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Sábado, 13 de mayo de 2023
Cayey, Puerto Rico

El tiempo de la Adopción
Rev� José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a su esposa Ruth, que se encuentra con él allá también; 
y los que lo acompañan en este recorrido allá en Soacha, 
Colombia; y todos los ministros, hermanos y hermanas, que 
están presentes en esta ocasión; y también los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas o de internet en los 
diferentes países, los cuales tienen hoy reunión.
 En Brasil (me estuvo hablando nuestro hermano Oswaldo 
Natale que tiene reunión allá), en Chile, en Panamá, en México, 
en Estados Unidos, en España, y en todos los lugares donde 
hoy, sábado 13 de mayo de este año 2023, están teniendo 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios.
 Hoy también está cumpliendo años nuestro hermano 
Gustavo Rivera allá en España. Un saludo al reverendo Gustavo 
Rivera: que Dios lo bendiga grandemente en este día de su 
cumpleaño; y también a todos los que están cumpliendo años 
también en el día de hoy.
 En esta ocasión quiero compartir con ustedes una porción 
acá del mensaje “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”, que fue 
predicado el sábado, 20 de junio del 2009, en São Paulo, Brasil.
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El tiempo de la Adopción 4

 Y nos viene relatando acá nuestro hermano William la 
ocasión en donde Dios le dijo a Moisés que hiriera la roca1. La 
primera ocasión: que la hiriera con la vara para que diera agua; 
y en la segunda ocasión le dijo que le hablara a la roca, le dijo: 
“Háblale a la roca”2. O sea, esa era la orden de Dios, la cual 
Moisés debía de haber obedecido.
 Y viene él relatando todo eso. Y nos dice… como a mitad de 
mensaje dice:

LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de junio de 2009
São Paulo, Brasil
 Por lo tanto, van a estar escuchando en el Día Postrero, 
en el cumplimiento de las promesas divinas para nuestro 
tiempo, la Palabra siendo hablada. No habrá necesidad de 
otra cosa.
 El mismo reverendo William Branham dice que sin 
poner las manos encima de los enfermos, sino solamente 
por la Palabra siendo hablada, por hablar una palabra, los 
milagros van a ocurrir; y por consiguiente eso corresponde 
al cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[JBP] Recuerden que una de las manifestaciones que Dios le 
dio…; hubo muchas, pero cinco fueron las más sobresalientes; 
y una de ellas fue que él habló la Palabra, a distancia, y su 
esposa estaba por ser operada… Vean, era un caso de una 
enfermedad, de ese tumor.
 Y él dijo: [WMB] “Antes que el doctor le toque (allí donde 

1  Éxodo 17:5-6
2  Números 20:8
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El tiempo de la Adopción 5

está el tumor) para operarla, que sea quitado”3. Y fue sanada, 
fue quitado ese tumor, por la Palabra siendo hablada.
 No hubo necesidad de él estar allí presente, y orar por ella, 
y poner las manos sobre ella, sino que solamente se habló la 
Palabra. Ni siquiera ella escuchó cuando el hermano Branham 
estaba hablando esa Palabra.
 Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William, y citando 
de la Escritura, dice [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] [Números 20:12] “Por cuanto no creísteis en 
mí…”.
 [JBP] Ahí está citando la Escritura cuando Dios le estaba 
hablando a Moisés.
 [WSS] Y ahora, le rebotó a Moisés lo que le dijo al 
pueblo: “¡Oh rebeldes!”4. Un incrédulo en Dios es un 
rebelde para Dios.
 [JBP] Sigue citando la Escritura:
 [WSS] “Por cuanto no creísteis en mí, para 
santificarme delante de los hijos de Israel (y ahora viene 
la sentencia), por tanto, no meteréis esta congregación en 
la tierra que les he dado.
 Estas son las aguas de la rencilla, por las cuales 
contendieron los hijos de Israel con Jehová, y él se 
santificó en ellos”.
 Ahora, vean ustedes que Dios no le permitió a Moisés 
pasar al otro lado del Jordán con el pueblo, solamente le 
permitió ver la tierra y repartirle a dos tribus y media allá 
antes de cruzar el Jordán.

3  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 294, párr. 130 (54-0120 “Sus palabras infalibles 
de promesa”)
4  Números 20:10
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 Ahora, vean ustedes, en Deuteronomio, capítulo 3, 
verso 20 en adelante, dice:
 “… hasta que Jehová dé reposo a vuestros hermanos, 
así como a vosotros, y hereden ellos también la tierra 
que Jehová vuestro Dios les da al otro lado del Jordán; 
entonces os volveréis cada uno a la heredad que yo os he 
dado”.
 Eso le dice a las dos tribus y media, a las cuales le 
había repartido la tierra en el territorio antes de cruzar el 
Jordán; tenían que pasar del ejército de esas tribus para 
ayudar a los que iban a pasar al otro lado del Jordán. Sigue 
diciendo:
 “Ordené también a Josué en aquel tiempo, diciendo…”.
 O sea, no le preguntó: “¿Puede…?”, sino: “Ordené”, 
porque el que ordenaba era Moisés por Palabra de Dios.
 “… diciendo: Tus ojos vieron todo lo que Jehová 
vuestro Dios ha hecho a aquellos dos reyes; así hará 
Jehová a todos los reinos a los cuales pasarás tú”.
 Con esas palabras le sube la fe a Josué, y le dice: “Vas 
a tener éxito. Como Dios hizo a estos reyes, va a hacer 
con los demás reyes al otro lado del Jordán”. O sea: “Así 
como me dio la victoria con estos reyes y luego le repartí 
la tierra a estas dos tribus y media, va a hacer con los 
otros reyes, y entonces les vas a repartir la tierra del otro 
lado del Jordán a las otras tribus”. Lo está animando; le 
está diciendo que el mismo Dios que está acompañando 
a Moisés, lo va acompañar a él y va a hacer en la misma 
forma.
 “No los temáis (no les tengas miedo); porque Jehová 
vuestro Dios, él es el que pelea por vosotros.
 Y oré a Jehová en aquel tiempo, diciendo…”.
 Ahora, recuerden, el comportamiento de Moisés era El tiempo de la Adopción6
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muy importante: un comportamiento de temor a Dios, 
de obediencia a Dios y de hacer lo que Dios le ordenaba 
hacer. Dice:
 “Y oré a Jehová en aquel tiempo, diciendo:
 Señor Jehová, tú has comenzado a mostrar a tu siervo 
tu grandeza, y tu mano poderosa; porque ¿qué dios hay en 
el cielo ni en la tierra que haga obras y proezas como las 
tuyas?”.
 Está diciendo la verdad en su oración; pero también 
está haciendo como nuestros hijos, que cuando nos van a 
pedir algo en lo cual ellos piensan que podemos decirles 
que no, vienen, abrazan mucho a uno: “Papito lindo” para 
acá y para allá, y “¡qué joven estás!” y “¡qué fuerte eres!”, 
y así por el estilo.
 Y ahora, Moisés está diciendo la verdad a Dios; pero 
también está haciendo una antesala, una introducción, y 
reconociendo a Dios y Su poder, y luego viene la petición.
 Es como cuando pasa eso con nuestros hijos, algunos 
padres dicen: “¿Qué es lo que quieres? Dime ya qué es 
lo que quieres; ya sé que vienes, que quieres algo”. Pues 
vamos a ver lo que Moisés quería:
 “Pase yo, te ruego, y vea aquella tierra buena que 
está más allá del Jordán, aquel buen monte, y el Líbano”.
 Ahora, quería pasar a la tierra prometida, cruzar el 
Jordán.
	 El	 Jordán	 tipifica	muerte,	 la	muerte;	por	eso	ustedes	
encuentran que del Mar de Galilea sale el Jordán y 
desemboca en el Mar Muerto, ¿ve? Pero pasar al Jordán 
en seco, entonces representa pasar a la tierra prometida sin 
ver muerte.
 En lo espiritual los creyentes en Cristo nacidos de 
nuevo han pasado el Jordán, o sea, han pasado de muerte El tiempo de la Adopción7
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a vida; no ven muerte espiritual. Y pasar el Jordán en seco 
físicamente será —estando vivos aquí en la Tierra— ser 
transformados. Tan simple como eso. Y por consiguiente 
se entra físicamente al Reino de Cristo.
 “Pero Jehová se había enojado contra mí a causa de 
vosotros…”.
 Es cosa terrible tener a Dios enojado contra nosotros.
 Y ahora, como casi toda persona hace, que le echa 
la culpa a otro: “Por culpa tuya me pasó esto”. Y ahora, 
aunque tuvo culpa el pueblo porque logró que Moisés 
se enojara, siendo el más manso de todo el pueblo…; y 
cuando una persona se enoja comete errores.
 Cuando las personas dicen: “No quiero cometer 
errores”, recuerde: no se enoje.
 “Pero Jehová se había enojado contra mí a causa de 
vosotros, por lo cual no me escuchó…”.
 Cosa terrible que Dios no escuche a una persona, a 
un mensajero dispensacional como Moisés, del cual Dios 
dice que habló con Moisés cara a cara5:
 “… y me dijo Jehová: Basta, no me hables más de este 
asunto”.
 Así que Moisés ya no podía hablarle más acerca de 
que quería pasar a la tierra prometida, pues ya Dios le 
había	dicho	que	eso	era	definitivo:	“¡Basta!,	no	me	hables	
más de ese asunto”, o sea: “No me vas a contentar con 
palabras, ya eso fue determinado”.
 Por cuanto la roca que dio agua - la segunda roca 
que dio agua, representa la Segunda Venida de Cristo, 
y	herir	aquella	roca	representa	crucificar	a	Cristo	en	Su	
Segunda Venida; todos los que se levanten en contra de 
esa Roca, de la Segunda Venida de Cristo, no entrarán 

5  Éxodo 33:11
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a la tierra prometida del cuerpo nuevo eterno, no serán 
transformados; o sea, no pasarán a la tierra prometida, y 
por consiguiente morirán físicamente en la Tierra; y está 
el riesgo de que sean borrados del Libro de la Vida.
 Habrá algunos que se levantarán totalmente en contra 
de Cristo, el Ángel del Pacto, en el Día Postrero; y esos 
serán borrados del Libro de la Vida, de la sección donde 
pueden ser borrados los que están allí escritos.

[JBP] Ese es el tema de mañana, lo cual tiene que ver con el 
misterio de los nombres escritos en el Libro de la Vida: “EL 
MISTERIO DE LOS NOMBRES ESCRITOS EN EL CIELO”; o 
sea, ese es el tema de mañana.
 Y vean aquí, él nos está hablando algo referente a los que 
sus nombres serán borrados; o sea, estaban escritos, pero 
fueron borrados.
 Como en algunas ocasiones él habla de Judas, que su 
nombre estaba escrito, pero por lo que hizo su nombre fue 
borrado6.
 Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos detuvimos [(RM) “LA 
ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Habrá algunos que se levantarán totalmente en 
contra de Cristo, el Ángel del Pacto, en el Día Postrero; 
y esos serán borrados del Libro de la Vida, de la sección 
donde pueden ser borrados los que están allí escritos.
 Levantarse en contra de la Venida del Señor para el Día 

6  1985-06-02 “El Verbo hecho carne”: [WSS] Era muy duro para el 
Señor Jesús, porque Él los amaba a todos. Y aun el mismo Judas Iscariote 
tenía su nombre escrito en el Libro de la Vida; el cual sería quitado luego 
de su traición, después de la entrega del Señor, de la entrega de la Palabra 
para	ser	crucificada	por	primera	vez	en	toda	Su	plenitud,	dos	mil	años	
atrás.
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Postrero, en el cumplimiento de Su Venida en medio de Su 
Iglesia, y hablar en contra de Él, porque no lo entiendan 
cuando se cumpla, eso será el cumplimiento de lo que 
Moisés hizo hiriendo la roca.
	Por	lo	tanto,	será	una	segunda	crucifixión,	aunque	no	
sea literal como fue en la Primera Venida de Cristo; porque 
la	Segunda	Venida	de	Cristo	no	es	para	ser	crucificado	
como en Su Primera Venida.
 [JBP] O sea, vean que cuando se esté cumpliendo (dice 
ahí), que cuando se esté cumpliendo Su Venida en medio de Su 
Iglesia: “Hablar en contra de Él, porque no lo entiendan cuando 
se cumpla (vean), eso dará cumplimiento a lo que Moisés hizo 
hiriendo la roca” por segunda vez.
 [WSS]	Moisés	rompió	el	tipo	y	figura	hiriendo	la	
roca; y por consiguiente tiene que haber una segunda 
crucifixión,	la	cual	no	será	física:	Estarán	hiriendo	a	Cristo	
en Su Segunda Venida, al hablar en contra de Su Venida; 
y también en atacar Su Venida, luchar en contra de Su 
Venida, criticar Su Venida, lo entiendan o no lo entiendan.
	Como	la	Primera	Venida	y	Su	crucifixión,	entendieran	
o	no	entendieran	estaban	crucificando	la	Venida	del	Señor;	
al	Señor	en	Su	Venida	lo	estaban	crucificando.	El	imperio	
romano fue el que físicamente lo hizo, por petición de 
líderes como el sumo sacerdote (que era puesto por el 
imperio romano) y algunos del Concilio del Sanedrín.

[JBP] Hay un escrito donde él dice que: [WSS] «El imperio 
romano y Roma: son unos matones, son unos asesinos»; o 
sea, son hijos del diablo, hijos de la serpiente antigua, que es 
el diablo, Satanás. Lo cual fue lo primero que él hizo allá en el 
Huerto del Edén. Vean cómo su hijo, Caín, lo que hizo fue un 
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asesinato, o sea, mató a su hermano Abel7.
 Y esa simiente viene en medio de la raza humana; y vea, 
ha estado en medio de la raza humana, y lo que ha traído es 
la muerte de los seres humanos, tanto muerte espiritual como 
muerte física también.
 Sigue diciendo [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes lo que le dice Dios a 
Moisés:
 “Sube a la cumbre del Pisga (o sea, a ese monte) y 
alza tus ojos al oeste, y al norte, y al sur, y al este, y mira 
con tus propios ojos; porque no pasarás el Jordán”.

[Rev� José B� Pérez] En el libro de “Israel, hijos en el desierto”, 
que tiene varios mensajes este libro de esta serie de mensajes; 
en el mensaje “ISRAEL ANTE LA SERPIENTE DE METAL”8, 
nos dice en la página 25 de este mensaje:

 173 (194) Pero cuando él se glorificó a sí mismo allí, 
en lugar de Dios, ante esa roca; cuando Dios le había 
dicho: “Ve, háblale a la roca. No le golpees, háblale”. 
(La Roca había sido golpeada una vez solamente). [WSS] 
«Por llevar nuestros pecados, el juicio divino caería sobre 
Cristo en Su Primera Venida».

 174 (195) Y Moisés cogió todo su temperamento, y 
corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. Él la 
golpeó de nuevo, y trajo agua. 

7 Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 11-12 del (f), 
págs. 51-52 del (T4): 61-0216 “La marca de la bestia y el Sello de Dios 
#1” (párr. 21 en inglés)
8 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (párrs. 173-178, 180 en inglés)
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 [WSS] Ahora, vean ustedes lo que le dice Dios a 
Moisés:
 “Sube a la cumbre del Pisga (o sea, a ese monte) y 
alza tus ojos al oeste, y al norte, y al sur, y al este, y mira 
con tus propios ojos; porque no pasarás el Jordán”.

[Rev� José B� Pérez] En el libro de “Israel, hijos en el desierto”, 
que tiene varios mensajes este libro de esta serie de mensajes; 
en el mensaje “ISRAEL ANTE LA SERPIENTE DE METAL”8, 
nos dice en la página 25 de este mensaje:

 173 (194) Pero cuando él se glorificó a sí mismo allí, 
en lugar de Dios, ante esa roca; cuando Dios le había 
dicho: “Ve, háblale a la roca. No le golpees, háblale”. 
(La Roca había sido golpeada una vez solamente). [WSS] 
«Por llevar nuestros pecados, el juicio divino caería sobre 
Cristo en Su Primera Venida».

 174 (195) Y Moisés cogió todo su temperamento, y 
corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. Él la 
golpeó de nuevo, y trajo agua. 

7 Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 11-12 del (f), 
págs. 51-52 del (T4): 61-0216 “La marca de la bestia y el Sello de Dios 
#1” (párr. 21 en inglés)
8 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (párrs. 173-178, 180 en inglés)
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El tiempo de la Adopción 12

 [JBP] Ahora vean, la golpeó dos veces.
 [174] (196) Y díjoles: “Oíd ahora, 
rebeldes, ¿os hemos de hacer salir 
agua de esta peña?”. Como eso, y 
trajo las aguas, porque Dios tuvo 
que escuchar a ese profeta porque Él 
estaba obligado a él con ese poder. 
Y eso rompió todo el Programa de la 
Biblia de Dios.
 175 (197) Cristo fue una vez golpeado. 
Nosotros hablamos a la Roca ahora y 
Eso trae Su Agua.

[JBP] Vea, y también él escribe allí, había escrito al lado: [WSS] 
«Moisés y su temperamento, rompió el Programa de 
Dios».

[JBP] Sigue diciendo:

 [175] (197) Eso ya ha sido golpeado. Solo hablarle, y 
Eso traerá delante Su Agua.
 176 (198) Ahora, yo lo veo a él esta mañana. Oh, cuando 
pienso de este cuadro mi corazón casi me hace caer. Veo 
a Moisés; él sabía… Dios le dijo: “Moisés, diles a todos 
‘adiós’, a tu congregación. Yo voy a llamarte un poquito 
más alto ahora”.
 177 (199) Puedo ver al viejo Moisés allí parado, esa 
barba blanca…

[JBP] Ahora vean, aquí hay algo muy importante, porque él dice 
que lo iba a llamar un poquito más alto.
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El tiempo de la Adopción 13

Ahora miren, ahí dibuja una Pirámide y 
las edades.

Ahora vean esto, miren, dice:

 177 (199) Puedo ver al viejo Moisés allí parado, esa 
barba blanca y su cabello colgándole hacia abajo de su 
rostro, sus viejos ojos llenos de lágrimas, así como él 
miraba a su audiencia. Cómo él había caído en la… Cómo 
ellos habían murmurado, y cómo él se había parado por 
ellos. Él los miró a todos y comenzó a caminar hacia la 
montaña. Él llegó a la montaña; se volteó hacia atrás y 
comenzó a ondear y decirles adiós.

[JBP] “Él subió”. Vean… Vean esto:

 [177] (199) Él escaló hacia arriba y subió hacia la 
cima de la montaña. Eso 
fue en el mes de abril. Él se 
paró y miró hacia la tierra 
prometida ([JBP] él escribe): 

[WSS] «abril». ¡Oh, él quería cruzar allí! Bueno, su pobre 
y viejo corazón estaba rompiéndose. Él quería ir hacia 
la tierra prometida con ese montón de judíos que había 
dirigido y que se había parado en el camino. Y allí estaba 
él; él miró allá, y las lágrimas bajando por sus mejillas. El tiempo de la Adopción13
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El tiempo de la Adopción 14

Él se volteó alrededor y de nuevo se despidió de la gente, 
su viejo pastor. Él se estaba yendo. Él ondeó su mano a 
todos ellos como así, y él miró hacia atrás allá.
 178 (200) ¡Y si únicamente yo pudiera pararme a donde 
Moisés se paró y ver el paisaje allá! Si Dios lo permite, 
en los próximos cuántos meses, yo quiero pararme en el 
monte allí y mirar a donde ellos cruzaron.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades en rojo. 
Y en azul hace dos flechas: 
una señala hacia la parte de 
abajo de la Piedra Angular; y 
la otra señala hacia el centro 
de la Piedra Angular. Y escribe: 
[WSS] «Donde Moisés se 
paró».

[JBP] Ahora, vean cómo Dios le permitió… Él le pidió a Dios 
en ese tiempo que le dejara, que le permitiera regresar; como 
fue en el tiempo de aquel rey que pidió más tiempo y le fue 
concedido 15 años más9.
 Ahora, vean cómo eso que ocurrió en la Biblia tenía que 
ocurrir para que, cuando Dios cumpliera eso de lo cual allí ese 
rey, cuando pidió más tiempo y el profeta le dijo que le iba a 
ser concedido; vean, eso tenía que quedar en la historia, en la 
Biblia, para que luego, en este tiempo final, cuando ocurriera 
—lo cual ocurrió cuando él pidió más tiempo10—, vean, tenía 
que tener una base escritural para que eso fuera hecho; o sea, 

9 2 Reyes 20:1-6; Isaías 38:1-5
10 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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El tiempo de la Adopción 15

cuando él lo hablara, ya se podía mostrar en la Escritura.
 Porque recuerden que ese Arcángel es escritural11.
 Y vean, todo eso fue hecho en aquel tiempo; y Dios permitió 
todo eso para que quedara en la historia, en las Escrituras; y 
así, cuando se cumpliera en este tiempo final, tuviera una base 
escritural.
 Ahora vean, cuando a él Dios se lo lleva estaba en la 
Dispensación de la Gracia; y Él le permite subir arriba.
 Vean cómo las Escrituras tienen múltiples cumplimientos, y 
uno tiene que ver los diferentes ángulos.
 Ahora vean dónde lo coloca a él: arriba, lo sube, ya en 
ese cambio dispensacional completo; y lo coloca dentro de la 
dispensación, y lo coloca en el lugar donde él puede ver todas 
esas promesas que están al otro lado del Jordán; o sea, ese 
cuerpo eterno y glorificado; cómo él vio todo eso estando arriba. 
Pero no le fue concedido entrar al pueblo a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo; pero sí le fue concedido mirar.
 Y vean, eso es lo que nos está diciendo aquí el hermano 
Branham del caso de Moisés.
 Ahora, eso es una gran revelación allí, que nos está dando 
el hermano Branham, lo cual ahora estamos viendo cómo se ha 
estado cumpliendo todo eso en este tiempo final.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo, dice el hermano 
Branham [“ISRAEL ANTE LA SERPIENTE DE METAL”]:

 180 (202) Si yo pudiera pararme a donde Moisés se paró, 
sobre esa Roca, ¡mirando hacia la tierra prometida!… 
Él quería ir; y él miró hacia atrás a su congregación, 
ondeó la mano para despedirse de ellos de nuevo, las 

11  Citas, pág. 40, párr. 321
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Pero no le fue concedido entrar al pueblo a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo; pero sí le fue concedido mirar.
 Y vean, eso es lo que nos está diciendo aquí el hermano 
Branham del caso de Moisés.
 Ahora, eso es una gran revelación allí, que nos está dando 
el hermano Branham, lo cual ahora estamos viendo cómo se ha 
estado cumpliendo todo eso en este tiempo final.
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Branham [“ISRAEL ANTE LA SERPIENTE DE METAL”]:
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sobre esa Roca, ¡mirando hacia la tierra prometida!… 
Él quería ir; y él miró hacia atrás a su congregación, 
ondeó la mano para despedirse de ellos de nuevo, las 
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lágrimas cayendo de su larga barba. Su hora estaba 
viniendo. Sus mangas corriendo sobre sus mangas aquí 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«lágrimas» ([JBP] o sea: 
“sus lágrimas corriendo”), 
el pulso comenzando a 
venir a su manga, siendo un viejo veterano.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«donde Moisés se paró».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, seguimos leyendo acá donde nos 
detuvimos, en el mensaje “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”:

 [WSS] Muchos van a estar viendo, como Moisés vio, 
lo que será la tierra prometida, pero no van a entrar a ella; 
o sea, todos los que se estarán levantando en contra de la 
Venida del Señor para el Día Postrero.
 Aun la bestia y el falso profeta, el anticristo, se van a 
levantar en contra de la Venida del Señor y van a pelear 
contra el Señor en Su Venida; pero la Escritura dice que el 
anticristo con todo su ejército será derrotado.
 Sigue diciendo:
 “Y manda a Josué, y anímalo, y fortalécelo (o sea, 
hablándole, animándolo); porque él ha de pasar delante 
de este pueblo, y él les hará heredar la tierra que verás”.
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[Rev� José B� Pérez] En este mismo libro de “Israel, hijos en el 
desierto” colocaron también el mensaje “EL TERCER ÉXODO”, 
que lo tenemos también en folleto suelto (o sea, aparte, ese 
mensaje); pero aquí lo colocaron en este tomo. Y quiero leer 
una parte aquí, donde él hace un escrito. En la página 11 del 
mensaje “EL TERCER ÉXODO”12, de este tomo, dice:

 [86] La mente espiritual puede mirar a Egipto y ver esa 
persecución levantarse; puede 
ver a José quitado de la escena 
para que la persecución pudiera 
levantarse. Y entonces ver a 
Dios con Su rueda en la rueda 
([JBP] y él escribe): [WSS] «José 
y la apretura», todo moviéndose 
alrededor tan perfectamente. Ver 
a Potifar rechazar a José; ver esa mentira que fue dicha. Y 
ver a José en la prisión, y su barba crecida, excomulgado 
de sus hermanos. Pero entonces, de repente, Dios entró a 
la escena.
 87 ¡Cómo podemos ver esa rueda en la rueda, 
moviéndose! El gran Plan de Dios moviendo todo hacia 
este éxodo, en este tiempo cuando Él llamaría a Su pueblo 
de nuevo a la tierra, de nuevo al lugar, en posición donde 
Él podría bendecirles y colocar entre ellos al que Él 
prometió que Él colocaría entre ellos. Ellos tenían que 
estar en su tierra. Recuerde: ellos tenían que salir de 
la tierra de donde ellos estaban, y entrar a la tierra de 
promesa, antes de que su Mesías prometido pudiera venir.
 88 Y la Iglesia tiene que hacer la misma cosa: salir de 

12  SPN63-0630M “El tercer éxodo”, pág. 13, párrs. 86-90
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ese grupo de rechazadores, y entrar a la promesa, antes 
que el Mesías pueda ser manifestado ante ellos. ¿Lo ven 
ustedes? La Vida del Mesías manifestada, aparejando a 
una Iglesia, a una Novia.
 89 Una mujer casándose con un hombre, y estando 
en desacuerdo con él, eso sería un pleito continuo. Pero 
cuando un hombre y su esposa, su novia, su desposada, 
están en armonía perfecta, como un alma y una mente, es 
porque ellos van a ser una carne.
 90 Entonces, cuando la Iglesia puede entrar en tal 
armonía con Dios, hasta que la manifestación del Novio 
esté manifestando en la Novia, ¡es porque ellos han de ser 
uno! ¡Oh, qué gran lección!

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en el mensaje que estamos leyendo, dice [(RM) “LA 
ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Algunas personas, cuando pierden una posición 
y saben que otra persona la va a ocupar, se ponen a criticar 
a esa otra persona, y tratan de hacerle la vida imposible 
para que no sea colocado en esa posición; y se cumple 
el dicho en esa persona, que “ni comen ni dejan comer”, 
parecido al dicho que Jesús dijo: “Ustedes ni entran al 
Reino, ni dejan entrar a los que quieren entrar”13.
 El caso típico es el de Saúl: que fue colocado por rey, 
no cumplió lo que Dios le ordenó, fue desechado por 
Dios14; y después supo que Dios había escogido a otra 
persona, y le hizo la guerra a esa persona y lo buscaba para 
matarlo; en vez de decir que Dios ya lo había desechado 

13  San Mateo 23:13
14  1 Samuel 15:1-28
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a él y ahora había escogido a otra persona: a David; y le 
hubiera dicho:
 “Tú eres mi yerno; mataste a Goliat, y la promesa fue 
que yo le daría a mi hija como esposa; así que el reino se 
queda en familia. Te voy ayudar en todo, y voy a trabajar 
para que todo el pueblo te acepte lo más pronto posible 
y tú ocupes el trono; y yo me jubilo y vengo a ser tu 
consejero”. Eso hubiera sido más bonito.
 Ahora, vean ustedes, Dios le dice a Moisés lo que 
tiene que hacer con su sucesor: “Anímalo; háblale; y 
lo…, trátalo bien, fortalécelo; dile que va a tener victoria 
siempre, que Dios va a estar con él”. Y así hizo Moisés 
con Josué, o sea, con Oseas hijo de Nun; y le puso por 
nombre Josué15,	que	significa	‘Salvador’,	‘Redentor’.

[JBP] O sea, vean cómo allí Moisés le dijo a su sucesor que le 
iba Dios a dar la victoria como se la dio a él también. Y lo animó, 
lo fortaleció, y que Dios siempre le iba a dar la victoria y que 
Dios iba a estar con él.
 Todas esas palabras así también el mensajero, el Ángel del 
Señor Jesucristo, habló también hacia mi persona.
 Así que vean cómo todo eso también Dios lo está cumpliendo 
en este tiempo final.
 Ahora vean, sigue diciendo [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL 
UNGIDO”]:

 [WSS] Ya Moisés sabía cuál era el Nombre de Dios en 
Éxodo, capítulo 3, verso 13 al 16, y él le pone el Nombre 
de Dios a Oseas hijo de Nun. Para cruzar a la tierra 
prometida, el mensajero que va a llevar al pueblo tenía 
que tener el Nombre de Dios.

15  Números 13:16
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que tener el Nombre de Dios.
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[Rev� José B� Pérez] Ahora miren acá, en el mensaje (también 
de este tomo “Israel, hijos en el desierto”), en el mensaje 
“VOLVEOS AL NORTE”, nos dice aquí en la página 8 y 9, 
dice16:

 [22] Una multitud mixta. Ellos tenían una Ley. Y fueron 
al monte Sinaí, a obtenerla, para que así pudieran tener 
todos los grados de doctor, y todo tipo de cosas. Y lo 
primero que sabe es que se metieron en problemas.
 23 Ahora, la Ley sirvió a su propósito. Todo estaba 
muy bien en su día. La Ley obró muy bien; y sirvió su 
propósito. Como también las denominaciones han obrado 
bien. Y todo está bien con su 
propósito. Pero recuerde, 
la Ley nunca los metió a la 
tierra prometida. Josué los 
metió a ellos; la Gracia, no 
la Ley ([JBP] y escribe): [WSS] «Josué».
 Y tampoco será la denominación, ninguna jamás hará 
que la Iglesia de Dios entre. Será la gracia de Dios la 
que ha sido derramada en sus corazones por el bautismo 
del Espíritu Santo, y es la que nos hará entrar a la tierra 
prometida, entrar hacia las bendiciones completas de 
Dios. Ciertamente que sí. Ellos cometieron un error fatal 
cuando hicieron eso.
 Eso sirvió su propósito muy bien, pero el tiempo 
vino cuando ya no servía más. Dios la dejó morir y así 
poder tomar la Gracia y hacerlos cruzar, y colocarlos 
posicionalmente en sus lugares en la tierra prometida. 
Así que la Gracia, Dios pondrá a cada cosa… profetas, 

16  61-0129 “Volveos al norte” (párrs. 22-25 en inglés)
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maestros, y todo lo demás. Las denominaciones no pueden 
hacer eso porque tienen un montón de presbíteros para 
poner las manos encima. No significará más que arrojar 
agua sobre ellos. Se necesita el 
Espíritu Santo, para separarme 
a Pablo y a Bernabé ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «Moisés y Elías». 
Se requirió el Espíritu Santo 
para separar esos hombres y mujeres y colocarlos en su 
posición en Cristo. Eso es verdad.
 24 Ahora, encontramos que ellos viajaron de ahí a 
Cades Barnea, y ahí fue donde ellos hicieron su error más 
fatal que alguna vez hayan hecho, Israel cometió un gran 
error cuando vinieron a Cades Barnea.
 Cuando ellos habían numerado, tenían sus doce 
diferentes cabezas, doce grupos diferentes de ellos; y ellos 
salieron a la tierra prometida para espiar, para ver lo que 
podían conseguir, cualquier información que hubiera 
dentro. Y ellos regresaron, pero vemos que diez del grupo 
dijeron: “Es imposible tomarla, no podemos hacerlo, es 
mucho trabajo, somos pequeños al lado de ellos, porque 
nos miramos como langostas”.
 Pero ahí había dos que tenían evidencia. Ellos habían 
estado en algún lado y cuando regresaron tenían los frutos 
de la tierra, ellos regresaron sabiendo que habían estado 
adentro, y trajeron de regreso la evidencia de que era 
una tierra buena ([JBP] y escribe): [WSS] «Josué y Caleb» 
([JBP] y abajo): 
[WSS] «Moisés y 
Elías» ([JBP] o sea, 
representa a Moisés 
y Elías). Y así es como llegamos a nuestro avivamiento El tiempo de la Adopción21
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aquí, así como la puesta de unos huevos de gallina, dos 
salidos de una buena puesta de huevos.
 25 Y la primera cosa que usted sabe, es que Josué y 
Caleb regresaron con la evidencia de que la tierra era 
buena, tenían una evidencia. Pero esa no era toda la 
evidencia. Ellos solo tenían una evidencia.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Y ahora en el Nuevo Testamento, el Mesías-
Príncipe que vaya - va a cruzar al pueblo a la tierra 
prometida del Reino de Dios, sacándolo de la esclavitud 
del reino de las tinieblas, del Egipto espiritual, tiene el 
Nombre de Dios: Jesús, Yeshua.
 Él mismo dijo: “Yo he venido en Nombre de mi 
Padre”17; y también decía: “El Padre que mora en mí, Él 
hace las obras”18.
 Él era el Ángel del Pacto, en el cual Dios había colocado 
Su Nombre, y ahora lo coloca en el velo de carne también. 
Y por eso, luego que termina Su labor, encontramos que 
cuando se abre la Dispensación de la Gracia el Día de 
Pentecostés, bautizan en el Nombre del Señor Jesucristo.
 Y también dice: “Todo lo que pidáis al Padre en mi 
Nombre, Yo lo haré”19; y eso se lo dijo estando con ellos.
 Porque la dispensación completa giraría alrededor 
del Nombre de Dios, que estaba en el Ungido que sería 
adoptado y sería colocado en el Trono de Dios. El Trono 
de Dios, donde está Dios con Su cuerpo angelical, o sea, 

17  San Juan 5:43
18  San Juan 14:10
19  San Juan 14:13
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el Trono del Espíritu Santo.
 Y ahora, el cuerpo donde estaba el Espíritu Santo en la 
Tierra en el cumplimiento de la Primera Venida de Cristo, 
sería	 adoptado,	 glorificado;	 y	 entonces	 se	 sentaría	 ese	
cuerpo en el Trono de Dios.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “EVENTOS MODERNOS 
SON HECHOS CLAROS POR LA PROFECÍA”20, en la página 
33, miren lo que nos dice aquí, dice:

 254 ¡Ahora no lo pase por alto, mientras delineamos el 
resto de esta Escritura! Rápidamente ahora, porque los 
estoy reteniendo por mucho tiempo. Llamé… Mire aquí. Y 
de acuerdo al profeta, él vino exactamente con la Palabra, 
exactamente a su tiempo.
 255 Ahora, mire ahora a la edad en que 

estamos viviendo. ¿No estamos viviendo 
justo en ese tiempo de Sodoma? Vigile el 
mensajero al grupo de Abraham. Vigile 
los números, letras, y la numerología de 
su nombre. Usted dice: “No hay nada 
en un nombre”. No permita nunca que 
alguien le diga eso ([JBP] y escribe): [WSS] 
«los nombres y el número de letras y su 
significado». ¿Por qué cambió Él el 
nombre de Abram a Abraham, Sarai a 
Sara? ¿Por qué cambió Simón a Pedro, 
y a todos estos otros? ¿Ve? Sí tiene 
importancia. ¡Exactamente!

 256 Esa es la razón por la que yo digo: nunca nombre a 

20  SPN65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, pág. 
35, párrs. 254-261
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su hijo “Ricky”, o “Elvis”, o algo. Elvis significa ‘gato’, 
Ricky es una ‘rata’. Vea, cuando usted dice… Eso es 
exactamente correcto. A no ser, o algo, nunca llame a uno 
de sus hijos así. Si es así, cámbielo rápidamente. Gente… 
Usted eso… Si usted me cree ser siervo de Dios, no clave 
ese nombre en ese pobre niño. ¿Ve? No señor, dele a él 
otro nombre en lugar de ese. ¡Vaya! Yo no me hubiera 
salido, porque estoy fuera de mi tema, pero ya lo dije y 
he terminado. Así es como le sucede a uno, uno no sabe 
cuando lo dice. ¿Ve?
 257 Lo llamaron a Él: “Extraño, un lector de la suerte, 
un demonio, un Beelzebú”, y dijeron: “Él se hizo Dios”. 
¡Oh, vaya!
 258 ¿No dijo el profeta Isaías: “Él sería llamado el 
Dios poderoso”? Isaías 9:6: “Un niño nos es nacido, un 
hijo nos es dado, y el gobierno estará sobre Sus hombros, 
y Su nombre será llamado: Consejero, Príncipe de Paz, y 
Dios poderoso, el Padre sempiterno”. ¡Eso es correcto! 
También, San Juan 1:1: “En el principio era la Palabra, 
y la Palabra era con Dios, y la Palabra era Dios. Y la 
Palabra fue hecha carne y moró entre nosotros”. ¿Cree 
usted eso? Él no fue tan solo… Él era un profeta, pero Él 
era más que profeta; Él era Profeta-Dios. ¿Por qué tuvo 
Él que venir?
 259 Recuerde, Él viene en tres nombres de hijo. ([JBP] 
Ahora, miren esto). Él vino primeramente en el nombre del 
Hijo del Hombre. Él nunca se llamó a Sí mismo “Hijo 
de Dios”. Ustedes conocen eso. Vea, Él vino en el Hijo 
del Hombre, un profeta. Jehová mismo, el Padre. Llamó 
a Jeremías: “Hijo de Hombre”; un profeta es un Hijo de 
Hombre. Él viene…
 260 Ahora, Él viene después del Día de Pentecostés, El tiempo de la Adopción24
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Él regresó en la forma del Espíritu Santo, Espíritu 
sobrenatural.

[JBP] Ahora vean, como Hijo del Hombre está colocándolo allí 
en Jesús, como Hijo del Hombre; como Hijo de Dios ahora está 
colocándolo, luego del Día de Pentecostés: en todo ese tiempo 
de la Dispensación de la Gracia vino como Hijo de Dios.

 [260] Ahora Él es Hijo de Dios.
 261 En el Milenio Él será Hijo de David, sentado sobre 
el Trono de David. Vea, Él viene en… ([JBP] y escribe): 
[WSS] «1» Él es Hijo de Dios, «2» Hijo del Hombre, «3» 
Hijo de David.

[JBP] Y escribe él al lado: [WSS] «Hijo del Hombre, Hijo de 
Dios, Hijo de David».

[JBP] Ahora, vean que el misterio del Séptimo Sello es en una 
manera triple; y ahí pueden ver la manifestación del Hijo del 
Hombre, la manifestación del Hijo de Dios y la manifestación 
del Hijo de David. El tiempo de la Adopción25
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[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo, en el mensaje donde 
nos detuvimos aquí de nuestro hermano William [(RM) “LA 
ADOPCIÓN DEL UNGIDO”]:

 [WSS] Y algunas personas piensan: “Pero entonces 
hay tres personas sentadas allá”. Para no decepcionarlos: 
sí, pero uno está dentro del otro.
	Y	todo	está	en	el	cuerpo	glorificado	de	Jesucristo:	allí	
está el Espíritu Santo, que es el cuerpo angelical llamado 
el Ángel del Pacto, donde está el Nombre de Dios; y está 
Dios, la plenitud de Dios, Dios en Cristo. Por eso Cristo 
podía decir: “Todo poder me es dado en el Cielo y en la 
Tierra”.
 Pero ahora ya sabemos que la adopción de Jesús 
fue	efectuada,	al	ser	glorificado	y	sentarse	en	el	Trono	
celestial. Pero la cosa es que Cristo dice:
 [Apocalipsis 3:21] “Al que venciere, yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me 
he sentado con mi Padre en su trono”.
 O sea, en la misma forma que el Padre hizo con Jesús, 
Cristo va a hacer con el Vencedor.
 Para Dios hacer lo que hizo con Jesús tenía que ser 
ungido, el Ungido por el Espíritu Santo. Y ahora para Jesús 
hacer con el Vencedor, tiene que ser con el Ungido por 
Cristo en Espíritu Santo; y tiene que tener, Dios colocar 
en él, lo que dice Apocalipsis.
 Lo que les dije de: “El que venciere, se sentará 
conmigo, le daré que se siente conmigo en mi Trono”, eso 
está en Apocalipsis, capítulo 3, verso 21.
 Pero ahora miren aquí lo que dice en Apocalipsis, 
capítulo 2; y esta Escritura tiene que ser cumplida en este 
tiempo	final.	Capítulo	2,	verso	17,	dice: El tiempo de la Adopción26
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 “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
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hablando de edad en edad; por lo tanto, es la revelación de 
Cristo; Cristo revelándose en medio de Su Iglesia a través 
del mensajero de cada edad.
 Y el Ángel del Señor Jesucristo trae esa revelación 
para cada edad; y ahí no vamos a explicar mucho el 
mecanismo.
 Ahora, dice:
 “Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe”.
 Ahora, no dice “aquellos que lo reciben”, sino “aquel 
que lo recibe”. Dice que le va a dar una Piedrecita blanca; 
esa es la Piedra no cortada de manos, que es Cristo, el 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo.
 El Nombre de Dios fue colocado en el Ángel del 
Pacto, el cual es Cristo en Su cuerpo angelical; luego fue 
colocado en el velo de carne. Pero ahora Cristo dice que 
le dará una Piedrecita blanca; y en ella, un nombre nuevo 
que ninguno conoce.
 El nombre Jesús todos lo conocen, y en hebreo: Yeshua.
 Pero ahora dice que es un nombre nuevo, que nadie 
lo conoce; y si nadie lo conoce, dice que lo va a conocer 
aquel que lo va a recibir: “Nadie conoce sino aquel que lo 
recibe”. Por lo tanto, el que lo reciba va a ser el Ungido 
por Cristo, por el Espíritu Santo.
 Y ahora, vamos a Apocalipsis, capítulo 3, verso 12, 
donde dice:
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mi Dios…”.
 O sea, una persona muy importante en la Iglesia del 
Señor Jesucristo y también en el Templo celestial, porque 
pertenece al Orden de Melquisedec; es un Sacerdote muy 
importante en ese Templo.
 Así como Cristo es el Sumo Sacerdote del Templo 
celestial; es el Melquisedec que apareció a Abraham, y 
apareció en Su cuerpo angelical; pero está en el Cielo con 
Su	cuerpo	físico	glorificado.
 “… y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el 
nombre de mi Dios…”.
 [JBP] Ahora, si dice “nunca más saldrá de allí”, es porque 
estuvo allí primero y salió, vean, y vuelve a regresar. Y dice: “y 
nunca más saldrá de allí”.
 [WSS] Esta es la promesa para el segundo hombre 
que tendrá el Nombre de Dios; hombre que estará en la 
Tierra	en	el	tiempo	final.	Pero	antes,	así	como	Jesús	en	Su	
cuerpo angelical tenía el Nombre de Dios, esa persona en 
su cuerpo angelical tendrá ese Nombre; y no se sabe por 
cuántos años, milenios, millones de años o eternamente.
 Aquí dice el Espíritu Santo —que es Cristo en Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto, en donde está el Nombre de 
Dios—, dice que va a escribir el Nombre de Dios en esa 
persona, en el Vencedor.
 “… y el nombre de la ciudad de mi Dios…”.
 O sea que va a ser conocida esa Ciudad por el Nombre 
de Dios, de la Ciudad de nuestro Dios. Y ya mismo vamos 
a ver algo más en ese Nombre. Ezequiel, capítulo 48, 
verso 35, dice:
 “En derredor tendrá dieciocho mil cañas (está 
hablando de la ciudad de Jerusalén). Y el nombre de la 
ciudad desde aquel día será Jehová-sama”. El tiempo de la Adopción28
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 Y Jehová-sama	 significa	 ‘Jehová	 (o	 Dios)	 está	
presente’.
 El Nombre que tenga Dios presente en medio del 
pueblo hebreo, el cual estará manifestado físicamente en 
medio del pueblo hebreo, ese Nombre que tenga allí la 
presencia de Dios, será el Nombre también de la Ciudad; 
y ese será el Nombre del que será adoptado, del Ungido de 
Dios.
 Ahora, vamos a continuar leyendo:
 “… y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 
Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi 
nombre nuevo”.

[Rev� José B� Pérez] Ahora vamos a ver aquí algo muy importante, 
lo cual está en esa doble porción que recibió allí Benjamín.
 Vean, lo voy a tener acá y lo vamos a colocar en esta parte 
aquí, que fue en el mensaje “EL TERCER ÉXODO”21 (también 
de este libro). En la página 9 dice:

 70 Ahora, descubrimos que yéndose José… Sabemos 
la historia, cuando regreso a Génesis, y ustedes pueden 
leerlo. Porque es un poquito tarde para comenzar, sobre 
esta lección larga en la escuela dominical, trataré de 
apurarme.
 71 Noten ahora. Lea la historia de José, cuando 
pueda, nació como último de sus hermanos, el penúltimo. 
La mente espiritual captará eso ahora mismo. Él no 
era el último hijo; Benjamín era el último. Pero en la 
excomunión, vigile: José y Benjamín eran hermanos de 
padre y madre, los únicos dos que eran hermanos ([JBP] 
y escribe): [WSS] «José y Benjamín». Benjamín nunca 

21  SPN63-0630M “El tercer éxodo”, pág. 10, párrs. 70-71
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recibió el reconocimiento hasta 
que se encontró con José. Y él 
era superior al resto de ellos, a 
Benjamín le fue dada una doble 
porción de cada cosa que José 
les dio.

[JBP] Ahora vean, quería colocar 
esto acá porque ellos representan 
a los ministerios de Moisés y Elías, 
y representan al líder final.
 Ahora vean las Escrituras que 
él coloca allí:

[WSS] «Apoc. 7:1-17, 14:1-9, 12:1-17, 11:1-19».
Vean, Apocalipsis 11 es los ministerios de Moisés y Elías.
[WSS] «Apoc. 15:1-6 [y] Apoc. 8:1-5».
Y ahí está el Séptimo Sello.

[JBP] Quería colocar esa partecita ahí en este extracto.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, vamos a, ya para ir 
culminando aquí. Miren en el mensaje que él predicó, ya en la 
parte final, cuando él está terminando este mensaje de “CRISTO 
PREDICANDO A LOS ESPÍRITUS ENCARCELADOS”. El 
hermano Miguel aquí hace una intervención, ya está finalizando 
el mensaje, y él está allí de seguro recogiendo los libros y eso; 
y aquí el hermano William dice:
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hermano Miguel aquí hace una intervención, ya está finalizando 
el mensaje, y él está allí de seguro recogiendo los libros y eso; 
y aquí el hermano William dice:
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CRISTO PREDICANDO A
LOS ESPÍRITUS ENCARCELADOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de marzo de 2008
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, si seguimos tenemos que hablar de la escalera 
de Jacob, por donde hemos estado subiendo, y…
 [JBP] Ahí el hermano Miguel hace una participación, o sea, 
él habla, dice (esto es hablando el hermano Miguel):
 [Hno. Miguel: Hay una pregunta ahí; hay una parte 
que tú leíste, donde dice que el séptimo mensajero tendría 
que estar presente cuando el Señor esté en Su Venida. ¿Eso 
tiene una doble aplicación de…, doble sentido, o…?].
 [JBP] Y el hermano William dice: [WSS] Él dijo que 
cuando… que la apertura del Séptimo Sello en su comienzo 
sería un secreto22. A lo mejor, bajo esa parte, en su tiempo 
estaría en la parte de secreto, su comienzo.
 [JBP] Y vuelve el hermano Miguel y dice: [Hno. Miguel: 
¿Estaría el séptimo mensajero allí?, porque dice que estaría 
presente en la Venida del Señor. ¿Estaba refiriéndose al 
séptimo de la edad o al séptimo dispensacional?, ¿o tiene 
una doble aplicación?].
 [JBP] Y el hermano William dice: [WSS] Bueno, en la 
doble aplicación no hay problema, la cosa es que siempre 
tiene que concordar.
 Algún día vamos a hablar sobre los hijos de Dios por 
medio de Cristo naciendo en el Reino de Dios, cómo 
ocurriría, y todo el misterio que está ahí dentro; y lo 
vamos a ver, y vamos a ver que es más glorioso de lo que 
nos imaginamos.

22  Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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[Rev� José B� Pérez] Y en un estudio bíblico, luego de la Escritura 
de Isaías 43, que le colocan allí, él escribe este escrito, dice:

 [WSS] «Este Libro de los 7 Sellos contiene todos los 
pensamientos de Dios de todo lo que Él haría, y es el 
Título de Propiedad de la vida eterna; tiene los nombres 
de los que vivirán eternamente [Abstracto].
 El contenido del Libro de los Siete Sellos se ha estado 
materializando, se ha estado concretando, porque todo 
estaba en la Mente de Dios (y esos eran Sus atributos), y 
para Dios ya todo existía en Él y en Su Mente, y también 
el Cordero que fue sacrificado desde antes de la fundación 
del mundo, pero manifestado, concretado, en los postreros 
días. Lo abstracto se concreta».

[JBP] Ahora vean ese misterio allí de lo que él viene hablando 
ahí en ese extracto, en ese escrito, él nos habla algo allí bien 
importante.

[Rev� José B� Pérez] Ahora vean, él dice aquí [(RM) “CRISTO 
PREDICANDO A LOS ESPÍRITUS ENCARCELADOS”]:

 [WSS] Algún día vamos a hablar sobre los hijos de 
Dios por medio de Cristo naciendo en el Reino de Dios, 
cómo ocurriría, y todo el misterio que está ahí dentro; y lo 
vamos a ver, y vamos a ver que es más glorioso de lo que 
nos imaginamos. El tiempo de la Adopción32
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 Bueno, vamos a dejar por aquí a Benjie.
 Eso tiene que ver con Efraín y con… no. Tiene que ver 
con José y con Benjamín; son personas claves ahí, porque 
son los últimos, los últimos dos ([JBP] vean los últimos dos 
ministerios cómo los representa allí el hermano William, en José 
y Benjamín, que son los ministerios de Moisés y Elías. Vean); y 
Jacob los tuvo en su vejez a los dos: Jacob tenía como 91 
años cuando tuvo a José, y más cuando nació Benjamín.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, vamos a detenernos allí para ya 
terminar aquí este párrafo del mensaje “LA ADOPCIÓN DEL 
UNGIDO”, dice… Leímos la Escritura:

 [WSS] “… y el nombre de la ciudad de mi Dios, la 
nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, 
y mi nombre nuevo”.
 Y eso lo dice Cristo en Espíritu Santo, el Ángel del 
Pacto; y si Él dice que va a escribir el Nombre de nuestro 
Dios, el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios y Su 
Nombre Nuevo, así Él lo va a cumplir.
 Y lo va a escribir sobre el Vencedor, que será el 
mensajero que Dios tenga para el tiempo de la adopción, 
de la redención física de los escogidos de Dios; lo cual 
ocurrirá luego de las siete edades de la Iglesia: ocurrirá en 
la Edad de la Piedra Angular.
 Esa es la edad de la adopción, la edad para la redención, 
la edad para la resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de nosotros los que vivimos.

[JBP] Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición poder 
leerles estos extractos; y compartir con ustedes, alrededor de la 
Palabra, esto que Dios nos ha dado para esta ocasión de hoy El tiempo de la Adopción33
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sábado, 13 de mayo de este año 2023.
 Lo cual ya mañana continuaremos, en este tema que 
tenemos para mañana: “EL MISTERIO DE LOS NOMBRES 
ESCRITOS EN EL CIELO”; mañana domingo, 14 de mayo; y 
hoy: sábado 13 de mayo de este año 2023.
 Y colocarle acá, el tema para hoy, pues podemos colocarle 
a esta plática: “EL TIEMPO DE LA ADOPCIÓN”, que fue ya 
allí cuando estábamos terminando, donde el hermano William 
nos habla de que Él va a escribir sobre el Vencedor, que será el 
mensajero que Dios tenga para el tiempo de la adopción.
 Vamos a colocarle ese tema para esta pequeña plática de 
hoy: “EL TIEMPO DE LA ADOPCIÓN”.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites de enviar estas palabras 
de saludo a todos ustedes allá reunidos en Soacha, Colombia, 
y a todos lo que nos están escuchando a través del satélite 
Amazonas o de internet.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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nos habla de que Él va a escribir sobre el Vencedor, que será el 
mensajero que Dios tenga para el tiempo de la adopción.
 Vamos a colocarle ese tema para esta pequeña plática de 
hoy: “EL TIEMPO DE LA ADOPCIÓN”.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites de enviar estas palabras 
de saludo a todos ustedes allá reunidos en Soacha, Colombia, 
y a todos lo que nos están escuchando a través del satélite 
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ESTUDIO BÍBLICO #307
DOMINGO, 14 DE MAYO DE 2023

[Rev� José B� Pérez] Muy buenos días a todos los presentes 
y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas o 
internet, allá en Bogotá, Colombia, en la congregación que 
pastorea nuestro hermano Camilo Montoya, iglesia “El Sol de 
la Mañana”, y todos los hermanos allí reunidos; y también aquí 
presentes; hoy domingo, 14 de mayo de este año 2023.
 ¡Feliz Día de las Madres! Aquí en Puerto Rico y en todo 
país que están celebrando el Día de las Madres: Que Dios las 
bendiga grandemente, les dé mucha salud espiritual y física, y 
las mantenga en esa posición como esposa y madre, guiando 
a sus hijos en el camino del Señor, y preparándose para su 
adopción.
 Que Dios les bendiga grandemente a todas las madres.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL MISTERIO DE LOS NOMBRES
ESCRITOS EN EL CIELO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Lima, Perú

Escritura: San Lucas 10:17-20

ESTUDIO BÍBLICO #307
DOMINGO, 14 DE MAYO DE 2023

[Rev� José B� Pérez] Muy buenos días a todos los presentes 
y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas o 
internet, allá en Bogotá, Colombia, en la congregación que 
pastorea nuestro hermano Camilo Montoya, iglesia “El Sol de 
la Mañana”, y todos los hermanos allí reunidos; y también aquí 
presentes; hoy domingo, 14 de mayo de este año 2023.
 ¡Feliz Día de las Madres! Aquí en Puerto Rico y en todo 
país que están celebrando el Día de las Madres: Que Dios las 
bendiga grandemente, les dé mucha salud espiritual y física, y 
las mantenga en esa posición como esposa y madre, guiando 
a sus hijos en el camino del Señor, y preparándose para su 
adopción.
 Que Dios les bendiga grandemente a todas las madres.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL MISTERIO DE LOS NOMBRES
ESCRITOS EN EL CIELO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Lima, Perú

Escritura: San Lucas 10:17-20

ESTUDIO BÍBLICO #307
DOMINGO, 14 DE MAYO DE 2023

[Rev� José B� Pérez] Muy buenos días a todos los presentes 
y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas o 
internet, allá en Bogotá, Colombia, en la congregación que 
pastorea nuestro hermano Camilo Montoya, iglesia “El Sol de 
la Mañana”, y todos los hermanos allí reunidos; y también aquí 
presentes; hoy domingo, 14 de mayo de este año 2023.
 ¡Feliz Día de las Madres! Aquí en Puerto Rico y en todo 
país que están celebrando el Día de las Madres: Que Dios las 
bendiga grandemente, les dé mucha salud espiritual y física, y 
las mantenga en esa posición como esposa y madre, guiando 
a sus hijos en el camino del Señor, y preparándose para su 
adopción.
 Que Dios les bendiga grandemente a todas las madres.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL MISTERIO DE LOS NOMBRES
ESCRITOS EN EL CIELO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Lima, Perú

Escritura: San Lucas 10:17-20

ESTUDIO BÍBLICO #307
DOMINGO, 14 DE MAYO DE 2023

[Rev� José B� Pérez] Muy buenos días a todos los presentes 
y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas o 
internet, allá en Bogotá, Colombia, en la congregación que 
pastorea nuestro hermano Camilo Montoya, iglesia “El Sol de 
la Mañana”, y todos los hermanos allí reunidos; y también aquí 
presentes; hoy domingo, 14 de mayo de este año 2023.
 ¡Feliz Día de las Madres! Aquí en Puerto Rico y en todo 
país que están celebrando el Día de las Madres: Que Dios las 
bendiga grandemente, les dé mucha salud espiritual y física, y 
las mantenga en esa posición como esposa y madre, guiando 
a sus hijos en el camino del Señor, y preparándose para su 
adopción.
 Que Dios les bendiga grandemente a todas las madres.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL MISTERIO DE LOS NOMBRES
ESCRITOS EN EL CIELO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Lima, Perú

Escritura: San Lucas 10:17-20



Estudio Bíblico #307 38

[Rev� José B� Pérez] Leemos en donde el apóstol Pablo nos 
habló en Hebreos, capítulo 12, verso 22 en adelante. Dice:

 22 sino que os habéis acercado al monte de Sion, a la 
ciudad del Dios vivo, Jerusalén la celestial, a la compañía 
de muchos millares de ángeles,
 23 a la congregación de los primogénitos que están 
inscritos en los cielos, a Dios el Juez de todos, a los 
espíritus de los justos hechos perfectos,
 24 a Jesús el Mediador del nuevo pacto, y a la sangre 
rociada que habla mejor que la de Abel.

[JBP] Que Dios bendiga Su Palabra en vuestras almas y en 
nuestros corazones, y en esta ocasión nos abra Dios el 
entendimiento para comprender estas lecturas, y así también 
comprender el Mensaje que estaremos escuchando.
 Y también le agradezco a mi Padre celestial por mi madre, 
a la cual Dios me ha permitido tener conmigo (con nosotros) 
todavía; y es una bendición tenerla en este tiempo. Al igual que 
a las madres de cada uno de ustedes también, las que están 
vivas; es una bendición grande también tenerlas. Y a las que 
ya Dios las ha llamado, pronto estarán con nosotros. Así que 
siempre las vamos a estar viendo por toda la eternidad.

[Rev� José B� Pérez] Nos dice nuestro hermano Branham en el 
mensaje “¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”1, en la página 
13 de este mensaje dice:

 52 Ahora le encontramos a 
Él en el principio, Sus atributos 

1  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 11, párrs. 52-54
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([JBP] escribe): [WSS] «atributos». Y, ahora, ustedes 
estaban con Él entonces. Entonces es cuando el Libro de 
la Vida aparece.
 Ahora, leemos en Apocalipsis, capítulo 13, el versículo 
8, que: “La bestia que viene sobre la tierra”, en estos 
postreros días, “engañará a toda esa gente sobre la Tierra 
cuyos nombres no fueron escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero antes de la fundación del mundo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La bestia engaña a los que no 
tienen sus nombres en el Libro de la Vida del Cordero».

 53 ¡Piensen en ello! Antes de que Jesús alguna vez 
naciera, cuatro mil años antes de que Él viniera a la 
Tierra, y varios miles de años antes de que ustedes vinieran 
sobre la Tierra; Jesús, en la mente de Dios, murió por los 
pecados del mundo, y el Libro de la Vida fue hecho, y 
su nombre fue puesto en ese Libro de la Vida antes de 
la fundación del mundo. Eso es la Verdad de la Biblia. 
¿Ven?, su nombre fue ordenado por Dios y colocado en el 
Libro de la Vida antes de la fundación del mundo.

 54 Ustedes estaban allí en Sus atributos. 
Ustedes no lo recuerdan, porque son solamente 
una parte de la Vida de Él. Son una parte de 
Dios cuando llegan a ser un hijo o una hija de 
Dios.
 ¡Exactamente, así como son una parte de 
su padre terrestre! Eso es correcto. Ustedes lo 
son. El varón lleva la hemoglobina, la sangre. Estudio Bíblico #30739
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Sus atributos».

EL TRONO DE LA GRACIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de diciembre de 2016
El Paso, Texas, Estados Unidos
 Todos los que han ayudado y ayudarán a los creyentes, 
y los que también se reunirán aunque no sean de los 
primogénitos escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero, están escritos en la otra sección del Libro 
de	la	Vida;	de	la	cual,	si	permanecen	fieles,	vivirán	
eternamente, resucitarán en la segunda resurrección, o más 
bien en la resurrección para juicio después del Milenio, la 
segunda resurrección. La primera es la resurrección de los 
primogénitos antes de la gran tribulación.

[Rev� José B� Pérez] En el libro de Las Edades, nos dice en la 
página 316 (a mitad de página):

 144. Ahora podemos ver por qué es que la Novia (ella 
estaba en Él así como Eva estaba en Adam) redimida 

(comprada de nuevo por el dueño 
original) ([JBP] y él escribe allí): 
[WSS] «Cristo, Adán y Eva, la 
Iglesia-Novia» jamás puede tener 
los nombres de sus miembros 
quitados del registro. Ella es parte 
de Él. Ella está en el Trono y nunca 

puede ser juzgada. Cada uno que está en la Novia es un 
miembro de Él y al Señor no se le pierde nada (Juan 6:39). 
Pero eso no es así en cuanto a los “todos” en el Libro 
de la Vida. Porque entre ellos están aquellos como Judas, Estudio Bíblico #30740
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EL TRONO DE LA GRACIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de diciembre de 2016
El Paso, Texas, Estados Unidos
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de	 la	 Vida;	 de	 la	 cual,	 si	 permanecen	 fieles,	 vivirán	
eternamente, resucitarán en la segunda resurrección, o más 
bien en la resurrección para juicio después del Milenio, la 
segunda resurrección. La primera es la resurrección de los 
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etc., quienes tienen parte en el registro, pero sus nombres 
son borrados. Allí podemos ver a todos los que vienen 
en los últimos días, y después de haber obrado señales 
maravillosas Jesús les dirá que nunca los había conocido. 
No es cuestión de que Él ignora Su existencia, porque 
Su Omnisciencia impide eso. El asunto es que ellos no 
fueron preconocidos como los de la Novia, ni tampoco 
fueron preconocidos como aquellos justos de la segunda 
resurrección. No llevaban fruto (porque estaban fuera de la 
Palabra; no moraban en ella) y por eso fueron sentenciados 
a muerte. Ahora, como hemos mostrado anteriormente, 
hay quienes respaldaron a la Novia y le fueron de ayuda 
y consuelo. Sus nombres permanecieron en el Libro de 
la Vida y entran a la vida eterna. También hay aquellos 
como Faraón, que nunca tuvieron sus nombres escritos en 
el Libro de la Vida, los cuales también serán echados en el 
Lago de Fuego.

[Rev� José B� Pérez] Vamos a hacer una pausa allí. Y en el libro 
de Los Sellos, en la página 102 abajo, nos dice:

 31. Ahora, el Cordero durante el tiempo de intercesión 
conoce los que tienen sus nombres en el Libro de la 
Vida desde antes de la fundación del mundo; y hasta que 
vengan todos ellos a ser manifestados en esta Tierra, Él no 
puede dejar ese lugar ([JBP] 
y escribe): [WSS] «último 
entre» ([JBP] o sea, que entre el 
último). ¿Entienden? Allí está 
perfectamente la predestinación, Él tenía que quedarse allí 
porque Él vino a morir por todos aquellos que Dios había 
ordenado para Vida Eterna. Él los vio por Su conocimiento Estudio Bíblico #30741
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previo, no por Su propia voluntad, porque Su voluntad 
es que no se pierda ninguno, pero por Su conocimiento 
anticipado Él sabía quién sería salvo y quién perecería. 
Entonces, mientras faltara un solo nombre por ser declarado 
en la Tierra, Cristo tendría que quedarse allí como Intercesor 
para redimir a ese individuo; pero tan pronto como ese 
último nombre haya sido echado al cloro, entonces los días 
de intercesión terminan ([JBP] 
y escribe): [WSS] «último», 
[WSS] «futuro» ([JBP] y también 
la palabra): [WSS] «cloro» ([JBP] 
o sea, representa la Sangre). 
“El que es sucio, ensúciese todavía; y el que es santo, 
sea	santificado	todavía”.	Entonces	Él	deja	el	Santuario,	y	
ese lugar se convierte en tribunal de juicio. ¡Ay de todos 
aquellos que están fuera de Cristo en ese tiempo!
 32. Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de intercesión con el Padre.

[JBP] Y él escribe en 
un estudio bíblico…, 
colocaron esa Escritura, 
esa porción, y ahí al lado 
escribe: [WSS] «Serán 
reveladas cuando el 
Cordero salga del 
Propiciatorio».

[JBP] Vean dónde y cuándo son reveladas estas cosas.
 Ahora, ¿qué es lo que le…, y qué es lo que necesita la 
Iglesia que aún no le ha sido revelado en ese tiempo? La Fe de 
Rapto. Estudio Bíblico #30742
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 O sea que cuando Él sale del Trono de Intercesión, cuando 
Él sale del Propiciatorio, y se convierte en Trono de Juicio, ahí 
es que Dios le da al pueblo esa revelación para que obtenga así 
la Fe de Rapto.

 [Los Sellos]
 [32]. … (eso está en Apocalipsis capítulo 5). Él toma el 
Libro	sellado	con	los	sellos,	y	los	abre	y	los	muestra	al	fin	
de la edad, cuando la intercesión ha cesado y las edades 
de la iglesia han terminado. Él vino en la primera edad, 
Éfeso, se reveló y envió el mensajero.

[JBP] Ahora vean, luego de Él terminar esa última edad, 
representada en la Edad de Laodicea, luego ahí es que Él 
se levanta, toma el Título de Propiedad y hace esa Obra de 
Reclamo.
 Pero vean que eso allí nos está mostrando el tiempo en 
donde llegamos al final de la Dispensación de la Gracia, y 
entramos a esa etapa en donde ya no está como Cordero: 
ya se dejó de usar ese Nombre, ya se dejó de bautizar, ya se 
dejó de tener Santa Cena, ¿ve? Todo eso correspondía a la 
Dispensación de la Gracia.
 Y entonces, luego de eso, luego que culmina esa etapa 
allí en el final del 2018, principios del 2019, Él se lleva al 
mensajero. Y ya Él no está como Cordero, entonces viene en 
esa manifestación como León, como ladrón en la noche.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo allí, en donde nos 
detuvimos de Las Edades, en la página 317:
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Él sale del Propiciatorio, y se convierte en Trono de Juicio, ahí 
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 145. El grano de trigo que llegó a ser una planta para 
la cosecha, es el registro de la Iglesia. Y así como no toda 
la planta de trigo es grano de trigo, y no toda la planta 
es utilizada en la cosecha, así también es con la Iglesia; 
no toda la iglesia es la Novia, ni tampoco le es dada vida 
eterna a toda la iglesia. Pero una parte de ella es juntada en 
el alfolí y la otra parte es reservada para que pueda entrar 
a vida eterna en la segunda resurrección; mientras que la 
otra parte, que es conocida como la paja, es quemada en 
el Lago de Fuego. Esto es exactamente lo que dijo Juan 
el Bautista y también Jesús. Juan dijo que el trigo sería 
juntado en el alfolí y la paja sería quemada (Lucas 3:17). 
Jesús dijo: “Coged primero la cizaña y luego recoged el 
trigo” (Mateo 13:30). El movimiento ecuménico juntará a 
las iglesias cizañas, porque la cizaña tiene que ser juntada 
primero,	y	aunque	su	fin	es	ser	quemada,	ellas	no	son	
quemadas cuando son juntadas sino que son reservadas 
para	un	tiempo	futuro,	el	cual	es	al	fin	de	los	mil	años,	o	
sea la segunda resurrección. Pero una vez que la cizaña 
haya sido juntada, el Rapto puede suceder y en realidad 
sucederá en cualquier momento, entre el tiempo cuando 
la cizaña es juntada y el anti-Cristo es revelado. Entonces 
vendrá el día cuando TODOS estarán juntos como es visto 
en Daniel 7:10: El Rey estará allí con Su Esposa y frente 
a ellos estarán las multitudes que han de ser juzgadas. 
Sí, todos estarán allí. Todos los libros son abiertos. Una 
disposición	final	de	todos	es	hecha.	La	cosecha	ciertamente	
habrá terminado. Los libros para siempre serán cerrados.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, en el mensaje “EL TRONO DE LA GRACIA”: Estudio Bíblico #30744
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sucederá en cualquier momento, entre el tiempo cuando 
la cizaña es juntada y el anti-Cristo es revelado. Entonces 
vendrá el día cuando TODOS estarán juntos como es visto 
en Daniel 7:10: El Rey estará allí con Su Esposa y frente 
a ellos estarán las multitudes que han de ser juzgadas. 
Sí, todos estarán allí. Todos los libros son abiertos. Una 
disposición	final	de	todos	es	hecha.	La	cosecha	ciertamente	
habrá terminado. Los libros para siempre serán cerrados.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, en el mensaje “EL TRONO DE LA GRACIA”:

Estudio Bíblico #307 44

 145. El grano de trigo que llegó a ser una planta para 
la cosecha, es el registro de la Iglesia. Y así como no toda 
la planta de trigo es grano de trigo, y no toda la planta 
es utilizada en la cosecha, así también es con la Iglesia; 
no toda la iglesia es la Novia, ni tampoco le es dada vida 
eterna a toda la iglesia. Pero una parte de ella es juntada en 
el alfolí y la otra parte es reservada para que pueda entrar 
a vida eterna en la segunda resurrección; mientras que la 
otra parte, que es conocida como la paja, es quemada en 
el Lago de Fuego. Esto es exactamente lo que dijo Juan 
el Bautista y también Jesús. Juan dijo que el trigo sería 
juntado en el alfolí y la paja sería quemada (Lucas 3:17). 
Jesús dijo: “Coged primero la cizaña y luego recoged el 
trigo” (Mateo 13:30). El movimiento ecuménico juntará a 
las iglesias cizañas, porque la cizaña tiene que ser juntada 
primero,	y	aunque	su	fin	es	ser	quemada,	ellas	no	son	
quemadas cuando son juntadas sino que son reservadas 
para	un	tiempo	futuro,	el	cual	es	al	fin	de	los	mil	años,	o	
sea la segunda resurrección. Pero una vez que la cizaña 
haya sido juntada, el Rapto puede suceder y en realidad 
sucederá en cualquier momento, entre el tiempo cuando 
la cizaña es juntada y el anti-Cristo es revelado. Entonces 
vendrá el día cuando TODOS estarán juntos como es visto 
en Daniel 7:10: El Rey estará allí con Su Esposa y frente 
a ellos estarán las multitudes que han de ser juzgadas. 
Sí, todos estarán allí. Todos los libros son abiertos. Una 
disposición	final	de	todos	es	hecha.	La	cosecha	ciertamente	
habrá terminado. Los libros para siempre serán cerrados.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, en el mensaje “EL TRONO DE LA GRACIA”: Estudio Bíblico #30744

 145. El grano de trigo que llegó a ser una planta para 
la cosecha, es el registro de la Iglesia. Y así como no toda 
la planta de trigo es grano de trigo, y no toda la planta 
es utilizada en la cosecha, así también es con la Iglesia; 
no toda la iglesia es la Novia, ni tampoco le es dada vida 
eterna a toda la iglesia. Pero una parte de ella es juntada en 
el alfolí y la otra parte es reservada para que pueda entrar 
a vida eterna en la segunda resurrección; mientras que la 
otra parte, que es conocida como la paja, es quemada en 
el Lago de Fuego. Esto es exactamente lo que dijo Juan 
el Bautista y también Jesús. Juan dijo que el trigo sería 
juntado en el alfolí y la paja sería quemada (Lucas 3:17). 
Jesús dijo: “Coged primero la cizaña y luego recoged el 
trigo” (Mateo 13:30). El movimiento ecuménico juntará a 
las iglesias cizañas, porque la cizaña tiene que ser juntada 
primero,	 y	 aunque	 su	 fin	 es	 ser	 quemada,	 ellas	 no	 son	
quemadas cuando son juntadas sino que son reservadas 
para	un	tiempo	futuro,	el	cual	es	al	fin	de	los	mil	años,	o	
sea la segunda resurrección. Pero una vez que la cizaña 
haya sido juntada, el Rapto puede suceder y en realidad 
sucederá en cualquier momento, entre el tiempo cuando 
la cizaña es juntada y el anti-Cristo es revelado. Entonces 
vendrá el día cuando TODOS estarán juntos como es visto 
en Daniel 7:10: El Rey estará allí con Su Esposa y frente 
a ellos estarán las multitudes que han de ser juzgadas. 
Sí, todos estarán allí. Todos los libros son abiertos. Una 
disposición	final	de	todos	es	hecha.	La	cosecha	ciertamente	
habrá terminado. Los libros para siempre serán cerrados.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, en el mensaje “EL TRONO DE LA GRACIA”:



Estudio Bíblico #307 45

 [WSS] Y la resurrección para los elegidos es en 
cuerpos	glorificados;	y	para	 los	que	estén	vivos:	vendrá	
la transformación de sus cuerpos, para ser a imagen y 
semejanza	de	Jesucristo,	con	cuerpos	glorificados,	jóvenes	
y eternos, para vivir con Cristo en Su Reino como reyes, 
sacerdotes y jueces por toda la eternidad.
 Y luego, en la segunda resurrección, que será después 
del Reino Milenial, resucitarán todos los que han vivido 
en la Tierra y murieron, para pasar por el juicio divino, 
el Juicio del Trono Blanco; y luego ahí salen los que van 
a vivir eternamente, de los que ayudaron o estuvieron en 
el Cuerpo Místico de Cristo ayudándonos, o reuniéndose 
en los cultos ([JBP] vean lo importante y la importancia de 
reunirse en los cultos, en las actividades, en los diferentes 
lugares) y manteniéndose creyendo en Cristo, pero que no 
eran de los elegidos que estaban escritos en el Cielo, en el 
Libro de la Vida del Cordero, sino que estaban en la otra 
sección.
 Los que estuvieron un tiempo y después se olvidaron y 
dejaron a Cristo: sus nombres son borrados de esa sección 
del Libro de la Vida.

NO TEMAS NI DESMAYES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de noviembre de 2016
Villahermosa, Tabasco, México
 Es importante saber que todo lo que ha sido prometido 
por Dios que habría de manifestarse en la Iglesia-Virgen, 
lo va a cumplir a través de los miembros de Su Iglesia-
Novia. Ese es uno de los misterios del Plan de Dios que se 
lleva a cabo en la Iglesia del Señor Jesucristo.
 (…) Vino la Piedra de corona en aquel tiempo; y por Estudio Bíblico #30745
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consiguiente la edad o etapa fue Edad de Piedra Angular, 
con la cual y en la cual cumplió Su Primera Venida y 
las obras que llevaría a cabo en Su Primera Venida, en 
la cual vino como Cordero de Dios para quitar el pecado 
del mundo. Por eso cuando Juan el Bautista lo presentó, 
dijo2: “He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado 
del mundo”.
 Por eso Juan hablaba mucho acerca de la Venida del 
Mesías y el símbolo del Cordero de Dios, porque tenía 
que llevar a cabo la Obra de Redención como Cordero de 
Dios. Como sucedió en Egipto cuando libertó a Israel de 
la esclavitud en Egipto, y cuando libró a los primogénitos 
de la muerte en la noche en que la muerte estaba pasando 
por todos los hogares en Egipto; y el que no tenía la señal 
de la sangre del cordero pascual en la puerta, en el dintel 
y los postes de la puerta de entrada del hogar, moría todo 
primogénito que estuviera en esa casa.
 Es que aquel cordero pascual representaba a Cristo, al 
Mesías en Su Primera Venida, que vendría para librar de 
la muerte a todos los escritos en el Cielo, en el Libro de 
la Vida del Cordero, que son los primogénitos escritos en 
el Libro de la Vida del Cordero, del cual ningún nombre 
puede ser borrado. ([JBP] Los que están en esa sección del 
Libro de la Vida del Cordero).
 Hay otra sección en el Libro de la Vida del cual pueden 
ser borrados los nombres; pero en la sección llamada: del 
Libro de la Vida del Cordero, de ahí no puede ser borrado 
ningún nombre. Esos son los nombres de los que formarían 
la Iglesia del Señor Jesucristo, y son imborrables.

2  San Juan 1:29
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[Rev� José B� Pérez] Y él escribe en un estudio bíblico también:

 [WSS] «¿Qué es el Libro sellado con siete (7) Sellos?
 Es el Título de Propiedad abstracto de la vida eterna, 
con todo lo que existirá eternamente. Es el Libro de la 
Vida donde están los nombres de los miembros de la 
Iglesia-Novia».

[JBP] ¿Qué es el Libro de los Siete Sellos? Es el Libro de y 
donde están escritos los nombres de los escogidos de Dios: el 
Libro de la Vida del Cordero.
 Pero también está esa sección en que están escritos los 
nombres de las personas de las cuales pueden ser borrados. Y 
están los otros, que no están escritos en ningún lugar.
 Apocalipsis dice: “Y aquellos que no están escritos en el 
Libro”3.

[Rev� José B� Pérez] Dice [“NO TEMAS NI DESMAYES”]:

 [WSS] Por eso tuvo que —Cristo— venir para 
efectuar la redención de todas esas personas que tienen 
sus nombres escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero. Pueden pasar por muchos problemas en esta 
Tierra, muchas situaciones difíciles, pero sus nombres no 
pueden ser borrados de la sección del Libro de la Vida del 
Cordero.

3  Apocalipsis 20:15, 17:8

Estudio Bíblico #30747

[Rev� José B� Pérez] Y él escribe en un estudio bíblico también:

 [WSS] «¿Qué es el Libro sellado con siete (7) Sellos?
 Es el Título de Propiedad abstracto de la vida eterna, 
con todo lo que existirá eternamente. Es el Libro de la 
Vida donde están los nombres de los miembros de la 
Iglesia-Novia».

[JBP] ¿Qué es el Libro de los Siete Sellos? Es el Libro de y 
donde están escritos los nombres de los escogidos de Dios: el 
Libro de la Vida del Cordero.
 Pero también está esa sección en que están escritos los 
nombres de las personas de las cuales pueden ser borrados. Y 
están los otros, que no están escritos en ningún lugar.
 Apocalipsis dice: “Y aquellos que no están escritos en el 
Libro”3.

[Rev� José B� Pérez] Dice [“NO TEMAS NI DESMAYES”]:

 [WSS] Por eso tuvo que —Cristo— venir para 
efectuar la redención de todas esas personas que tienen 
sus nombres escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero. Pueden pasar por muchos problemas en esta 
Tierra, muchas situaciones difíciles, pero sus nombres no 
pueden ser borrados de la sección del Libro de la Vida del 
Cordero.

3  Apocalipsis 20:15, 17:8

Estudio Bíblico #307 47

[Rev� José B� Pérez] Y él escribe en un estudio bíblico también:

 [WSS] «¿Qué es el Libro sellado con siete (7) Sellos?
 Es el Título de Propiedad abstracto de la vida eterna, 
con todo lo que existirá eternamente. Es el Libro de la 
Vida donde están los nombres de los miembros de la 
Iglesia-Novia».

[JBP] ¿Qué es el Libro de los Siete Sellos? Es el Libro de y 
donde están escritos los nombres de los escogidos de Dios: el 
Libro de la Vida del Cordero.
 Pero también está esa sección en que están escritos los 
nombres de las personas de las cuales pueden ser borrados. Y 
están los otros, que no están escritos en ningún lugar.
 Apocalipsis dice: “Y aquellos que no están escritos en el 
Libro”3.

[Rev� José B� Pérez] Dice [“NO TEMAS NI DESMAYES”]:

 [WSS] Por eso tuvo que —Cristo— venir para 
efectuar la redención de todas esas personas que tienen 
sus nombres escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero. Pueden pasar por muchos problemas en esta 
Tierra, muchas situaciones difíciles, pero sus nombres no 
pueden ser borrados de la sección del Libro de la Vida del 
Cordero.

3  Apocalipsis 20:15, 17:8

Estudio Bíblico #30747

[Rev� José B� Pérez] Y él escribe en un estudio bíblico también:

 [WSS] «¿Qué es el Libro sellado con siete (7) Sellos?
 Es el Título de Propiedad abstracto de la vida eterna, 
con todo lo que existirá eternamente. Es el Libro de la 
Vida donde están los nombres de los miembros de la 
Iglesia-Novia».

[JBP] ¿Qué es el Libro de los Siete Sellos? Es el Libro de y 
donde están escritos los nombres de los escogidos de Dios: el 
Libro de la Vida del Cordero.
 Pero también está esa sección en que están escritos los 
nombres de las personas de las cuales pueden ser borrados. Y 
están los otros, que no están escritos en ningún lugar.
 Apocalipsis dice: “Y aquellos que no están escritos en el 
Libro”3.

[Rev� José B� Pérez] Dice [“NO TEMAS NI DESMAYES”]:

 [WSS] Por eso tuvo que —Cristo— venir para 
efectuar la redención de todas esas personas que tienen 
sus nombres escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero. Pueden pasar por muchos problemas en esta 
Tierra, muchas situaciones difíciles, pero sus nombres no 
pueden ser borrados de la sección del Libro de la Vida del 
Cordero.

3  Apocalipsis 20:15, 17:8



Estudio Bíblico #307 48

[JBP] Por más problemas y situaciones que puedan pasar, su 
nombre no va a ser borrado ni puede ser borrado. Así que no 
pueden desanimarse por problemas y situaciones de la vida.
 Problemas siempre van a haber. Pero tiene que estar 
siempre con esa fe puesta: creyendo que su nombre está escrito 
en el Libro de la Vida del Cordero.
 Y siempre con esa mente positiva: “Yo soy un miembro 
escrito en el Libro de la Vida del Cordero� Así que esta lucha y 
este problema lo voy a vencer”. Y sigue adelante en el camino 
del Señor.
 Y aun pensamientos que le vengan a su mente, usted tiene 
el arma más poderosa para combatir eso: y es la Palabra, es 
nada más y nada menos que el Título de Propiedad.
 O sea, decirle al diablo: “¿Sabe qué? Mi nombre está escrito 
allí, así que no me puedes decir que yo no soy un hijo de Dios� 
Por lo tanto, te echo fuera”. Y combate esos pensamientos que 
le vienen a la mente: con la Palabra.
 Siempre diciendo como dijo Jesús: “Escrito está”. ¿Ven? Y 
se van a las Escrituras, se van al Libro, al Título de Propiedad. Y 
allí van a decir como Juan: “Juan vio a Juan”4. Pues si usted se 
llama Pedro, va a decirle: “¿Sabe qué? Yo vi a Pedro allí escrito”.
 Y combata esos pensamientos con la Palabra. Recuerden 
que ese es el centro de batalla: la mente. La batalla jamás peleada 
es ahí, en la mente. Pero nos ha sido dicho que obtendremos 
la victoria en todos los campos. Tanto así que hasta la misma 
muerte vamos a vencer, porque Él nos transformará.
 O sea que ya ahí, todos esos problemas y situaciones, tanto 
en la mente como físicas también: vamos a vencer. Esa va a ser 
la prueba ya final de que vencimos todos los obstáculos estando 
en ese cuerpo eterno y glorificado.

4  Los Sellos, pág. 90, párr. 143; pág. 91, párr. 146
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 Y allí en la Cena de las Bodas del Cordero, allí vamos a 
decir: “¡Tenía yo razón!, porque estoy aquí ahora, en la Cena de 
las Bodas del Cordero� ¡Claro que mi nombre estaba escrito en 
el Libro de la Vida del Cordero!, porque ya estoy aquí disfrutando 
de las bendiciones de Dios”. Y ya ahí ya el diablo no puede 
meterse ni a su vida, ni a su mente ni nada.
 O sea que siga adelante en el camino del Señor, porque 
la lucha cada vez se va a poner más recia; y cada vez que se 
acerque más a la bendición que van a recibir los hijos de Dios, 
más va a haber esa lucha. Porque el enemigo de Dios no desea, 
no quiere, que usted reciba las bendiciones.
 Pero como ya usted sabe eso, toda cosa que sea contraria a 
las promesas divinas y contraria a la voluntad de Dios, ya usted 
sabe que es del diablo. ¡Rechácelo! Y ya usted podrá caminar un 
escalón más, y cada vez más; y ese carácter se va moldeando 
para así llegar a esa estatura del Varón perfecto.
 Nunca se desanime en la vida.

[Rev� José B� Pérez] Miren, sigue diciendo [“NO TEMAS NI 
DESMAYES”]:

 [WSS] Y mientras más nos cuidemos, mejor para 
nosotros, menos problemas tendremos delante de Dios y 
delante de los hombres.
 Por lo tanto, conscientes de que nuestros nombres 
están escritos en el Cielo, en la sección llamada el Libro 
de la Vida del Cordero… Es un solo libro, el Libro de 
la Vida, pero tiene dos secciones: una de la cual pueden 
ser borrados los nombres y otra de la cual no pueden ser 
borrados los nombres, porque esos son los nombres de los 
que formarían la Iglesia del Señor Jesucristo en el tiempo 
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[Rev� José B� Pérez] Miren, en el mensaje “DESESPERACIÓN”5, 
en la página 3, nos dice el reverendo William Branham:

 [10] Ahora, hay mucha gente que no saben lo que es esa 
Señal. Y tenemos que predicarlo como que nadie supiera 
lo que es, para que de esa manera todos lo entiendan.
 11 Es igual a como predicamos la salvación, tenemos 
que predicar de tal manera como que fuese para todos, 
pero sabemos que no es para todos. Tenemos que predicar 
la sanidad divina como si fuese para todo el mundo, sin 
embargo, sabemos que no es así. Jesús vino para salvar 
a todos aquellos cuyos nombres estaban en el Libro de la 
Redención desde antes de la fundación del mundo. Él vino 
para salvar solamente a ese número. ¿Quiénes son? Y yo 
no sé quiénes son. Pero ustedes… La cosa es que nadie 
podrá tener fe si no predicamos que es para cualquiera; y 
esa es la verdad, porque nadie puede venir sin que Dios lo 
haya llamado ([JBP] y escribe): [WSS] «para los que están 
escritos en el Libro de Redención es la salvación». Eso es 

la verdad. Entonces, hay mucha gente que no será salva. 
Sabemos eso. Dios conoce desde antes de la fundación del 
mundo, que muchos no serían salvos.
 12 Hay muchos que no serán sanados porque no lo pueden 
captar, no saben lo que es. Pero otros sí serán sanados. Sin 
embargo, nosotros predicamos que es para todo el mundo, 
porque no sabemos quiénes serán sanados; simplemente no 

5 SPN63-0901E “Desesperaciones”, pág. 3, párrs. 10-13
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sabemos. Por esa razón decimos “cualquiera” como dice 
Mateo 10:32, pero muchos no pueden captar esa fe.
 13 Y es igual con esta Señal. La Señal es algo de lo cual 
hemos hablado desde el principio, pero ahora es el tiempo 

de la manifestación de la Señal.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y la flecha hacia la Piedra 
Angular. Vean dónde es la manifestación 
de la Señal: en la Piedra Angular.

[Rev� José B� Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar6, 
en la página 486 (es este libro color como marroncito), en la 486 
nos dice:

 309 Él viene otra vez. 
¿Le gustaría ser Su enemigo 
o le gustaría ser Su hijo? Un 
Dios enojado en esa mañana, 
Él solo reconocerá la Sangre 
de Jesús. Él nunca… Que 
usted sea miembro de 
iglesia no será nada para Él. 
¡Solo la Sangre!

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades, y escribe: 
[WSS] «En la mañana: Juez y juicio». Vean, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.

6  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 486 (Branham.org: SPN60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 47, párr. 304)
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en la página 486 (es este libro color como marroncito), en la 486 
nos dice:

 309 Él viene otra vez. 
¿Le gustaría ser Su enemigo 
o le gustaría ser Su hijo? Un 
Dios enojado en esa mañana, 
Él solo reconocerá la Sangre 
de Jesús. Él nunca… Que 
usted sea miembro de 
iglesia no será nada para Él. 
¡Solo la Sangre!

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades, y escribe: 
[WSS] «En la mañana: Juez y juicio». Vean, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.

6  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 486 (Branham.org: SPN60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 47, párr. 304)
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iglesia no será nada para Él. 
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[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades, y escribe: 
[WSS] «En la mañana: Juez y juicio». Vean, y una flecha 
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6  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 486 (Branham.org: SPN60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, 
pág. 47, párr. 304)
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[JBP] Solo aquellos que estarán manifestando la Señal de la 
Sangre, que es en la Edad de la Piedra Angular, en donde la 
manifestación de la Sangre estará siendo allí presentada, en 
cada escogido de Dios.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“NO TEMAS NI DESMAYES”]:

 [WSS] Conocer esta verdad bíblica es una bendición 
muy grande para nosotros. Saber que nuestros nombres 
están escritos desde antes de la fundación del mundo en la 
sección del Libro de la Vida del Cordero. Por lo tanto, no 
temas, porque el Señor está contigo y también conmigo.
 (…) Como Él estuvo con los creyentes verdaderos 
de tiempos pasados, también está con nosotros. Nos ha 
colocado en la etapa de Su Iglesia más importante de 
todas las etapas: en la cúspide de ese Cuerpo Místico de 
creyentes, en la etapa de Edad de Piedra Angular.
 La etapa de Edad de Piedra Angular es la etapa para 
la Venida de la Piedra Angular, la Venida del Señor en 
este	tiempo	final.	Ese	es	el	misterio	más	grande	de	toda	la	
Biblia: la Segunda Venida de Cristo; y va a ser abierto ese 
misterio en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 [JBP] Allí leímos, en Los Sellos, que eso sería abierto, 
sería revelado, cuando Él saliera del Propiciatorio, del Trono de 
Intercesión en el Cielo. ¿En dónde? En el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.

 [WSS] Ahí es donde va a ser abierto ese misterio, y le 
va a dar la fe para ser transformados y raptados a todos los 
creyentes que van a ir en el rapto a la Cena de las Bodas 
del Cordero. Estudio Bíblico #30752
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 [JBP] Allí leímos, en Los Sellos, que eso sería abierto, 
sería revelado, cuando Él saliera del Propiciatorio, del Trono de 
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del Cordero.
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 Van a recibir fe de rapto. Así como se obtiene, como 
las personas tienen fe para sanidad divina, obtendrán fe 
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS,
QUE HA NACIDO?
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de diciembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
	 Por	 lo	 tanto,	 la	pregunta	de	este	 tiempo	final	que	 se	
estará moviendo, ya que grupos religiosos han estado 
proclamando que estamos en tiempos mesiánicos, que los 
tiempos mesiánicos han llegado, los días mesiánicos…
 No puede haber tiempos mesiánicos sin que aparezca 
el Mesías, el Rey de Israel. Ese es el secreto que Cristo, 
el Ángel Fuerte que desciende del Cielo en Apocalipsis, 
capítulo 10, verso 1 al 11, habla cuando clama como 
cuando un león ruge y siete truenos emiten sus voces.
 Es Cristo hablando con Voz tronante, como León de 
la tribu de Judá, porque ya habrá terminado Su Obra de 
Redención: habrá llamado y juntando en Su Iglesia hasta el 
último escogido y habrá terminado Su Obra de Intercesión 
en el Cielo. Por lo cual podrá salir para tomar el Libro, el 
Título de Propiedad, el Libro sellado con Siete Sellos, de 
Apocalipsis, capítulo 5, que es el Título de Propiedad de 
los Cielos y de la Tierra, de toda la Creación, donde están 
escritos los nombres de todos los que serían parte de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
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 Van a recibir fe de rapto. Así como se obtiene, como 
las personas tienen fe para sanidad divina, obtendrán fe 
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS,
QUE HA NACIDO?
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de diciembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
	Por	lo	tanto,	la	pregunta	de	este	tiempo	final	que	se	
estará moviendo, ya que grupos religiosos han estado 
proclamando que estamos en tiempos mesiánicos, que los 
tiempos mesiánicos han llegado, los días mesiánicos…
 No puede haber tiempos mesiánicos sin que aparezca 
el Mesías, el Rey de Israel. Ese es el secreto que Cristo, 
el Ángel Fuerte que desciende del Cielo en Apocalipsis, 
capítulo 10, verso 1 al 11, habla cuando clama como 
cuando un león ruge y siete truenos emiten sus voces.
 Es Cristo hablando con Voz tronante, como León de 
la tribu de Judá, porque ya habrá terminado Su Obra de 
Redención: habrá llamado y juntando en Su Iglesia hasta el 
último escogido y habrá terminado Su Obra de Intercesión 
en el Cielo. Por lo cual podrá salir para tomar el Libro, el 
Título de Propiedad, el Libro sellado con Siete Sellos, de 
Apocalipsis, capítulo 5, que es el Título de Propiedad de 
los Cielos y de la Tierra, de toda la Creación, donde están 
escritos los nombres de todos los que serían parte de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
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en el Cielo. Por lo cual podrá salir para tomar el Libro, el 
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[Rev� José B� Pérez] En la página 86 del libro de Citas, párrafo 
741, dice:

 741 - “Y Cristo, siendo el Cordero, fue inmolado antes 
de la fundación del mundo. Y los miembros de Su Novia 
Sus nombres fueron escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero antes de la fundación del mundo; pero este Libro 
ha estado sellado, y hasta ahora han sido revelados cuyos 
nombres estaban allí y todo sobre ello”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Libro de la Vida del Cordero = los Sellos».

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“¿DÓNDE ESTÁ EL REY 
DE LOS JUDÍOS, QUE HA NACIDO? (Introducción)”]:

 [WSS] Tiene dos secciones el Libro de la Vida del 
Cordero; donde están los que son llamados, escogidos, 
predestinados, que formarían Su Iglesia, y donde no 
pueden ser borrados los que están escritos en ese Libro. 
Esos son los que recibirían a Cristo como Salvador, 
nacerían de nuevo y vendrían a formar parte de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, del Cuerpo Místico de Cristo.
 Es a ellos que vendrá Cristo en el Día Postrero como 
Rey y como León de la tribu de Judá, con el Librito abierto 
en Su mano para entregarlo a alguien que se lo comerá y 
estará hablando, profetizando las cosas que han de venir, 
para cumplir Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14; y eso Estudio Bíblico #30754

[Rev� José B� Pérez] En la página 86 del libro de Citas, párrafo 
741, dice:

 741 - “Y Cristo, siendo el Cordero, fue inmolado antes 
de la fundación del mundo. Y los miembros de Su Novia 
Sus nombres fueron escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero antes de la fundación del mundo; pero este Libro 
ha estado sellado, y hasta ahora han sido revelados cuyos 
nombres estaban allí y todo sobre ello”.
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 Es a ellos que vendrá Cristo en el Día Postrero como 
Rey y como León de la tribu de Judá, con el Librito abierto 
en Su mano para entregarlo a alguien que se lo comerá y 
estará hablando, profetizando las cosas que han de venir, 
para cumplir Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14; y eso 
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cumplirá el ministerio de los Dos Olivos, de Moisés y 
Elías, en el Día Postrero, que son los que proclamarán lo 
que ha de venir sobre la Tierra.
 Todavía no puede ser abierto al público ese misterio 
porque ese misterio será abierto en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa ([JBP] ¿Dónde es que sería abierto ese 
misterio? En el cumplimiento de la Visión de la Carpa), en la 
manifestación de la Tercera Etapa; por lo tanto, estará 
esperando por la revelación de ese misterio la Iglesia del 
Señor Jesucristo y el pueblo hebreo.
 “Todo será en simplicidad”, dice el reverendo William 
Branham.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de diciembre de 2008
São Paulo, Brasil
 Y ahora, para el Día Postrero, en el cumplimiento de 
la Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham, 
le dice el Ángel a él: “¿Recuerdas el Nombre que tú 
estabas… querías recordar cuando tuviste la Visión de la 
Carpa?”. O sea que él vio un nombre allí; y no puede ser 
otro que el Nombre de Dios.

[Rev� José B� Pérez] Eso está en el libro de Citas, que es una 
de las ocasiones en que él nos relató esta visión. Eso es del 
extracto, del párrafo 321; continúa a la página 40; dice:

 321 - “‘Entra en tu recámara; y cuando lo hagas, cierra 
la puerta. Luego ora a tu Padre que ve en secreto, y Él, que 
ve en secreto, te recompensará en público’. Él dijo: ‘¿Tú Estudio Bíblico #30755
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Carpa?”. O sea que él vio un nombre allí; y no puede ser 
otro que el Nombre de Dios.

[Rev� José B� Pérez] Eso está en el libro de Citas, que es una 
de las ocasiones en que él nos relató esta visión. Eso es del 
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cumplirá el ministerio de los Dos Olivos, de Moisés y 
Elías, en el Día Postrero, que son los que proclamarán lo 
que ha de venir sobre la Tierra.
 Todavía no puede ser abierto al público ese misterio 
porque ese misterio será abierto en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa ([JBP] ¿Dónde es que sería abierto ese 
misterio? En el cumplimiento de la Visión de la Carpa), en la 
manifestación de la Tercera Etapa; por lo tanto, estará 
esperando por la revelación de ese misterio la Iglesia del 
Señor Jesucristo y el pueblo hebreo.
 “Todo será en simplicidad”, dice el reverendo William 
Branham.
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recuerdas ese nombre que 
buscabas esa vez que soñaste 
de ello?’. Y yo dije: ‘Sí’. Él 
dijo: ‘Yo te encontraré allí, 
esta vez y no será un espectáculo público’”.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «El Nombre».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, miren también en el mensaje “VELO 
ADENTRO”7, en la página 12, nos dice:

 107 Y la gente continúa diciéndonos: “Usted tiene que 
gritar para poder entrar, usted tiene que hablar en lenguas 
para poder entrar. Usted tiene que hacer todas esas 
cosas”. Pero encontramos que esas cosas no funcionan.
 108 (119) Yo he visto a mucha gente gritar, que no eran… 
Yo no puedo pensar… No tengo forma de juzgarlos; y no 
debía juzgarlos. He visto mucha gente gritar, que viven 
cualquier clase de vida. He visto gente danzar en el Espíritu, 
de un lado a otro del pasillo, y salir de la iglesia y vivir 
una vida horrible. Yo he visto a hombres y mujeres hacer 
eso. Yo he visto a hombres y mujeres danzar 
en el Espíritu, hablar en lenguas, gritar, y con 
un temperamento del cual mejor no hablar. 
Hay algo incorrecto en algún lado. Y aún así 
gozarse de las bendiciones de Dios. Ellos lo 
creen. Ellos tienen fe en eso. Pero están en el 
patio exterior. No han entrado al patio interior. 
No han pasado del lugar externo al interno 
([JBP] y escribe): [WSS] «patio exterior». Eso 

7  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 107-109 en 
inglés)
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es lo que ocurre con las iglesias hoy en día.
 109 (120) ¡Espero que lo vean! ¡Oh, Dios! Cuando 
puedo ver una inspección previa de ello, eso me hace 
regocijarme, viendo que nuestra ancla resiste dentro 
del velo. La Biblia dice: “Al que venciere, le daré una 
piedrecita blanca, y en la Piedrecita un nombre nuevo 
escrito, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe” 
(Apocalipsis 2:17). No importa lo que diga la gente. Usted 
lo sabe cuando usted ha sido traído al velo interior.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Piedrecita blanca y el Nombre 
en el Lugar Santísimo».

Que es donde vio el reverendo William Branham que el Ángel 
le estaba mostrando todo lo que estaba ocurriendo allí; y le 
dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando 
soñaste de eso?”. O sea que ahí está siendo mostrado ese velo 
interior, en donde el Nombre estaría siendo manifestado.

[Rev� José B� Pérez] Miren también en la página 54 del libro de 
Citas, párrafo 4648:

8  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 36-37 del (f), 
págs. 298-299 del (T1) / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), 
págs. 31-32 del (f), págs. 89-90 del (T2)
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 464 - “‘Porque tú has escogido la senda angosta, la 
vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’. 
Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden como está 
escrito. Ustedes ven que está escrito en unas palabras 
extranjeras. ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa 
y ella es Mi vía’. (Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, Él dijo). 
‘Por causa de esta decisión tan importante, una porción 
enorme del Cielo te espera’. (Él nunca había oído acerca 
de la visión ([JBP] o sea, de la Visión de la Carpa), vean, 
ustedes recuerdan la visión) ‘… una porción enorme del 
Cielo te espera. Qué decisión tan gloriosa has hecho tú’. 
(¿Ven?) ‘Esto en sí mismo…’. (Ahora aquí está. De aquí 
en adelante yo no entiendo). ‘Esto en sí mismo es eso… 
(paréntesis grandes alrededor de ello)… lo cual dará y 
hará venir a pasar la Victoria 
tremenda en el Amor Divino’. 
Yo no sé qué quiere decir 
eso: ‘Esto vendrá a suceder’. 
Tal vez en la carpa pequeña 
([JBP] dibuja una Piedra Angular 
y escribe): [WSS] «Amor» ([JBP] y escribe encima de “carpa”): 
[WSS] «12 x 20» ([JBP] o sea, ese es el cuartito) uno de estos 
días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino»
[JBP] escribe arriba.

Estudio Bíblico #30758

 464 - “‘Porque tú has escogido la senda angosta, la 
vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’. 
Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden como está 
escrito. Ustedes ven que está escrito en unas palabras 
extranjeras. ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa 
y ella es Mi vía’. (Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, Él dijo). 
‘Por causa de esta decisión tan importante, una porción 
enorme del Cielo te espera’. (Él nunca había oído acerca 
de la visión ([JBP] o sea, de la Visión de la Carpa), vean, 
ustedes recuerdan la visión) ‘… una porción enorme del 
Cielo te espera. Qué decisión tan gloriosa has hecho tú’. 
(¿Ven?) ‘Esto en sí mismo…’. (Ahora aquí está. De aquí 
en adelante yo no entiendo). ‘Esto en sí mismo es eso… 
(paréntesis grandes alrededor de ello)… lo cual dará y 
hará venir a pasar la Victoria 
tremenda en el Amor Divino’. 
Yo no sé qué quiere decir 
eso: ‘Esto vendrá a suceder’. 
Tal vez en la carpa pequeña 
([JBP] dibuja una Piedra Angular 
y escribe): [WSS] «Amor» ([JBP] y escribe encima de “carpa”): 
[WSS] «12 x 20» ([JBP] o sea, ese es el cuartito) uno de estos 
días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino»
[JBP] escribe arriba.

Estudio Bíblico #307 58

 464 - “‘Porque tú has escogido la senda angosta, la 
vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’. 
Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden como está 
escrito. Ustedes ven que está escrito en unas palabras 
extranjeras. ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa 
y ella es Mi vía’. (Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, Él dijo). 
‘Por causa de esta decisión tan importante, una porción 
enorme del Cielo te espera’. (Él nunca había oído acerca 
de la visión ([JBP] o sea, de la Visión de la Carpa), vean, 
ustedes recuerdan la visión) ‘… una porción enorme del 
Cielo te espera. Qué decisión tan gloriosa has hecho tú’. 
(¿Ven?) ‘Esto en sí mismo…’. (Ahora aquí está. De aquí 
en adelante yo no entiendo). ‘Esto en sí mismo es eso… 
(paréntesis grandes alrededor de ello)… lo cual dará y 
hará venir a pasar la Victoria 
tremenda en el Amor Divino’. 
Yo no sé qué quiere decir 
eso: ‘Esto vendrá a suceder’. 
Tal vez en la carpa pequeña 
([JBP] dibuja una Piedra Angular 
y escribe): [WSS] «Amor» ([JBP] y escribe encima de “carpa”): 
[WSS] «12 x 20» ([JBP] o sea, ese es el cuartito) uno de estos 
días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino»
[JBP] escribe arriba.

Estudio Bíblico #30758

 464 - “‘Porque tú has escogido la senda angosta, la 
vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’. 
Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden como está 
escrito. Ustedes ven que está escrito en unas palabras 
extranjeras. ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa 
y ella es Mi vía’. (Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, Él dijo). 
‘Por causa de esta decisión tan importante, una porción 
enorme del Cielo te espera’. (Él nunca había oído acerca 
de la visión ([JBP] o sea, de la Visión de la Carpa), vean, 
ustedes recuerdan la visión) ‘… una porción enorme del 
Cielo te espera. Qué decisión tan gloriosa has hecho tú’. 
(¿Ven?) ‘Esto en sí mismo…’. (Ahora aquí está. De aquí 
en adelante yo no entiendo). ‘Esto en sí mismo es eso… 
(paréntesis grandes alrededor de ello)… lo cual dará y 
hará venir a pasar la Victoria 
tremenda en el Amor Divino’. 
Yo no sé qué quiere decir 
eso: ‘Esto vendrá a suceder’. 
Tal vez en la carpa pequeña 
([JBP] dibuja una Piedra Angular 
y escribe): [WSS] «Amor» ([JBP] y escribe encima de “carpa”): 
[WSS] «12 x 20» ([JBP] o sea, ese es el cuartito) uno de estos 
días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino»
[JBP] escribe arriba.



Estudio Bíblico #307 59

Y abajo: [WSS] «en La Carpa pequeña, la tremenda 
Victoria del Amor Divino».

[JBP] En donde el Nombre de Dios… O sea, donde el hermano 
Branham estaba buscando ese Nombre, y el Ángel le dijo: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”. O sea que tiene que 
ver con el Nombre de Dios todo lo que estará ocurriendo allí.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] Cristo dijo: “Al que venciere y guardare Mis 
obras	 hasta	 el	 fin,	Yo	 le	 haré	 columna	 en	 el	Templo	 de	
mi Dios; y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
Nombre de la Ciudad de mi Dios…”.

[Rev� José B� Pérez] Y nos dice en esta libreta, un escrito aquí 
de dos páginas y algo…; pero miren lo que nos escribe aquí, lo 
que nos dice él aquí en este escrito; dice:

[WSS] «Para Cristo cumplir esa promesa al siervo fiel 
y prudente, le dará estas otras promesas o bendiciones; 
tendrá derecho a ellas.
 El Derecho de la Primogenitura Cristo lo pasa a Su 
siervo fiel y prudente, y luego lo adopta en Su Casa. Y el 
Nombre de Su Señor estará en él. Porque todo hijo viene 
en el nombre de su padre. Y este es un hijo de Cristo nacido Estudio Bíblico #30759

Y abajo: [WSS] «en La Carpa pequeña, la tremenda 
Victoria del Amor Divino».

[JBP] En donde el Nombre de Dios… O sea, donde el hermano 
Branham estaba buscando ese Nombre, y el Ángel le dijo: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”. O sea que tiene que 
ver con el Nombre de Dios todo lo que estará ocurriendo allí.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] Cristo dijo: “Al que venciere y guardare Mis 
obras	hasta	el	fin,	Yo	le	haré	columna	en	el	Templo	de	
mi Dios; y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
Nombre de la Ciudad de mi Dios…”.

[Rev� José B� Pérez] Y nos dice en esta libreta, un escrito aquí 
de dos páginas y algo…; pero miren lo que nos escribe aquí, lo 
que nos dice él aquí en este escrito; dice:

[WSS] «Para Cristo cumplir esa promesa al siervo fiel 
y prudente, le dará estas otras promesas o bendiciones; 
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de nuevo en Cristo. Por eso se cumplirá en él Apocalipsis 
2:17: “Al que venciere, daré a comer del Maná escondido, 
y le daré una Piedrecita blanca, y en la Piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe”.
 La Piedrecita es Cristo en Su 2da Venida. Él es la Piedra 
que los edificadores (los líderes religiosos) desecharon. Él 
es la Piedra no cortada de mano que vio Daniel, que vino 
de la montaña [el Monte de Dios], e hirió a la imagen en 
los pies de hierro y de barro cocido. [Daniel 2].
 Esa Piedra, Cristo, tiene un Nombre Nuevo, como lo 
dice en Apocalipsis 3:12, el cual promete escribir sobre el 
Vencedor en su frente, y el Nombre de Dios y de la Nueva 
Jerusalén.
 «Así es adoptado. Y Cristo le da (Su) autoridad y (Su) 
poder sobre todas las naciones.
 Mientras que por otro lado el diablo le dará su trono 
al anticristo, en el cual se encarnará. Apoc. 12:  , 6:8».
 «Aquí se cumplirá la promesa de Apocalipsis 3:21: 
“Al que venciere, yo le daré que se siente conmigo en mi 
trono, así como yo he vencido y me he sentado con mi 
Padre en su Trono”».

[JBP] Miren qué hermoso escrito aquí nos dejó; casi un mensaje 
completo.
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[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] “… (¿Cuál es el nombre de la Ciudad de nuestro 
Dios? Pues el mismo Nombre de Dios), y mi Nombre 
Nuevo”9.

[Rev� José B� Pérez] En la página 46 del libro de Citas, párrafo 
394, nos dice:

9  Apocalipsis 3:12
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 394 - “‘Y escribiré sobre él mi nombre nuevo’. Es 
mejor dejar eso solo, ¿verdad? Muy bien. Fíjese, ‘Él’ allí 
es singular. Ahora, si vuelve a Revelación 2:17…”.

[JBP] Y donde escribe: “‘Él’ allí es singular” lo subraya mucho.

Y escribe arriba: [WSS] «YHWH - ÉL».

Y escribe: [WSS] «El Nombre Nuevo en ÉL». «Singular».

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] Alguien va a recibir esa bendición.
 Ese es el Nombre que va a estar en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, el Nombre que escuchó el reverendo 
William Branham cuando tuvo la Visión de la Carpa y 
después quiso recordar cuál era ese Nombre; y de seguro 
lo recordó, pero no lo dio a conocer al pueblo para evitar 
imitaciones. Estudio Bíblico #30764
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[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, también en la página 44 del 
libro de Citas, párrafo 37910:

 379 - “Y en la Piedra estaba un 
Nombre, un Nombre que nadie sabía 
sino el que lo recibió. Él lo sabía, pero 
nadie otro lo podía saber sino Él”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «ÉL». Y arriba escribe: [WSS] «El 
Líder Vencedor, lo recibe el Ángel». Y una Estrella de David 
allí. Y escribe: [WSS] «La Piedra y el Nombre».

 379 - “Cuando oyes a estos tipos que lo lisonjean, 
diciendo que… ellos son Juan, son Pablo, son María, son 
esto, eso o lo otro. No lo creas, porque si lo fuera, nunca 
diría algo sobre ello. ¿Ve? Eso es correcto. Lo tiene que 
guardar a sí mismo. Él sabía que 
nadie sabía sino él mismo ([JBP] 
escribe): [WSS] «Nombre Nuevo». 
Pero él sabía, porque cada perfecto vencedor recibe un 
nombre de esa manera… Y cada vencedor, quiero decir, 
entre tales así; esos líderes y etc. Ahora, todos los hijos de 
Israel no tuvieron su nombre cambiado, naturalmente. Eso 
es correcto. Pero esos líderes grandes, cuando vencieron 
habían recibido un nombre nuevo”.

10  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 36 del (f), pág. 
130 del (T4)
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[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
A LOS PASTORES”]:

 [WSS] (…) Y ahora, para el Día Postrero tendrá hijos 
también, hijos de una edad perfecta: la Edad de Oro de 
la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular, la edad para la 
adopción de los hijos e hijas de Dios; y, para la adopción, 
ahí estará el Nombre.
 Así como Jesús fue adoptado, teniendo el Nombre de 
Dios: “Yo he venido en Nombre de mi Padre”; y dijo: “Y 
no me habéis recibido”. Eso está en San Juan (¿qué?), 
capítulo 5, verso 43.
 También el capítulo 16 y 17 de San Juan nos habla 
diciendo - orando al Padre: “Yo los he guardado en Tu 
Nombre”.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”11, en la página 32 nos 
dice:

 205 Visité a alguno de ellos. El primer día que usted 
está allí, ellos se le acercarán: “Únase a nuestra iglesia”. 
([JBP] Esto fue en una ocasión donde él fue a un lugar, y está 
explicando cómo fue). Si usted no lo hace, usted no es bien 
recibido. ¿Ve? Es algo obligatorio, se le obliga a usted 
(¿ven?), y eso es Babilonia. Pero en Cristo usted entra 
por elección, no por fuerza, su corazón le impele a usted 
entrar.
 206 Dios dijo: “Yo no pondré Su Nombre entonces en 

11  SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 30, párrs. 205-215; pág. 31, párrs. 217-220
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Dios: “Yo he venido en Nombre de mi Padre”; y dijo: “Y 
no me habéis recibido”. Eso está en San Juan (¿qué?), 
capítulo 5, verso 43.
 También el capítulo 16 y 17 de San Juan nos habla 
diciendo - orando al Padre: “Yo los he guardado en Tu 
Nombre”.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”11, en la página 32 nos 
dice:

 205 Visité a alguno de ellos. El primer día que usted 
está allí, ellos se le acercarán: “Únase a nuestra iglesia”. 
([JBP] Esto fue en una ocasión donde él fue a un lugar, y está 
explicando cómo fue). Si usted no lo hace, usted no es bien 
recibido. ¿Ve? Es algo obligatorio, se le obliga a usted 
(¿ven?), y eso es Babilonia. Pero en Cristo usted entra 
por elección, no por fuerza, su corazón le impele a usted 
entrar.
 206 Dios dijo: “Yo no pondré Su Nombre entonces en 

11  SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 30, párrs. 205-215; pág. 31, párrs. 217-220
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Babilonia”. (Para cerrar). Él no puede poner Su Nombre 
en Babilonia, las iglesias. Oh, ellos, ellos pusieron Su 
Nombre, pero no Él.
 207 Ahora usted dice: “¡Bueno ahora, hermano 
Branham!”. Esperen, esperen, solo permanezcan 
tranquilos por un momento. Ustedes me pidieron que 
continuara, me pidieron que estuviera un poco más. 
Ahora, noten: Ellos pusieron Su Nombre allí, pero Él no 
lo hizo.
 208 Ahora, Él dijo: “El lugar donde yo los recibiré, con 
su sacrificio, es donde Yo escogiere poner Mi Nombre. 
Ustedes entrarán por esta puerta, por esta puerta donde 
Yo escogiere poner Mi Nombre. Allí es donde vendréis”.
 209 Bueno, ellos pusieron: “Esta es la Iglesia de 
Cristo”. Si hay algo incorrecto en esa declaración, es que 
una palabra quedó afuera: “anti”. Todo lo que Él enseñó, 
ellos están en desacuerdo en eso. Fariseos modernos.
 210 Pero nosotros debemos encontrar dónde Él puso Su 
Nombre, porque en ese lugar está 
Su única puerta provista ([JBP] 
escribe): [WSS] «la Puerta - Apoc. 
4:1». ¡Amén! ¡Gloria! ¡Vigilen! 
¿Dónde puso Él Su Nombre? En 
Su Hijo.
 211 “Oh”, usted dice: “Ahora espere un minuto, 
hermano Branham, aquel fue el Hijo, no el Padre”.
 212 El hijo siempre toma el nombre de su padre, en 
todos los casos. Yo vine a esta Tierra en el nombre de un 
Branham, porque el nombre de mi padre fue Branham.
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[Rev� José B� Pérez] Ahora miren en la página 34 de este mensaje 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”12, el 30 de agosto del 64 en 
la mañana. (Vamos a detenernos allí). Y miren aquí, donde nos 
dice, en la página 34 arriba… Vamos a ver la pregunta que le 
hacen aquí al hermano Branham. Dice:

 337. Explique la diferencia entre el nombre “Jesús” 
y el “Nombre de Jesús”.
 135 Bueno, ambos serán lo mismo si son aplicados 
en la misma forma, aplicados a la misma Persona, el 
nombre Jesús, y el Nombre de Jesús. El Nombre de Jesús 
y el nombre Jesús es quién es Él. El Nombre de Jesús 
está hablando de la Persona, por tanto, sería lo mismo… 
Yo pienso que eso… ¿No suena eso sensato? El nombre 
Jesús es de por sí la Persona, y el Nombre de Jesús es 
refiriéndote a esa Persona.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, vean acá también…, y ahora vamos 
a hacer otra pausa allí…; porque miren, para ir armando el 
rompecabeza.
 Y si tenemos aquí a Ese que lo arma, pues hay que seguirlo.
 Miren, vamos a leerlo desde el comienzo. Página 101, 
párrafo 879 [Citas]13:

 879 - “Y Él me dijo: ‘Yo te daré una señal perpetua’, 
otra vez. Él me dijo: ‘Mira al oeste desde donde tú estás’. 
/ Y yo miré, y todo lo que vi fue montaña con blancas 

12  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas, Parte 3”, pág. 995, párrs. 
135-140
13  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 
del (f), págs. 89-92 del (T1)
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capas en ella. Yo dije: ‘Yo no sé, yo no miro ninguna señal 
perpetua en ella’. 
Él dijo: ‘Tu nombre 
([JBP] y ahí él escribe): 
[WSS] «William» está 
escrito en toda ella’. / Había siete cumbres en la cima 
de la montaña, una montaña que tenía varias millas. La 
última montaña antes de entrar a otra tierra. No había 
más montañas después de esa. Y corría de este a oeste…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Nombre en la Montaña».

Y también allí escribe arriba: [WSS] «El nombre William 
estaría en todas las etapas del 4to Elías y del 5to Elías, 
para la 3ra Etapa de la Carpa».

 879 - “Y corría de este a oeste la cordillera de montañas, 
y estaba cubierta de nieve en la cima. Los primeros dos 
picos eran pequeños, luego uno largo; y después otro 
pequeño, y luego otro largo; y después otro pico pequeño, 
y por último otro pico muy largo, cubierto de nieve en la 
montaña. Y yo dije: ‘Señor, yo no entiendo qué quiere decir 
esto’. Y Él dijo: 
‘¿Cuántos picos 
hay allí?’. Yo 
contesté: ‘Son 
siete’. ‘¿Cuántas letras hay en tu nombre? ([JBP] Y él 
escribe): [WSS] «W I L L I A M». Estudio Bíblico #30769
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[JBP] Y el hermano Branham dice… él repite allí:

 879 - B-r-a-n-h-a-m, M-a-r-r-i-o-n B-r-a-n-h-a-m”.

[JBP] Que es lo que él me hizo leer, y él me dijo: [WSS] 
“Branham no es nombre, ni Marrion tampoco”. Y ahí él escribe: 
[WSS] «W I L L I A M».

 879 - “Y había allí tres picos sobresalientes. Él dijo: 
‘Esos tres picos son primero, segundo y tercer etapa’”.

 [JBP] Y ahí vamos a detenernos.
 Ahora, el primer pico es la Primera Etapa, que está colocado 
en el número «3»; luego, el segundo pico es pequeño, hubo un 
descanso ahí; y luego el tercer pico (que viene siendo el quinto 
«5») es la Segunda Etapa. Luego un pico pequeño, donde hubo 
un descanso. Y luego viene ese pico alto, que es el número 
«7»; y ya ahí es la Tercera Etapa.
 Y en esa Tercera Etapa es que está ese misterio escondido, 
en donde estaría siendo manifestado en ese cuartito pequeño 
de madera, lo cual daría a cumplimiento a la Gran Victoria en el 
Amor Divino.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí, en 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, donde nos detuvimos [PÁG. 
995]:

 136Mi nombre es William. Ese soy yo ([JBP] y él escribe 
al lado): [WSS] «William». 
Muy bien. Ahora, usted 
dice… Estoy hablando… 
El nombre de William, Estudio Bíblico #30770
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de madera, lo cual daría a cumplimiento a la Gran Victoria en el 
Amor Divino.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí, en 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, donde nos detuvimos [PÁG. 
995]:

 136Mi nombre es William. Ese soy yo ([JBP] y él escribe 
al lado): [WSS] «William». 
Muy bien. Ahora, usted 
dice… Estoy hablando… 
El nombre de William, 
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[JBP] Y el hermano Branham dice… él repite allí:

 879 - B-r-a-n-h-a-m, M-a-r-r-i-o-n B-r-a-n-h-a-m”.

[JBP] Que es lo que él me hizo leer, y él me dijo: [WSS] 
“Branham no es nombre, ni Marrion tampoco”. Y ahí él escribe: 
[WSS] «W I L L I A M».

 879 - “Y había allí tres picos sobresalientes. Él dijo: 
‘Esos tres picos son primero, segundo y tercer etapa’”.

 [JBP] Y ahí vamos a detenernos.
 Ahora, el primer pico es la Primera Etapa, que está colocado 
en el número «3»; luego, el segundo pico es pequeño, hubo un 
descanso ahí; y luego el tercer pico (que viene siendo el quinto 
«5») es la Segunda Etapa. Luego un pico pequeño, donde hubo 
un descanso. Y luego viene ese pico alto, que es el número 
«7»; y ya ahí es la Tercera Etapa.
 Y en esa Tercera Etapa es que está ese misterio escondido, 
en donde estaría siendo manifestado en ese cuartito pequeño 
de madera, lo cual daría a cumplimiento a la Gran Victoria en el 
Amor Divino.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí, en 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, donde nos detuvimos [PÁG. 
995]:

 136Mi nombre es William. Ese soy yo ([JBP] y él escribe 
al lado): [WSS] «William». 
Muy bien. Ahora, usted 
dice… Estoy hablando… 
El nombre de William, Estudio Bíblico #30770

[JBP] Y el hermano Branham dice… él repite allí:

 879 - B-r-a-n-h-a-m, M-a-r-r-i-o-n B-r-a-n-h-a-m”.

[JBP] Que es lo que él me hizo leer, y él me dijo: [WSS] 
“Branham no es nombre, ni Marrion tampoco”. Y ahí él escribe: 
[WSS] «W I L L I A M».

 879 - “Y había allí tres picos sobresalientes. Él dijo: 
‘Esos tres picos son primero, segundo y tercer etapa’”.

 [JBP] Y ahí vamos a detenernos.
 Ahora, el primer pico es la Primera Etapa, que está colocado 
en el número «3»; luego, el segundo pico es pequeño, hubo un 
descanso ahí; y luego el tercer pico (que viene siendo el quinto 
«5») es la Segunda Etapa. Luego un pico pequeño, donde hubo 
un descanso. Y luego viene ese pico alto, que es el número 
«7»; y ya ahí es la Tercera Etapa.
 Y en esa Tercera Etapa es que está ese misterio escondido, 
en donde estaría siendo manifestado en ese cuartito pequeño 
de madera, lo cual daría a cumplimiento a la Gran Victoria en el 
Amor Divino.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí, en 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, donde nos detuvimos [PÁG. 
995]:

 136Mi nombre es William. Ese soy yo ([JBP] y él escribe 
al lado): [WSS] «William». 
Muy bien. Ahora, usted 
dice… Estoy hablando… 
El nombre de William, 
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entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ven?
 338. ¿Ha cambiado el Nombre del Señor en las 
diferentes dispensaciones?
 137 ¡Sí, sí! Una vez fue llamado, Él fue llamado el 
YO SOY. Él era llamado Jehová, y ha cambiado muchas 
veces. La última vez 
fue cuando Dios se 
hizo carne y tomó un 
nombre humano. [WSS] «nombre humano».
 138 Jehová, YO SOY, y todos esos, son títulos de un 
Nombre. ¿Ven? Si fuiste bautizado en el nombre de Jehová, 
tendrá que ser en el Nombre de Jesucristo. Si fuiste 
bautizado en el nombre de Jehová-rafa (el Señor sana), 
Jehová Manasés (el Señor hace olvidar), y Jehová-jireh 
(el Señor proveerá), todos esos, tendrá que ser Jesucristo. 
Jesucristo es el YO SOY.
 139 Recuerden, estando parado allí en aquel día, y Él 
dijo: “Vosotros decís que comisteis maná en el desierto…”.
 “Nuestros padres comieron maná”.
 Él dijo: “¡Y están muertos!”.
 140 Ellos dijeron: “Bueno, ahora sabemos que estás 
loco, por cuanto solo eres un hombre y no mayor de 
cincuenta años, y dices que has visto a Abraham”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY” [San 
Juan 8:58]. ¿Ven? Él era el YO SOY. Y todos los títulos 
y nombres que alguna vez pertenecieron a Dios fueron 
hechos un solo Nombre humano: el Señor Jesucristo.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, miren, dice [PÁG. 30]:
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entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ven?
 338. ¿Ha cambiado el Nombre del Señor en las 
diferentes dispensaciones?
 137 ¡Sí, sí! Una vez fue llamado, Él fue llamado el 
YO SOY. Él era llamado Jehová, y ha cambiado muchas 
veces. La última vez 
fue cuando Dios se 
hizo carne y tomó un 
nombre humano. [WSS] «nombre humano».
 138 Jehová, YO SOY, y todos esos, son títulos de un 
Nombre. ¿Ven? Si fuiste bautizado en el nombre de Jehová, 
tendrá que ser en el Nombre de Jesucristo. Si fuiste 
bautizado en el nombre de Jehová-rafa (el Señor sana), 
Jehová Manasés (el Señor hace olvidar), y Jehová-jireh 
(el Señor proveerá), todos esos, tendrá que ser Jesucristo. 
Jesucristo es el YO SOY.
 139 Recuerden, estando parado allí en aquel día, y Él 
dijo: “Vosotros decís que comisteis maná en el desierto…”.
 “Nuestros padres comieron maná”.
 Él dijo: “¡Y están muertos!”.
 140 Ellos dijeron: “Bueno, ahora sabemos que estás 
loco, por cuanto solo eres un hombre y no mayor de 
cincuenta años, y dices que has visto a Abraham”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY” [San 
Juan 8:58]. ¿Ven? Él era el YO SOY. Y todos los títulos 
y nombres que alguna vez pertenecieron a Dios fueron 
hechos un solo Nombre humano: el Señor Jesucristo.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, miren, dice [PÁG. 30]:
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entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ven?
 338. ¿Ha cambiado el Nombre del Señor en las 
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 137 ¡Sí, sí! Una vez fue llamado, Él fue llamado el 
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tendrá que ser en el Nombre de Jesucristo. Si fuiste 
bautizado en el nombre de Jehová-rafa (el Señor sana), 
Jehová Manasés (el Señor hace olvidar), y Jehová-jireh 
(el Señor proveerá), todos esos, tendrá que ser Jesucristo. 
Jesucristo es el YO SOY.
 139 Recuerden, estando parado allí en aquel día, y Él 
dijo: “Vosotros decís que comisteis maná en el desierto…”.
 “Nuestros padres comieron maná”.
 Él dijo: “¡Y están muertos!”.
 140 Ellos dijeron: “Bueno, ahora sabemos que estás 
loco, por cuanto solo eres un hombre y no mayor de 
cincuenta años, y dices que has visto a Abraham”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY” [San 
Juan 8:58]. ¿Ven? Él era el YO SOY. Y todos los títulos 
y nombres que alguna vez pertenecieron a Dios fueron 
hechos un solo Nombre humano: el Señor Jesucristo.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, miren, dice [PÁG. 30]:
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entonces te refieres a mí. Ese es mi nombre. ¿Ven?
 338. ¿Ha cambiado el Nombre del Señor en las 
diferentes dispensaciones?
 137 ¡Sí, sí! Una vez fue llamado, Él fue llamado el 
YO SOY. Él era llamado Jehová, y ha cambiado muchas 
veces. La última vez 
fue cuando Dios se 
hizo carne y tomó un 
nombre humano. [WSS] «nombre humano».
 138 Jehová, YO SOY, y todos esos, son títulos de un 
Nombre. ¿Ven? Si fuiste bautizado en el nombre de Jehová, 
tendrá que ser en el Nombre de Jesucristo. Si fuiste 
bautizado en el nombre de Jehová-rafa (el Señor sana), 
Jehová Manasés (el Señor hace olvidar), y Jehová-jireh 
(el Señor proveerá), todos esos, tendrá que ser Jesucristo. 
Jesucristo es el YO SOY.
 139 Recuerden, estando parado allí en aquel día, y Él 
dijo: “Vosotros decís que comisteis maná en el desierto…”.
 “Nuestros padres comieron maná”.
 Él dijo: “¡Y están muertos!”.
 140 Ellos dijeron: “Bueno, ahora sabemos que estás 
loco, por cuanto solo eres un hombre y no mayor de 
cincuenta años, y dices que has visto a Abraham”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY” [San 
Juan 8:58]. ¿Ven? Él era el YO SOY. Y todos los títulos 
y nombres que alguna vez pertenecieron a Dios fueron 
hechos un solo Nombre humano: el Señor Jesucristo.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, miren, dice [PÁG. 30]:
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 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
vosotros no me habéis recibido”. ¿Quieren la Escritura 
para eso? San Juan 5:43 ([JBP] Y allí él escribe): [WSS] 
«todo hijo viene en el nombre de su padre. Apoc. 2:17, 
3:12». “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no 

me habéis recibido”. Entonces el Padre puso Su Propio 
Nombre, que es “Jesús”, en el Hijo. Y Él es el camino; 
Él es la puerta; Él es la casa; Él es donde Dios escogió 
poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre en mí, 
Él nunca lo puso en la iglesia, Él nunca lo puso en la 
metodista, bautista, o católica; sino que Él lo puso en 
Cristo, el Emmanuel Ungido.

[JBP] En el libro de Los Sellos, en la página 256, donde él allí 
nos dice a mitad de página: [WMB] “Pero cuando nuestro Señor 
aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco 
como la nieve, y será completamente Emmanuel —la Palabra 
de Dios encarnada en un hombre”.

 [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA 
ADORAR”]
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios.
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 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
vosotros no me habéis recibido”. ¿Quieren la Escritura 
para eso? San Juan 5:43 ([JBP] Y allí él escribe): [WSS] 
«todo hijo viene en el nombre de su padre. Apoc. 2:17, 
3:12». “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no 

me habéis recibido”. Entonces el Padre puso Su Propio 
Nombre, que es “Jesús”, en el Hijo. Y Él es el camino; 
Él es la puerta; Él es la casa; Él es donde Dios escogió 
poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre en mí, 
Él nunca lo puso en la iglesia, Él nunca lo puso en la 
metodista, bautista, o católica; sino que Él lo puso en 
Cristo, el Emmanuel Ungido.

[JBP] En el libro de Los Sellos, en la página 256, donde él allí 
nos dice a mitad de página: [WMB] “Pero cuando nuestro Señor 
aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco 
como la nieve, y será completamente Emmanuel —la Palabra 
de Dios encarnada en un hombre”.

 [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA 
ADORAR”]
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios.
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 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
vosotros no me habéis recibido”. ¿Quieren la Escritura 
para eso? San Juan 5:43 ([JBP] Y allí él escribe): [WSS] 
«todo hijo viene en el nombre de su padre. Apoc. 2:17, 
3:12». “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no 

me habéis recibido”. Entonces el Padre puso Su Propio 
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poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre en mí, 
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nos dice a mitad de página: [WMB] “Pero cuando nuestro Señor 
aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco 
como la nieve, y será completamente Emmanuel —la Palabra 
de Dios encarnada en un hombre”.

 [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA 
ADORAR”]
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios.
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 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y 
vosotros no me habéis recibido”. ¿Quieren la Escritura 
para eso? San Juan 5:43 ([JBP] Y allí él escribe): [WSS] 
«todo hijo viene en el nombre de su padre. Apoc. 2:17, 
3:12». “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no 

me habéis recibido”. Entonces el Padre puso Su Propio 
Nombre, que es “Jesús”, en el Hijo. Y Él es el camino; 
Él es la puerta; Él es la casa; Él es donde Dios escogió 
poner Su Nombre. Dios nunca puso Su Nombre en mí, 
Él nunca lo puso en la iglesia, Él nunca lo puso en la 
metodista, bautista, o católica; sino que Él lo puso en 
Cristo, el Emmanuel Ungido.

[JBP] En el libro de Los Sellos, en la página 256, donde él allí 
nos dice a mitad de página: [WMB] “Pero cuando nuestro Señor 
aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco 
como la nieve, y será completamente Emmanuel —la Palabra 
de Dios encarnada en un hombre”.

 [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA 
ADORAR”]
 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él es la 
Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? La Palabra 
interpretada es la manifestación del Nombre de Dios.
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[Rev� José B� Pérez] Ahora, miren, cuando Moisés quería ver a 
Dios: 

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.
 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante 
de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de 
ti…

[JBP] Vean, allí nos dice que la Palabra interpretada es la 
manifestación del Nombre de Dios. Allí estaba el Logos, el 
Verbo, Dios en teofanía. Le iba a ver Moisés allí.

 19 … y tendré misericordia del que tendré misericordia, 
y seré clemente para con el que seré clemente.
 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria, yo 
te pondré en una hendidura de la 
peña, y te cubriré con mi mano 
hasta que haya pasado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «ciego a Dios».

 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] Vean, en la manifestación allí, de Dios con Moisés, era la 
Gloria de Dios siendo manifestada; por lo tanto, el Nombre de 
Dios estaba siendo allí manifestado. Estudio Bíblico #30773

[Rev� José B� Pérez] Ahora, miren, cuando Moisés quería ver a 
Dios: 

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.
 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante 
de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de 
ti…

[JBP] Vean, allí nos dice que la Palabra interpretada es la 
manifestación del Nombre de Dios. Allí estaba el Logos, el 
Verbo, Dios en teofanía. Le iba a ver Moisés allí.

 19 … y tendré misericordia del que tendré misericordia, 
y seré clemente para con el que seré clemente.
 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria, yo 
te pondré en una hendidura de la 
peña, y te cubriré con mi mano 
hasta que haya pasado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «ciego a Dios».

 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] Vean, en la manifestación allí, de Dios con Moisés, era la 
Gloria de Dios siendo manifestada; por lo tanto, el Nombre de 
Dios estaba siendo allí manifestado.
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[Rev� José B� Pérez] Ahora, miren, cuando Moisés quería ver a 
Dios: 

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.
 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante 
de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de 
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Verbo, Dios en teofanía. Le iba a ver Moisés allí.

 19 … y tendré misericordia del que tendré misericordia, 
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te pondré en una hendidura de la 
peña, y te cubriré con mi mano 
hasta que haya pasado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «ciego a Dios».
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mas no se verá mi rostro.

[JBP] Vean, en la manifestación allí, de Dios con Moisés, era la 
Gloria de Dios siendo manifestada; por lo tanto, el Nombre de 
Dios estaba siendo allí manifestado. Estudio Bíblico #30773

[Rev� José B� Pérez] Ahora, miren, cuando Moisés quería ver a 
Dios: 

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.
 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante 
de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de 
ti…

[JBP] Vean, allí nos dice que la Palabra interpretada es la 
manifestación del Nombre de Dios. Allí estaba el Logos, el 
Verbo, Dios en teofanía. Le iba a ver Moisés allí.

 19 … y tendré misericordia del que tendré misericordia, 
y seré clemente para con el que seré clemente.
 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria, yo 
te pondré en una hendidura de la 
peña, y te cubriré con mi mano 
hasta que haya pasado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «ciego a Dios».

 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] Vean, en la manifestación allí, de Dios con Moisés, era la 
Gloria de Dios siendo manifestada; por lo tanto, el Nombre de 
Dios estaba siendo allí manifestado.
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[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano Branham 
[“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”] 
[PÁG. 30]:

 [214] No es en vano “Carne ni sangre no te ha 
revelado esto, sino Mi Padre que está en el Cielo te ha 
revelado esto, Quién soy Yo. Y sobre esta Roca edificaré 
Mi lugar de adoración, ¡y las puertas del infierno no 
podrán estremecerla!”. ¡Amén! ¡Oh, Iglesia viviente de 
Dios, permanezcan un fundamento sólido, en Jesucristo 
solamente! Ustedes pueden cantar la canción, pero si 
usted no está en Cristo la Palabra, usted está sobre la 
arena movediza. “Pero sobre esta Roca”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David, y la 
Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] 
«Quién es el Hijo 
del Hombre hoy».

 215 Él edificó el mensaje luterano, y ellos lo hicieron 
una denominación. Estaba creciendo, el escabel. Luego 
creció a ser la pierna, los metodistas, 
y así sucesivamente. ¡Allí fue donde Él 
edificó Su Iglesia, sobre Su Palabra! 
Ahora, Él no es todo pie, o todo muslo, 
Él es un cuerpo, y ahora es la parte que 
corona. Estudio Bíblico #30774

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano Branham 
[“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”] 
[PÁG. 30]:

 [214] No es en vano “Carne ni sangre no te ha 
revelado esto, sino Mi Padre que está en el Cielo te ha 
revelado esto, Quién soy Yo. Y sobre esta Roca edificaré 
Mi lugar de adoración, ¡y las puertas del infierno no 
podrán estremecerla!”. ¡Amén! ¡Oh, Iglesia viviente de 
Dios, permanezcan un fundamento sólido, en Jesucristo 
solamente! Ustedes pueden cantar la canción, pero si 
usted no está en Cristo la Palabra, usted está sobre la 
arena movediza. “Pero sobre esta Roca”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David, y la 
Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] 
«Quién es el Hijo 
del Hombre hoy».

 215 Él edificó el mensaje luterano, y ellos lo hicieron 
una denominación. Estaba creciendo, el escabel. Luego 
creció a ser la pierna, los metodistas, 
y así sucesivamente. ¡Allí fue donde Él 
edificó Su Iglesia, sobre Su Palabra! 
Ahora, Él no es todo pie, o todo muslo, 
Él es un cuerpo, y ahora es la parte que 
corona.
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[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano Branham 
[“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”] 
[PÁG. 30]:

 [214] No es en vano “Carne ni sangre no te ha 
revelado esto, sino Mi Padre que está en el Cielo te ha 
revelado esto, Quién soy Yo. Y sobre esta Roca edificaré 
Mi lugar de adoración, ¡y las puertas del infierno no 
podrán estremecerla!”. ¡Amén! ¡Oh, Iglesia viviente de 
Dios, permanezcan un fundamento sólido, en Jesucristo 
solamente! Ustedes pueden cantar la canción, pero si 
usted no está en Cristo la Palabra, usted está sobre la 
arena movediza. “Pero sobre esta Roca”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David, y la 
Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] 
«Quién es el Hijo 
del Hombre hoy».

 215 Él edificó el mensaje luterano, y ellos lo hicieron 
una denominación. Estaba creciendo, el escabel. Luego 
creció a ser la pierna, los metodistas, 
y así sucesivamente. ¡Allí fue donde Él 
edificó Su Iglesia, sobre Su Palabra! 
Ahora, Él no es todo pie, o todo muslo, 
Él es un cuerpo, y ahora es la parte que 
corona. Estudio Bíblico #30774

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano Branham 
[“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”] 
[PÁG. 30]:

 [214] No es en vano “Carne ni sangre no te ha 
revelado esto, sino Mi Padre que está en el Cielo te ha 
revelado esto, Quién soy Yo. Y sobre esta Roca edificaré 
Mi lugar de adoración, ¡y las puertas del infierno no 
podrán estremecerla!”. ¡Amén! ¡Oh, Iglesia viviente de 
Dios, permanezcan un fundamento sólido, en Jesucristo 
solamente! Ustedes pueden cantar la canción, pero si 
usted no está en Cristo la Palabra, usted está sobre la 
arena movediza. “Pero sobre esta Roca”, Cristo, “Mi 
Palabra”.

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David, y la 
Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] 
«Quién es el Hijo 
del Hombre hoy».

 215 Él edificó el mensaje luterano, y ellos lo hicieron 
una denominación. Estaba creciendo, el escabel. Luego 
creció a ser la pierna, los metodistas, 
y así sucesivamente. ¡Allí fue donde Él 
edificó Su Iglesia, sobre Su Palabra! 
Ahora, Él no es todo pie, o todo muslo, 
Él es un cuerpo, y ahora es la parte que 
corona.
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[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «La corona de la Iglesia para ser Reina y reinar».

 [215] ¿Notaron ustedes en la pirámide…? Que por 
cierto, y yo no predico una religión basada en la pirámide.

[JBP] Y en este mismo mensaje, pero en otro folleto, ahí más 
abajo, nos dice [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”] [PÁG. 31]:

 217 En la pirámide tenemos las distintas fundaciones, 
hasta llegar a la cámara del rey. Y justo antes de llegar 
a la séptima pared, hay un lugarcito de introducción, 
adonde sale un mensajero 
para conducirlo al rey.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe en la 
séptima etapa el: [WSS] «7»; y 
arriba: «8» en la Piedra Angular.

 [217] (El mensajero, Juan el Bautista, fue quien presentó 
al Rey), pero la Piedra de Corona fue rechazada. Y ellos 
no conocen, la Piedra de Scone [de coronación], o lo que 
Ella sea, no saben en dónde está, porque fue una piedra 

rechazada. ¡Pero esa es la Piedra 
que pone fin a la cosa completa, y 
le da la forma a la pirámide ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular y la flecha Estudio Bíblico #30775

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «La corona de la Iglesia para ser Reina y reinar».

 [215] ¿Notaron ustedes en la pirámide…? Que por 
cierto, y yo no predico una religión basada en la pirámide.

[JBP] Y en este mismo mensaje, pero en otro folleto, ahí más 
abajo, nos dice [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”] [PÁG. 31]:

 217 En la pirámide tenemos las distintas fundaciones, 
hasta llegar a la cámara del rey. Y justo antes de llegar 
a la séptima pared, hay un lugarcito de introducción, 
adonde sale un mensajero 
para conducirlo al rey.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe en la 
séptima etapa el: [WSS] «7»; y 
arriba: «8» en la Piedra Angular.

 [217] (El mensajero, Juan el Bautista, fue quien presentó 
al Rey), pero la Piedra de Corona fue rechazada. Y ellos 
no conocen, la Piedra de Scone [de coronación], o lo que 
Ella sea, no saben en dónde está, porque fue una piedra 

rechazada. ¡Pero esa es la Piedra 
que pone fin a la cosa completa, y 
le da la forma a la pirámide ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular y la flecha 
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[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «La corona de la Iglesia para ser Reina y reinar».

 [215] ¿Notaron ustedes en la pirámide…? Que por 
cierto, y yo no predico una religión basada en la pirámide.

[JBP] Y en este mismo mensaje, pero en otro folleto, ahí más 
abajo, nos dice [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”] [PÁG. 31]:

 217 En la pirámide tenemos las distintas fundaciones, 
hasta llegar a la cámara del rey. Y justo antes de llegar 
a la séptima pared, hay un lugarcito de introducción, 
adonde sale un mensajero 
para conducirlo al rey.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe en la 
séptima etapa el: [WSS] «7»; y 
arriba: «8» en la Piedra Angular.

 [217] (El mensajero, Juan el Bautista, fue quien presentó 
al Rey), pero la Piedra de Corona fue rechazada. Y ellos 
no conocen, la Piedra de Scone [de coronación], o lo que 
Ella sea, no saben en dónde está, porque fue una piedra 

rechazada. ¡Pero esa es la Piedra 
que pone fin a la cosa completa, y 
le da la forma a la pirámide ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular y la flecha Estudio Bíblico #30775

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «La corona de la Iglesia para ser Reina y reinar».

 [215] ¿Notaron ustedes en la pirámide…? Que por 
cierto, y yo no predico una religión basada en la pirámide.

[JBP] Y en este mismo mensaje, pero en otro folleto, ahí más 
abajo, nos dice [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”] [PÁG. 31]:

 217 En la pirámide tenemos las distintas fundaciones, 
hasta llegar a la cámara del rey. Y justo antes de llegar 
a la séptima pared, hay un lugarcito de introducción, 
adonde sale un mensajero 
para conducirlo al rey.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe en la 
séptima etapa el: [WSS] «7»; y 
arriba: «8» en la Piedra Angular.

 [217] (El mensajero, Juan el Bautista, fue quien presentó 
al Rey), pero la Piedra de Corona fue rechazada. Y ellos 
no conocen, la Piedra de Scone [de coronación], o lo que 
Ella sea, no saben en dónde está, porque fue una piedra 

rechazada. ¡Pero esa es la Piedra 
que pone fin a la cosa completa, y 
le da la forma a la pirámide ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular y la flecha 
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hacia ella, y arriba escribe): [WSS] «diamante» a través de las 
siete edades de la Iglesia! Muestre gracia, muestre esto, 
muestre esto, son siete cosas que deben ser mostradas, y 
lo último es Cristo. Muestre esto a su caridad; muestre 
gracia a su gracia, y así las otras cosas, hasta llegar a 

Cristo, la Piedra de Corona: “Yo soy 
la puerta”.

[JBP] Ahí dibuja la Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «Cristo» encima de ella.

Y en “Cristo” hace una Piedrita Angular; y en “la Piedra de 
Corona” otra Piedrita Angular. Y en “Yo soy la puerta”, otra 
Piedra Angular.

 218 Ahora, un hijo siempre 
viene en el nombre de su padre 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Hijo viene en el Nombre del 
Padre». Cualquier hijo viene 
en el nombre de su padre. 
Jesús dijo: “Yo he venido 
en el Nombre de Mi Padre”. 
Entonces, ¿cuál es el Nombre del Padre? ¿Cuál es el 
Nombre del Hijo? Luego dijo: “Un poco y el mundo no 
me verá más, mas vosotros me veréis”. Lo que pasa es que 
Él viene en la forma del Espíritu Santo, el mismo Jesús. 
Por eso era que adoraban, “¡Oh, Jesús!”. ¿Ven ustedes? 
El Señor Jesucristo es Padre, Hijo y Espíritu Santo, es el Estudio Bíblico #30776

hacia ella, y arriba escribe): [WSS] «diamante» a través de las 
siete edades de la Iglesia! Muestre gracia, muestre esto, 
muestre esto, son siete cosas que deben ser mostradas, y 
lo último es Cristo. Muestre esto a su caridad; muestre 
gracia a su gracia, y así las otras cosas, hasta llegar a 

Cristo, la Piedra de Corona: “Yo soy 
la puerta”.

[JBP] Ahí dibuja la Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «Cristo» encima de ella.

Y en “Cristo” hace una Piedrita Angular; y en “la Piedra de 
Corona” otra Piedrita Angular. Y en “Yo soy la puerta”, otra 
Piedra Angular.

 218 Ahora, un hijo siempre 
viene en el nombre de su padre 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Hijo viene en el Nombre del 
Padre». Cualquier hijo viene 
en el nombre de su padre. 
Jesús dijo: “Yo he venido 
en el Nombre de Mi Padre”. 
Entonces, ¿cuál es el Nombre del Padre? ¿Cuál es el 
Nombre del Hijo? Luego dijo: “Un poco y el mundo no 
me verá más, mas vosotros me veréis”. Lo que pasa es que 
Él viene en la forma del Espíritu Santo, el mismo Jesús. 
Por eso era que adoraban, “¡Oh, Jesús!”. ¿Ven ustedes? 
El Señor Jesucristo es Padre, Hijo y Espíritu Santo, es el 
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hacia ella, y arriba escribe): [WSS] «diamante» a través de las 
siete edades de la Iglesia! Muestre gracia, muestre esto, 
muestre esto, son siete cosas que deben ser mostradas, y 
lo último es Cristo. Muestre esto a su caridad; muestre 
gracia a su gracia, y así las otras cosas, hasta llegar a 

Cristo, la Piedra de Corona: “Yo soy 
la puerta”.

[JBP] Ahí dibuja la Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «Cristo» encima de ella.

Y en “Cristo” hace una Piedrita Angular; y en “la Piedra de 
Corona” otra Piedrita Angular. Y en “Yo soy la puerta”, otra 
Piedra Angular.

 218 Ahora, un hijo siempre 
viene en el nombre de su padre 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Hijo viene en el Nombre del 
Padre». Cualquier hijo viene 
en el nombre de su padre. 
Jesús dijo: “Yo he venido 
en el Nombre de Mi Padre”. 
Entonces, ¿cuál es el Nombre del Padre? ¿Cuál es el 
Nombre del Hijo? Luego dijo: “Un poco y el mundo no 
me verá más, mas vosotros me veréis”. Lo que pasa es que 
Él viene en la forma del Espíritu Santo, el mismo Jesús. 
Por eso era que adoraban, “¡Oh, Jesús!”. ¿Ven ustedes? 
El Señor Jesucristo es Padre, Hijo y Espíritu Santo, es el Estudio Bíblico #30776

hacia ella, y arriba escribe): [WSS] «diamante» a través de las 
siete edades de la Iglesia! Muestre gracia, muestre esto, 
muestre esto, son siete cosas que deben ser mostradas, y 
lo último es Cristo. Muestre esto a su caridad; muestre 
gracia a su gracia, y así las otras cosas, hasta llegar a 

Cristo, la Piedra de Corona: “Yo soy 
la puerta”.

[JBP] Ahí dibuja la Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «Cristo» encima de ella.

Y en “Cristo” hace una Piedrita Angular; y en “la Piedra de 
Corona” otra Piedrita Angular. Y en “Yo soy la puerta”, otra 
Piedra Angular.

 218 Ahora, un hijo siempre 
viene en el nombre de su padre 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Hijo viene en el Nombre del 
Padre». Cualquier hijo viene 
en el nombre de su padre. 
Jesús dijo: “Yo he venido 
en el Nombre de Mi Padre”. 
Entonces, ¿cuál es el Nombre del Padre? ¿Cuál es el 
Nombre del Hijo? Luego dijo: “Un poco y el mundo no 
me verá más, mas vosotros me veréis”. Lo que pasa es que 
Él viene en la forma del Espíritu Santo, el mismo Jesús. 
Por eso era que adoraban, “¡Oh, Jesús!”. ¿Ven ustedes? 
El Señor Jesucristo es Padre, Hijo y Espíritu Santo, es el 
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Señor Jesús, Cristo. Es todo. “Yo vine en el Nombre de Mi 
Padre, y no me recibís”.
 219 Y tenemos que recordar, que Él también añadió a 
esto a este verso y nos advierte: “Pero otro vendrá”, una 
denominación, un credo. “Estos vendrán en sus propios 
nombres, y vosotros ciertamente los recibiréis. No me 
recibís a Mí, la Palabra vindicada y probada frente a 
vosotros”.
 220 Y así como Él fue en aquel día, lo será también hoy. 
¡Gente a través de esta nación, no pasen esto por alto! 
“Otro vendrá, una iglesia, y ustedes creerán eso, porque 
entonces se podrán comportar de cualquier manera”.

[JBP] O sea, les dirá: “Puedes hacer esto, (y) hagan lo que 
ustedes quieran. Con tal que pertenezcan a la iglesia, pueden 
hacer lo que ustedes quieran”. Y él dice:

 [220] “Yo no lo vindicaré”. Él en ninguna ocasión, 
en ningún tiempo, jamás ha vindicado alguna cosa (en 
ninguna iglesia), que haya estado fuera del Mensaje que 
fue dado: Lutero, justificación; Wesley, santificación; 
pentecostés, la restauración de los dones. Es después… 
Y tan pronto como hicieron una denominación de ello, 
murieron. Escudriñe las Escrituras.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en estas palabras de saludo [“PALABRAS 
DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] ¿Ve? Ese es el Nombre que protege a los hijos 
de Dios: el Nombre de Dios que fue manifestado en el 
Mesías. Estudio Bíblico #30777

Señor Jesús, Cristo. Es todo. “Yo vine en el Nombre de Mi 
Padre, y no me recibís”.
 219 Y tenemos que recordar, que Él también añadió a 
esto a este verso y nos advierte: “Pero otro vendrá”, una 
denominación, un credo. “Estos vendrán en sus propios 
nombres, y vosotros ciertamente los recibiréis. No me 
recibís a Mí, la Palabra vindicada y probada frente a 
vosotros”.
 220 Y así como Él fue en aquel día, lo será también hoy. 
¡Gente a través de esta nación, no pasen esto por alto! 
“Otro vendrá, una iglesia, y ustedes creerán eso, porque 
entonces se podrán comportar de cualquier manera”.

[JBP] O sea, les dirá: “Puedes hacer esto, (y) hagan lo que 
ustedes quieran. Con tal que pertenezcan a la iglesia, pueden 
hacer lo que ustedes quieran”. Y él dice:

 [220] “Yo no lo vindicaré”. Él en ninguna ocasión, 
en ningún tiempo, jamás ha vindicado alguna cosa (en 
ninguna iglesia), que haya estado fuera del Mensaje que 
fue dado: Lutero, justificación; Wesley, santificación; 
pentecostés, la restauración de los dones. Es después… 
Y tan pronto como hicieron una denominación de ello, 
murieron. Escudriñe las Escrituras.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en estas palabras de saludo [“PALABRAS 
DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] ¿Ve? Ese es el Nombre que protege a los hijos 
de Dios: el Nombre de Dios que fue manifestado en el 
Mesías.
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Señor Jesús, Cristo. Es todo. “Yo vine en el Nombre de Mi 
Padre, y no me recibís”.
 219 Y tenemos que recordar, que Él también añadió a 
esto a este verso y nos advierte: “Pero otro vendrá”, una 
denominación, un credo. “Estos vendrán en sus propios 
nombres, y vosotros ciertamente los recibiréis. No me 
recibís a Mí, la Palabra vindicada y probada frente a 
vosotros”.
 220 Y así como Él fue en aquel día, lo será también hoy. 
¡Gente a través de esta nación, no pasen esto por alto! 
“Otro vendrá, una iglesia, y ustedes creerán eso, porque 
entonces se podrán comportar de cualquier manera”.

[JBP] O sea, les dirá: “Puedes hacer esto, (y) hagan lo que 
ustedes quieran. Con tal que pertenezcan a la iglesia, pueden 
hacer lo que ustedes quieran”. Y él dice:

 [220] “Yo no lo vindicaré”. Él en ninguna ocasión, 
en ningún tiempo, jamás ha vindicado alguna cosa (en 
ninguna iglesia), que haya estado fuera del Mensaje que 
fue dado: Lutero, justificación; Wesley, santificación; 
pentecostés, la restauración de los dones. Es después… 
Y tan pronto como hicieron una denominación de ello, 
murieron. Escudriñe las Escrituras.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en estas palabras de saludo [“PALABRAS 
DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] ¿Ve? Ese es el Nombre que protege a los hijos 
de Dios: el Nombre de Dios que fue manifestado en el 
Mesías. Estudio Bíblico #30777

Señor Jesús, Cristo. Es todo. “Yo vine en el Nombre de Mi 
Padre, y no me recibís”.
 219 Y tenemos que recordar, que Él también añadió a 
esto a este verso y nos advierte: “Pero otro vendrá”, una 
denominación, un credo. “Estos vendrán en sus propios 
nombres, y vosotros ciertamente los recibiréis. No me 
recibís a Mí, la Palabra vindicada y probada frente a 
vosotros”.
 220 Y así como Él fue en aquel día, lo será también hoy. 
¡Gente a través de esta nación, no pasen esto por alto! 
“Otro vendrá, una iglesia, y ustedes creerán eso, porque 
entonces se podrán comportar de cualquier manera”.

[JBP] O sea, les dirá: “Puedes hacer esto, (y) hagan lo que 
ustedes quieran. Con tal que pertenezcan a la iglesia, pueden 
hacer lo que ustedes quieran”. Y él dice:

 [220] “Yo no lo vindicaré”. Él en ninguna ocasión, 
en ningún tiempo, jamás ha vindicado alguna cosa (en 
ninguna iglesia), que haya estado fuera del Mensaje que 
fue dado: Lutero, justificación; Wesley, santificación; 
pentecostés, la restauración de los dones. Es después… 
Y tan pronto como hicieron una denominación de ello, 
murieron. Escudriñe las Escrituras.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en estas palabras de saludo [“PALABRAS 
DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] ¿Ve? Ese es el Nombre que protege a los hijos 
de Dios: el Nombre de Dios que fue manifestado en el 
Mesías.
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 Y ahora, tenemos grandes bendiciones.
 ¿Podrán personas levantarse para tratar de hacer 
cumplir la Visión de la Carpa? Son imitaciones. Con eso 
tratarán de interrumpir el proyecto divino de la Visión de 
la Carpa.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa estará dentro 
del contexto bíblico, profético, prometido para el Día 
Postrero,	lo	cual	ha	sido	reflejado	a	través	de	la	historia	
bíblica desde el Génesis hasta nuestro tiempo.
 Y ahora, podemos ver que nos estamos acercando 
en	el	ciclo	divino	correspondiente	al	tiempo	final,	a	un	
momento muy sagrado. Por lo tanto, tenemos que ser 
espirituales, reverentes y respetuosos; es algo con lo cual 
no se puede bromear, no se puede jugar.
 El que no pueda entender, lo entenderá después. El que 
puede entender o creer, trabajará brazo a brazo en todo el 
proyecto	divino	correspondiente	a	este	tiempo	final.
 En algún lugar aparecerá; y tiene que ser en el 
occidente, y tiene que ser un mensajero que venga en un 
caballo blanco; y eso será Emanuel, la Palabra viniendo en 
un hombre. Y eso será el ministerio de Moisés surgiendo 
nuevamente, en medio del cristianismo primero; que —en 
términos espirituales— el cristianismo, la Iglesia, es Sion 
y es Jerusalén también.
 (…) Recuerden: en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa estará el Nombre de Dios, estará la Columna de 
Fuego, estará el Ángel del Pacto y estará el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham.
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 Y ahora, tenemos grandes bendiciones.
 ¿Podrán personas levantarse para tratar de hacer 
cumplir la Visión de la Carpa? Son imitaciones. Con eso 
tratarán de interrumpir el proyecto divino de la Visión de 
la Carpa.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa estará dentro 
del contexto bíblico, profético, prometido para el Día 
Postrero,	 lo	cual	ha	sido	reflejado	a	 través	de	la	historia	
bíblica desde el Génesis hasta nuestro tiempo.
 Y ahora, podemos ver que nos estamos acercando 
en	 el	 ciclo	 divino	 correspondiente	 al	 tiempo	final,	 a	 un	
momento muy sagrado. Por lo tanto, tenemos que ser 
espirituales, reverentes y respetuosos; es algo con lo cual 
no se puede bromear, no se puede jugar.
 El que no pueda entender, lo entenderá después. El que 
puede entender o creer, trabajará brazo a brazo en todo el 
proyecto	divino	correspondiente	a	este	tiempo	final.
 En algún lugar aparecerá; y tiene que ser en el 
occidente, y tiene que ser un mensajero que venga en un 
caballo blanco; y eso será Emanuel, la Palabra viniendo en 
un hombre. Y eso será el ministerio de Moisés surgiendo 
nuevamente, en medio del cristianismo primero; que —en 
términos espirituales— el cristianismo, la Iglesia, es Sion 
y es Jerusalén también.
 (…) Recuerden: en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa estará el Nombre de Dios, estará la Columna de 
Fuego, estará el Ángel del Pacto y estará el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham.
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 Y ahora, tenemos grandes bendiciones.
 ¿Podrán personas levantarse para tratar de hacer 
cumplir la Visión de la Carpa? Son imitaciones. Con eso 
tratarán de interrumpir el proyecto divino de la Visión de 
la Carpa.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa estará dentro 
del contexto bíblico, profético, prometido para el Día 
Postrero,	lo	cual	ha	sido	reflejado	a	través	de	la	historia	
bíblica desde el Génesis hasta nuestro tiempo.
 Y ahora, podemos ver que nos estamos acercando 
en	el	ciclo	divino	correspondiente	al	tiempo	final,	a	un	
momento muy sagrado. Por lo tanto, tenemos que ser 
espirituales, reverentes y respetuosos; es algo con lo cual 
no se puede bromear, no se puede jugar.
 El que no pueda entender, lo entenderá después. El que 
puede entender o creer, trabajará brazo a brazo en todo el 
proyecto	divino	correspondiente	a	este	tiempo	final.
 En algún lugar aparecerá; y tiene que ser en el 
occidente, y tiene que ser un mensajero que venga en un 
caballo blanco; y eso será Emanuel, la Palabra viniendo en 
un hombre. Y eso será el ministerio de Moisés surgiendo 
nuevamente, en medio del cristianismo primero; que —en 
términos espirituales— el cristianismo, la Iglesia, es Sion 
y es Jerusalén también.
 (…) Recuerden: en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa estará el Nombre de Dios, estará la Columna de 
Fuego, estará el Ángel del Pacto y estará el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham.
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 Y ahora, tenemos grandes bendiciones.
 ¿Podrán personas levantarse para tratar de hacer 
cumplir la Visión de la Carpa? Son imitaciones. Con eso 
tratarán de interrumpir el proyecto divino de la Visión de 
la Carpa.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa estará dentro 
del contexto bíblico, profético, prometido para el Día 
Postrero,	 lo	cual	ha	sido	reflejado	a	 través	de	la	historia	
bíblica desde el Génesis hasta nuestro tiempo.
 Y ahora, podemos ver que nos estamos acercando 
en	 el	 ciclo	 divino	 correspondiente	 al	 tiempo	final,	 a	 un	
momento muy sagrado. Por lo tanto, tenemos que ser 
espirituales, reverentes y respetuosos; es algo con lo cual 
no se puede bromear, no se puede jugar.
 El que no pueda entender, lo entenderá después. El que 
puede entender o creer, trabajará brazo a brazo en todo el 
proyecto	divino	correspondiente	a	este	tiempo	final.
 En algún lugar aparecerá; y tiene que ser en el 
occidente, y tiene que ser un mensajero que venga en un 
caballo blanco; y eso será Emanuel, la Palabra viniendo en 
un hombre. Y eso será el ministerio de Moisés surgiendo 
nuevamente, en medio del cristianismo primero; que —en 
términos espirituales— el cristianismo, la Iglesia, es Sion 
y es Jerusalén también.
 (…) Recuerden: en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa estará el Nombre de Dios, estará la Columna de 
Fuego, estará el Ángel del Pacto y estará el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham.
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[Rev� José B� Pérez] Y, vean en el párrafo 216, página 26, del 
libro de Citas, nos dice14:

 216 - “Eso ha sido prometido que vendría en existencia 
en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa. Bueno, 
ahora a lo más que yo sé, allí no había nada, no más que 
solo–tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, 
y solo comenzó discerniendo los espíritus, y diciéndole a 
la gente sus problemas, y demás. / Y hoy en las entrevistas, 

el Espíritu Santo fue maravilloso. Y parecía 
como quizá continuaría por un tiempo, hasta 
que esa Carpa llegue arriba, bajo el mismo 
ministerio que he tenido, porque en las 
entrevistas hubo hoy cuatro visiones grandes 
afuera de lo establecido que tomaron lugar 
en las entrevistas. Así que parece, quizás, 
yo continuaré adelante hasta que quizás 
que la Carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A 
DECLARAR SU NOMBRE EN UNA MANERA 
NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

14  Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
pág. 36 del (f), pág. 84 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 del (f), págs. 99-100 del (T3)
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[Rev� José B� Pérez] Y, vean en el párrafo 216, página 26, del 
libro de Citas, nos dice14:

 216 - “Eso ha sido prometido que vendría en existencia 
en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa. Bueno, 
ahora a lo más que yo sé, allí no había nada, no más que 
solo–tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, 
y solo comenzó discerniendo los espíritus, y diciéndole a 
la gente sus problemas, y demás. / Y hoy en las entrevistas, 

el Espíritu Santo fue maravilloso. Y parecía 
como quizá continuaría por un tiempo, hasta 
que esa Carpa llegue arriba, bajo el mismo 
ministerio que he tenido, porque en las 
entrevistas hubo hoy cuatro visiones grandes 
afuera de lo establecido que tomaron lugar 
en las entrevistas. Así que parece, quizás, 
yo continuaré adelante hasta que quizás 
que la Carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A 
DECLARAR SU NOMBRE EN UNA MANERA 
NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

14  Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
pág. 36 del (f), pág. 84 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 del (f), págs. 99-100 del (T3)
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[Rev� José B� Pérez] Y, vean en el párrafo 216, página 26, del 
libro de Citas, nos dice14:

 216 - “Eso ha sido prometido que vendría en existencia 
en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa. Bueno, 
ahora a lo más que yo sé, allí no había nada, no más que 
solo–tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, 
y solo comenzó discerniendo los espíritus, y diciéndole a 
la gente sus problemas, y demás. / Y hoy en las entrevistas, 

el Espíritu Santo fue maravilloso. Y parecía 
como quizá continuaría por un tiempo, hasta 
que esa Carpa llegue arriba, bajo el mismo 
ministerio que he tenido, porque en las 
entrevistas hubo hoy cuatro visiones grandes 
afuera de lo establecido que tomaron lugar 
en las entrevistas. Así que parece, quizás, 
yo continuaré adelante hasta que quizás 
que la Carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A 
DECLARAR SU NOMBRE EN UNA MANERA 
NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

14  Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
pág. 36 del (f), pág. 84 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 del (f), págs. 99-100 del (T3)
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[Rev� José B� Pérez] Y, vean en el párrafo 216, página 26, del 
libro de Citas, nos dice14:

 216 - “Eso ha sido prometido que vendría en existencia 
en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la Carpa. Bueno, 
ahora a lo más que yo sé, allí no había nada, no más que 
solo–tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, 
y solo comenzó discerniendo los espíritus, y diciéndole a 
la gente sus problemas, y demás. / Y hoy en las entrevistas, 

el Espíritu Santo fue maravilloso. Y parecía 
como quizá continuaría por un tiempo, hasta 
que esa Carpa llegue arriba, bajo el mismo 
ministerio que he tenido, porque en las 
entrevistas hubo hoy cuatro visiones grandes 
afuera de lo establecido que tomaron lugar 
en las entrevistas. Así que parece, quizás, 
yo continuaré adelante hasta que quizás 
que la Carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A 
DECLARAR SU NOMBRE EN UNA MANERA 
NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

14  Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
pág. 36 del (f), pág. 84 del (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 del (f), págs. 99-100 del (T3)
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 [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]
 [WSS] Por lo tanto, va a estar el Nombre de Dios allí. 
Cristo dijo que lo va a escribir sobre el Vencedor.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, en la página 44 también, 
que fue la que leímos de la 379. Pero miren, párrafo 377 dice 
[Citas]15:

 377 - “Y cuando los… cuando los nicolaítas 
levantaron su líder y pusieron una piedra de 
mármol a sus pies (¿ve?) Dios mandó a Su líder 
lleno del Espíritu Santo para Su grupo lleno del 
Espíritu Santo, Su Ángel, y puso sobre él un sello 
de un Nombre, pero no lo revelará. Lo tendrá 
que guardar a sí 
mismo, ¿ve? Ningún 
hombre lo sabe sino 

él mismo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Ángel» ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] 
«ÉL». Maná escondido, 

una Piedra con un Nombre Nuevo, con un Nombre 
Nuevo que ningún hombre sabe sino él mismo, y 

fue dirigido al Ángel de 
la Iglesia. ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David). Yo 
me pregunto si Lutero lo 

sabía o si Wesley lo sabía, yo me pregunto si… 
si los otros grandes ángeles, me pregunto, al 
venir el gran Ángel de Luz a nosotros ([JBP] Y 

15  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 34 -35 del (f), 
págs. 128-129 del (T4)
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 [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]
 [WSS] Por lo tanto, va a estar el Nombre de Dios allí. 
Cristo dijo que lo va a escribir sobre el Vencedor.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, en la página 44 también, 
que fue la que leímos de la 379. Pero miren, párrafo 377 dice 
[Citas]15:

 377 - “Y cuando los… cuando los nicolaítas 
levantaron su líder y pusieron una piedra de 
mármol a sus pies (¿ve?) Dios mandó a Su líder 
lleno del Espíritu Santo para Su grupo lleno del 
Espíritu Santo, Su Ángel, y puso sobre él un sello 
de un Nombre, pero no lo revelará. Lo tendrá 
que guardar a sí 
mismo, ¿ve? Ningún 
hombre lo sabe sino 

él mismo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Ángel» ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] 
«ÉL». Maná escondido, 

una Piedra con un Nombre Nuevo, con un Nombre 
Nuevo que ningún hombre sabe sino él mismo, y 

fue dirigido al Ángel de 
la Iglesia. ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David). Yo 
me pregunto si Lutero lo 

sabía o si Wesley lo sabía, yo me pregunto si… 
si los otros grandes ángeles, me pregunto, al 
venir el gran Ángel de Luz a nosotros ([JBP] Y 

15  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 34 -35 del (f), 
págs. 128-129 del (T4)
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 [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]
 [WSS] Por lo tanto, va a estar el Nombre de Dios allí. 
Cristo dijo que lo va a escribir sobre el Vencedor.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, en la página 44 también, 
que fue la que leímos de la 379. Pero miren, párrafo 377 dice 
[Citas]15:

 377 - “Y cuando los… cuando los nicolaítas 
levantaron su líder y pusieron una piedra de 
mármol a sus pies (¿ve?) Dios mandó a Su líder 
lleno del Espíritu Santo para Su grupo lleno del 
Espíritu Santo, Su Ángel, y puso sobre él un sello 
de un Nombre, pero no lo revelará. Lo tendrá 
que guardar a sí 
mismo, ¿ve? Ningún 
hombre lo sabe sino 

él mismo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Ángel» ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] 
«ÉL». Maná escondido, 

una Piedra con un Nombre Nuevo, con un Nombre 
Nuevo que ningún hombre sabe sino él mismo, y 

fue dirigido al Ángel de 
la Iglesia. ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David). Yo 
me pregunto si Lutero lo 

sabía o si Wesley lo sabía, yo me pregunto si… 
si los otros grandes ángeles, me pregunto, al 
venir el gran Ángel de Luz a nosotros ([JBP] Y 

15  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 34 -35 del (f), 
págs. 128-129 del (T4)
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 [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]
 [WSS] Por lo tanto, va a estar el Nombre de Dios allí. 
Cristo dijo que lo va a escribir sobre el Vencedor.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, en la página 44 también, 
que fue la que leímos de la 379. Pero miren, párrafo 377 dice 
[Citas]15:

 377 - “Y cuando los… cuando los nicolaítas 
levantaron su líder y pusieron una piedra de 
mármol a sus pies (¿ve?) Dios mandó a Su líder 
lleno del Espíritu Santo para Su grupo lleno del 
Espíritu Santo, Su Ángel, y puso sobre él un sello 
de un Nombre, pero no lo revelará. Lo tendrá 
que guardar a sí 
mismo, ¿ve? Ningún 
hombre lo sabe sino 

él mismo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Ángel» ([JBP] 
y escribe al lado): [WSS] 
«ÉL». Maná escondido, 

una Piedra con un Nombre Nuevo, con un Nombre 
Nuevo que ningún hombre sabe sino él mismo, y 

fue dirigido al Ángel de 
la Iglesia. ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David). Yo 
me pregunto si Lutero lo 

sabía o si Wesley lo sabía, yo me pregunto si… 
si los otros grandes ángeles, me pregunto, al 
venir el gran Ángel de Luz a nosotros ([JBP] Y 

15  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 34 -35 del (f), 
págs. 128-129 del (T4)
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escribe): [WSS] «El Sello de un Nombre. El Gran Ángel 
de Luz», para sacarnos, con gran poder bajo el Espíritu 

Santo y llevarnos, al Señor Jesucristo. Él probablemente 
no lo sabrá, pero aquí estará uno de estos días, Dios lo 
manifestará, él no tendrá, de hacerse por sí notorio, pero 
Dios mostrará quién [es]”.

[JBP] Y desde la 379, allí dibuja la Estrella de David; y arriba, 
hasta la otra que dibuja, dibuja una flecha entre una y otra. Y 
escribe: [WSS] «El Trono del Padre». Que es y vendría a ser 
ese Nuevo Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
A LOS PASTORES”]:

 [WSS] No traten de entenderlo ahora ([JBP] dice nuestro 
hermano William). Crean lo que está prometido; y dentro de 
ese contexto profético trabajemos.
 [JBP] Es como hace poco, el domingo creo que fue, donde 
él dice: [WSS] “Si pudiéramos o no tuviéramos que hablar tan 
claramente y que la gente entendiera, sería mejor”16. Vea:

16  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 39-40 del (f), págs. 39-40 del (T1): RM 2007-06-30-2 
“Permaneciendo con aquel que tiene la promesa de crecer”: [WSS] 
Es importante entender sin tener que dar a conocer mucho. El reverendo 
William Branham hablando del Séptimo Sello dijo: “Si yo pudiera captar 
la revelación y no decir nada a nadie, sería diferente” [Los Sellos, pág. 
467, párr. 146], o sea, no habría imitaciones.
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escribe): [WSS] «El Sello de un Nombre. El Gran Ángel 
de Luz», para sacarnos, con gran poder bajo el Espíritu 

Santo y llevarnos, al Señor Jesucristo. Él probablemente 
no lo sabrá, pero aquí estará uno de estos días, Dios lo 
manifestará, él no tendrá, de hacerse por sí notorio, pero 
Dios mostrará quién [es]”.

[JBP] Y desde la 379, allí dibuja la Estrella de David; y arriba, 
hasta la otra que dibuja, dibuja una flecha entre una y otra. Y 
escribe: [WSS] «El Trono del Padre». Que es y vendría a ser 
ese Nuevo Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
A LOS PASTORES”]:

 [WSS] No traten de entenderlo ahora ([JBP] dice nuestro 
hermano William). Crean lo que está prometido; y dentro de 
ese contexto profético trabajemos.
 [JBP] Es como hace poco, el domingo creo que fue, donde 
él dice: [WSS] “Si pudiéramos o no tuviéramos que hablar tan 
claramente y que la gente entendiera, sería mejor”16. Vea:

16  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 39-40 del (f), págs. 39-40 del (T1): RM 2007-06-30-2 
“Permaneciendo con aquel que tiene la promesa de crecer”: [WSS] 
Es importante entender sin tener que dar a conocer mucho. El reverendo 
William Branham hablando del Séptimo Sello dijo: “Si yo pudiera captar 
la revelación y no decir nada a nadie, sería diferente” [Los Sellos, pág. 
467, párr. 146], o sea, no habría imitaciones.
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escribe): [WSS] «El Sello de un Nombre. El Gran Ángel 
de Luz», para sacarnos, con gran poder bajo el Espíritu 

Santo y llevarnos, al Señor Jesucristo. Él probablemente 
no lo sabrá, pero aquí estará uno de estos días, Dios lo 
manifestará, él no tendrá, de hacerse por sí notorio, pero 
Dios mostrará quién [es]”.

[JBP] Y desde la 379, allí dibuja la Estrella de David; y arriba, 
hasta la otra que dibuja, dibuja una flecha entre una y otra. Y 
escribe: [WSS] «El Trono del Padre». Que es y vendría a ser 
ese Nuevo Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
A LOS PASTORES”]:

 [WSS] No traten de entenderlo ahora ([JBP] dice nuestro 
hermano William). Crean lo que está prometido; y dentro de 
ese contexto profético trabajemos.
 [JBP] Es como hace poco, el domingo creo que fue, donde 
él dice: [WSS] “Si pudiéramos o no tuviéramos que hablar tan 
claramente y que la gente entendiera, sería mejor”16. Vea:

16  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 39-40 del (f), págs. 39-40 del (T1): RM 2007-06-30-2 
“Permaneciendo con aquel que tiene la promesa de crecer”: [WSS] 
Es importante entender sin tener que dar a conocer mucho. El reverendo 
William Branham hablando del Séptimo Sello dijo: “Si yo pudiera captar 
la revelación y no decir nada a nadie, sería diferente” [Los Sellos, pág. 
467, párr. 146], o sea, no habría imitaciones.
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escribe): [WSS] «El Sello de un Nombre. El Gran Ángel 
de Luz», para sacarnos, con gran poder bajo el Espíritu 

Santo y llevarnos, al Señor Jesucristo. Él probablemente 
no lo sabrá, pero aquí estará uno de estos días, Dios lo 
manifestará, él no tendrá, de hacerse por sí notorio, pero 
Dios mostrará quién [es]”.

[JBP] Y desde la 379, allí dibuja la Estrella de David; y arriba, 
hasta la otra que dibuja, dibuja una flecha entre una y otra. Y 
escribe: [WSS] «El Trono del Padre». Que es y vendría a ser 
ese Nuevo Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
A LOS PASTORES”]:

 [WSS] No traten de entenderlo ahora ([JBP] dice nuestro 
hermano William). Crean lo que está prometido; y dentro de 
ese contexto profético trabajemos.
 [JBP] Es como hace poco, el domingo creo que fue, donde 
él dice: [WSS] “Si pudiéramos o no tuviéramos que hablar tan 
claramente y que la gente entendiera, sería mejor”16. Vea:

16  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 39-40 del (f), págs. 39-40 del (T1): RM 2007-06-30-2 
“Permaneciendo con aquel que tiene la promesa de crecer”: [WSS] 
Es importante entender sin tener que dar a conocer mucho. El reverendo 
William Branham hablando del Séptimo Sello dijo: “Si yo pudiera captar 
la revelación y no decir nada a nadie, sería diferente” [Los Sellos, pág. 
467, párr. 146], o sea, no habría imitaciones.
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 [WSS] No traten de entenderlo ahora. Crean lo que está 
prometido; y dentro de ese contexto profético trabajemos.

[Rev� José B� Pérez] Miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 130 y 131 dice (130 arriba):

 127. ¿Sabe usted que el nombre 
“Jehová” no es correcto? Cualquiera 
sabe que eso es la verdad ([JBP] 
escribe): [WSS] «JVHU». Usted, Dr. 
Vayle, sabe eso. Los traductores 
no pudieron traducirlo; se deletrea J-V-H-U. Eso no es 
Jehová, ni siquiera se aproxima.

 ([JBP] En el libro azul, en este 
otro libro, ahí él escribe): [WSS] 
«YHWH».

 Por cuanto no sabían la traducción, entonces pusieron 
“Jehová”, pero ese no es Su Nombre. Fíjense: Cada vez 
que	hay	una	victoria	o	que	algo	significativo	sucede,	
un nombre es cambiado. Fíjense cómo fue en los días 
de Abraham. Primero se llamaba “Abram” pero no les 
podía nacer el hijo hasta que su nombre fuera cambiado a 
“Abraham”; y lo mismo con “Sarai”. Ella no tendría más 
que un vientre muerto hasta que su nombre fue cambiado 
a S-A-R-A ([JBP] y él 
hermano William le escribe 
ahí): [WSS] «H» ([JBP] al 
final).
 128.	El	nombre	“Jacob”	significa	suplantador, uno que 
ocupa el lugar de otro, un engañador. Eso fue lo que él Estudio Bíblico #30782
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hizo: se puso una piel de oveja y engañó a su padre, quien 
era profeta, para obtener la bendición del primogénito. 
Puso varas de álamo verde en el agua y las descortezó para 
que se viera lo blanco del palo, y así hizo que las vacas y 
las ovejas preñadas parieran becerros y ovejas listados, 
pintados y salpicados de diversos colores (Génesis 30). 
Era nada menos que un engañador. Pero una noche se 
encontró con algo verdaderamente real, él supo que era 
algo real, y se mantuvo allí hasta el amanecer, hasta que 
venció…

[JBP] En uno de los libros 
también escribe allí: [WSS] 
«En la mañana, rayando 
el alba».

 [128]. … y entonces su 
nombre fue cambiado a 
Israel…

[JBP] ¿Cuándo? En la mañana, rayando el alba, rayando un 
nuevo día; o sea, un nuevo día dispensacional, un nuevo día 
milenial.

 [128].	…	lo	cual	significa	“un	príncipe	con	poder	ante	
Dios”. Así fue con todos los vencedores. 
 129. Simón era un pescador, pero cuando su fe despertó 
y supo quién era Jesús, le dijo que Él era el Mesías; 
Jesús también le dijo su nombre y el nombre de su padre; 
entonces él venció, y su nombre fue cambiado de “Simón” 
a “Pedro”.
 130. “Saulo” era un buen nombre. Saúl fue rey en una Estudio Bíblico #30783
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ocasión en Israel; pero ese nombre no era apropiado para 
un apóstol; podía estar bien para un rey, pero no para un 
apóstol. Entonces Jesús le cambió ese nombre por “Pablo”. 
Fíjense en los Hijos del Trueno y los demás.

[JBP] Y allí abajo también escribe:
[WSS] «Los Hijos del Trueno».

Y en otro de los libros escribe: [WSS] «YeHoWáH», y le añade 
entremedio la “e”, la “o” y la “á”, que son las vocales que le 
añadieron para hacerlo pronunciable; por eso usan el nombre 
Jehová.

En la página 131 sigue diciendo [Los Sellos]:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la	Tierra;	pero	cuando	conquistó	el	infierno	y	la	muerte,	
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía Estudio Bíblico #30784
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ese nombre, sino Él mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] Y cuando aparezca y esté en cumplimiento 
pleno, y estemos viendo lo que vio el reverendo William 
Branham ([JBP] o sea que vamos a estar viendo lo que el 
hermano Branham vio), vamos a comprender lo que no 
podemos entender ahora. Y el Nombre que él estaba 
buscando lo vamos a ver y a entender.
 Será el Nombre de Dios; el que le fue revelado a 
Moisés por el Ángel que lo acompañaba; del cual también 
le dijo Dios a Moisés que con ese Nombre no se había 
dado a conocer a los patriarcas: a Abraham, a Isaac y a 
Jacob; o sea, no les había abierto ese Nombre a ellos17.

17  Éxodo 6:2-3
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[Rev� José B� Pérez] Miren, en el libro de “LAS EDADES” sin 
editar, en la página 254 dice… (¿Este libro no se repartió acá? 
Se puede colocar en argolla, para que los hermanos lo tengan 
también). Página 254 dice18:

 31 Y entonces, notamos entonces que este ángel 
recibiría… el ángel de la edad de la iglesia que recibió la 
“piedrecita”. Era una piedrecita blanca,	no	significaba	su	
propia justicia, sino “la Propia justicia de Dios”.
 32 Y en esta piedrecita 
había “un nombre”, un 
nombre que nadie conocía 
sino el mismo que lo recibía 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Nombre Nuevo». Él lo 
conocía, pero nadie más lo podía conocer sino Él. Cuando 
uno oye a estos hombres halagarlo a uno, diciendo que 
ellos son “Juan”, ellos son “Pablo”, ellos son “María”, 
ellos son “esto”, “aquello” o lo “otro”. No lo crean, 
porque si lo fuera, él nunca diría algo 
al respecto. ¿Ven? Eso es correcto, él 
tiene que guardarlo para sí mismo. 

Él sabía 
([JBP] y él 
escribe): [WSS] «ÉL» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Nombre» ([JBP] 
y una Estrella de David). Nadie lo 

conocía sino él mismo, pero él sabía porque cada vencedor 
perfecto recibe un nuevo nombre en esa manera.

18  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 254 (Branham.org: SPN60-1208 “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 6, párrs. 31-34)
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conocía sino él mismo, pero él sabía porque cada vencedor 
perfecto recibe un nuevo nombre en esa manera.

18  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 254 (Branham.org: SPN60-1208 “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 6, párrs. 31-34)
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[Rev� José B� Pérez] Miren, en el libro de “LAS EDADES” sin 
editar, en la página 254 dice… (¿Este libro no se repartió acá? 
Se puede colocar en argolla, para que los hermanos lo tengan 
también). Página 254 dice18:

 31 Y entonces, notamos entonces que este ángel 
recibiría… el ángel de la edad de la iglesia que recibió la 
“piedrecita”. Era una piedrecita blanca,	no	significaba	su	
propia justicia, sino “la Propia justicia de Dios”.
 32 Y en esta piedrecita 
había “un nombre”, un 
nombre que nadie conocía 
sino el mismo que lo recibía 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Nombre Nuevo». Él lo 
conocía, pero nadie más lo podía conocer sino Él. Cuando 
uno oye a estos hombres halagarlo a uno, diciendo que 
ellos son “Juan”, ellos son “Pablo”, ellos son “María”, 
ellos son “esto”, “aquello” o lo “otro”. No lo crean, 
porque si lo fuera, él nunca diría algo 
al respecto. ¿Ven? Eso es correcto, él 
tiene que guardarlo para sí mismo. 

Él sabía 
([JBP] y él 
escribe): [WSS] «ÉL» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Nombre» ([JBP] 
y una Estrella de David). Nadie lo 

conocía sino él mismo, pero él sabía porque cada vencedor 
perfecto recibe un nuevo nombre en esa manera.

18  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 254 (Branham.org: SPN60-1208 “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 6, párrs. 31-34)
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también). Página 254 dice18:

 31 Y entonces, notamos entonces que este ángel 
recibiría… el ángel de la edad de la iglesia que recibió la 
“piedrecita”. Era una piedrecita blanca,	no	significaba	su	
propia justicia, sino “la Propia justicia de Dios”.
 32 Y en esta piedrecita 
había “un nombre”, un 
nombre que nadie conocía 
sino el mismo que lo recibía 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Nombre Nuevo». Él lo 
conocía, pero nadie más lo podía conocer sino Él. Cuando 
uno oye a estos hombres halagarlo a uno, diciendo que 
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ellos son “esto”, “aquello” o lo “otro”. No lo crean, 
porque si lo fuera, él nunca diría algo 
al respecto. ¿Ven? Eso es correcto, él 
tiene que guardarlo para sí mismo. 

Él sabía 
([JBP] y él 
escribe): [WSS] «ÉL» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Nombre» ([JBP] 
y una Estrella de David). Nadie lo 

conocía sino él mismo, pero él sabía porque cada vencedor 
perfecto recibe un nuevo nombre en esa manera.

18  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 254 (Branham.org: SPN60-1208 “La Edad de la Iglesia de Tiatira”, 
pág. 6, párrs. 31-34)
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 33	 ¿Se	 fijaron?,	 Abraham	 era	 llamado	 Abram,	 pero	
cuando Dios fue a usarlo, Él le cambió su nombre a 
“Abraham”. S-a-r-a-i era Sarai, pero cuando Dios la iba a 
usar, Él cambió su nombre a S-a-r-a: Sara, “princesa”. ¿Se 
fijaron	 en	 Jacob?	 Jacob era “suplantador”. Esaú quiere 
decir “rojo”, velludo y rojo; pelirrojo, y rojo por todas 
partes, es Esaú. Ahora, y Jacob era “suplantador”. Y un 
suplantador es un “engañador”. No dijo Esaú: “¿No es 
llamado su nombre Jacob,	‘suplantador’?”.	Pero	cuando	
él luchó con el Señor toda la noche, y venció, y fue 
bendecido, Dios le cambió su nombre, de Jacob a Israel, 
“un príncipe con Dios”. Pablo era llamado Saulo hasta 
que se encontró con el Espíritu Santo en la forma de una 
Luz que resplandeció sobre él, su nombre fue cambiado de 
Saulo a “Pablo”. Simón, cuando él se encontró con Jesús, 
Él cambió su nombre a “Pedro”.
 34 Y cuando Jesús venció, Su Nombre fue cambiado. 
Y Él revelaría ese Nombre: “El que estuviere con Él, y 
venciere como Él venció, él 
recibió un nombre nuevo y Yo 
le revelaré Mi Nombre Nuevo a 
él” ([JBP] y escribe): [WSS] «ÉL». 
¿Ven? Y cada vencedor, quiero decir, entre aquellos: esos 
líderes y demás. Ahora, no a todos los hijos de Israel se les 
cambió su nombre, por supuesto. Eso es correcto. Pero esos 
grandes líderes, cuando vencieron, ellos habían recibido 
un nombre nuevo. ¿Ven cómo encaja eso? Perfectamente.

[JBP] Este extracto, o este que leí, es el que leímos del libro de 
Citas, pero aquí está completo, y con los escritos que él hizo allí.
 Ahora vean en la página 370 también, de este mismo libro. 
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venciere como Él venció, él 
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Citando aquí de la Escritura, dice19:

 … columna en el templo de mi Dios… y escribiré sobre 
él el nombre de mi Dios…
 277 Ahora, ¿cuál es el Nombre de Dios? Jesús. Si 
ustedes quieren anotar esto (se nos está haciendo tarde), 
“¡Jesús!”. Efesios 3:15 dice: “En los Cielos y en la Tierra, 
todo toma el nombre de Jesús”, ¿ven ustedes? Muy bien. 
Muy bien, ahora. Muy bien:
 … y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 
Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, pondré 

sobre él… (¡Oh! Si lo ven, todo 
es el mismo Nombre, si ya lo 
captaron. ¿Ven? ¿Ven?)… pondré 
sobre él el nombre de la ciudad 
de mi Dios…

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Nombre YHWH».

 278 “La Ciudad”. Él sigue adelante y dice: “La cual es 
la Nueva Jerusalén”. ¿Ven?, la Nueva Jerusalén. “Pondré 

sobre él la Nueva Jerusalén”. 
Ahora, la Novia o la Iglesia, 
es la Nueva Jerusalén ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Iglesia: Nueva 
Jerusalén». ¿Cuántos saben eso? 
La Iglesia misma es la Nueva 
Jerusalén. ¿Creen esto?

 279 Probémoslo. Apocalipsis 21, creo que es. Muy bien, 

19  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 370 (Branham.org: SPN60-1210 “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 42, párrs. 257-265)
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Citando aquí de la Escritura, dice19:

 … columna en el templo de mi Dios… y escribiré sobre 
él el nombre de mi Dios…
 277 Ahora, ¿cuál es el Nombre de Dios? Jesús. Si 
ustedes quieren anotar esto (se nos está haciendo tarde), 
“¡Jesús!”. Efesios 3:15 dice: “En los Cielos y en la Tierra, 
todo toma el nombre de Jesús”, ¿ven ustedes? Muy bien. 
Muy bien, ahora. Muy bien:
 … y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 
Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, pondré 

sobre él… (¡Oh! Si lo ven, todo 
es el mismo Nombre, si ya lo 
captaron. ¿Ven? ¿Ven?)… pondré 
sobre él el nombre de la ciudad 
de mi Dios…

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Nombre YHWH».

 278 “La Ciudad”. Él sigue adelante y dice: “La cual es 
la Nueva Jerusalén”. ¿Ven?, la Nueva Jerusalén. “Pondré 

sobre él la Nueva Jerusalén”. 
Ahora, la Novia o la Iglesia, 
es la Nueva Jerusalén ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Iglesia: Nueva 
Jerusalén». ¿Cuántos saben eso? 
La Iglesia misma es la Nueva 
Jerusalén. ¿Creen esto?

 279 Probémoslo. Apocalipsis 21, creo que es. Muy bien, 

19  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 370 (Branham.org: SPN60-1210 “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 42, párrs. 257-265)
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19  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 370 (Branham.org: SPN60-1210 “La Edad de la Iglesia de Filadelfia”, 
pág. 42, párrs. 257-265)
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Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, pondré 
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 278 “La Ciudad”. Él sigue adelante y dice: “La cual es 
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sobre él la Nueva Jerusalén”. 
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vamos a ver aquí atrás para poderles mostrar. La Biblia 
dice: “Examinadlo todo”, ¿ven? Ahora, Apocalipsis 21. 
¡Oh!, escuchen esto… Escuchen esto, si quieren ver lo 
que esta nueva Ciudad de Él (el Nombre de Dios), es.
 Vi cielos nuevos y una tierra nueva; porque el primer 
cielo y… primera tierra pasaron, y el mar ya no existía 
más.
 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, 

descender del cielo, de 
Dios, dispuesta como 
una esposa ataviada 
para su marido.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Nueva Jerusalén es la Iglesia».

 280 La nueva Jerusalén—nueva Iglesia es la Iglesia 
Gentil, la Novia. La Novia es 
gentil, y los gentiles tienen Su 
Nombre. Él tomó un pueblo 
de los gentiles por causa de Su 
Nombre. ¿Creen eso?

[JBP] Escribe: [WSS] «El Nombre».

 281 Si no lo creen, abran a Hechos 15:14 y entérese. 
Hechos 15:14, si desean abrir allí por un segundo, y 
vamos a… luego ustedes… Hechos, el capítulo 15 y el 
versículo 14, yo creo que lo encontraremos. Entonces, casi 
estaremos listos para terminar. Hechos 15, y el versículo 
14:
 Y cuando ellos callaron, Jacobo respondió diciendo: 
Varones hermanos, oídme. Estudio Bíblico #30789

vamos a ver aquí atrás para poderles mostrar. La Biblia 
dice: “Examinadlo todo”, ¿ven? Ahora, Apocalipsis 21. 
¡Oh!, escuchen esto… Escuchen esto, si quieren ver lo 
que esta nueva Ciudad de Él (el Nombre de Dios), es.
 Vi cielos nuevos y una tierra nueva; porque el primer 
cielo y… primera tierra pasaron, y el mar ya no existía 
más.
 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, 

descender del cielo, de 
Dios, dispuesta como 
una esposa ataviada 
para su marido.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Nueva Jerusalén es la Iglesia».

 280 La nueva Jerusalén—nueva Iglesia es la Iglesia 
Gentil, la Novia. La Novia es 
gentil, y los gentiles tienen Su 
Nombre. Él tomó un pueblo 
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Hechos 15:14, si desean abrir allí por un segundo, y 
vamos a… luego ustedes… Hechos, el capítulo 15 y el 
versículo 14, yo creo que lo encontraremos. Entonces, casi 
estaremos listos para terminar. Hechos 15, y el versículo 
14:
 Y cuando ellos callaron, Jacobo respondió diciendo: 
Varones hermanos, oídme.
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más.
 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, 

descender del cielo, de 
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una esposa ataviada 
para su marido.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Nueva Jerusalén es la Iglesia».

 280 La nueva Jerusalén—nueva Iglesia es la Iglesia 
Gentil, la Novia. La Novia es 
gentil, y los gentiles tienen Su 
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Varones hermanos, oídme. Estudio Bíblico #30789

vamos a ver aquí atrás para poderles mostrar. La Biblia 
dice: “Examinadlo todo”, ¿ven? Ahora, Apocalipsis 21. 
¡Oh!, escuchen esto… Escuchen esto, si quieren ver lo 
que esta nueva Ciudad de Él (el Nombre de Dios), es.
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 Simón ha contado cómo 
Dios visitó por primera vez 
a los gentiles, para tomar de 
ellos pueblo para su nombre.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «YHWH».

[JBP] Sigue en la página 371:

 282 Ahora pienso que con eso casi llegamos a lo último 
de ella, y ahora vamos a terminar diciendo que esto es Él.
 … y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el 
nombre de la ciudad de mi Dios, los cuales son el mismo: 
Jesús, Jesús, Jesús (la Novia casada con Jesús, la hace la 
Señora Jesús; y demás, ¿ven?)…
 283	Hay	mujeres	muy	buenas	en	este	edificio	esta	noche,	
muy buenas, pero hay una de ellas que es mía, ella tiene mi 
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mi nombre, así también lo 
hará Su Novia. Muy bien:

[JBP] Y dibuja una 
Estrella de David en el 
otro lado.

 … escribiré sobre él el nombre de mi Dios… ([JBP] 
y escribe): [WSS] «ÉL = el 
Ángel» la nueva Jerusalén, la 
cual desciende… o, la ciudad 
de mi Dios, la nueva Jerusalén, 
la cual desciende de Dios… del Estudio Bíblico #30790
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a los gentiles, para tomar de 
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[JBP] Sigue en la página 371:

 282 Ahora pienso que con eso casi llegamos a lo último 
de ella, y ahora vamos a terminar diciendo que esto es Él.
 … y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el 
nombre de la ciudad de mi Dios, los cuales son el mismo: 
Jesús, Jesús, Jesús (la Novia casada con Jesús, la hace la 
Señora Jesús; y demás, ¿ven?)…
 283	Hay	mujeres	muy	buenas	en	este	edificio	esta	noche,	
muy buenas, pero hay una de ellas que es mía, ella tiene mi 
nombre. Espero que hayan entendido eso ([JBP] él escribe): 

[WSS] «William». Ella lleva 
mi nombre, así también lo 
hará Su Novia. Muy bien:

[JBP] Y dibuja una 
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cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo”.
 284 Vale más que deje eso en paz, ¿verdad? Muy bien. 

Fíjense, “él” ahí es singular ([JBP] 
y escribe): [WSS] «ÉL» ([JBP] y en 
el otro lado): 

[WSS] «ÉL: singular». Ahora si 
ustedes regresan a Apocalipsis 2:17 
un momento, solo para repasarlo 
por un segundo:
 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.

[Rev� José B� Pérez] Hay otro lugar también, que nos habla de 
esto del Nombre. Vamos a ver si es acá en el que está editado. 
Es aquí, sí, en el editado, en la página 11 [Las Edades] [PÁG. 11]:

 34. Él nació el Cristo, y ocho días después, cuando fue 
circuncidado, fue llamado Jesús, aun como el Ángel les 
había dicho. Yo nací Branham. Cuando nací me pusieron 
el nombre de William. Él fue Cristo, pero le fue dado un 
nombre aquí entre los hombres. El tabernáculo de afuera, 
de los hombres podían ver, fue llamado Jesús. Él era el 
Señor de la Gloria, el Todopoderoso manifestado en carne. 
Él es Dios el Padre, Hijo y Espíritu Santo. Él es todo eso.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios manifestado en carne».
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[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en este otro tema…
 Ahora, todo eso fue ayer. De lo cual, digamos que lo 
dividimos en…, para no ser muy extenso ayer. Esas porciones 
de ayer únanlo con esto de hoy, y ahí van a ver todo ese cuadro 
completo de lo que se habló ayer de los hijos de Jacob, los 
cuales él los tuvo en su vejez.
 Y vean, fue Benjamín el que obtuvo esa bendición doble.
 Pero lean todo eso allí, porque todo eso tiene que ver con 
la Bendición de la Primogenitura y tiene que ver con el título de 
Hijo de David; lo cual, en esa triple manifestación del Séptimo 
Sello…; lo cual primero viene como Hijo del Hombre…
 Vean, Él vino en Su Primera Venida como Hijo del Hombre. 
Luego del Día de Pentecostés hacia acá, Él en medio de la 
Dispensación de la Gracia vino como Hijo de Dios: Espíritu 
Santo. Y luego…, falta el título de Hijo de David, en donde ese 
título será usado en este tiempo final, en la manifestación y 
etapa de Edad de Piedra Angular, ya con ese entrelace también 
del Reino Milenial y en el Reino Milenial.
 La Dispensación del Reino ya está en su etapa de comienzo, 
o sea, está comenzando estando nosotros aún en estos cuerpos; 
y vean cómo luego sigue la Cena de las Bodas del Cordero y el 
Milenio. Ya ahí estaría de lleno la Dispensación del Reino.
 Vino en el reverendo William Branham, en esa manifestación 
como profeta: Hijo del Hombre.
 Y hemos visto Quién es el Espíritu Santo, o sea, ese título 
de Hijo de Dios, el cual él en el Compendio de “ÁNGELES”20 allí 
nos mostró que es Gabriel. Donde dice que: [WMB] “el Espíritu 
Santo hizo sombra sobre María”; vean, el Espíritu Santo: el 
Arcángel Gabriel; y ahí vemos esa otra manifestación.

20  Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), págs. 11-12 del (f), 
págs. 101-102 del (T dic/2021 – ene/2022)
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 [WMB] “Y ese mismo Espíritu Santo que hemos tenido 
(como dice el hermano Branham), que tenemos ahora mismo en 
nuestro medio, en la forma de Espíritu Santo, cuando Él venga 
encarnado (o sea, se encarnará), entonces le coronaremos”21. 
Y ahí está el título, luego, de Hijo de David.
 Y ahí está el misterio triple del Séptimo Sello. Por eso dice: 
[WMB] “En una manera triple”. Eso está en el libro de Los Sellos. 
Vamos a buscarlo rapidito, donde dice que es en una manera 
triple; como lo es el Sexto Sello.
 O sea, la Obra del Sexto Sello, miren, también es en una 
manera triple; esos tres propósitos. Lo cual es para las fatuas, 
para los 144.000 y la Tierra, que será purificada. O sea, ahí, 
¿ven?, los tres propósitos.
 En la 481 dice, luego de hablar del Sexto Sello; donde dice 
allí: “Las fatuas”, luego más abajo: “Israel” (los 144.000), y luego 
“la Tierra”; ahí están los tres propósitos del Sexto Sello. Y ahí, 
más abajito dice [Los Sellos] [PÁG. 481]:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es el 
misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida del 
Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver. ¿Notaron cómo fue cuando 
los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos las 
Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 
vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque el mismo 
Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera los 
ángeles lo saben; y con razón, porque no fue ni escrito. 
Todo fue silencio, nada aconteció en ese tiempo. Ni los 

21  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos las 
Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 
vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque el mismo 
Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera los 
ángeles lo saben; y con razón, porque no fue ni escrito. 
Todo fue silencio, nada aconteció en ese tiempo. Ni los 
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ángeles ni nadie sabe cuándo Él viene. Pero habrá las siete 
voces de estos Siete Truenos que darán a conocer esa gran 
revelación en ese tiempo.
 194. Entonces, yo creo que para nosotros que no 
conocemos esto, no será 
conocido hasta ese tiempo, 
pero sí será revelado en aquel 
día ([JBP] escribe): [WSS] «8vo 
Día», en la hora [WSS] «cero» 
cuando debe ser revelado; lo 
que nosotros debemos hacer, 
es ser sumamente reverentes ante Dios, y servirle y hacer 
todo lo que sabemos hacer, y vivir vidas justas, vidas 
cristianas.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, también en la 466 arriba, dice [Los 
Sellos] [PÁG. 466]:

 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, y es 
en una manera triple ([JBP] ¿Qué? El Séptimo Sello). Y ahora 
con la ayuda de Dios quiero hablarles de una parte de eso. 
Entonces ustedes… Primeramente veamos esto. Aquí está 
la revelación para dar comienzo, porque quiero decirles 
lo que es. Lo que sucedió es: Aquellos Siete Truenos 
que él escuchó y que le fue prohibido escribir, ese es el 
misterio ([JBP] y escribe): [WSS] «la 2da Venida» detrás de 
esos Siete Truenos 
consecutivos que 
salieron.
 144. Ahora, ¿por qué? Prosigamos a probarlo: Este es 
el secreto que ninguno conoce. A Juan le fue prohibido Estudio Bíblico #30794
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escribirlo y aun de conocer un símbolo. ¿Por qué? Aquí 
está: No había ninguna actividad en el Cielo ([JBP] no 
había ninguna actividad en el Cielo), porque de otra manera 
podría revelar el secreto.

[JBP] Y sigue ahí diciéndonos todo ese contenido del Séptimo 
Sello.

EL CAMINO PREDESTINADO
PARA LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de julio de 2012
Cayey. Puerto Rico
 Estamos en una etapa muy importante. Ya la adopción 
en el campo espiritual ha sido hecha en cada creyente en 
Cristo en el tiempo que le ha tocado vivir, porque ha tenido 
una adopción espiritual, ha nacido de nuevo ([JBP] o sea, 
el nuevo nacimiento); y por consiguiente el nombre de la 
persona no está ya en la sección que le llaman el Libro de 
la Vida, en esa sección de donde puede ser borrado algún 
nombre, sino que está en la sección del Libro de la Vida 
del Cordero, que fue escrito desde antes de la fundación 
del mundo; ya Dios lo mira al creyente desde el nombre 
que tiene escrito en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero; y todo el trabajo que hace en la Obra de Dios va 
acreditado a ese nombre que está escrito en el Cielo, en el 
Libro de la Vida del Cordero.

[Rev� José B� Pérez] Miren, en la página 317 del libro de Las 
Edades editado, nos dice:
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 146. Para concluir este tema por ahora, déjeme 
referirme a algo que expresé al empezar este estudio del 
Libro de la Vida, donde dije que ninguna Escritura habla 
del Señor redactando un registro de nombres en el tiempo 
presente. Eso es positivamente cierto. Sin embargo, sí 
hay una Escritura que señala una futura compilación, y 

se encuentra en el Salmo 87. Este 
Salmo habla del Señor escribiendo 
los nombres de todos aquellos que 
nacieron en Sion…

[JBP] Y escribe: [WSS] «en Sion: 
nuevo nacimiento». Y dibuja una 
Piedra Angular y las edades; y muchas 
flechas hacia cada una de las edades, 
y una hacia la Piedra Angular.

 [146]. De ninguna manera se 
puede suponer que Dios tenga que 
esperar	hasta	el	fin	de	las	edades,	o	

sea aquella época que tiene que ver con Sion, para conocer 
a todos aquellos que han de nacer en Sion. Repitiendo, eso 
echaría a un lado la Omnisciencia de Dios. Seguramente 
Él conoce a todos aquellos que están en ese número. Pero, 
¿qué es? ¿No es simplemente una lista renovada en la cual 
Dios simplemente coloca en un registro nuevo los nombres 
de aquellos que tenían que ver con Sion y permanecieron 
después de la segunda resurrección? Seguramente, eso es.
 147. “Y confesaré su nombre delante de mi Padre, y 
delante de sus ángeles”. ¡Se está pasando la lista en el 
Cielo!
 Si el hombre muriere, ¿volverá a vivir? Todos los días Estudio Bíblico #30796
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de mi edad esperaré, 
hasta que venga mi 
mutación [WSS] 
«transformación».
 Aficionado a la obra de tus manos, llamarás, y yo te 
responderé.

Job 14:14-15

[Rev� José B� Pérez] Y miren en el mensaje “TRES CLASES DE 
CREYENTES”22, en la página 29 y 30 dice:

 232 Y es lo mismo por lo cual se vendieron los fariseos, 
con su sabiduría, negando por completo la Palabra de 
Dios.
 233 Cuando les fue claramente probada y vindicada, 
y aún con todo eso, todavía estaban buscando algo, 
pensando que era un truco. Ellos no estaban convencidos 
en su mente. No lo podían creer. Usted les dice algo, y 
todavía retroceden; usted les dice algo más, y aún siguen 
retrocediendo. Es que no les entra. Y cuidado; ellos 
están esperando hallar la falla, eso es todo lo que están 
buscando.
 234 Si no fuera por la gracia de Dios, todas mis fallas 
estarían bien descubiertas, si tuviera algunas. Pero por la 
gracia de Dios, no hay fallas en la Palabra de Dios; es el 
Evangelio puro. Yo siempre he dicho, a todo el mundo: Si 
usted me oye enseñando o me ve haciendo algo que no está 
conforme a la Palabra de Dios, venga y dígamelo. Aquí 
está lo que cubre todas las fallas que usted está buscando. 
Ponga su mirada en esta Biblia y entonces no verá ni una 
falla, porque no existen.

22  SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 31, párrs. 232-253
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están esperando hallar la falla, eso es todo lo que están 
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usted me oye enseñando o me ve haciendo algo que no está 
conforme a la Palabra de Dios, venga y dígamelo. Aquí 
está lo que cubre todas las fallas que usted está buscando. 
Ponga su mirada en esta Biblia y entonces no verá ni una 
falla, porque no existen.
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 235 Ahora recuerden, Judas creyó que había hallado 
una falla. Este ministro también creyó que había hallado 
una falla. Muchas veces, piensan que han hallado algo, 
pero luego se prueba que no es así. Esos son los creyentes 
manufacturados, hipócritas. Están el noventa y cinco por 
ciento en la Palabra, pero así también estaba Eva; ella 
tenía hasta el noventa y nueve con nueve décimas, pero 
esa décima fuera de la Palabra causó toda la muerte y 
tristeza que hoy existe.
 236 Eso mismo es lo que condena a toda 
la organización, a todas las organizaciones 
y grupos semejantes, porque no toman toda 
la Palabra de Dios. Esos son los creyentes 
manufacturados. Y hallamos que siempre 
han sido así, niegan la verdadera Palabra 
vindicada. Estos siempre han estado en todas 
las generaciones. Y los hallamos a cada paso, 
y también son muy religiosos.
 237 Ahora, ya vamos a terminar, veo que ya 
he tomado otra media hora.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «niegan la Palabra».

[WSS] «(Denominaciones = son Judas)».

Estudio Bíblico #30798

 235 Ahora recuerden, Judas creyó que había hallado 
una falla. Este ministro también creyó que había hallado 
una falla. Muchas veces, piensan que han hallado algo, 
pero luego se prueba que no es así. Esos son los creyentes 
manufacturados, hipócritas. Están el noventa y cinco por 
ciento en la Palabra, pero así también estaba Eva; ella 
tenía hasta el noventa y nueve con nueve décimas, pero 
esa décima fuera de la Palabra causó toda la muerte y 
tristeza que hoy existe.
 236 Eso mismo es lo que condena a toda 
la organización, a todas las organizaciones 
y grupos semejantes, porque no toman toda 
la Palabra de Dios. Esos son los creyentes 
manufacturados. Y hallamos que siempre 
han sido así, niegan la verdadera Palabra 
vindicada. Estos siempre han estado en todas 
las generaciones. Y los hallamos a cada paso, 
y también son muy religiosos.
 237 Ahora, ya vamos a terminar, veo que ya 
he tomado otra media hora.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «niegan la Palabra».

[WSS] «(Denominaciones = son Judas)».

Estudio Bíblico #307 98

 235 Ahora recuerden, Judas creyó que había hallado 
una falla. Este ministro también creyó que había hallado 
una falla. Muchas veces, piensan que han hallado algo, 
pero luego se prueba que no es así. Esos son los creyentes 
manufacturados, hipócritas. Están el noventa y cinco por 
ciento en la Palabra, pero así también estaba Eva; ella 
tenía hasta el noventa y nueve con nueve décimas, pero 
esa décima fuera de la Palabra causó toda la muerte y 
tristeza que hoy existe.
 236 Eso mismo es lo que condena a toda 
la organización, a todas las organizaciones 
y grupos semejantes, porque no toman toda 
la Palabra de Dios. Esos son los creyentes 
manufacturados. Y hallamos que siempre 
han sido así, niegan la verdadera Palabra 
vindicada. Estos siempre han estado en todas 
las generaciones. Y los hallamos a cada paso, 
y también son muy religiosos.
 237 Ahora, ya vamos a terminar, veo que ya 
he tomado otra media hora.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «niegan la Palabra».

[WSS] «(Denominaciones = son Judas)».

Estudio Bíblico #30798

 235 Ahora recuerden, Judas creyó que había hallado 
una falla. Este ministro también creyó que había hallado 
una falla. Muchas veces, piensan que han hallado algo, 
pero luego se prueba que no es así. Esos son los creyentes 
manufacturados, hipócritas. Están el noventa y cinco por 
ciento en la Palabra, pero así también estaba Eva; ella 
tenía hasta el noventa y nueve con nueve décimas, pero 
esa décima fuera de la Palabra causó toda la muerte y 
tristeza que hoy existe.
 236 Eso mismo es lo que condena a toda 
la organización, a todas las organizaciones 
y grupos semejantes, porque no toman toda 
la Palabra de Dios. Esos son los creyentes 
manufacturados. Y hallamos que siempre 
han sido así, niegan la verdadera Palabra 
vindicada. Estos siempre han estado en todas 
las generaciones. Y los hallamos a cada paso, 
y también son muy religiosos.
 237 Ahora, ya vamos a terminar, veo que ya 
he tomado otra media hora.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «niegan la Palabra».

[WSS] «(Denominaciones = son Judas)».



Estudio Bíblico #307 99

[WSS] «los Judas buscan fallas». «95%» escribe allí.

 238 Hallamos que Jesús nos ha alertado en cuanto a 
esta clase de gente en estos últimos días, porque estos 
serían tan semejantes a los verdaderos creyentes, que 
hasta engañarían a los mismos escogidos ([JBP] escribe): 
[WSS] «engañarían a los escogidos si es [fuere] posible» 
([JBP] pero no es posible, no será posible). ¿Cuáles son? Los 
Judas, esta gente llega a tal altura, hasta el punto donde 
lloran, gritan, reclaman echar fuera demonios, y todo lo 
demás; y luego vuelven y niegan la Palabra. Exactamente, 
tienen una apariencia de piedad.
 239 Fíjense hasta donde llegó Judas. El espíritu de 
Judas subió a las alturas del Evangelio, hasta cerca de 
Pentecostés. Pero cuando llegó el tiempo de ser bautizado 
en el Nombre del Señor Jesucristo, y estas otras cosas que 
son parte del bautismo del Espíritu Santo, él tuvo que dar 
la espalda; allí mostró sus colores. Y ese espíritu puede 
vivir en esas denominaciones hasta llegar a esa Verdad, 
luego de allí tiene que echar para atrás, igual como 
hizo el mismo espíritu que está sobre ellos, el cual fue el 
precursor de su venida; tal como Juan fue el precursor de 
la Venida de Jesús.
 Ahora usted dice: “Jesús dijo que serían tan Estudio Bíblico #30799

[WSS] «los Judas buscan fallas». «95%» escribe allí.

 238 Hallamos que Jesús nos ha alertado en cuanto a 
esta clase de gente en estos últimos días, porque estos 
serían tan semejantes a los verdaderos creyentes, que 
hasta engañarían a los mismos escogidos ([JBP] escribe): 
[WSS] «engañarían a los escogidos si es [fuere] posible» 
([JBP] pero no es posible, no será posible). ¿Cuáles son? Los 
Judas, esta gente llega a tal altura, hasta el punto donde 
lloran, gritan, reclaman echar fuera demonios, y todo lo 
demás; y luego vuelven y niegan la Palabra. Exactamente, 
tienen una apariencia de piedad.
 239 Fíjense hasta donde llegó Judas. El espíritu de 
Judas subió a las alturas del Evangelio, hasta cerca de 
Pentecostés. Pero cuando llegó el tiempo de ser bautizado 
en el Nombre del Señor Jesucristo, y estas otras cosas que 
son parte del bautismo del Espíritu Santo, él tuvo que dar 
la espalda; allí mostró sus colores. Y ese espíritu puede 
vivir en esas denominaciones hasta llegar a esa Verdad, 
luego de allí tiene que echar para atrás, igual como 
hizo el mismo espíritu que está sobre ellos, el cual fue el 
precursor de su venida; tal como Juan fue el precursor de 
la Venida de Jesús.
 Ahora usted dice: “Jesús dijo que serían tan 

Estudio Bíblico #307 99

[WSS] «los Judas buscan fallas». «95%» escribe allí.

 238 Hallamos que Jesús nos ha alertado en cuanto a 
esta clase de gente en estos últimos días, porque estos 
serían tan semejantes a los verdaderos creyentes, que 
hasta engañarían a los mismos escogidos ([JBP] escribe): 
[WSS] «engañarían a los escogidos si es [fuere] posible» 
([JBP] pero no es posible, no será posible). ¿Cuáles son? Los 
Judas, esta gente llega a tal altura, hasta el punto donde 
lloran, gritan, reclaman echar fuera demonios, y todo lo 
demás; y luego vuelven y niegan la Palabra. Exactamente, 
tienen una apariencia de piedad.
 239 Fíjense hasta donde llegó Judas. El espíritu de 
Judas subió a las alturas del Evangelio, hasta cerca de 
Pentecostés. Pero cuando llegó el tiempo de ser bautizado 
en el Nombre del Señor Jesucristo, y estas otras cosas que 
son parte del bautismo del Espíritu Santo, él tuvo que dar 
la espalda; allí mostró sus colores. Y ese espíritu puede 
vivir en esas denominaciones hasta llegar a esa Verdad, 
luego de allí tiene que echar para atrás, igual como 
hizo el mismo espíritu que está sobre ellos, el cual fue el 
precursor de su venida; tal como Juan fue el precursor de 
la Venida de Jesús.
 Ahora usted dice: “Jesús dijo que serían tan Estudio Bíblico #30799

[WSS] «los Judas buscan fallas». «95%» escribe allí.

 238 Hallamos que Jesús nos ha alertado en cuanto a 
esta clase de gente en estos últimos días, porque estos 
serían tan semejantes a los verdaderos creyentes, que 
hasta engañarían a los mismos escogidos ([JBP] escribe): 
[WSS] «engañarían a los escogidos si es [fuere] posible» 
([JBP] pero no es posible, no será posible). ¿Cuáles son? Los 
Judas, esta gente llega a tal altura, hasta el punto donde 
lloran, gritan, reclaman echar fuera demonios, y todo lo 
demás; y luego vuelven y niegan la Palabra. Exactamente, 
tienen una apariencia de piedad.
 239 Fíjense hasta donde llegó Judas. El espíritu de 
Judas subió a las alturas del Evangelio, hasta cerca de 
Pentecostés. Pero cuando llegó el tiempo de ser bautizado 
en el Nombre del Señor Jesucristo, y estas otras cosas que 
son parte del bautismo del Espíritu Santo, él tuvo que dar 
la espalda; allí mostró sus colores. Y ese espíritu puede 
vivir en esas denominaciones hasta llegar a esa Verdad, 
luego de allí tiene que echar para atrás, igual como 
hizo el mismo espíritu que está sobre ellos, el cual fue el 
precursor de su venida; tal como Juan fue el precursor de 
la Venida de Jesús.
 Ahora usted dice: “Jesús dijo que serían tan 



Estudio Bíblico #307 100

semejantes”.
 240 Bien, “los elegidos”, son los que tienen sus nombres 
en el Libro de la Vida desde antes de la fundación del 
mundo, los cuales creen toda la Palabra de Vida. Esos son 
los elegidos.
 241 Ahora fíjense bien en estos acá. Yo digo esto con 
reverencia y respeto, juntamente con el amor de Dios; 
porque si no es así, entonces soy yo el que debe estar 
arrodillado ante este altar. Noten bien, Jesús dijo que 
engañarían a los mismos escogidos si fuere posible. Estos 
ciertamente no son los metodistas, ni los bautistas; porque 
sabemos que los tales son incrédulos desde el principio. 
Estos son los pentecostales, o sea, la organización 
pentecostal, los cuales se denominaron, y formaron sus 
fronteras, sin la Palabra; y de esa manera construyeron 
sus muros con su organización, dejando afuera la Palabra. 
Esos engañarían a los mismos escogidos si fuere posible, 
¡porque son muy semejantes a los verdaderos! “Lloran, 
gritan, brincan; reclaman tener cultos de sanidad, etc.”. 
Judas y los demás también hicieron eso mismo. Cuando 
salieron, y regresaron regocijados, y hasta tenían sus 
nombres escritos en el Libro de la Vida.
 242 Pero recuerden: La Novia no se cuenta en ese 
número, Ella sube en el rapto.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Judas y los 70 tenían sus nombres 
en el Libro de la Vida».
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 [242] … Ella sube en el rapto.
 243 En el Juicio, el tribunal apareció: “Y los libros 
fueron abiertos, de los malvados; y luego otro Libro, que 
es el Libro de la Vida, también fue abierto”, y allí estaba 
la Novia para juzgar. “Otro Libro fue abierto, el cual es el 
Libro de la Vida”. Allí tienen a los corderos de un lado y a 
los cabritos del otro. ¿Ve usted?, hubo toda esa clase que 
murió en el pasado que nunca tuvo la oportunidad; esos 
son los que serán separados.

[JBP] Escribe: [WSS] «que murieron sin tener oportunidad».

[Rev� José B� Pérez] Miren en este mensaje: “PROBANDO SU 
PALABRA”23, en la página 50 dice:

 230 Él tenía una Esposa-Iglesia lista en los días finales. 
“¿Cómo es que lo va a hacer Él, hermano 
Branham?”. No lo sé. Pero Él dijo que lo 
haría. Él lo probará. Un llamado a salir 
fuera de los otros ([JBP] y escribe): [WSS] 
«salir fuera de los otros», eso es correcto, 
el pájaro manchado eso es, manchado 
por Su Sangre. Llamado afuera, todos el 
resto del rebaño está en su contra. Ella es 
despreciada y rechazada. [Refiriéndose a 
Jeremías capítulo 12. –Trad.].

 231 El pájaro manchado solamente. Ahora, a mí no me 
importa cuán mucho un autor desee estar en desacuerdo 
con eso, él está equivocado. Recuerden lo que le hizo al 

23  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, pág. 45, párrs. 230-231
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por Su Sangre. Llamado afuera, todos el 
resto del rebaño está en su contra. Ella es 
despreciada y rechazada. [Refiriéndose a 
Jeremías capítulo 12. –Trad.].

 231 El pájaro manchado solamente. Ahora, a mí no me 
importa cuán mucho un autor desee estar en desacuerdo 
con eso, él está equivocado. Recuerden lo que le hizo al 

23  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, pág. 45, párrs. 230-231
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pájaro manchado. Ellos tomaron dos de ellos, uno fue 
muerto; el compañero fue derramado sobre el otro pájaro, 

y fue para limpieza de la lepra, y las 
manchas de sangre, y clamó: “Santo, 
santo, santo, al Señor”. Y ese era 
nuestro Compañero, Jesucristo que 
fue muerto, y Su Sangre está sobre 
nosotros, clamando: “Santo, santo, 
santo, al Señor”. Todo el resto de 
Su… Estoy alegre que mi nombre 
está en Su Libro; no aquí en la Tierra, 
pero allá arriba; no en una piel de 
cabra, pero más bien en una piel de 
Cordero.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «el nombre».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”] [PÁG. 33]:

 244 Ahora, noten bien: “Engañarán” a los escogidos; 
de estos es que tenemos que cuidarnos. Esos son los que 
siguen de cerca, diciendo: “¡Sí, mi hermano! ¡Aleluya! 
¡Sí! ¡Gloria a Dios!”. Pero en sus corazones tienen otro 
propósito; le invitan a uno a su iglesia (¿pero con qué 
fin?), para atraer a la multitud, con el propósito de sacarle 
a cada uno todo el dinero que más puedan. ¿Creen ustedes 
que yo no sé eso? Quizás ellos piensan que yo no lo sé, 
pero sí lo sé.
 245 Jesús conocía, desde el principio, quién era el 
engañador. Pero ¿qué hizo? Él solo esperó hasta que Estudio Bíblico #307102

pájaro manchado. Ellos tomaron dos de ellos, uno fue 
muerto; el compañero fue derramado sobre el otro pájaro, 

y fue para limpieza de la lepra, y las 
manchas de sangre, y clamó: “Santo, 
santo, santo, al Señor”. Y ese era 
nuestro Compañero, Jesucristo que 
fue muerto, y Su Sangre está sobre 
nosotros, clamando: “Santo, santo, 
santo, al Señor”. Todo el resto de 
Su… Estoy alegre que mi nombre 
está en Su Libro; no aquí en la Tierra, 
pero allá arriba; no en una piel de 
cabra, pero más bien en una piel de 
Cordero.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «el nombre».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”] [PÁG. 33]:

 244 Ahora, noten bien: “Engañarán” a los escogidos; 
de estos es que tenemos que cuidarnos. Esos son los que 
siguen de cerca, diciendo: “¡Sí, mi hermano! ¡Aleluya! 
¡Sí! ¡Gloria a Dios!”. Pero en sus corazones tienen otro 
propósito; le invitan a uno a su iglesia (¿pero con qué 
fin?), para atraer a la multitud, con el propósito de sacarle 
a cada uno todo el dinero que más puedan. ¿Creen ustedes 
que yo no sé eso? Quizás ellos piensan que yo no lo sé, 
pero sí lo sé.
 245 Jesús conocía, desde el principio, quién era el 
engañador. Pero ¿qué hizo? Él solo esperó hasta que 
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pájaro manchado. Ellos tomaron dos de ellos, uno fue 
muerto; el compañero fue derramado sobre el otro pájaro, 

y fue para limpieza de la lepra, y las 
manchas de sangre, y clamó: “Santo, 
santo, santo, al Señor”. Y ese era 
nuestro Compañero, Jesucristo que 
fue muerto, y Su Sangre está sobre 
nosotros, clamando: “Santo, santo, 
santo, al Señor”. Todo el resto de 
Su… Estoy alegre que mi nombre 
está en Su Libro; no aquí en la Tierra, 
pero allá arriba; no en una piel de 
cabra, pero más bien en una piel de 
Cordero.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «el nombre».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”] [PÁG. 33]:

 244 Ahora, noten bien: “Engañarán” a los escogidos; 
de estos es que tenemos que cuidarnos. Esos son los que 
siguen de cerca, diciendo: “¡Sí, mi hermano! ¡Aleluya! 
¡Sí! ¡Gloria a Dios!”. Pero en sus corazones tienen otro 
propósito; le invitan a uno a su iglesia (¿pero con qué 
fin?), para atraer a la multitud, con el propósito de sacarle 
a cada uno todo el dinero que más puedan. ¿Creen ustedes 
que yo no sé eso? Quizás ellos piensan que yo no lo sé, 
pero sí lo sé.
 245 Jesús conocía, desde el principio, quién era el 
engañador. Pero ¿qué hizo? Él solo esperó hasta que Estudio Bíblico #307102

pájaro manchado. Ellos tomaron dos de ellos, uno fue 
muerto; el compañero fue derramado sobre el otro pájaro, 

y fue para limpieza de la lepra, y las 
manchas de sangre, y clamó: “Santo, 
santo, santo, al Señor”. Y ese era 
nuestro Compañero, Jesucristo que 
fue muerto, y Su Sangre está sobre 
nosotros, clamando: “Santo, santo, 
santo, al Señor”. Todo el resto de 
Su… Estoy alegre que mi nombre 
está en Su Libro; no aquí en la Tierra, 
pero allá arriba; no en una piel de 
cabra, pero más bien en una piel de 
Cordero.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «el nombre».

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”] [PÁG. 33]:

 244 Ahora, noten bien: “Engañarán” a los escogidos; 
de estos es que tenemos que cuidarnos. Esos son los que 
siguen de cerca, diciendo: “¡Sí, mi hermano! ¡Aleluya! 
¡Sí! ¡Gloria a Dios!”. Pero en sus corazones tienen otro 
propósito; le invitan a uno a su iglesia (¿pero con qué 
fin?), para atraer a la multitud, con el propósito de sacarle 
a cada uno todo el dinero que más puedan. ¿Creen ustedes 
que yo no sé eso? Quizás ellos piensan que yo no lo sé, 
pero sí lo sé.
 245 Jesús conocía, desde el principio, quién era el 
engañador. Pero ¿qué hizo? Él solo esperó hasta que 
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llegase el tiempo. Así debemos hacer siempre, esperar 
hasta el preciso momento. No se mueva usted por su 
propia cuenta, espere más bien ese momento.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los Judas y el dinero».

[WSS] «Esperar hasta que llegue el tiempo».

 246 Tienen apariencia de piedad… y así continúan en 
el camino, ese es el grupo de engañadores. Cuídese de 
esos engañadores; no es del creyente, ni del incrédulo, 
sino del creyente manufacturado. ¡Oh, hermano! ¿Qué 
están haciendo? Caminando a tientas, hasta que piensan 
que tienen algo, van sacando a la gente cada centavo que 
puedan, y metiendo ese dinero en las organizaciones tan 
grandes; contra las cuales nosotros estamos abiertamente, 
y ellos bien lo saben. Ellos lo saben muy bien.
 247 Y no importa lo que uno diga. Porque ellos ya han 
alertado a toda su gente antes de que uno llegue, ellos le 
han dicho: “No escuchen aquello”.
 248 Hubo un hombre muy atrevido aquí en el vecino 
estado de Ohio, en la misma ocasión cuando fue sanado 
el hermano Kidd, este hombre pasó a la plataforma y 
dijo: “El hermano Branham es un profeta, no cabe duda, Estudio Bíblico #307103

llegase el tiempo. Así debemos hacer siempre, esperar 
hasta el preciso momento. No se mueva usted por su 
propia cuenta, espere más bien ese momento.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los Judas y el dinero».

[WSS] «Esperar hasta que llegue el tiempo».

 246 Tienen apariencia de piedad… y así continúan en 
el camino, ese es el grupo de engañadores. Cuídese de 
esos engañadores; no es del creyente, ni del incrédulo, 
sino del creyente manufacturado. ¡Oh, hermano! ¿Qué 
están haciendo? Caminando a tientas, hasta que piensan 
que tienen algo, van sacando a la gente cada centavo que 
puedan, y metiendo ese dinero en las organizaciones tan 
grandes; contra las cuales nosotros estamos abiertamente, 
y ellos bien lo saben. Ellos lo saben muy bien.
 247 Y no importa lo que uno diga. Porque ellos ya han 
alertado a toda su gente antes de que uno llegue, ellos le 
han dicho: “No escuchen aquello”.
 248 Hubo un hombre muy atrevido aquí en el vecino 
estado de Ohio, en la misma ocasión cuando fue sanado 
el hermano Kidd, este hombre pasó a la plataforma y 
dijo: “El hermano Branham es un profeta, no cabe duda, 
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llegase el tiempo. Así debemos hacer siempre, esperar 
hasta el preciso momento. No se mueva usted por su 
propia cuenta, espere más bien ese momento.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los Judas y el dinero».

[WSS] «Esperar hasta que llegue el tiempo».

 246 Tienen apariencia de piedad… y así continúan en 
el camino, ese es el grupo de engañadores. Cuídese de 
esos engañadores; no es del creyente, ni del incrédulo, 
sino del creyente manufacturado. ¡Oh, hermano! ¿Qué 
están haciendo? Caminando a tientas, hasta que piensan 
que tienen algo, van sacando a la gente cada centavo que 
puedan, y metiendo ese dinero en las organizaciones tan 
grandes; contra las cuales nosotros estamos abiertamente, 
y ellos bien lo saben. Ellos lo saben muy bien.
 247 Y no importa lo que uno diga. Porque ellos ya han 
alertado a toda su gente antes de que uno llegue, ellos le 
han dicho: “No escuchen aquello”.
 248 Hubo un hombre muy atrevido aquí en el vecino 
estado de Ohio, en la misma ocasión cuando fue sanado 
el hermano Kidd, este hombre pasó a la plataforma y 
dijo: “El hermano Branham es un profeta, no cabe duda, Estudio Bíblico #307103

llegase el tiempo. Así debemos hacer siempre, esperar 
hasta el preciso momento. No se mueva usted por su 
propia cuenta, espere más bien ese momento.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los Judas y el dinero».

[WSS] «Esperar hasta que llegue el tiempo».

 246 Tienen apariencia de piedad… y así continúan en 
el camino, ese es el grupo de engañadores. Cuídese de 
esos engañadores; no es del creyente, ni del incrédulo, 
sino del creyente manufacturado. ¡Oh, hermano! ¿Qué 
están haciendo? Caminando a tientas, hasta que piensan 
que tienen algo, van sacando a la gente cada centavo que 
puedan, y metiendo ese dinero en las organizaciones tan 
grandes; contra las cuales nosotros estamos abiertamente, 
y ellos bien lo saben. Ellos lo saben muy bien.
 247 Y no importa lo que uno diga. Porque ellos ya han 
alertado a toda su gente antes de que uno llegue, ellos le 
han dicho: “No escuchen aquello”.
 248 Hubo un hombre muy atrevido aquí en el vecino 
estado de Ohio, en la misma ocasión cuando fue sanado 
el hermano Kidd, este hombre pasó a la plataforma y 
dijo: “El hermano Branham es un profeta, no cabe duda, 



Estudio Bíblico #307 104

cuando está bajo la unción. Pero cuando le deja la unción, 
no vayan a creer su enseñanza ([JBP] y ahí subraya mucho 
la palabra “enseñanza”) porque está errada”.

[JBP] O sea, cuando está en la unción predicando, “ahí crean en 
él”; pero cuando baja: “No vayan a creer en él, no vayan a creer 
su enseñanza, porque está errada”.

 249 Y él no sabía que el Señor me había revelado eso 
estando yo allá en mi cuarto. Yo me fui directamente al 
culto. Posiblemente muchos de ustedes estaban presentes. 
Y dije: “¿Por qué diría un hombre una cosa como esa, 
cuando la Palabra plenamente…?”. Ahora, yo no dije que 
era profeta; él fue quien lo dijo.
 250 Y la palabra profeta, en el inglés quiere decir 
“predicador”. Pero el vidente en el Antiguo Testamento 
era un hombre que tenía la “interpretación divina de 
la Palabra”, y la prueba de esto era que le llegaba la 
Palabra y él la podía ver de antemano.
 251 Ahora, ¿Cómo puede alguien decir que un hombre 
es un profeta, y luego decir que su enseñanza no es 
correcta? Si ese no es un plan para sacarle el dinero a 
la gente, entonces ¿qué será? Pero la hora ya está cerca 
cuando todo eso será sacado a la luz. Pero esa es la clase 
de gente, el creyente manufacturado, el que le da a uno la 
palmadita en la espalda y le llama “hermano”, tal como 
lo hacía Judas. Pero recuerden, el Señor conocía todo 
desde el principio; y todavía es igual.
 252 Recuerden, todos ustedes escuchando esta cinta: Estudio Bíblico #307104

cuando está bajo la unción. Pero cuando le deja la unción, 
no vayan a creer su enseñanza ([JBP] y ahí subraya mucho 
la palabra “enseñanza”) porque está errada”.

[JBP] O sea, cuando está en la unción predicando, “ahí crean en 
él”; pero cuando baja: “No vayan a creer en él, no vayan a creer 
su enseñanza, porque está errada”.

 249 Y él no sabía que el Señor me había revelado eso 
estando yo allá en mi cuarto. Yo me fui directamente al 
culto. Posiblemente muchos de ustedes estaban presentes. 
Y dije: “¿Por qué diría un hombre una cosa como esa, 
cuando la Palabra plenamente…?”. Ahora, yo no dije que 
era profeta; él fue quien lo dijo.
 250 Y la palabra profeta, en el inglés quiere decir 
“predicador”. Pero el vidente en el Antiguo Testamento 
era un hombre que tenía la “interpretación divina de 
la Palabra”, y la prueba de esto era que le llegaba la 
Palabra y él la podía ver de antemano.
 251 Ahora, ¿Cómo puede alguien decir que un hombre 
es un profeta, y luego decir que su enseñanza no es 
correcta? Si ese no es un plan para sacarle el dinero a 
la gente, entonces ¿qué será? Pero la hora ya está cerca 
cuando todo eso será sacado a la luz. Pero esa es la clase 
de gente, el creyente manufacturado, el que le da a uno la 
palmadita en la espalda y le llama “hermano”, tal como 
lo hacía Judas. Pero recuerden, el Señor conocía todo 
desde el principio; y todavía es igual.
 252 Recuerden, todos ustedes escuchando esta cinta: 
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cuando está bajo la unción. Pero cuando le deja la unción, 
no vayan a creer su enseñanza ([JBP] y ahí subraya mucho 
la palabra “enseñanza”) porque está errada”.

[JBP] O sea, cuando está en la unción predicando, “ahí crean en 
él”; pero cuando baja: “No vayan a creer en él, no vayan a creer 
su enseñanza, porque está errada”.

 249 Y él no sabía que el Señor me había revelado eso 
estando yo allá en mi cuarto. Yo me fui directamente al 
culto. Posiblemente muchos de ustedes estaban presentes. 
Y dije: “¿Por qué diría un hombre una cosa como esa, 
cuando la Palabra plenamente…?”. Ahora, yo no dije que 
era profeta; él fue quien lo dijo.
 250 Y la palabra profeta, en el inglés quiere decir 
“predicador”. Pero el vidente en el Antiguo Testamento 
era un hombre que tenía la “interpretación divina de 
la Palabra”, y la prueba de esto era que le llegaba la 
Palabra y él la podía ver de antemano.
 251 Ahora, ¿Cómo puede alguien decir que un hombre 
es un profeta, y luego decir que su enseñanza no es 
correcta? Si ese no es un plan para sacarle el dinero a 
la gente, entonces ¿qué será? Pero la hora ya está cerca 
cuando todo eso será sacado a la luz. Pero esa es la clase 
de gente, el creyente manufacturado, el que le da a uno la 
palmadita en la espalda y le llama “hermano”, tal como 
lo hacía Judas. Pero recuerden, el Señor conocía todo 
desde el principio; y todavía es igual.
 252 Recuerden, todos ustedes escuchando esta cinta: Estudio Bíblico #307104

cuando está bajo la unción. Pero cuando le deja la unción, 
no vayan a creer su enseñanza ([JBP] y ahí subraya mucho 
la palabra “enseñanza”) porque está errada”.

[JBP] O sea, cuando está en la unción predicando, “ahí crean en 
él”; pero cuando baja: “No vayan a creer en él, no vayan a creer 
su enseñanza, porque está errada”.

 249 Y él no sabía que el Señor me había revelado eso 
estando yo allá en mi cuarto. Yo me fui directamente al 
culto. Posiblemente muchos de ustedes estaban presentes. 
Y dije: “¿Por qué diría un hombre una cosa como esa, 
cuando la Palabra plenamente…?”. Ahora, yo no dije que 
era profeta; él fue quien lo dijo.
 250 Y la palabra profeta, en el inglés quiere decir 
“predicador”. Pero el vidente en el Antiguo Testamento 
era un hombre que tenía la “interpretación divina de 
la Palabra”, y la prueba de esto era que le llegaba la 
Palabra y él la podía ver de antemano.
 251 Ahora, ¿Cómo puede alguien decir que un hombre 
es un profeta, y luego decir que su enseñanza no es 
correcta? Si ese no es un plan para sacarle el dinero a 
la gente, entonces ¿qué será? Pero la hora ya está cerca 
cuando todo eso será sacado a la luz. Pero esa es la clase 
de gente, el creyente manufacturado, el que le da a uno la 
palmadita en la espalda y le llama “hermano”, tal como 
lo hacía Judas. Pero recuerden, el Señor conocía todo 
desde el principio; y todavía es igual.
 252 Recuerden, todos ustedes escuchando esta cinta: 
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eso es verdad, cada uno de ustedes se encuentra en una 
de estas tres clases. 

[JBP] ¡Nosotros nos encontramos en la parte y en la clase de 
creyentes!

 [252] Correcto. Vamos ya a terminar. Cada uno de 
ustedes presentes hoy, y cada uno de los que escuchan 
esta cinta; están en una de estas tres clases. Cuando 
llegue el día en que yo tenga que partir de este mundo, 
estas cintas seguirán existiendo. Correcto. Y cada uno de 
ustedes están en uno de estos tres grupos, tienen que estar 
en uno de ellos; correcto. No pueden escaparse, usted está 
en una de estas tres clases.
 253 Identifíquese con algún personaje en la Biblia que 
haya creído, entonces usted creerá la Palabra cuando sea 
vindicada ([JBP] y escribe): [WSS] «su tipo en la Escritura», 

como lo he probado en esta noche, que siempre ha sido 
la Palabra vindicada, la cual ha resultado contrario a la 
creencia popular del día.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL CAMINO PREDESTINADO PARA LA ADOPCIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS”]:

 [WSS] En la sección del Libro de la Vida, la otra 
sección, es el mismo Libro pero tiene diferentes secciones; 
ya usted pasó de esa sección a la sección… se activó la Estudio Bíblico #307105

eso es verdad, cada uno de ustedes se encuentra en una 
de estas tres clases. 

[JBP] ¡Nosotros nos encontramos en la parte y en la clase de 
creyentes!

 [252] Correcto. Vamos ya a terminar. Cada uno de 
ustedes presentes hoy, y cada uno de los que escuchan 
esta cinta; están en una de estas tres clases. Cuando 
llegue el día en que yo tenga que partir de este mundo, 
estas cintas seguirán existiendo. Correcto. Y cada uno de 
ustedes están en uno de estos tres grupos, tienen que estar 
en uno de ellos; correcto. No pueden escaparse, usted está 
en una de estas tres clases.
 253 Identifíquese con algún personaje en la Biblia que 
haya creído, entonces usted creerá la Palabra cuando sea 
vindicada ([JBP] y escribe): [WSS] «su tipo en la Escritura», 

como lo he probado en esta noche, que siempre ha sido 
la Palabra vindicada, la cual ha resultado contrario a la 
creencia popular del día.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL CAMINO PREDESTINADO PARA LA ADOPCIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS”]:

 [WSS] En la sección del Libro de la Vida, la otra 
sección, es el mismo Libro pero tiene diferentes secciones; 
ya usted pasó de esa sección a la sección… se activó la 
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eso es verdad, cada uno de ustedes se encuentra en una 
de estas tres clases. 

[JBP] ¡Nosotros nos encontramos en la parte y en la clase de 
creyentes!

 [252] Correcto. Vamos ya a terminar. Cada uno de 
ustedes presentes hoy, y cada uno de los que escuchan 
esta cinta; están en una de estas tres clases. Cuando 
llegue el día en que yo tenga que partir de este mundo, 
estas cintas seguirán existiendo. Correcto. Y cada uno de 
ustedes están en uno de estos tres grupos, tienen que estar 
en uno de ellos; correcto. No pueden escaparse, usted está 
en una de estas tres clases.
 253 Identifíquese con algún personaje en la Biblia que 
haya creído, entonces usted creerá la Palabra cuando sea 
vindicada ([JBP] y escribe): [WSS] «su tipo en la Escritura», 

como lo he probado en esta noche, que siempre ha sido 
la Palabra vindicada, la cual ha resultado contrario a la 
creencia popular del día.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL CAMINO PREDESTINADO PARA LA ADOPCIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS”]:

 [WSS] En la sección del Libro de la Vida, la otra 
sección, es el mismo Libro pero tiene diferentes secciones; 
ya usted pasó de esa sección a la sección… se activó la Estudio Bíblico #307105

eso es verdad, cada uno de ustedes se encuentra en una 
de estas tres clases. 

[JBP] ¡Nosotros nos encontramos en la parte y en la clase de 
creyentes!

 [252] Correcto. Vamos ya a terminar. Cada uno de 
ustedes presentes hoy, y cada uno de los que escuchan 
esta cinta; están en una de estas tres clases. Cuando 
llegue el día en que yo tenga que partir de este mundo, 
estas cintas seguirán existiendo. Correcto. Y cada uno de 
ustedes están en uno de estos tres grupos, tienen que estar 
en uno de ellos; correcto. No pueden escaparse, usted está 
en una de estas tres clases.
 253 Identifíquese con algún personaje en la Biblia que 
haya creído, entonces usted creerá la Palabra cuando sea 
vindicada ([JBP] y escribe): [WSS] «su tipo en la Escritura», 

como lo he probado en esta noche, que siempre ha sido 
la Palabra vindicada, la cual ha resultado contrario a la 
creencia popular del día.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL CAMINO PREDESTINADO PARA LA ADOPCIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS”]:

 [WSS] En la sección del Libro de la Vida, la otra 
sección, es el mismo Libro pero tiene diferentes secciones; 
ya usted pasó de esa sección a la sección… se activó la 
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sección del Libro de la Vida del Cordero, lo que es eterno.
 Las personas que están escritas ahí no pueden ser 
borrados de esa sección. De la otra sección: del Libro de la 
Vida, de donde dice la Escritura que pueden ser borrados, 
ya el nombre suyo no está; está en la otra sección.
 O sea, ya lo que está…, la vida suya está funcionando 
de acuerdo a la sección del Libro de la Vida del Cordero.

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren, también en el libro de Las 
Edades editado, en la página 230 (acá es la 232), dice:

 195. También dice aquí que Él va a dar al vencedor 
una piedrecita blanca y en (no sobre) la piedra un nombre 
nuevo, el cual solamente el dueño conoce. Ahora, la idea 
de un nombre nuevo, es una idea bien conocida. Abram 
fue cambiado a Abraham, Sarai a Sara, Jacob a Israel, 
Simón a Pedro, y Saulo a Pablo. Estos nombres trajeron 
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Simón y de Saulo, su cambio vino cuando ellos habían 
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verdaderos creyentes, hemos tenido un cambio de nombre. 
Somos cristianos [WSS] «nombre dispensación» ([JBP] 
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«en la adopción» un 
nombre nuevo [WSS] 
«el del Padre». Muy 
bien puede ser que ese nombre fue nuestro nombre 
original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida del 
Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce nuestro 
nombre pero nosotros no. Algún día 
[WSS] «8vo Día», según Su buena 
voluntad, nosotros lo conoceremos 
también.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

[Rev� José B� Pérez] Y sigue diciendo [“EL CAMINO 
PREDESTINADO PARA LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE 
DIOS”]:
 [WSS] Usted se preguntará: “¿Y cómo yo me llamo 
allá en el…? ¿Cuál es mi nombre en el Libro de la Vida 
del Cordero?”. Si Dios inspiró a sus padres para que le 
pusieran el mismo nombre que está allí, pues es el que 
usted tiene, no se preocupe por eso; y si no, pues entonces 
lo va a saber cuando estemos con el cuerpo nuevo; así 
que no hay ningún problema en eso, no hay por qué 
preocuparse.
 Lo importante es saber que todos los hijos e hijas de 
Dios, los elegidos, que formarían parte de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, están escritos en el Cielo, en el Libro de 
la Vida del Cordero, y nunca pueden perderse. Estudio Bíblico #307107
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 Pero algunas veces tienen problemas que surgen en sus 
vidas o que se meten, y entonces, pues: problemas como 
todos los demás seres humanos, ya sean problemas de 
salud o problemas de otras clases de problemas que tienen 
los demás seres humanos; pero continuará en el camino 
predestinado por Dios para la adopción, para llegar a 
la meta divina, que es la adopción de todos los hijos e 
hijas Suyos que Él pensó desde antes de la fundación del 
mundo.

[JBP] Y esos son los creyentes; y esos somos nosotros; los que 
en este tiempo Dios nos ha colocado a vivir para recibir esas 
bendiciones de nuestra adopción.
 Y vamos ya a ponernos en pie, para tener en esta ocasión el 
tema, ya que este es un mensaje el cual él nos habla de todas 
estas cosas: de los nombres escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero; y también nos habla de ese Nombre Nuevo que recibe 
el Vencedor, de lo cual hemos hablado en estas porciones.
 Y con lo de ayer, ya poder tener parte; porque todavía hay 
cosas allí que nos serán dadas a conocer quizás ya cuando 
estemos transformados, para que así no se pongan a adelantarse 
sino que todo corra conforme al tiempo en que Dios ya lo tiene 
programado en esta etapa tan importante de la Tercera Etapa.
 Lo cual vimos allí que nos decía que tenemos que estar con 
reverencia, con temor… y otra cosa más nos dijo allí: [WSS] 
“Reverentes, respetuosos, sin bromear”, sin bromear todo lo que 
Dios está haciendo, no burlarse tampoco; porque es la etapa 
más importante la que estamos viviendo ahora, es la etapa de 
la que depende nuestra transformación.
 Y lo cual estamos siendo bien preparados para esa gran 
visita que va a estar pronto con nosotros. Y queremos tener 
nuestra casa lista para recibir a todos los que van a estar con Estudio Bíblico #307108
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nosotros pronto; lo cual será algo tan y tan grande, y tan glorioso, 
que Dios pronto cumplirá.
 Aprovechen este tiempo porque no se va a repetir otra vez. 
Por eso muchos desearán uno de los días del Hijo del Hombre, 
dice allí24. Desearán estar en un día como hoy.
 Pero gracias a Dios que nosotros estamos aprovechando 
no uno, sino todos los días que Dios nos permita estar aquí 
aprovechando bien este tiempo; porque ya pronto tendremos 
esa visita.
 Pero va a empezar todo en una forma progresiva. Y muchos 
ahí van a ver y van a decir: “¡Aproveché bien el tiempo, porque 
estoy viendo con mis propios ojos esa gran visita!”. La cual será 
todo en el común, pero les va a aparecer a aquellos que están 
listos.
 Así que seguiremos preparándonos y recibiendo toda esta 
Enseñanza, la cual es Él el que la está dando; pero necesita una 
boca; y la forma y la manera que ya Él escogió para hacerlo es 
la mejor, porque a Él le plació así.
 Y luego, cuando Él venga a pedir cuenta, ahí va a decir: 
“Hiciste lo que te dije que hicieras”. Y el resultado es: ¡Mira qué 
muchos hijos de Dios ya adoptados!, porque lo podrán ver.
 Bueno, muchas gracias por vuestra amable atención en esta 
introducción para el tema que tenemos hoy: “EL MISTERIO DE 
LOS NOMBRES ESCRITOS EN EL CIELO”.
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

24  San Lucas 17:22

Estudio Bíblico #307109

nosotros pronto; lo cual será algo tan y tan grande, y tan glorioso, 
que Dios pronto cumplirá.
 Aprovechen este tiempo porque no se va a repetir otra vez. 
Por eso muchos desearán uno de los días del Hijo del Hombre, 
dice allí24. Desearán estar en un día como hoy.
 Pero gracias a Dios que nosotros estamos aprovechando 
no uno, sino todos los días que Dios nos permita estar aquí 
aprovechando bien este tiempo; porque ya pronto tendremos 
esa visita.
 Pero va a empezar todo en una forma progresiva. Y muchos 
ahí van a ver y van a decir: “¡Aproveché bien el tiempo, porque 
estoy viendo con mis propios ojos esa gran visita!”. La cual será 
todo en el común, pero les va a aparecer a aquellos que están 
listos.
 Así que seguiremos preparándonos y recibiendo toda esta 
Enseñanza, la cual es Él el que la está dando; pero necesita una 
boca; y la forma y la manera que ya Él escogió para hacerlo es 
la mejor, porque a Él le plació así.
 Y luego, cuando Él venga a pedir cuenta, ahí va a decir: 
“Hiciste lo que te dije que hicieras”. Y el resultado es: ¡Mira qué 
muchos hijos de Dios ya adoptados!, porque lo podrán ver.
 Bueno, muchas gracias por vuestra amable atención en esta 
introducción para el tema que tenemos hoy: “EL MISTERIO DE 
LOS NOMBRES ESCRITOS EN EL CIELO”.
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

24  San Lucas 17:22

Estudio Bíblico #307 109

nosotros pronto; lo cual será algo tan y tan grande, y tan glorioso, 
que Dios pronto cumplirá.
 Aprovechen este tiempo porque no se va a repetir otra vez. 
Por eso muchos desearán uno de los días del Hijo del Hombre, 
dice allí24. Desearán estar en un día como hoy.
 Pero gracias a Dios que nosotros estamos aprovechando 
no uno, sino todos los días que Dios nos permita estar aquí 
aprovechando bien este tiempo; porque ya pronto tendremos 
esa visita.
 Pero va a empezar todo en una forma progresiva. Y muchos 
ahí van a ver y van a decir: “¡Aproveché bien el tiempo, porque 
estoy viendo con mis propios ojos esa gran visita!”. La cual será 
todo en el común, pero les va a aparecer a aquellos que están 
listos.
 Así que seguiremos preparándonos y recibiendo toda esta 
Enseñanza, la cual es Él el que la está dando; pero necesita una 
boca; y la forma y la manera que ya Él escogió para hacerlo es 
la mejor, porque a Él le plació así.
 Y luego, cuando Él venga a pedir cuenta, ahí va a decir: 
“Hiciste lo que te dije que hicieras”. Y el resultado es: ¡Mira qué 
muchos hijos de Dios ya adoptados!, porque lo podrán ver.
 Bueno, muchas gracias por vuestra amable atención en esta 
introducción para el tema que tenemos hoy: “EL MISTERIO DE 
LOS NOMBRES ESCRITOS EN EL CIELO”.
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

24  San Lucas 17:22

Estudio Bíblico #307109

nosotros pronto; lo cual será algo tan y tan grande, y tan glorioso, 
que Dios pronto cumplirá.
 Aprovechen este tiempo porque no se va a repetir otra vez. 
Por eso muchos desearán uno de los días del Hijo del Hombre, 
dice allí24. Desearán estar en un día como hoy.
 Pero gracias a Dios que nosotros estamos aprovechando 
no uno, sino todos los días que Dios nos permita estar aquí 
aprovechando bien este tiempo; porque ya pronto tendremos 
esa visita.
 Pero va a empezar todo en una forma progresiva. Y muchos 
ahí van a ver y van a decir: “¡Aproveché bien el tiempo, porque 
estoy viendo con mis propios ojos esa gran visita!”. La cual será 
todo en el común, pero les va a aparecer a aquellos que están 
listos.
 Así que seguiremos preparándonos y recibiendo toda esta 
Enseñanza, la cual es Él el que la está dando; pero necesita una 
boca; y la forma y la manera que ya Él escogió para hacerlo es 
la mejor, porque a Él le plació así.
 Y luego, cuando Él venga a pedir cuenta, ahí va a decir: 
“Hiciste lo que te dije que hicieras”. Y el resultado es: ¡Mira qué 
muchos hijos de Dios ya adoptados!, porque lo podrán ver.
 Bueno, muchas gracias por vuestra amable atención en esta 
introducción para el tema que tenemos hoy: “EL MISTERIO DE 
LOS NOMBRES ESCRITOS EN EL CIELO”.
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

24  San Lucas 17:22



Notas

Notas
Notas

Notas



TEMA

La bendición que
traen las Alas

del Hijo del Hombre =
Moisés y Elías

Miércoles, 17 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

La bendición que
traen las Alas

del Hijo del Hombre =
Moisés y Elías

Miércoles, 17 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

La bendición que
traen las Alas

del Hijo del Hombre =
Moisés y Elías

Miércoles, 17 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

TEMA

La bendición que
traen las Alas

del Hijo del Hombre =
Moisés y Elías

Miércoles, 17 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico





Miércoles, 17 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

La bendición que traen las Alas del Hijo del Hombre = 
Moisés y Elías
Rev� José Benjamín Pérez

… los escogidos de este tiempo; y Dios en el fin del tiempo 
recoge a Sus escogidos. Pero, si te fijas, como todo es 
consecutivamente en una nueva dispensación, se recorren 
todas esas etapas.
 Y al final, luego de ese recogido, aparentemente se supone 
que (por lo que viene Dios haciendo), pues que se lleva el 
mensajero y viene otro; y sigue así como ha venido en diferentes 
tiempos.
 Pero como ahora es el fin del tiempo, ya no es para que 
siga ocurriendo eso todo el tiempo; sino que ya, con este último 
recogido, Dios culmina Su labor de recogimiento.
 Pero después del recogimiento, entonces Dios viene y hace 
esa separación; porque Él hizo el recogimiento, pero ahí entró 
todo: peces buenos, peces malos, ahí entra todo ahí.
 ¿No seguían a Jesús porque los alimentaba? Y cuando dijo 
lo que dijo, lo dejaron, todo el mundo se fue. Hay un sitio donde 
él dice que lo seguían era por la comida1, eran seguidores de…; 
otros, seguidores de señales.
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 Y viene en este tiempo Dios y hace esa separación, también 
usando un instrumento; pero lo hace es la Palabra; la Palabra es 
la que hace esa segregación.
 Lo cual a nosotros nos llena de alegría, de que seamos 
esos que Dios ha separado para colocarlos en la Piedra Angular. 
No es que nos alegremos de los que se quedan o que no ven; 
porque ya es un propósito divino, y ya Dios lo tiene predestinado 
así. No se puede luchar con un Programa; no puede uno luchar 
con el que hizo ese Programa, que es con Dios.
 Ahora, lo que nos corresponde (a uno como individuo) es 
agradecerle a Dios que sea uno parte de ese grupo. Y que 
hayamos sido primero recogidos, y que hayamos sido entonces, 
al final también, escogidos para pertenecer al Lugar Santísimo; 
porque fuimos sacados de la séptima etapa, que fue donde nos 
colocó él.
 ¿Ve?, él venía colocándonos en todas las etapas, el mismo 
mensajero; y luego, al final, nos dijo: [WSS] “Ahora estamos 
entrando en la séptima”. En ese momento no lo veíamos, no 
comprendíamos ese misterio; y siempre nos decía que se corrían 
siete etapas consecutivas. ¡Si nos lo venía diciendo! [WSS] “En 
la Dispensación del Reino: siete etapas”.
 Pero fíjate que todavía no estaba en cumplimiento esa 
dispensación, en cuanto a lo real, lo final; el cumplimiento último 
de esa Escritura.
 Por ejemplo, cuando él dice que vamos a ser transformados, 
hay muchas Escrituras que hablan de esa transformación; pero 
te refiere a la transformación interior, como el nuevo nacimiento y 
todo eso; pero ¿cuándo esa Escritura se cumple al final? Cuando 
seamos transformados.
 Así mismo es la Dispensación de… (es un ejemplo), así 
es como se cumple con la Dispensación del Reino. Vinimos en 
un campo espiritual dentro de la Dispensación del Reino; pero La bendición que traen las Alas del...114
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al final, él entonces nos dice: [WSS] “Bueno, está a punto de 
acabarse la Dispensación de la Gracia”.
 (“Oye, pero…”). Eso lo vinimos a entender después.
 Y en esa séptima etapa que él nos colocó, luego ahí venía 
una etapa de la cual nadie sabía nada. Dice: “Ni aun los ángeles 
saben, ni el Hijo del Hombre”2.
 Cuando Él estaba en la Tierra, Él no conocía, por eso decía: 
“Ni el Hijo del Hombre sabe”. Luego que fue resucitado y recibió 
Su cuerpo glorificado, sí. Ahí ya Dios le mostró todo.
 Pero vean cómo en este tiempo, luego que él se va, entra 
esa media hora de silencio… Ya plenamente estará esa media 
hora de silencio cuando estén ocurriendo los milagros en la 
Visión de la Carpa y se vea todo eso, ya ahí plenamente está la 
media hora de silencio en su cumplimiento.
 Pero ahora, ese comienzo de la media hora de silencio, como 
es en entrelace también… Vea, todo este tiempo que llevamos 
van viéndose cosas; a medida que se va cumpliendo se van 
viendo cosas. Lo que yo le hablaba a Miguel (antier creo que fue, 
el lunes): que ahora se hablan las cosas y ya van quedando en 
historia; y se va viendo lo que era; se va hablando y se va viendo 
lo que era.
 No es como antes, que se miraba, y cuando él decía: [WSS] 
“Cuando Él toma el Libro, lo traiga y lo entregue a un hombre y 
se lo coma”.
 —“Ah, eso será en el futuro”�
 [WMB] “Ya no habrá Sangre en el Trono de Intercesión”. Y él 
decía: [WMB] “Eso está en el futuro”3.
 Pues todo eso que él habló, cómo ahora estamos cumpliendo 
ese futuro en un presente; y va quedando como historia, para 
conocer ese misterio del Séptimo Sello; que cuando se va 

2  San Mateo 24:36; San Marcos 13:32
3  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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abriendo, se va conociendo quién era ese Arcángel, quién era 
el precursor, quién era…; y todo todo se va abriendo; cosas que 
estaban ya ahí en el Mensaje, pero encerradas.
 Y ahora tú lees un mensaje, lo escuchas, ¡y ahora se te abre 
el panorama tan claro!; pero tú ves que otros lo ven y miran lo 
mismo que veía todo el mundo cuando estábamos en ese tiempo.
 —“Es que yo no veo nada ahí� Yo veo… Sí… esto es…”. Y 
no ve algo más.
 Lo que sucede es: ¿cómo van a ver algo si no están en el 
Lugar Santísimo? Están en la séptima etapa. Al no estar en el 
Lugar Santísimo, no pueden ver lo que hay en el Lugar Santísimo.
 ¿Qué hay en el Lugar Santísimo? Los Dos Querubines, los 
Dos Olivos, la Columna de Fuego.
 O sea que el que está viendo hoy la Columna de Fuego y los 
Dos Olivos, yo les puedo decir con seguridad que están dentro 
del Lugar Santísimo; o sea, están viendo la Shekinah, están 
viendo la Gloria de Dios en medio del pueblo en una manera 
sencilla; están entendiendo y conociendo la Obra de Dios hoy; 
no ayer ni mañana, sino hoy.
 Y eso nos hace bienaventurados y conocedores de que 
somos esos de los cuales a Daniel ahí le fue dicho: “Anda, 
cierra esas cosas, guárdalas. Los entendidos entenderán”. O 
sea que una persona entendida es una persona conocedora del 
Programa Divino correspondiente al tiempo en que Dios le ha 
puesto a vivir a la persona, colocado en el tiempo en donde Dios 
ya predestinó que esa persona iba a estar.
 Al ser un atributo de Dios, por consiguiente, ese atributo tiene 
que acercarse cada vez más a Dios, más de donde vino. Y si 
salimos nosotros del Lugar Santísimo, de Dios, como atributos, 
pues ¿dónde vamos a estar acercándonos más? Pues al Lugar 
Santísimo.
 Por eso es que conocemos y vemos todo lo que hay allí, y La bendición que traen las Alas del...116
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Programa Divino correspondiente al tiempo en que Dios le ha 
puesto a vivir a la persona, colocado en el tiempo en donde Dios 
ya predestinó que esa persona iba a estar.
 Al ser un atributo de Dios, por consiguiente, ese atributo tiene 
que acercarse cada vez más a Dios, más de donde vino. Y si 
salimos nosotros del Lugar Santísimo, de Dios, como atributos, 
pues ¿dónde vamos a estar acercándonos más? Pues al Lugar 
Santísimo.
 Por eso es que conocemos y vemos todo lo que hay allí, y 
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conocemos a nuestro Padre. Y en este tiempo podemos verlo 
manifestándose en medio de los Dos Querubines, desde ese 
Propiciatorio.
 Lo vimos manifestado en él como ese Ángel que nos trae 
esas Buenas Nuevas, y dándonos a conocer todo lo que iba a 
estar ocurriendo hoy, pero encerrado. Y ese velo lo teníamos 
colocado; sin conocer lo que era el Séptimo Sello (que es la 
Venida del Hijo del Hombre con los Ángeles, abierto).
 Más bien él dio un Mensaje de recogimiento, y donde 
contenía todo ese misterio del Séptimo Sello. Él habló el Mensaje 
completo de la Dispensación Reino; y vean, lo trajo, pero no se 
entendía todavía cuál era ese misterio.
 Pero Dios ahora viene y cumple lo que es ese Séptimo Sello, 
en cuanto a la etapa final, porque el Séptimo Sello es en una 
manera triple4; y ahora viene Dios y lo cumple, lo empieza a 
cumplir, y ahí se empieza a ver todo ese Mensaje que él trajo.
 Por eso…: “No, que no hay Mensaje”.
 Pero ¿y todo ese Mensaje que se trajo? ¡Ahora es cuando 
más Mensaje hay!, porque está desde Génesis hasta lo que él 
habló.
 Y ya todo eso, cuando se empieza a hablar, vean, se lee y 
se habla de lo que se precursó; se lee de lo que se iba a estar 
viviendo en este tiempo y también de lo que va a pasar más 
adelante.
 Y el Mensaje del hermano Branham, cuando él nos decía: 
[WSS] “Tengan todo… los libros y los mensajes (especialmente 
del 63 hacia adelante. Y él decía); porque como él lo dijo, así 
tiene que ser”5.
 En el libro de Citas, página 42, párrafo 345, ¿cómo dice el 

4  Los Sellos, pág. 481, párr. 193 / Citas, pág. 168, párr. 1501
5  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”
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hermano Branham que dice que se va a cumplir la Venida del 
Hijo del Hombre? Dice: [WMB] “Primero verán a Elías, después 
verán a Moisés, y después al Hijo del Hombre glorificado. Ese 
es el orden de Su Venida”. Y ahí lo dejó.
 Pero vean que es un misterio, el cual ya en este tiempo no 
podemos decir: “Es un misterio”. Ya ese misterio ha sido y ha 
estado siendo abierto; y cada vez más y más siendo abierto.
 Cuando el hermano Branham le dijo al pueblo que [WMB] 
cuando vieran a Billy y a José, el Milenio estaba cerca… (algo 
así). Porque él estaba reflejando…, y la familia del hermano 
Branham y el grupo del hermano Branham, reflejó este tiempo y 
este grupo y los ministerios.
 Miren, cuando él le dice a José…: [WMB] “José fue llamado 
al ministerio, Billy no”6. O sea, a José le iban a colocar un 
ministerio de profeta; pero Billy fue llamado para ser ayudador 
o ayudante —como lo fue— del hermano Branham; y allí está 
colocándolo como que es el menor el que tiene el ministerio, o 
al que Dios llamó al ministerio.
 Él lo pone en la cita, escribe: [WSS] «José fue llamado al 
ministerio»7; pero cómo coloca a Billy ahí a su lado.
 Hoy Billy está cumpliendo años, y para mí es un privilegio 
(cuando lo encuentres me avisas) que Dios lo haya colocado a 
mi lado. Y me acuerdo cuando él me decía:
 — [WSS] “Mira, Benjie, ahora vas a buscarte un copastor”.
 — [JBP] “¿Buscarme yo un copastor? ¿Quién soy yo, 
William, para buscarme un copastor? Eso… tú, colócalo tú”.
 Y él me puso unos nombres ahí; pero se notaba que, vamos 
a decir, que puso un nombre, y como por rellenar por ahí para 

6  Citas, pág. 104, párr. 901
7  Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 52-53 del (f), 
págs. 148-149 del (T2): [WSS] «Billy y José. Uno llamado al ministerio: 
José».
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abajo puso ahí varios; y cuando me da…:
 — [WSS] “Mira… Al primero que tú pensaste, ¡ese es!”.
 Y cuando yo digo… Yo pensé ahí…: “(Billy; pero ese 
muchacho que es gago)”. Y ahí yo dije: “Lo que es la grandeza 
de Dios; porque si él pensó en él, yo… ¡mejor que sea mi 
hermano!”.
 Y yo dije: [JBP] “¡Pues ese!”.
 Ni titubeó ni nada, ahí enseguida dijo:
 — [WSS] “Pues ese, hay que decirle a Miguel y…” (no 
sé si en esos días se oró por ti, ahí luego), para que Dios lo 
ungiera también como mi copastor8; o sea, que la bendición de 
Dios estuviera también en él, y fuera de bendición para todo el 
pueblo; lo cual ha sido y será.
 Fíjate, él lo colocó como ayudante, a Billy. Y mira cómo el 
domingo estuvimos hablando de cómo los padres… (Esa, ¿y 
cuál era la página? La 7-B era; yo había dicho 6-B). Y dice 
[Citas]9:

 61 - “Cuando yo vea a la gran Iglesia rescatada de 
Dios juntarse como una gran unidad, entonces cerraré 
el Libro y lo pasaré a mi hijo José y a Billy, y les diré: 
‘Continúen, hijos… mis hijos, y muévanse adelante y 
manténganse así’. Cuando eso suceda, el Milenio estará 
en camino”.

[JBP] O sea, cuando ustedes vean…; les estaba dando una 
revelación allí tan grande.
 Ahora, la introducción al Milenio ya ahí está cumpliéndose 

8 2004-09-26 Final oración de dedicación al ministerio de William 
Pérez Matos
9 Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 57 del (f), pág. 
153 del (T2): [WSS] «José y Billy, y el Milenio».
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entonces plenamente cuando eso esté ocurriendo; porque ya es 
la antesala del glorioso Reino Milenial, con tres años y medio de 
la Cena de las Bodas del Cordero; pero hablando en términos 
generales ya entra plenamente la introducción al Milenio; 
cuando vean a José y a Billy.
 En sus hijos representó a los que Dios tendría en este 
tiempo.
 Ahora mira qué aparente coincidencia (porque no es 
coincidencia)… Como en el mensaje del domingo él dice 
que: [WSS] “Si sus padres, Dios los inspiró para colocarle el 
nombre…”10. Siempre hay una inspiración divina.
 Y miren, papi todavía en ese tiempo no había subido a 
Cayey, porque eso fue en el 72 que tú naciste (¿verdad?), 72; le 
coloca a Billy: William, y luego me coloca a mí: José Benjamín. 
Y mira cómo hasta él ni sabía, de seguro; pero luego le vamos a 
preguntar cómo fue eso, porque tuvo que haber una intervención 
divina allí.
 Porque vean cómo a él Dios le coloca el nombre William y 
después queda el ministerio de José en medio del pueblo; y el 
hermano Branham habla que [WMB] cuando vean a José y a 
Billy, luego el Milenio estará en camino.
 Mira cómo todo va abriéndose; porque si no, todo el mundo 
se pondría a ponerle nombres, y se pondría también algún 
ministro a imitar; pero todo queda en secreto.
 Es como en una parte él dice que “él no se llamará…” (que 
aun lo han utilizado para combatir), que “no se llamará José”; 

10  2012-07-22 “El camino predestinado para la adopción de los 
hijos de Dios” [PÁG. 12]: [WSS] Si Dios inspiró a sus padres para que le 
pusieran el mismo nombre que está allí, pues es el que usted tiene, no se 
preocupe por eso; y si no, pues entonces lo va a saber cuando estemos 
con el cuerpo nuevo; así que no hay ningún problema en eso, no hay por 
qué preocuparse.
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algo así dice el hermano William. Si supieran lo grande que hay 
ahí, la revelación tan grande que hay ahí. Pero como no les es 
abierto, pues lo que usan es eso para atacar y decir: “Mira, si 
aquí él dice que no se va a llamar José”.
 Y eso es lo más sencillo que él está diciendo ahí; pero claro, 
hasta que no es abierto, pues… Pero ya va a ir siendo abierto 
todo eso.
 Pero miren cómo él dice: [WMB] “Cuando ustedes vean a 
José y a Billy”, o sea, ahí, luego de eso, dice: [WMB] “Muévanse 
hacia adelante, porque el Milenio…”; cuando eso suceda, 
cuando él se vaya de la escena y quede (¿quién?) José y Billy; 
ahí está reflejado todo lo que está ocurriendo en este tiempo.
 Y ahora lo estamos viendo siendo cumplido, siendo 
materializado. Todo eso que reflejó allá el hermano Branham y 
sus hijos, ahora estamos viéndolo en una forma tan sencilla. Y 
que haya sido de entre nosotros, del mismo del pueblo.
 Miren, si hubiese sido una persona que no conociéramos y 
que no nos entendiera…; porque tomar a uno de los del grupo, 
pues es una persona que los entiende y que ha pasado por lo 
mismo. ¿Ve?
 Y por eso Él dice: “Tomaré a uno de vuestros hermanos”11. 
Y eso es lo que encerraba y sigue encerrando para muchos 
ese misterio, de cómo Dios va a cumplir algo tan grande en 
medio del pueblo, y levanta a unos muchachitos allí, que 
quizás travesuras le hacían a algunos, y quizás hasta eran más 
traviesos que los…
 Yo hablé de Billy hace poco12, pero no era que Billy era tan 
travieso; solamente se iba a casa de Wito sin permiso; y ahí 

11  Deuteronomio 18:15-18
12  Estudio “La Columna de Fuego hablando a Su pueblo hoy, en una 
Gran Carpa Catedral”, 2023/may/09 (martes), pág. 29 del (f), pág. 115 
del (T2)
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fue que cogiste la tunda, ¿verdad?, porque se fue sin permiso. 
Cuando eso no había forma de llamar, no había… Yo creo que 
era la mejor forma de vivir ahí, o sea, de estar sin tanta tensión; 
pero no podemos obviar que el tiempo va cambiando; y todo 
eso es para la Obra de Dios: para que sea más rápida, pues se 
utilizan todos esos avances tecnológicos.
 Pero en ese tiempo era como una tranquilidad también, en 
cierta forma; aunque era más lento. Porque de aquí a que tú le 
avisabas, por ejemplo, a un empleado: que no fuera a trabajar 
mañana, tenías que ir a la casa. Aunque algunos tenían su 
teléfono de casa; pero otros, no había teléfono. Y la Obra se 
tardaba un poquito.
 Pero vean cómo Dios escoge a Billy como copastor… Y 
cualquiera podrá decir: “Pero si ese muchacho no reunía acá las 
cualidades para eso”. Lo que pasa es que para Dios las reunía, 
las reúne; y si para Dios las reúne, ¿quién es usted para decir 
que no las reúne él?
 Y Billy siempre desde pequeño ha sido gago, y ahora lee 
mejor que yo; tiene una mejor audición, o sea (¿audición es, o 
no?), una mejor dicción, dicción mejor que yo. Lee hasta con…; 
yo me como a veces las comas y los punto y comas, estoy 
aprendiendo; uno va aprendiendo mientras va leyendo.
 Pero Billy ahora coge la Biblia, y tú ves, lee un salmo y tú 
dices: “El muchacho lee”. Tiene… Hasta lee mejor, ¿ve?
 Y ahí es donde Dios se glorifica; porque entonces la 
grandeza no se la dan al hombre, la grandeza (y él lo sabe) es 
de Dios, y toda la gloria es de Dios.
 Aquí nadie se está llevando la gloria. Pero no puede uno 
huir del ministerio; porque muchas veces, en diferentes tiempos, 
los profetas huían, porque sabían que la responsabilidad era 
grande; y si ya Dios lo tiene predestinado para eso…
 ¿No le pasó a Jonás? Por estar huyendo de lo que tenía La bendición que traen las Alas del...122
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que hacer, mire, llegó allá, pero todo lleno de vómito (vamos a 
decir) ahí, porque estaba dentro del estómago de ese gran pez; 
pero fue; a las buenas o a las malas fue; y tuvo que hacer la 
labor por la cual Dios le había dicho: “Ve”13.
 Y no puede uno huir del ministerio que ya Dios desde antes 
de la fundación del mundo predestinó; sino, más bien, ponerse 
en las manos de Dios, y que Dios use a uno conforme a como 
ya Dios lo tiene en Su Programa.
 No puede venir a decirle: “Este se acaba de levantar ahora, 
a decir que está cumpliendo ciertas cosas, o que va a hacer 
algo…”� Pero ¿y qué quieren que uno haga?, si uno tiene que 
venir a esta Tierra es a cumplir Escrituras.
 Y el que viene a cumplir la Escritura de un escogido para 
ser transformado, pues las va a cumplir; y el que viene a cumplir 
la promesa para ser el instrumento que Dios use en ese tiempo 
para llevar al pueblo a la tierra prometida del nuevo cuerpo, 
pues lo va a usar. ¿Por qué estás peleando por algo que te va a 
dar la bendición?
 Y así pueden decir que Billy no era apto para esa posición, 
que muchos eran mejores que él. Podrán ser mejores que él en 
el reino de los gentiles, pero en el Reino de Dios él es el mejor.
 Y miren, en el tiempo que José Branham cumpla esa parte 
de profeta menor…; porque él dijo que [WSS] “él es un profeta 
menor”, lo pone.
 Vean, un profeta siempre es alguien que ve y que Dios 
le revela; y leímos que es un predicador, pero con esa parte 
divina14.
 Y él, cuando en este tiempo tome ese grupo y lo presente 
al que está cumpliendo en este tiempo esa promesa que 

13 Jonás 1:1-17, 2:1-10
14 Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), pág. 70 del (f): 
SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 34, párr. 250
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precursó el reverendo William Branham, ya ahí se va a cumplir 
esa parte en él. Todavía no se ha cumplido; pero él va a ver, 
él va a comprender lo que su papá había dicho, y va a decir: 
“Verdaderamente papi tenía razón”.
 Él sabe que la Carpa está; yo se lo dije allí mismo. Le dije: 
[JBP] “Mira, José, aquí está la… Ya La Carpa estamos por 
terminar”. Y él se interesó mucho también en esa actividad que 
hubo allí en Argentina, de los rabinos; se notaba, porque se 
sorprendió: hasta dónde ha llegado el Mensaje.
 Y siempre me recuerdo, el hermano William me decía: 
[WSS] “¿Qué te dijo?”. Después me dijo: [WSS] “Él va a ver”.
 Pero no puede ser… Imagínense si ellos hubiesen visto 
antes de comenzar La Carpa, no hubiésemos tenido ni siquiera 
una oportunidad para nosotros trabajar aquí; porque ellos tienen 
todo, lo hubiesen hecho ellos. Y no les correspondía a ellos; era 
a nosotros, era a los latinoamericanos y caribeños.
 Pero ese grupo tiene que ver; y hay una labor que será 
llevada a cabo, por medio de ese grupo, en favor de la Obra de 
Dios en este tiempo final.
 Y ahí hay algo que él habló en “EL CUARTO SELLO”, que 
corresponde a ellos también en este tiempo; lo cual, ese grupo 
que queda vivo tiene que recibir el cumplimiento de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles para poder ser transformados; 
si no, tienen que partir para pertenecer a la séptima edad de 
Laodicea.
 Pero hay un grupo ahí que sí va a ver, y sí va a recibir ese 
ministerio, y va a decir:
 —“Este es� Este es el que estábamos esperando, y este es 
el que papi precursó”�
 Ahora, esa precursión, vean, se cumple…; uno precursa 
siempre al otro. Hubo una precursión allí con el hermano 
William, con el Arcángel Gabriel… La bendición que traen las Alas del...124
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 Miren, ahora podemos hablarlo claro y podemos hablar 
las cosas por su nombre. Y luego, miren cómo él dice que ese 
[WMB] “Arcángel Gabriel anunciará…”, y él escribe: [WSS] 
«precursará»15; ¿ve?, cómo va precursando siempre al otro 
que viene. Y así va hasta que Dios cumpla completamente Su 
Venida; y ahí está el misterio del Séptimo Sello en una manera 
triple.
 Yo creo que más claro no se puede hablar.
 Porque Dios iba a encerrar eso, y lo iba a dejar encerrado 
hasta el momento en que tuvieran necesidad (¿de qué?) de 
saberlo16. Y el tiempo de saberlo es ahora. Pero el que entiende 
eso y comprende eso es porque está dentro del Lugar Santísimo.
 No hay manera de uno mirar y ver y conocer… Pueden 
mirar tantas cosas y no entender, porque tienen que estar en el 
Lugar Santísimo. Y en el Lugar Santísimo es que se ve la Obra 
de Dios correspondiente a este tiempo final; la cual es la que Él 
ya había hablado, pero que ahora está siendo cumplida —esa 
Palabra—, siendo vivificada, siendo vindicada ahora en medio 
de nosotros en una manera sencilla.
 Y para no tomarles mucho tiempo, yo deseaba que estuvieran 
todos. Yo creo que ya están todos, ¿verdad? Mientras platicaba 
era para que fueran llegando y era para que…, pues quería que 
todos estuvieran aquí al lado de Billy: William Pérez, el cual está 
cumpliendo años hoy.
 Y no tenemos así un protocolo (vamos a decir) de una torta 
ni nada; pero no te preocupes, que en la Cena de las Bodas del 
Cordero ahí vamos a tener para todos los que cumplimos años 
aquí, ya la Cena de todos va a ser allí.
 Ahora con… cuando uno cumple años, pues siempre en el 

15  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del 
(f), págs. 167-168 y 172 del (T4)
16  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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de Dios correspondiente a este tiempo final; la cual es la que Él 
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de nosotros en una manera sencilla.
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era para que fueran llegando y era para que…, pues quería que 
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 Y no tenemos así un protocolo (vamos a decir) de una torta 
ni nada; pero no te preocupes, que en la Cena de las Bodas del 
Cordero ahí vamos a tener para todos los que cumplimos años 
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15  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del 
(f), págs. 167-168 y 172 del (T4)
16  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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hogar, de seguro, pues le celebran, su bizcochito y sus cosas.
 Eso me decían: “Mira, ¿no hay problema que hagamos 
aquí algo el día del cumpleaños de Billy?”. Hoy en varios sitios 
están celebrando tu cumpleaños. Y yo: “No, no hay problema”. 
Pero tampoco que se vuelva eso algo… más bien que no se 
desenfoquen de lo que Dios está cumpliendo y lo que cada uno 
como individuo está en este tiempo colocado para preparase: y 
es para su adopción.
 Y no ponerse ya a inclinarse al fanatismo, sino más bien lo 
hacemos y lo hacen los hermanos… El hermano Miguel me dice 
que el viernes tienen algo también en la mañana o durante el 
día, y en varios sitios; y… como una torta… Y más bien, siempre 
el hermano Miguel les ha dicho…, y cuando lo hacen, más bien 
es como agradecimiento: agradecidos a Dios que no nos ha 
dejado solos.
 Y que hemos estado en este tiempo, en el tiempo más 
importante de todos los tiempos; y es el tiempo en donde, al 
completarse la Iglesia… Vean, mira, otra cosa ahí en esa cita 
que leímos: [WMB] “Cuando la Iglesia llegue a estar unida toda”, 
o sea, ya ahí está hablando del recogimiento y de los que están 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero. [WMB] “Cuando toda 
la Iglesia esté completada (él dice), cuando yo me vaya (y ahí 
se va), entonces… (¿Qué va a ocurrir? Y ahí aparece diciendo 
de José y Billy) y luego el Milenio”.
 Se completó la Iglesia, Dios se llevó Su mensajero; y 
aparecen ahí entonces dos muchachitos, ya en esa etapa de 
introducción al Milenio. ¿Ven cómo se va cumpliendo todo?
 Y para que la Gloria de Dios reposara en el tabernáculo 
de Moisés y en el templo de Salomón tenía que estar el lugar 
santísimo culminado, terminado; mientras tanto, la Shekinah no 
podía bajar allí.
 Y nosotros somos el Cuerpo Místico de Cristo, de la etapa La bendición que traen las Alas del...126
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del Lugar Santísimo, como piedras vivas colocadas ahí. Y al 
estar construido ya el Lugar Santísimo, ¿cuál es el próximo 
paso? La presencia de Dios.
 Ahora miren la etapa donde estamos; y es la etapa más y 
más importante y más delicada; porque aunque se ve la cosa 
así, es la etapa donde la Columna de Fuego está en medio de 
Su pueblo, morando dentro de ese Cuerpo Místico de Cristo, 
que es Su Iglesia, en la etapa de Piedra Angular.
 Ahora es la etapa en donde está Ella en medio del pueblo 
obrando.
 Y vean que viene en un Trono de Juicio, pero ¿qué leímos 
allí en el libro de Las Edades? [WMB] “Cuando yo pase y vea la 
Sangre”17.
 O sea que los que están colocados ahí no podrán ser 
tocados por los juicios divinos, sino que Dios los ve a través de 
esa Sangre que está aplicada, no allá en el Trono del Cielo, o 
sea, no allá Él obrando como Intercesor, sino acá en la Tierra; 
porque lo hemos tenido en el corazón cuando lo recibimos como 
nuestro Salvador, y ya tenemos ahí esa Sangre colocada.
 Pero ahora, al Él salir del Trono de Intercesión en el Cielo, 
y ese Trono venir a ser Trono de Juicio, de algún trono Él tiene 
que mirar a Su pueblo.
 Al mundo lo ve a través de ese Trono del Cielo, y lo que se 
merece la Tierra es el juicio divino; ya esto no da más nada, 
vamos a decir. Pero por causa y por amor a los escogidos, 
entonces Él aguanta esa ira y los ve a través de ese nuevo 
Propiciatorio; y ahí lo ve, ve al escogido; y entonces empieza a 
obrar esa Obra de preparación, lo cual es esa parte final que le 
faltaba a la Iglesia-Novia para irse.

17  Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), pág.17 del (f): “LAS 
EDADES” sin editar, pág. 486, párr. 309
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 [WMB] “Ella está a punto de ser raptada”18, dice el hermano 
Branham; y si está a punto es porque le falta algo todavía: varios 
fuetazos, azotes a unos, quizás, estremecimientos a otros, en 
las diferentes maneras en que ya Dios lo tenga, para que esa 
persona esté preparada para recibir esa adopción.
 No puede ser nadie transformado hasta que esté preparado.
 [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”, dice allí. 
[WMB] “En la Carpa”, dice él19. O sea, hay un proceso.
 Y también lo dice del rapto, la transformación, todo va a ser 
en una forma…, vamos a decir, ojalá y que fueran todos a la 
misma vez; pero unos, de seguro, estarán preparados antes, 
otros un poquito más… Siempre en la casa hay algunos un 
poquito más tardíos en aprender que otros, y así es también 
en el Programa Divino. Hasta que ya todos estemos con esos 
cuerpos eternos y glorificados, y ya de 30 o 40 días y nos vamos.
 Siempre se habla de ese tiempo corrido; pero todo eso va 
a ser en forma progresiva, progresiva, progresiva; hasta que 
llega ya a la parte culminante, en donde ya Dios cumplirá todo 
ahí, eso que vio él en la Visión de la Carpa de esos milagros y 
maravillas.
 Y ya luego, de ahí, ya estaría la resurrección por ahí obrando; 
y recuerden que el mundo va a estar en mucha confusión, y más 
cuando esté de lleno los 30 a 40 días.
 Hay una parte también donde él habla de un tiempo de 
Enseñanza corto, el hermano William creo que escribe: [WSS] 
«6 meses», pero dice: [WMB] “Unos meses, unos cuántos 
meses”. Yo creo que esa cita yo no la he leído.
 O sea, “unos cuántos meses”. Tú puedes decir: de 2… 
(porque si es “unos cuantos” tiene que ser más de 1), de 2 a… 
se dice 20 meses, si no quieres decir años. Entonces ahí él está 

18  Citas, pág. 85, párr. 722
19  Citas, pág. 12, párr. 96
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18  Citas, pág. 85, párr. 722
19  Citas, pág. 12, párr. 96
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encerrando… Puedes decir 36 meses, eso es “unos cuántos 
meses”. Para el tiempo de Dios eso no es nada.
 O sea que ese tiempo que él allí habló es este tiempo en 
el cual estamos viviendo, de ese corto tiempo; comparado con 
todo lo que se ha vivido desde el Día de Pentecostés para acá, 
son unos cuantos segundos en el Programa Divino.
 Y nos ha tocado ahora vivir esa parte, en la cual estamos 
siendo preparados para recibir esas promesas; para las cuales 
estamos siendo preparados dentro del Lugar Santísimo. No se 
puede estar en preparación fuera de ese lugar.
 Ya, al estar ahí… Vean cómo los hijos de Aarón, cuando 
entraron, entraron con fuego extraño y murieron20. O sea que en 
el Lugar Santísimo también hay que saber cómo estar.
 Y por eso es que Dios aún no ha enviado el juicio divino a 
esta Tierra; porque si fuera por el cumplimiento de Él venir como 
León y en juicio, ya hace rato hubiese ocurrido la tribulación.
 Como él decía: [WSS] “Si yo no llego a regresar…”21. Y eso 
es algo muy significativo; porque todo lo que ocurrió ahí en ese 
tiempo cuando él volvió, era para ya Dios mandar el juicio divino 
y que ya el Milenio hubiese estado ocurriendo; pero vean cómo 
se difiere la ira también en este último tramo.
 En el 77 era para que los juicios divinos cayeran. Se abrió 
una brecha de tiempo para Él llamar a los de la etapa final.
 Pero luego, ya en la séptima, ¿ve cómo se abre también 
otra parte?, en donde son colocados… [ocurre] esa segregación 
que hacen los Ángeles segadores y son colocados en la Piedra 
Angular, que es el Lugar Santísimo; y ahí hace que ellos vean 
ese cumplimiento en la manifestación de Dios en este tiempo; 
y ahí es donde viene la preparación, en esa etapa final, la cual 

20 Levítico 10:1-2
21 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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pertenece ya a una edad perfecta.
 Pero el juicio divino era para caer. Nos da ese tiempito más, 
ya de preparación, para que así Dios entonces cumpla en ellos: 
que Él viene por Su Novia.
 Él viene tres veces, y si contamos el final del Milenio: 
cuatro22.
 Pero mira, hay una cita también… no la tenemos ahora a la 
mano, pero él dice que Jesús nunca pone los pies en la Tierra, 
¿verdad? Lo recibiremos en el aire23. Pero eso está en Los 
Sellos, 482 abajo, 483 arriba [PÁG. 482]:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la Tierra 
para llevar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese 
tiempo.

 [JBP] Pero no; Jesús no pone Sus pies sobre la Tierra. ¿Por 
qué está diciendo: [WMB] “Lo veremos cuando Jesús aparezca 
nuevamente sobre la Tierra”? Porque es el ministerio de Jesús 
el que estará operando en medio de la Iglesia.
 Y él cuando dijo (y se los está revelando): [WSS] “Cuando 
ustedes vean a ese profeta del Séptimo Sello cumpliendo las 

22  Citas, pág. 2-A, párr. 14
23  Citas, pág. 20, párr. 158; pág. 44, párr. 378; pág. 45, párr. 382
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profecías de la Visión de la Carpa, ahí me verán de nuevo”24.
 Se los estaba diciendo claramente, que es el ministerio el 
que Él estaría operando en la Visión de la Carpa; y les está 
diciendo que es un profeta: [WSS] “Cuando ustedes vean a ese 
profeta”, pues ya se los está diciendo. Él no tendrá que decirlo, 
si ya él lo dijo.
 Y ahí se cumple plenamente la precursión, o sea, lo que él 
precursa de ese que iba a venir. Automáticamente ya queda ahí 
completado esa Obra de la cual dice: [WMB] “Anunciará…”, y 
él escribe abajo: [WSS] «precursará»; ya queda ahí cumplido 
plenamente esa profecía.
 [WMB] “El Arcángel Gabriel: anunciaste la Primera 
Venida del Hijo del Hombre, del Señor, la Primera Venida del 
Mesías; y anunciarás, proclamarás ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«precursará», la Segunda Venida”.
 Mira dónde viene a ser cumplida esa Escritura totalmente: 
cuando él regresa y entonces ya da a conocer ese misterio.
 Y todo el mundo puede decir: “Pues hay que esperarlo a 
él cuando venga”. Y no se están dando cuenta ahí que él lo 
que estaba allí era cumpliendo esa Escritura plenamente, y 
diciéndole a la Novia: [WSS] “Ese es él, a él oíd”.
 ¿Ve? Ya ahí entra esa parte de la página 42, párrafo 345, 
del libro de Citas, que es lo que fue mostrado allí en el Monte 
de la Transfiguración: la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Y todo eso es lo que encierra ese misterio, el cual ya está 
siendo abierto en una manera sencilla: con uno mismo del 
pueblo; con un ayudante igual: del pueblo; y con escogidos del 
pueblo también, iguales; o sea, todo del común.

24  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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 Y como es tan común, eso es lo que lo hace misterioso; 
porque ahí se cumple lo que dice: “Viene como ladrón en la 
noche”25. Ahí nadie…
 Y eso es…, en la noche es porque el reino de los gentiles 
está en oscuridad; pero para los hijos de Luz, para nosotros, que 
somos de Luz, de día: estamos en un nuevo día dispensacional, 
en el nuevo día de la Dispensación del Reino, la cual está ya en 
cumplimiento. Y se está entrelazando ya para cuando ya entre 
esa etapa, que es parte de la Dispensación del Reino: la Cena 
de las Bodas del Cordero; y ya en el Milenio completamente ya 
estaría estableciéndose, cuando regresemos a la Tierra para 
establecer el glorioso Reino Milenial.
 Vean, esos ministerios abren la gran tribulación y esos 
ministerios la cierran también. O sea, abren la quinta dimensión 
y cierran la quinta dimensión también. Porque el diablo es 
atado por mil años26; y atando al diablo pues se atan todos esos 
espíritus que han salido de la quinta dimensión y están metidos 
en personas; ángeles caídos, y están metidos en personas27.
 Pero luego ya no va a encontrar uno en el Milenio gente 
desquiciada, demente, ni asesinos; ni personas que con todo 
respeto nosotros las ayudamos (y tenemos amistades y todo), 
que son de esa parte que se inclinan, quizás, al mismo sexo de 
lo que son. Vean, todo eso en el Milenio no existirá.
 Todos esos espíritus que los inclinan a que piensen que 
son de su mismo… vamos a decir, del otro sexo; y todos esos 
son espíritus que se les meten a las personas; cuando en el 
principio no fue así: fue varón y hembra; punto. Vean, todo eso 

25  1 Tesalonicenses 5:2; 2 Pedro 3:10
26  Apocalipsis 20:1-2
27  Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia”, 
2023/abr/08 (sábado), págs. 19, 33-35, 42-44 del (f), págs. 19, 33-35, 
42-44 del (T2)
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en el Milenio no va a existir. Si eso existiera, entonces allá en el 
Huerto del Edén hubiese sido eso permitido.
 Pero miren lo que recibieron los que estaban queriendo 
hacer eso con los Ángeles, allá en Sodoma y Gomorra: 
“Sácanos a los Hombres que están ahí, los Varones, para 
que los conozcamos”28. La palabra “conocer” es allegarse a la 
persona. Le dieron… ¿no les ofreció las hijas?, y las hubieran 
ultrajado29. Dice ahí, hay una parte donde el hermano Branham 
habla: [WMB] “Hicieron con ellas todo lo que…”. Pero vean, aun 
así querían a esos Hombres. O sea que eso estaba parece que 
ahí bien normal entre ellos (vamos a decir). ¿Y qué les vino? El 
juicio divino; ni uno se salvó.
 O sea que no pueden venir ahora a decir que eso él… Y 
esto lo estamos hablando con todo respeto. Y amamos a todas 
esas personas y deseamos que Dios los siga ayudando…, ¡y 
los ayudará! Es que se dejen ayudar, y que estén conscientes 
que en el principio no fue así. Y uno hasta por ellos haría lo 
que fuera para que despierten a las verdades bíblicas, y no a 
las teologías y educaciones de esta Tierra, los cuales los están 
llevando derechito a la gran tribulación.
 Porque el juicio divino fue lo que cayó en Sodoma y Gomorra. 
Va a caerles juicio divino si siguen en esa línea hasta el final.
 El Milenio será un Reino perfecto, donde no habrá ningún 
espíritu de esos porque el diablo será atado; y el dueño de 
esos espíritus es el diablo. Como la codicia y todas esas cosas, 
todos esos espíritus malos, los cuales han estado en los seres 
humanos, aun en los escogidos.
 Pero Dios nos ha ido ayudando, nos está ayudando; y 
nos está dando el arma más poderosa: la Palabra, y con Ella 
combatimos todo eso. Y vamos venciendo, día a día venciendo, 

28  Génesis 19:1-11
29  Jueces 19:1-25
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y día a día venciendo.
 No esperen de un día para otro. Puede ser que de un día 
para otro, y Dios quiera que sea de momento que todos estemos 
bien; pero es algo progresivo, y tienen que entender que Dios 
obra en forma progresiva.
 Quizás usted: “Ah, pero es que yo salí de esto ya, rapidito� 
Y tú tienes lo mismo y ¿por qué no has salido?”.
 Pues ¡espere!, Dios está obrando en él de otra manera. Hay 
que ser conscientes de eso; y más bien orar por ellos: que Dios 
los ayude.
 —“Si Dios me ayudó a mí, Dios te va a ayudar a ti”�
 Y más bien no serle de carga, de problemas, diciéndole 
cosas negativas; más bien diciéndole cosas positivas:
 —“Yo voy a ti� ¡Tú eres un vencedor! Yo voy a ti� Así que si 
Dios me ayudó a mí, te va a ayudar a ti también� Mira, yo soy un 
ejemplo (le puede decir), ¡soy un ejemplo que Dios me ayudó!, 
¡y yo estaba peor que tú!”�
 Y eso más bien lo que hace es que lo anima, y dice: “Pues 
tiene razón”.
 ¿Ve? Una palabra de ayuda. Y eso mismo es lo que la 
persona, sin darse cuenta, es Dios usándolo para ayudar a su 
hermano.
 A veces uno dice: “No, es que estoy esperando a que Dios 
baje y me ayude y me diga qué hago”. Y muchas veces lo manda 
hasta con un niño; el que menos se imagina; Dios entonces le 
ayuda para que salga de ciertas situaciones.
 ¿No le habló la burra, fue, a Balaam? Una asna30. Dios 
puede usar lo que Él desee usar en favor de la Obra.
 Allí fue para otras situaciones que había; ya eso luego 
entramos bien, leyendo todo lo que ocurrió allí, porque hay 
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mucho allí, del cómo y el por qué eso estaba ocurriendo allí; el 
hermano Branham lo explica en varios lugares, de ese incidente.
 Pero volviendo al caso del…, nos retornamos al Milenio, 
vamos a decir. En el Milenio, vean, todo eso no va a ocurrir, no 
va a estar; porque allí va a ser con Vara de hierro, se va a regir 
con Vara de hierro; no se van a permitir todas esas cosas.
 Y luego, en la eternidad, pues ya, ahí ya será un Reino 
perfecto completamente; porque ya la Tierra luego será 
renovada y todo eso; pero ya eso le toca al Milenio, ya cuando 
estemos allá lo vamos a ver.
 Ahora nos corresponde es a nosotros prepararnos y estar 
listos para recibir las promesas, las cuales Dios va a cumplir; 
y este tiempo aprovecharlo bien: ayudándonos los unos a los 
otros, ser condescendientes los unos con los otros.
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preparando, que es Su Iglesia-Novia, para estar con Él en la 
Cena de las Bodas del Cordero, y luego ser los más pegaditos 
a Él.
 Miren, allí tenía… Un ejemplo, yo tengo aquí de mi ayudante 
a Billy. Y si lo ponemos de la otra forma: allí Eliseo tenía a Elías. 
O sea, lo estoy volteando para traerles algo, como un ejemplo 
que yo tengo a Billy, mi ayudante, o él puede decir al revés.
 Pero miren, Eliseo tenía a Elías, y Josué tenía a Moisés, 
David tenía a Samuel. En los apóstoles: Silas tenía a Pablo. Y 
ustedes me tienen a mí.
 Así que no vamos a fallar. O sea, es el grupo que está dando 
en el blanco todo el tiempo; porque es el tiempo en donde la 
Columna de Fuego, la Shekinah, ha descendido a Su pueblo; 
ha descendido al lugar donde descendió en el tabernáculo de 
Moisés y en el templo de Salomón: fue al lugar santísimo.
 No fue a la séptima etapa, que pertenecía al Lugar Santo; 
allí no está Dios. El que se queda en esa etapa estará solo, y 
estará adorando a otro.
 O sea que no llegarán ni las oraciones ni las alabanzas del 
que esté allí. Estará adorando al que está en esa etapa; y el 
hermano Branham dice que [WMB] “Laodicea es el trono de 
Satanás”31. O sea que es más delicado este tiempo. Alguien 
está recibiendo esa adoración y oraciones y todo eso: no es a 
Dios.
 Y si Él no está allá, o sea, en ese Trono de Intercesión; 
entonces al no ver ese nuevo Propiciatorio, y no ver esa Obra 
que Dios está haciendo en medio de Su pueblo, a través de 
ese Propiciatorio, entonces Dios no va a recibir esas oraciones; 
por lo tanto, cuando pidan por la transformación no les será 
concedida.

31  “LAS EDADES” sin editar, pág. 352, párr. 167 / SPN60-1210 “Edad 
de la Iglesia de Filadelfia”, pág. 25, párr. 154; pág. 32, párrs. 198-199
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 Solo a aquellos que estarán mirando a ese Trono, el cual 
será por última vez la misericordia de Dios siendo extendida al 
pueblo.
 Por eso él dice32: [WMB] “El Hijo del Hombre ha venido de 
Su gracia (o sea, ha venido en misericordia) por unos cuántos 
años pasados; se han reído, se han burlado. La siguiente vez 
que se manifieste (dice) será a juicio” (algo así dice). Ustedes 
saben cuál es la Escritura.
 O sea: [WMB] “Despreciaron (dice él) la misericordia de Dios 
por última vez”. Y en otra parte dice: [WMB] “Habían estado en 
cultos como este, habían escuchado todo lo que les esperaba, 
sabían lo que les esperaba. Despreciaron la misericordia de 
Dios por última vez”33.
 Y ¿dónde estaba la misericordia de Dios que él está diciendo 
ahí? En Moisés y Elías. Esa es la última misericordia de Dios, 
por última vez, al mundo y a los escogidos.
 Pero los escogidos, al estar en el Lugar Santísimo y al ver ese 
nuevo Propiciatorio, y ver esa manifestación de Él en la Tierra 
obrando en medio de Su Iglesia en ese tiempo de preparación, 
entonces, por consiguiente, ellos sí reciben esa misericordia; 
son preparados en este tiempo de brecha, de tiempo sobrante, 
para la preparación; y ahí Dios se lleva a Su Novia.
 Ahí es que el pueblo hebreo dirá: “¡Pero si este es el que 
estamos esperando!”. Pero si está hablando de este, de Él, de 
lo que necesitamos, pues tiene que ser en un velo de carne que 
esté obrando ya en medio de Su Iglesia. Todo ha sido así desde 
el principio.
 No se pueden romper las Escrituras, porque estaría la 
persona añadiéndole o quitándole.
 Al decir: “No, que es que él tiene que venir para cumplir tal 

32  Citas, pág. 22, párr. 183
33  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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cosa”, ahí le estás añadiendo a la Palabra, y “serían añadidas 
las plagas (dice) al que añada. Y al que le quite, también, será 
quitado su nombre del Libro”34.
 O sea, no se le puede añadir ni quitar, sino conforme a como 
ya Dios viene cumpliendo Su Programa de etapa en etapa, tiene 
que cumplirla en este tiempo igualito. Él no se puede salir de la 
línea de las Escrituras, de Su Programa.
 Bueno, ahora sí yo creo que están todos. Seguí hablando 
un poquito más en lo que llegaba… algunos faltaban.
 Y hoy 17, miércoles 17 de mayo de este año 2023, acá mi 
copastor fiel está cumpliendo años hoy; el cual… yo deseaba 
que estuvieran todos y le… porque de seguro se lo escriben; 
pero ahora lo tienen en vivo y a todo color.
 Y mientras nos vamos, lo pueden saludar y darle las 
felicitaciones; porque llegará un momento en donde ya será 
en el nuevo cuerpo que estaremos…, no sabemos si lo vamos 
a tener en la Agenda Divina, de que fue el día en que Dios 
nos trajo a este planeta Tierra (vamos a ver cómo ocurre eso 
después), pero de que será un día importante para el Programa 
Divino, ¡claro que sí!
 Pues si ¡fuimos los atributos de Dios que Él trajo a la Tierra!
 “Fuimos”, me refiero, cuando estemos en el nuevo cuerpo 
pues ya sería en pasado. Pero si lo vemos en presente, como 
somos esos atributos, ¿no será para el Programa Divino un 
día de nuestro cumpleaños importante? Si fue el día que Dios 
nos trajo, y que veló que ese espermatozoide llegara hasta ahí, 
hasta ese óvulo, y germinara.
 O sea que así como Él creó en el vientre de María célula 
sobre célula, y formó ese cuerpo de Jesús, miren, Él también 
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que hay ahí) y que usted sea uno el que escogió; diga si ustedes 
son es predestinación. O sea, eso le da un carácter divino y un 
carácter importante.
 O sea que cada día de nuestro cumpleaños es importante 
en el Programa Divino. Es el día en donde uno medita y dice: 
“¡Gracias, Señor!, porque entre todos yo era uno Tuyo, yo era 
un hijo Tuyo, un atributo Tuyo, que salí y Tú me guiaste; como 
guiaste al Espíritu Santo a crear en el vientre de María esa 
célula de vida, la cual fue formada célula sobre célula, y fue 
formado el cuerpo de Jesús”.
 Y así mismo es en el campo espiritual, los que nacimos: 
Él estaba pendiente para dirigir esa vida, y que pasara por el 
proceso de ese nuevo nacimiento luego, al creer en Su Primera 
Venida. Y Él dirigió toda la vida de uno hasta llegar a ese 
momento. Porque se supone que nosotros viniéramos de la 
sexta dimensión a través de esa teofanía, pero por causa de la 
caída no fue así.
 Pero vean, luego del nuevo nacimiento sigue Él dirigiendo 
la vida de ese escogido, la sigue dirigiendo, hasta que llega el 
momento en donde dice: “Ahora es el tiempo de colocarlo en 
alto y adoptarlo. Ya ha pasado por todo el proceso de prueba. 
Ahora vente para acá, te voy a poner la vestidura, y te voy a 
poner al frente”.
 Vamos a decir, esos 30 a 40 días, ahí vamos a dejar esto 
“patas pa’ arriba”, como decimos; y el mundo va a ver la gloria de 
Dios manifestada en muchos hijos de Dios: los de este tiempo y 
los de las edades pasadas. Será un gran Ejército, en donde ya 
esa Escritura de Apocalipsis 19, ya ahí se cumple plenamente.
 Bueno, ha sido un privilegio estar acá en este día de 
cumpleaños, que el mejor regalo que nosotros (y yo sé que Billy 
concuerda conmigo), y como mejor nos sentimos, es trabajando 
en la Obra. La bendición que traen las Alas del...139
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 Así que… Pito me decía, Julio Ángel me decía: “Mira, para 
el viernes (había hablado con algunos) hacer algo”…
 Porque siempre en casa, mi esposa Sarita siempre me tiene 
una sorpresa; y eso yo no se lo quiero quitar; ella siempre tiene 
algo con las nenas y los nietos.
 Yo sé que Billy también en la casa; y cada uno de ustedes 
ahora, pues tratamos de hacerlo así. Los que lo hagan de la 
forma en que lo hagan, lo hagan en su familia está bien; nadie 
está diciendo acá que lo tienen que hacer de cierta manera. 
Estoy hablando de mí en forma personal.
 Y Pito me decía: “Mira, para el viernes…”�
 —“Mira Pito, si el mejor regalo que yo puedo tener es que 
Dios me permita trabajar en Su Obra. Así que ese día yo creo 
que yo tengo una torta grande, porque yo creo que vamos a tirar 
cemento (¿cierto?) O sea que la torta va a estar ahí; y yo creo 
que son como unas ciento y pico de yardas, así que ahí está la 
torta”.
 Y se echó a reír. Y… la intención es lo importante.
 Así que para nosotros que hoy tenemos la oportunidad, 
porque hoy no había cemento; mañana hay cemento, quizás. 
Así que hoy que tuvimos la oportunidad, yo dije: “Espérate, 
vamos, ya que hoy no hay cemento, vamos a aprovechar”; 
porque puede llegar un momento en donde vamos a estar 
cumpliendo el año final de cumpleaños, porque ya luego vamos 
a ser transformados.
 Así que, por si acaso, no voy a decir que este año…; no estoy 
diciendo que este año sea la transformación; pero así todos los 
años trataremos de que sea ese año; o sea, lucharemos para 
que sea ese año.
 Dice que Él viene por Su Iglesia; pero la Iglesia tiene que 
estar preparada, tiene que estar lista. Y ellos están esperando 
por nosotros allí. La bendición que traen las Alas del...140
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 O sea que ahora el apuro es por nosotros. Y no nos vamos 
de aquí hasta que ese último esté preparado; no nos vamos de 
aquí hasta que todo el Cuerpo Místico, pertenecientes al Lugar 
Santísimo, esté listo; y no se cumplirá la Cena de las Bodas 
del Cordero hasta que la Visión de la Carpa esté cumplida 
plenamente.
 O sea que todos son eventos que tienen que ser cumplidos 
para poder Dios entonces obrar y seguir cumpliendo Su 
Programa.
 Esto es un Programa que va desde el Génesis y sigue 
cumpliéndose; y entra a eternidad y no hay fin; porque Dios 
va a seguir cumpliendo Su Programa, el cual, ya luego, en el 
Milenio y en la eternidad, vamos a ver todo lo que hay para ser 
cumplido.
 Esto aquí es un pequeñito tiempo, comparado con todo lo 
que nos espera. Trabajo va a haber, y tenemos galaxias por allá 
arriba que hay para poblar también; o sea que es infinito.
 Y en una parte dice: [WSS] “No vamos a ponernos a 
verificar si hay gente allá, eso lo vemos después”; y si no, pues 
los llevamos de aquí. Uno no se puede complicar. Si están 
buscando extraterrestres, que miren los demás: y nosotros 
somos extraterrestres, vinimos de esa dimensión celestial.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y conscientes de que estamos en el Lugar Santísimo; 
conscientes que en el Lugar Santísimo lo que está allí operando 
son los ministerios, esos dos poderosos Arcángeles, los cuales 
en Malaquías nos habla de que traen salud, sanidad35: “Y en 
sus alas traerá salvación”.
 O sea, son los ministerios que trae en Sus Alas esa promesa 
de la transformación; por lo cual es importantísimo poder verlo, 
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reconocerlo, creerlo, para recibir lo que ellos van a dar, lo que 
ellos están impartiendo, que es esa Fe de Rapto.
 Si no lo reciben, ¿cómo van a recibir las promesas y las 
bendiciones que ellos traen? Para poder recibir esas promesas 
tienen que recibir a esos ministerios. Les guste o no les guste a 
las personas, así es.
 Como recibir el cuerpo teofánico: no les gustaba Jesús por 
la forma en que era, pues esas personas no recibieron el nuevo 
nacimiento. Luego que Él se fue y vino en el Día de Pentecostés, 
luego de eso, el que no creyó en Jesús pues no recibió ese 
cuerpo teofánico.
 Siempre se requiere creer en el cumplimiento de lo que Dios 
está llevando a cabo en el tiempo correspondiente, y la Obra 
que Él estaría llevando a cabo.
 La Obra de Redención fue llevada a cabo en Jesús para 
traer el nuevo nacimiento de muchos hijos e hijas de Dios; y 
creyendo en Él recibimos los beneficios.
 Recibiendo los beneficios del cumplimiento final de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, vamos a recibir 
los beneficios de Su Venida, lo cual es la transformación; lo que 
traen esas poderosas Alas: sanidad, salud.
 O sea, hay que recibirlo, creerlo; y aunque no se entiendan 
algunas cosas: seguir para adelante, que en algún momento 
Dios le va a abrir el entendimiento.
 No se ponga a buscarle la forma y razonarlo. No es para 
razonarlo. Es para creerlo.
 Y luego que usted lo cree, alrededor de eso Dios va 
abriéndole el entendimiento y va obrando en su mente: “¡Pero si 
esto era más fácil y más sencillo de lo que yo me imaginaba!”.
 Pero tuviste la parte importante al principio: que lo creíste. Y 
una vez que tú lo creas, olvídate: “Todas las cosas (¿qué dice?) 
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son posibles para el que cree”36.
 Y si todas las cosas son posibles: “Pues, Señor, ¡yo creo en 
el cumplimiento que Tú estás haciendo y cumpliendo en este 
tiempo!, por lo tanto, todas las cosas son posibles para mí”.
 Y ¿qué “son posibles para mí”? El cuerpo eterno. “¡Así que 
yo seré transformado!”.
 Y tú podrás decir: “¡Yo soy transformado!”.
 O sea, porque hemos creído y estamos creyendo la Obra 
que Dios está haciendo en este tiempo. No una obra hecha 
por el hombre ni porque alguien se inventó eso, sino porque 
es un Programa Divino y lo vemos en acción; vemos a Dios 
cumpliendo ese Programa.
 Así que sigan agarrados creyendo, porque van a obtener 
los beneficios de Su Venida.
 Y ya luego dirán: “¡Gracias a Dios que creí, gracias a Dios 
que lo recibí!”. Y ahí confirmará que usted es un atributo de 
Dios, porque ya allí nos veremos en la Cena de las Bodas del 
Cordero; y ahí es la confirmación de que usted pertenece al 
Creador de los Cielos y de la Tierra, a Dios, porque está allí. Esa 
es la confirmación final.
 El Lugar Santísimo y lo que hay en el Lugar Santísimo es 
esta parte de hoy siendo cumplida, siendo materializada, en la 
manera en que Dios lo está haciendo; es la materialización de 
lo que hay allí.
 Y estamos viéndolo cara a cara, escuchando, siendo 
actores de este gran Programa. Y teniendo con nosotros a la 
Columna de Fuego, la Shekinah, la cual el hermano Branham 
vio luego que reposó sobre el cuartito; pero ya estaba dentro. 
Ya estaba dentro, porque él dice que estaba allí ya. ¿Cómo? Ya 
eso sabemos cómo.

36  San Marcos 9:23
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 Y muchos están esperando que algo baje, y es en una forma 
tan sencilla que las cosas se van a estar cumpliendo.
 El hermano Branham, recuerden que está en la sexta 
dimensión; y ahí él puede ver, hasta donde Dios le permita ver.
 Porque fíjense que Sharon, cuando le dijo al hermano 
Branham allí que estaba esperando, le dijo: [WMB] “Ve donde 
mami, que te está esperando por allí. Yo voy a esperar a Billy. 
¿Dónde lo dejaste?”. Y él le dijo: [WMB] “Con la hermana Broy”37. 
Ella no sabía dónde.
 O sea que hay cosas que, aunque ellos escuchan acá, hay 
que ver qué están ellos escuchando y qué Dios permite que 
ellos sepan; pero de que tienen que estar escuchando (como él 
dice, el hermano William) las actividades y todo…, porque ellos 
ven para acá; pero usted ve eso allí y hay algo ahí, porque ella 
no sabía dónde estaba.
 O sea que no tienen el conocimiento… Si tuvieran el 
conocimiento de lo que es la resurrección, estuvieran aquí ya 
hace rato. ¿Ve? Tienen que tener ese conocimiento de la Fe de 
Resurrección, la cual ellos tienen que recibir.
 Recuerden que Él pasa por el Paraíso… pasa por el Paraíso, 
allí ocurre un juicio, y luego viene y regresa con ellos aquí a la 
Tierra.
 Y todo eso va a estar ocurriendo en un tiempo de confusión 
(del mundo y todo), en donde todo eso se va a llevar a cabo 
conforme a como ya en las visiones y profecías y sueños fueron 
mostradas.
 Y lo que estamos ahora es viendo todo eso cómo se va 
cumpliendo, a medida que se va cumpliendo; y luego, cuando 
ocurra, no escandalizarnos; sino más bien conocedores del 
Programa Divino, conscientes de que hay un Programa, y que 
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luego de eso ya vendría cerca la resurrección.
 Pero allá no tienen ese conocimiento así…, que tenemos 
nosotros ahora; lo cual es un conocimiento de Piedra Angular, 
del Lugar Santísimo. Ellos allá recibirán el conocimiento que 
necesitan para la resurrección. Y todo eso ya luego lo vamos 
a buscar y a leer conforme a como ya el hermano William nos 
escribió allí en varios sitios, y también el hermano Branham, y 
ahí podemos ver un cuadro claro.
 Pero a nosotros nos corresponde es, a nosotros como 
individuos, prepararnos para el rapto, para la adopción.
 Bueno, vamos a… ya ir terminando, para seguir los trabajos, 
las labores.
 Y hoy agradecerle a Dios por la vida de nuestro hermano 
William Pérez, por la esposa, por los hijos, por los nietos, toda 
la familia que Dios le ha permitido tener; y que es un compañero 
de nosotros.
 Así que ¡muchas felicidades, William Pérez! Que Dios te 
bendiga grandemente y te siga usando grandemente en la 
Obra del Señor; y te mantenga así, vamos a decir, colocado en 
las manos de Dios; y uno ve ahí cómo Dios lo usa en la forma 
sencilla en la cual lo está usando. Y que siga así; y que sea Dios 
el que se glorifique en la labor, y que la reciba con agrado, todo 
lo que él haga.
 Recuerden que desde acá ya se va impartiendo la conexión 
en todos los lugares; y él me decía:
 —“Ay, me puse nervioso hoy (o algo así) porque estaba 
conectado…, como Miguel dijo que: ‘Vamos a dejar…’”�
 — [JBP] “Mira, Billy, si hace ya tiempo que llevan ya 
conectando; lo que pasa es que como no lo sabías, quizás”.
 Y al decirlo el hermano Miguel público, pues él dijo: “Oye, 
me puse nervioso…”�
 — [JBP] “¡Pss! ¡Ya hace rato te están escuchando!”. La bendición que traen las Alas del...145
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 Pero Dios lo ha ido ayudando y lo seguirá ayudando. 
Nervioso todavía me pongo yo. O sea, los menos yo creo que 
querían…
 Mira, él me decía:
 — [WSS] “Vamos, para que grabes, me grabes esta gira”.
 Y yo le decía:
 — [JBP] “Mira, hermano William, yo te voy - puedo hacer 
lo que tú quieras: yo viajo, te grabo, yo… cocino; yo lo que… 
trabajo en las construcciones cuando vaya por allá, en lo que tú 
quieras; pero no me pongas a hablar, por favor”.
 Y eso para él, parece que era como decirle: “Ponme a 
hablar”. Y entonces cuando:
 — [WSS] “Bueno, vamos a tener…”.
 Él se reía, porque sabía que ya yo le decía… y yo peleaba; 
o sea, así en…: [JBP] “No me pongas a hablar”. Parecíamos 
dos nenes chiquitos que… y él: [WSS] “No, tranquilo, no te 
preocupes”.
 “No te preocupes”, era que… Y ahí…
 Como hubo un día que él me puso a hablar…: [WSS] 
“¿Benjie no ha saludado?”.
 Y yo: [JBP] “¡Ay Dios! Como que me va a poner a…”.
 Y ese día, yo pienso que fue el primer mensaje que di; y ese 
mensaje fue: el rapto: las gotas de rocío temblando al ver salir 
el sol38; ese fue el primer mensaje que yo di allí.
 Y luego de eso le dije: [JBP] “Te dije que no me pasaras, 
¿cómo me vas a poner a hablar?”.
 Y él: [WSS] “No, lo hiciste bien. Dios te ayudó”.
 Y vean cómo Dios ha ido obrando en ese ministerio, que 
aunque todavía me pongo nervioso, pero… Billy también; pero 
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Dios nos ha ayudado y nos seguirá ayudando.
 Y, como les dije al principio, ahí es donde Dios entonces se 
glorifica; y se le da la gloria y la honra a Él: a Dios; porque es Él 
el que está haciendo.
 Yo de mí mismo no tengo nada, todo es de Él; pero tengo que 
hacer lo que Él me dijo que hiciera; para que al final podrá decir: 
“Buen siervo y fiel”. Y así con cada uno de ustedes también.
 Tenemos que hacer la Obra por la cual Él nos ha enviado en 
esta Tierra.
 Cualquiera podría decir: “Este se está creyendo… y 
poniendo a su hermano y…”. Aquí el que nos colocó fue Dios.
 Y como nos colocó acá, pues estamos en disposición del 
pueblo, para ayudarlos en todo lo que tengamos que ayudarlos; 
y así cumplir el propósito por el cual hemos sido colocados 
acá, junto a este hermoso pueblo; el cual ha visto crecer este 
ministerio desde que comenzó en el setenta y pico, 73; quizás 
más marcado en el 74; el cual ha crecido y ha ido gradualmente. 
Y todo lo que Dios ha hecho en medio de Su Pueblo aquí en 
Puerto Rico, en Cayey.
 Y ahora que todavía permanezca ese grupo unido, y brazo 
a brazo con el Programa Divino, es para Él una satisfacción 
grande, que después, cuando venga, vea ese mismo pueblo 
unido.
 Hemos comenzado la buena Obra, la Gran Obra de Dios, 
para llegar; ¡y llegaremos!
 Y la forma en que Él lo está haciendo y cumpliendo, también 
estamos agradecidos a Él que lo haya hecho así; que haya sido 
de entre Su pueblo, de entre vuestros hermanos.
 Y le agradecemos a Billy - a Dios por Billy, que lo haya traído 
como es, de esa forma; por lo cual estamos muy agradecidos 
todos por su vida, por el ministerio que Dios ha colocado en él, 
también, el cual pues es y seguirá siendo de bendición para todos. La bendición que traen las Alas del...147
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 Así que, ya yo lo felicité y lo bendije; así que ahora les falta 
a ustedes; y ya nos vamos para las áreas de trabajo.
 Hoy, mañana, pasado mañana, son días muy importantes.
 Miren, el nacimiento del hijo del hermano Branham también 
es el 19; o sea que es como Dios… todo eso lo dejó encerrado 
allí.
 Y como el precursor: nace en abril; en mayo ocurre otro 
evento y en junio otro evento; los tres corriditos. Y eso yo lo he 
querido… Luego lo vamos a hablar y ver el porqué.
 Vean, en abril fue cuando se fue Moisés, y era cuando el 
Jordán estaba bien alto; luego de eso pasaron.
 O sea, hay muchas cosas ahí encerradas, en esos meses. 
Como lo es septiembre, octubre, son meses muy importantes; 
porque son los meses donde fue que le apareció el Arcángel 
Gabriel a María; por ahí, de septiembre, octubre - agosto, 
septiembre, octubre, por ahí, fue que le apareció a María, 
Gabriel; y vean, nueve meses después, sale en ese tiempo.
 Por eso es que dicen que Jesús nació en diciembre y no 
había nieve ni nada; nació más bien en primavera, nació en esa 
fecha.
 O sea que esas fechas de ahí fueron importantes, tanto 
para el nacimiento del hermano Branham, el nacimiento del 
hermano William, y el nacimiento del instrumento final también. 
O sea, todo eso, hay algo allí, lo cual Dios permitió que fuera 
abril, mayo y junio, corrido ese tiempo.
 Bueno, que Dios los bendiga, Dios les guarde.
 Vean que, como, cuando se habla sin… lo que él decía, 
ya lo vimos hace poco; y nosotros, sin saberlo, ya llevábamos 
un tiempito ya; y ahí él decía: [WSS] “Oye, cuando tomemos 
un tiempo para hablar así, sin tema”. Él dijo: [WSS] “Hasta sin 
protocolo, y poder hablar diferentes temas”.
 Y mira cómo se sale de un tema, se cae al otro tema; y La bendición que traen las Alas del...148
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cuando es así, muchas veces surgen temas que no estaban 
para hablar.
 Yo lo que quería hablar era solamente de lo de Billy y José; 
que luego de eso viene, luego que el hermano Branham se 
vaya, él dice: [WMB] “Billy y José. Y luego la introducción al 
Milenio”, o “luego el Milenio se acercará”, dice ahí esa…
 ¡Era eso!, en lo que seguían llegando los muchachos; y 
miren todo lo que hemos hablado en… ¿en media hora?, ¿en 
cuánto? ¿Ah? Una hora, 27… [1:27:00] Miren, se fue el tiempo 
rápido.
 Pero hemos hablado de tantas cositas; y es como si 
estuviéramos, eso mismo: platicando entre… entre, así entre 
nosotros, lo cual esto ha sido de bendición para todos nosotros 
y también para toda la América Latina.
 En estos días hay muchas cositas que han venido. Quizás 
el lunes iba a hablar algo, o el martes, pero yo dije: “Vamos a 
dejar eso quieto para otra ocasión”.
 Y esta mañana yo vi a Billy que llegó, y: “Déjame ir a 
saludarlo”; pero después dije: “Déjame ir allí a leer y a estudiar 
algo, y orar”.
 Y después yo dije, como a las 5:40, creo que fue que puse… 
o 5:45: “Déjame aprovechar hoy y ponerle que los muchachos 
vayan allí y lo saluden”, así sin protocolo.
 Y vean cómo Dios nos ha bendecido hoy; algo así, sin 
protocolo, sin mucha… sin tema, no tenemos tema todavía para 
hoy; pero podemos colocarle algo que tenga que ver con el 
Lugar Santísimo y lo que hay en el Lugar Santísimo.
 Pero todo se reúne en lo que todos estamos esperando 
y deseando, que es nuestra transformación. Y lo trae esos 
ministerios. Porque hablamos de las Alas, que traen salud, 
sanidad, salvación (o sea que por ahí podemos ponerle el 
tema ya mismo), y toda la Obra que está haciendo Él en el La bendición que traen las Alas del...149
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cumplimiento de la Visión de la Carpa; lo cual es Él obrando en 
medio de Su pueblo bajo esos ministerios, en la forma en que 
ya Él lo ha determinado.
 ¡Y gracias a Dios que ha sido así! ¡Gracias a Dios que ha 
sido de la manera en que lo está haciendo! Porque hasta los 
niños, ya tú ves que entienden y comprenden quizás más que 
algunos adultos; y ellos no razonan ni nada, y: “Esto es así”, y 
ya lo creen en el corazón y no hay quién les arranque eso.
 Así que los niños, como él decía: [WSS] “Se nos pueden 
pasar por el lado y pueden estar más adelantados que 
nosotros mismos”, porque esa Palabra llega directo al alma y 
automáticamente ellos la creen.
 Bueno, Billy, felicidades, que Dios te bendiga.
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El cumplimiento de la Visión de la Carpa
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… diciendo que el Ángel del Señor Jesucristo, el Ángel que era 
diferente a los demás; aun habló que es el que tiene el Séptimo 
Sello: el Ángel del Señor Jesucristo; que era el que estaba 
recogiendo a los escogidos; y ahí tú veías, pues uno entendía 
que era él cumpliendo toda esa Obra de América Latina: el 
Ángel del Señor Jesucristo, el Ángel del Señor Jesucristo.
 Pero ese Ángel del Señor Jesucristo… porque es el mismo 
Ángel del Pacto; es el mismo, pero en un velo de carne obrando. 
Pero se está refiriendo a ese Ángel del Señor, a ese Ángel; Él es 
el que hace la Obra, no es el velo de carne; a través del velo de 
carne hace la Obra en todos los tiempos.
 Pero siempre un profeta se va a referir a Ese, que es el que 
se lleva la gloria; es a Él, es a Dios, es a la Columna de Fuego.
 ¿Quién libertó al pueblo hebreo? ¡No fue Moisés! ¿En qué 
cabeza cabe que fue Moisés?
 Y tú dices: “¡Pero claro!, si él fue el que…”.
 No, fue el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová.
 —“Ahh…”�
 Usó un velo de carne para a través de él obrar.
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 Así mismo, si tú te fijas, el velo de carne que Él usó para el 
recogimiento de los escogidos fue él; pero después el velo de 
carne en quien Él estaría cumpliendo y dando la Enseñanza 
de Fe de Rapto (que sigue siendo el mismo que los recogió) 
es el mismo que los prepara, es el mismo que los separa, es 
el mismo que los coloca allí dentro y es el mismo que los va a 
raptar.
 Por eso dice: [WMB] “Cuando esa persecución venga, no te 
asustes, habrá una Luz que vendrá y raptará a la Iglesia”1.
 ¿Cuál es la Luz? El Ángel del Pacto, la Shekinah, la Columna 
de Fuego… o sea, sigue siendo Él.
 —“Ahh, vamos entonces acá”.
 Es que está usando y usa siempre un velo de carne, ¡eso es 
todo!
 Si se enfocaran en ver que siempre es Dios el que obra en 
todos los tiempos, ahí se les eliminaría el problema del tropiezo, 
de la piedra de tropiezo. Una vez que ya quiten la vista de eso, 
y vean a la Columna de Fuego obrar, automáticamente ya se 
le acabaron los problemas; ya la persona ahí no tiene ninguna 
dificultad y no tropieza con el velo de carne.
 Pero cuando él ya al final dice: [WSS] “Cuando ustedes 
vean…”2. ¿Ve?, ya está poniéndose en una posición como se 
colocó el hermano Branham, o como él lo habló: que él miraba 
todo, vio la Columna de Fuego hablar con alguien más, vio lo 
que estaba ocurriendo; y todavía no había descendido al cuartito 

1  Citas, pág. 119, párr. 1054
2  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5: [WSS] Cuando vean a ese 
profeta mensajero del Séptimo Sello, estarán viendo la Venida del Señor 
con Moisés y Elías cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en la 
Visión de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de nuevo. Los amo 
mucho. Que Dios les bendiga.
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él; o sea, él estaba viendo todo.
 Así se estaba colocando el hermano William: él se estaba 
colocando en una posición en donde en ese momento ya entraba 
a profetizar; él estaba profetizando allí lo que iba a pasar.
 La Carpa no estaba funcionando ahí, incluso todavía era 
apenas los diitas que él había regresado con nosotros: agosto 
13 por ahí, fue cuando empezó a hablar esas palabras. Todavía 
faltaba un año… el resto de año 2017, todavía faltaba el 2018, 
dos… parte del 2019; se va, termina su tiempo; pasa el 2019, 
pasa el 2020, pasa el 2021; a finales del 2021 empieza Dios a 
obrar, comienza la Obra en el 2022, y ahí se cumple lo que él 
dijo: [WSS] “Cuando ustedes vean… Cuando ustedes vean…”.
 ¿Vean qué?
 No “cuando ustedes me vean obrar”, sino: [WSS] “Cuando 
ustedes vean a ese…”.
 Ya está hablando de que es un velo de carne; y después lo 
identifica como un ministerio de profeta. Y es el mismo que le 
dijo a María que iba a nacer Ese que se sentaría en el Trono de 
David. Mira, lo… se lo profetiza ahí, le da una profecía aún no 
estando cumplida todavía.
 Y mira cómo en la familia era el número 4; luego apareció 
Rosita, que yo no sé, eso fue un… mami hasta se había operado, 
y ya estaba embarazada de Rosita (salió una niña al final). Pero 
mira cómo surgió que al número cuarto, papi le pone el nombre: 
José Benjamín; y viene a ser el más pequeño, y también viene 
a ser el número 4; y 4 es liberación3.
 En la cuarta etapa, vea, viene a cumplir también ahí eso. Y 
a través de ese que es el número 4, vamos a decir, que es un 
número de hombre - o sea, a través de un hombre; porque vea 
que los ministerios de Moisés y Elías en el templo de Salomón, 

3  Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 24-25 del (f), 
págs. 226-227 del (T1): [WSS] «4 es el número de liberación».
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los cuales no estaban en el lugar santísimo del tabernáculo de 
Moisés, luego aparecen estos dos4.
 Pero ven acá, ¿de dónde aparecen estos dos ¡de madera 
de olivo cubiertos de oro!?
 Ahí está la humanidad: la madera; y la divinidad: ahí el oro. 
Y ahí está entonces la Obra de Dios en medio del pueblo en un 
profeta.
 Y cada vez que él decía algo, ya refiriéndose a la Fe de 
Rapto (el hermano Branham y también el hermano William), 
que hablaba de la Fe de Rapto en una Gran Carpa, vea que se 
fijaba, se hablaba siempre era: [WMB] “Estaba hablando con 
alguien más”; y todo hablaba siempre de ese ministerio.
 Por eso hoy, cuando se habló esa parte en donde se 
dice: “El que le añada o le quite”5, aun añadiendo algo que no 
es profético, que no es escritural…; como decir que “él va a 
regresar a cumplir la Visión de la Carpa”: eso es añadirle a la 
Palabra; y eso es bien delicado.
 Porque está bien que tú te quedes callado porque no 
entiendas, y digas: “Pues vamos a ver qué es lo que…, cómo 
Dios lo cumple; y yo me quedo quietecito hasta que Dios cumpla 
todo”� A tú ponerte a decir y a hablar, diciendo: “No, es que va a 
ser así que se va a cumplir� Es que él va a regresar”�
 ¿Y dónde está eso en la Escritura?
 Ahí corre el riesgo entonces de añadir. Y añadir es: “Le 
serán añadidas las plagas contenidas en el Libro”; porque le 
está añadiendo a la Palabra.
 Nunca ha venido un cuerpo de carne, que ha ministrado 
antes Dios a través de él, otra vez a ministrar. El ministerio que 
ha estado en esa persona es el que vuelve otra vez, pero en 
otro velo de carne.

4  1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
5  Apocalipsis 22:18-19
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4  1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
5  Apocalipsis 22:18-19
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 Y eso hoy Dios nos lo dio allí como una alerta a todo aquel 
que esté diciendo que la Visión de la Carpa se tiene que cumplir 
en cierta forma, y que como Dios está haciéndolo no es así; 
pues se están identificando en esa Escritura del que le añada; y 
le está añadiendo con lo que Dios va a cumplir en este tiempo, 
cuando no es así.
 Y nunca Dios ha cumplido Su Programa, en ningún tiempo, 
utilizando el mismo velo de carne. Siempre termina sus días, 
Dios se lo lleva, y usa otro velo de carne. Pero sigue siendo 
el mismo Dios, sigue siendo el mismo Ángel del Pacto, sigue 
siendo la misma Columna de Fuego; es la que hace la Obra. 
Solamente nosotros somos unos instrumentos que Él usa para 
que la Obra se lleve a cabo. ¡Eso es todo!
 Por eso, si logran quitar ese velo que está puesto… Y 
siempre un velo ¿qué es? La carne, el cuerpo, el ser humano. 
Eso es lo que impide que la persona vea lo que Dios está 
haciendo, a los que no lo han visto; porque los que han visto ya 
han pasado el velo hace rato; es más, están disfrutando y están 
gozosos.
 Por eso este avivamiento ¿quién lo va a quitar del corazón y 
del alma de los escogidos? ¡Nadie! Porque ya al estar adentro, 
ya todas las cosas se van abriendo cada vez más y más; y cada 
vez que veamos algo y vemos algo que no entendemos…, es 
más, nos ponemos más contentos, porque entonces más nos 
agarramos y más buscamos, y más clamamos y más Dios nos 
habla.
 Porque fíjate, cuando el pueblo está clamando… Cuando el 
pueblo estaba sin pedir el Libertador, Dios lo tenía allí listo ya, 
ya Moisés estaba preparado. Hasta que el pueblo clamó por el 
Libertador, Él no lo envió. Y hay una parte donde él dice: [WMB] 
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“Hasta que el pueblo pida profeta, Dios no se lo da”6.
 Y fíjate que hubo un tiempo larguito que no se manifestó 
ese ministerio; aun él decía que ese instrumento no iba a saber 
hasta que Dios le abriera el entendimiento y conociera quién 
era.
 Jesús no sabía quién era, en cierta forma, hasta que Él le 
mostró todo. Pero él dice en un mensaje que hasta que él sepa 
y Dios le abra el entendimiento que en él se cumple la Venida 
del Mesías, que es Ungido, que es una persona ungida con la 
Columna de Fuego, con el Espíritu Santo (no es que se va a 
hacer grande, ¡si el grande es el que está obrando!), él seguirá 
siendo un ser humano como todos los seres humanos: común y 
corriente; pero va a estar ungido, o sea, va a estar haciendo la 
Obra de Ese que lo envió.
 Yo creo que más claro no se puede decir.
 O sea, es una Obra de Él, usando ese velo de carne.
 Cuando él estuvo aquí, que él identificó todo, y él habló y 
dijo: [WSS] “El cumplimiento del Séptimo Sello cumpliendo a 
ese profeta, esa profecía”, ya con eso entonces podía decir: 
“Despide a tu siervo en paz”.
 Ya él culminó. Y fue un hombre muy pero que muy 
caballeroso; él sabía hasta dónde llegar; muy respetuoso. 
Y cumplió hasta donde Dios le dijo que cumpliera. No podía 
pasar de ahí, porque ya era un ministerio que tocaba a otro 
instrumento.
 Y uno ve ahora cómo todo Dios lo está cumpliendo. Ver eso 

6  [Citas, pág. 121] 1080 - “Dios estaba esperando en ellos. El tenía su 
profeta en el desierto, pero El sólo estaba esperando por el pueblo para 
llamarle a actuar. Yo creo que El tiene la misma cosa hoy, esperando que 
Su Iglesia lo llame a la escena para actuar. La promesa para hoy está 
lista, pero El tiene que hacer que el pueblo entre en oración y gemidos 
como fue allá. Y entonces vendrá a la escena”.
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que él dijo y el pueblo entenderlo… tiene que entenderlo y tiene 
que creerlo, porque eso fue lo que hizo María: “Hágase conmigo 
conforme a Tu Palabra”7.
 Y la América Latina, los escogidos que Él escogió, que Él 
predestinó —¡que en Ella, que en medio de Ella nazca ese 
Ungido, ese Mesías!—, también ha dicho en este tiempo: 
“Hágase conmigo conforme a Tu Palabra� Y yo creo que Tú 
has levantado Tu Ungido en medio de nosotros, en medio del 
pueblo; uno de entre nosotros”�
 ¿Ve? Lo ha creído; y Dios entonces ha respondido esa 
petición de fe.
 O sea, esa Palabra de fe que le dijo el Ángel, Ella lo creyó. 
Por cuanto entonces lo que Ella habló (¿ve?, pidió): “Hágase 
conmigo…”. Ya le está diciendo al Señor: “Pues, Señor, aquí 
estamos� Hágase conmigo conforme a Tu Palabra”.
 Y así los escogidos han dicho de esa Palabra que nos ha 
dicho ese Arcángel tan poderoso que Dios nos envió; que en 
medio de Ella iba a estar el cumplimiento del Séptimo Sello en 
esa etapa final, en esa manera triple en la cual ahora estamos 
en esa fase final.
 Y la Novia ha dicho: “Señor, hágase conmigo…: ¡levántalo 
de en medio de nosotros!, ¡que sea uno de nosotros! No 
mandes algo complicado; manda algo sencillo, para que 
podamos entenderlo, para que podamos recibirlo y pueda él 
comprendernos”.
 Porque eso es lo importante: que sea un Dios comprensivo, 
como lo es.
 ¿Y cómo Él hace eso? Pues por medio de un instrumento.
 Él se baja a ese nivel tan bajo (vamos a decir, en cuanto a, 
comparado a como es un Dios); baja entonces a la Tierra en un 
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ser humano; y entonces puede comprender y puede padecer 
como los demás, y puede comprender el sufrimiento, y puede 
comprender también las necesidades; y puede comprender lo 
que es el perdón, y lo que es la gracia, y lo que es la misericordia.
 Y ahí entonces Dios obra en medio de Su pueblo, los va 
preparando para lo más grande que va a ocurrir en este tiempo: 
es hijos e hijas de Dios transformados, en cuerpos eternos.
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obtener esa promesa de la adopción.
 Lo cual fue allí Jesús en el Monte de la Transfiguración 
adoptado, y Moisés y Elías con Él hablando. Él estaba 
escuchando atento lo que ellos le estaban diciendo, lo que ellos 
estaban diciéndole a Él para la partida hacia Jerusalén.
 Y lo que es allí representado en el Monte de la Transfiguración 
es lo que nosotros estamos ahora viviendo en el cumplimiento 
de eso que fue allí, que fue un ensayo. En la Biblia de Scofield 
dice que allí eso fue una antesala, un ensayo, de lo que sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, la Segunda 
Venida del Señor. Aquello fue un ensayo de lo que hoy estaría 
eso siendo cumplido.
 Mira, la promesa que Él hizo desde el principio, que fue que 
el hombre viviera eternamente sin pecar, vivir eternamente sin 
tener los problemas que tiene en la Tierra, esa era la finalidad 
de Dios; pero por consiguiente Él tenía que expresar el ser 
Sanador, el ser Perdonador y todo eso, pues ya Él tenía en Su 
Programa todo eso.
 Pero como estamos regresando al principio, ahí volvemos 
otra vez como a ese ciclo que se detuvo allí y entró en tiempo, 
lo cual ha venido de Adán hacia acá.
 Vamos a decir que la eternidad, en cierto ángulo, si nos 
ponemos a mirar, se detuvo allí. Están transcurriendo todas 
estas dispensaciones, contándolas en el tiempo en términos 
humanos; pero mira la promesa tan grande ahora: que estamos 
regresando al Edén para volver a ese eslabón que él ha estado 
diciendo en varios escritos8, en donde vuelve ese eslabón 
otra vez y encaja en donde allí se paró; y arranca ¿a qué? A 
eternidad.
 Lo que él dijo: [WMB] “Si ese, o si usted entrara de lleno a 

8  Estudio “¿A quién enseñará Él ciencia? A los destetados”, 2023/
abr/22 (sábado), págs. 37-39 del (f), págs. 171-173 del (T3)
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ese Mensaje, o a este Mensaje, lo lanzaría, sin saberlo, al rapto, 
a eternidad”9.
 O sea que esto, lo que estamos viviendo ahora, es ese 
eslabón que está enganchando las promesas para lanzarnos a 
eternidad.
 Y todo eso es lo que se está cumpliendo ahora en esa forma 
así, sencilla, como Dios lo está obrando; que no es para que 
nadie se gloríe, ni que estén sacando ventaja de algo; sino más 
bien, no se están dando cuenta que es Dios regresando a los 
hijos de Dios a eternidad, regresando al Edén.
 Y vean que los problemas que hubo allá fueron los mismos 
que ahora están casi a un nivel tan alto…, mira: homicidios (allá 
hubo homicidio), y todas las cosas que hubo allí.
 El tiempo de Abraham, el tiempo de Noé, el tiempo de Moisés, 
el tiempo de Jesús, todos esos tiempos de dispensaciones 
vienen a ser ahora actualizados, engrandecidos, todas esas 
dispensaciones y todas esas situaciones que ocurrieron allá, en 
una escala mayor.
 Porque todo lo que está ocurriendo ahora ya es la 
parte completa y el cumplimiento completo de todas esas 
dispensaciones. Lo que pasó en el tiempo de Abraham (hoy 
tocamos algo de eso), cómo es que allí hubo ese ambiente así, 
lo cual Dios allí abominó, es abominación para Dios.
 Y todo lo que ocurrió también en el tiempo de Noé, donde 
era en continuo hacia el mal. En el tiempo de Moisés eran 
esclavos allí. Y todo eso Dios ahora lo está quitando en cada 
individuo; porque Dios trabaja con el individuo.
 Mira, hemos sido libertados. Ya no seguimos pensando 
en… como pensábamos antes; ya ahora el pensamiento de 
nosotros, cuando entramos al Mensaje, desde que entramos 

9  Citas, pág. 105, párr. 910

El cumplimiento de la Visión de la Carpa162

ese Mensaje, o a este Mensaje, lo lanzaría, sin saberlo, al rapto, 
a eternidad”9.
 O sea que esto, lo que estamos viviendo ahora, es ese 
eslabón que está enganchando las promesas para lanzarnos a 
eternidad.
 Y todo eso es lo que se está cumpliendo ahora en esa forma 
así, sencilla, como Dios lo está obrando; que no es para que 
nadie se gloríe, ni que estén sacando ventaja de algo; sino más 
bien, no se están dando cuenta que es Dios regresando a los 
hijos de Dios a eternidad, regresando al Edén.
 Y vean que los problemas que hubo allá fueron los mismos 
que ahora están casi a un nivel tan alto…, mira: homicidios (allá 
hubo homicidio), y todas las cosas que hubo allí.
 El tiempo de Abraham, el tiempo de Noé, el tiempo de Moisés, 
el tiempo de Jesús, todos esos tiempos de dispensaciones 
vienen a ser ahora actualizados, engrandecidos, todas esas 
dispensaciones y todas esas situaciones que ocurrieron allá, en 
una escala mayor.
 Porque todo lo que está ocurriendo ahora ya es la 
parte completa y el cumplimiento completo de todas esas 
dispensaciones. Lo que pasó en el tiempo de Abraham (hoy 
tocamos algo de eso), cómo es que allí hubo ese ambiente así, 
lo cual Dios allí abominó, es abominación para Dios.
 Y todo lo que ocurrió también en el tiempo de Noé, donde 
era en continuo hacia el mal. En el tiempo de Moisés eran 
esclavos allí. Y todo eso Dios ahora lo está quitando en cada 
individuo; porque Dios trabaja con el individuo.
 Mira, hemos sido libertados. Ya no seguimos pensando 
en… como pensábamos antes; ya ahora el pensamiento de 
nosotros, cuando entramos al Mensaje, desde que entramos 

9  Citas, pág. 105, párr. 910

El cumplimiento de la Visión de la Carpa 162

ese Mensaje, o a este Mensaje, lo lanzaría, sin saberlo, al rapto, 
a eternidad”9.
 O sea que esto, lo que estamos viviendo ahora, es ese 
eslabón que está enganchando las promesas para lanzarnos a 
eternidad.
 Y todo eso es lo que se está cumpliendo ahora en esa forma 
así, sencilla, como Dios lo está obrando; que no es para que 
nadie se gloríe, ni que estén sacando ventaja de algo; sino más 
bien, no se están dando cuenta que es Dios regresando a los 
hijos de Dios a eternidad, regresando al Edén.
 Y vean que los problemas que hubo allá fueron los mismos 
que ahora están casi a un nivel tan alto…, mira: homicidios (allá 
hubo homicidio), y todas las cosas que hubo allí.
 El tiempo de Abraham, el tiempo de Noé, el tiempo de Moisés, 
el tiempo de Jesús, todos esos tiempos de dispensaciones 
vienen a ser ahora actualizados, engrandecidos, todas esas 
dispensaciones y todas esas situaciones que ocurrieron allá, en 
una escala mayor.
 Porque todo lo que está ocurriendo ahora ya es la 
parte completa y el cumplimiento completo de todas esas 
dispensaciones. Lo que pasó en el tiempo de Abraham (hoy 
tocamos algo de eso), cómo es que allí hubo ese ambiente así, 
lo cual Dios allí abominó, es abominación para Dios.
 Y todo lo que ocurrió también en el tiempo de Noé, donde 
era en continuo hacia el mal. En el tiempo de Moisés eran 
esclavos allí. Y todo eso Dios ahora lo está quitando en cada 
individuo; porque Dios trabaja con el individuo.
 Mira, hemos sido libertados. Ya no seguimos pensando 
en… como pensábamos antes; ya ahora el pensamiento de 
nosotros, cuando entramos al Mensaje, desde que entramos 

9  Citas, pág. 105, párr. 910

El cumplimiento de la Visión de la Carpa162

ese Mensaje, o a este Mensaje, lo lanzaría, sin saberlo, al rapto, 
a eternidad”9.
 O sea que esto, lo que estamos viviendo ahora, es ese 
eslabón que está enganchando las promesas para lanzarnos a 
eternidad.
 Y todo eso es lo que se está cumpliendo ahora en esa forma 
así, sencilla, como Dios lo está obrando; que no es para que 
nadie se gloríe, ni que estén sacando ventaja de algo; sino más 
bien, no se están dando cuenta que es Dios regresando a los 
hijos de Dios a eternidad, regresando al Edén.
 Y vean que los problemas que hubo allá fueron los mismos 
que ahora están casi a un nivel tan alto…, mira: homicidios (allá 
hubo homicidio), y todas las cosas que hubo allí.
 El tiempo de Abraham, el tiempo de Noé, el tiempo de Moisés, 
el tiempo de Jesús, todos esos tiempos de dispensaciones 
vienen a ser ahora actualizados, engrandecidos, todas esas 
dispensaciones y todas esas situaciones que ocurrieron allá, en 
una escala mayor.
 Porque todo lo que está ocurriendo ahora ya es la 
parte completa y el cumplimiento completo de todas esas 
dispensaciones. Lo que pasó en el tiempo de Abraham (hoy 
tocamos algo de eso), cómo es que allí hubo ese ambiente así, 
lo cual Dios allí abominó, es abominación para Dios.
 Y todo lo que ocurrió también en el tiempo de Noé, donde 
era en continuo hacia el mal. En el tiempo de Moisés eran 
esclavos allí. Y todo eso Dios ahora lo está quitando en cada 
individuo; porque Dios trabaja con el individuo.
 Mira, hemos sido libertados. Ya no seguimos pensando 
en… como pensábamos antes; ya ahora el pensamiento de 
nosotros, cuando entramos al Mensaje, desde que entramos 

9  Citas, pág. 105, párr. 910



El cumplimiento de la Visión de la Carpa 163

ya el pensamiento es distinto. Desde que… muchos desde 
el setenta y pico para acá, ya toda esa parte se ha estado 
cumpliendo, porque ya no piensan igual; y ahora más todavía.
 Y todo lo que pasó en el tiempo de Noé también, en el 
tiempo de Set, y de Jesús, todas esas dispensaciones, todo 
lo que ocurrió allá, ahora es engrandecido; pero también es 
engrandecida la Gracia. Por cuanto sobreabundó el pecado, la 
gracia (dice allí), también sobreabundó la gracia10.
 No es que nos vamos a aprovechar de eso (decía en algunos 
mensajes), sino que más bien es Dios por Su misericordia que 
nos ha sido extendida, y nos ha ayudado en este tiempo para 
dejar todo bien arreglado, arreglar todo; no a mitad sino todo. Y 
estar conscientes de que no es por nuestro propio conocimiento 
que vamos a recibir las promesas, sino por el conocimiento y 
por las órdenes divinas; porque la adopción tiene un orden y no 
se puede salir de ese orden.
 No se puede salir del Programa Divino porque le guste a uno 
que sea de cierta manera, sino conforme a las leyes divinas. Y 
Dios tiene Sus leyes, y no se puede uno salir de esas leyes.
 Y recordar que Dios es Amor, ¡claro que sí!; pero también es 
Fuego consumidor.
 Y también es un Dios que Él comprende, Él entiende; y 
porque Él, al cumplir Su Programa, pues después le van a decir 
como le dijeron allí las fatuas: “Pero, Señor, ¿no se supone que 
esto, lo otro?”11.
 Vean, eso solamente es una parte que está allí siendo 
hablada, pero ¡todo lo que significa eso! Él podrá decirles: 
 — “Yo pasé por todo eso; Yo me manifesté así en este 
tiempo, en este otro tiempo, en este otro tiempo; y Yo sé lo que 
es eso”.
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lo que ocurrió allá, ahora es engrandecido; pero también es 
engrandecida la Gracia. Por cuanto sobreabundó el pecado, la 
gracia (dice allí), también sobreabundó la gracia10.
 No es que nos vamos a aprovechar de eso (decía en algunos 
mensajes), sino que más bien es Dios por Su misericordia que 
nos ha sido extendida, y nos ha ayudado en este tiempo para 
dejar todo bien arreglado, arreglar todo; no a mitad sino todo. Y 
estar conscientes de que no es por nuestro propio conocimiento 
que vamos a recibir las promesas, sino por el conocimiento y 
por las órdenes divinas; porque la adopción tiene un orden y no 
se puede salir de ese orden.
 No se puede salir del Programa Divino porque le guste a uno 
que sea de cierta manera, sino conforme a las leyes divinas. Y 
Dios tiene Sus leyes, y no se puede uno salir de esas leyes.
 Y recordar que Dios es Amor, ¡claro que sí!; pero también es 
Fuego consumidor.
 Y también es un Dios que Él comprende, Él entiende; y 
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 Siempre Dios habla por medio de Su instrumento (o sea que 
ahí se les dirá todo eso, porque sigue siendo el mismo Dios): 
“Todo eso ya yo lo pasé, Señor”.
 — “Así que no vengas a decir que no se pudo; porque mira 
este muchachito que tengo allá o esta muchachita que está acá, 
todos han pasado eso o peor de lo que tú estás pasando”.
 O sea que no pueden venir con excusas de que era difícil, 
o que era de cierta manera. No. Es como Dios ya habló en Su 
Palabra.
 Y lo que se habló por el precursor, y lo que se habló por el 
mensajero que Dios nos trajo en este tiempo, es así; y más bien 
se va engrandeciendo todo eso.
 No podemos echar a un lado lo que dijo el hermano 
Branham para cumplir nuestros propios propósitos, y para 
justificarnos diciendo después que el hermano William apoyaba 
aparentemente ciertas cosas.
 Búscate a ver en dónde él apoya ciertas cosas. Que era 
tolerante y le buscaba la vuelta, eso es otra cosa (como decimos 
“esos son otros veinte pesos”); porque todavía Él estaba como 
Cordero, no estaba como León, y estaba bajo la Dispensación 
de la Gracia.
 Allí, vamos a ver, en la permisiva (podemos decir) se 
sobrellevaba; pero siempre él decía: [WSS] “Todo lo que dijo 
el hermano Branham está vigente”: de las actuaciones, cómo 
actuamos, cómo hablamos y todo12. No le da…, [estaban] 
tomando la libertad como libertinaje.

Pero más bien es que las leyes… como dice allá en 
la Ley: “El que tomare la mujer del prójimo es adulterio”. Pero 
miren, dice: “Ahora el que la mire para codiciarla ya adulteró en 
su corazón”13. ¿Ve cómo Dios engrandeció la Ley? Viene a ser 

12  1995-02-22 “Los hechos del nuevo hombre interior”
13  San Mateo 5:28
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engrandecida.
 Y eso no nos da derecho a que estemos viviendo… Vamos 
a decir, en el tiempo en que él estuvo, ahí él aparentemente 
permitió ciertas cosas; las cuales no es que las permitió; nunca 
él, ninguna de esas cosas las permitía; y tampoco dejar o 
echarle la palmadita: “Sí, puedes seguir haciendo así”. Más bien 
decía: [WSS] “Yo oraré por ti. Y Dios te ayude, Dios te ayude, 
todo estará bien”, y tú le veías…
 Pero cuando se llega al tiempo en donde hay que arreglar 
las cosas y poner todo otra vez de vuelta al Edén, a como era 
Adán allá, que tenía ese poder de la Palabra en la boca (podía 
decirle a este monte: “Quítate. Pásate de aquí allá”), ahí no 
había pecado, no había nada.
 Cuando se llega a ese momento, entonces todas esas 
cosas hay que corregirlas. Y lo que uno desea es que Dios 
ayude a esas personas, ya sea de pensamientos, de actuación, 
de lo que tenga dificultad en su vida que no sea en la perfecta 
voluntad de Dios: que Dios lo ayude y lo saque de eso, y la 
saque de eso; porque eso es lo que uno desea y pide a Dios.
 No es que no reciba bendiciones, más bien es que Dios 
le ayude para que reciba esas bendiciones; o sea, esa es la 
petición: que Dios le ayude en todo.
 Y Dios lo va a ayudar. Pero se tiene que colocar en la 
posición de dejarse ayudar; de decir: “Bueno, Señor, Tú dices 
en Tu Palabra que esto está mal, pero yo lo veo de esta forma; 
pero, Señor, yo quiero Tus bendiciones, así que ayúdame”. Y 
ahí Dios va a obrar.
 Pero si se encierran y se encajonan, y tapan sus oídos, 
como dice Zacarías: “Taparon sus oídos para no oír”14. ¿Ve? Se 
ponen entonces encerrados en su mundo. Y cuando ven todo:

14  Zacarías 7:11-12
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 —“Pero ¿qué pasó? ¿No se supone que habría…?”�
 —“Pues como tuviste tapados tus oídos, no dejaste que el 
Espíritu Santo te ayudara y te sacara todas las cosas que tenía 
que sacar: te tuviste que quedar”; y ahí tiene que ser entonces 
purificado.
 Hay una purificación; porque recuerda que se rociaba en el 
lugar santísimo la sangre; o sea que hay una purificación en el 
Lugar Santísimo.
 Y hay que dejarse purificar; hay que dejar que Él nos purifique 
para sacarnos todas las cosas que tenemos, que no están en 
la perfecta voluntad de Dios, y vamos a ver si ocurre lo que el 
hermano Branham dijo: [WMB] “Denme una Iglesia que no pueda 
entrar el pecado, que no entre ni siquiera por la orillita, ni que 
se asome, a ver qué va a hacer con esa Iglesia: estremecerá el 
mundo completo”15.
 Él dice: [WMB] “Denme una”; él no está pidiendo muchas, 
él lo que pide es una. Y también lo que pide es una cosa de ti: 
“Sed perfecto, como Yo soy perfecto”16, eso es lo que Él pide de 
nosotros.
 ¿Es difícil? ¡Claro que es difícil! ¿Quién está diciendo aquí 
que es fácil? Nadie está diciendo que es fácil.
 Es difícil, es fuerte, es duro; se llora, se pelea, se grita, se 
pasa por luchas, por pruebas. Pero si es que la bendición que 
vas a recibir es tan grande que ya cuando tú mires la promesa y 
tú mires lo que vas a recibir, y tú mires que es por una eternidad 
completa, miras el problema que tienes y dices: “¡Pero ¿con esto 
yo me estoy achacando?, ¿con esto yo me estoy comiendo por 
dentro?!”.
 Lo que hay que hacer es mirar las promesas. Cuando tú 
mires las promesas y ves que algo está allí, que estás a punto 

15  Citas, pág. 6, párr. 49
16  San Mateo 5:48
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tú mires lo que vas a recibir, y tú mires que es por una eternidad 
completa, miras el problema que tienes y dices: “¡Pero ¿con esto 
yo me estoy achacando?, ¿con esto yo me estoy comiendo por 
dentro?!”.
 Lo que hay que hacer es mirar las promesas. Cuando tú 
mires las promesas y ves que algo está allí, que estás a punto 
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de tú agarrar y ser parte de ti eso: ya de aquí allí es tan corto lo 
que se te hace el camino, que lo que deseas es salir de todo para 
lograr agarrarlo.
 El hermano Branham decía: [WMB] “Si yo puedo tan solo 
extenderme para agarrarlo”17. ¿Qué estaba mirando al final? La 
adopción, la transformación, el cuerpo eterno. Eso es lo que él 
pensaba. Él decía: [WMB] “Si yo logro hacer que la Carpa se 
cumpla en mi tiempo, yo tengo una Iglesia lista para el rapto, yo 
seré raptado y no veré muerte”.
 ¡Eso es lo que él quería! ¿Cuál profeta con su grupo no 
deseaba estar en este tiempo y ser revestido? Pablo lo decía18, 
imagínate, el primer mensajero de la edad.
 Y todos quisieron alcanzar este tiempo, anhelaban este 
tiempo; tanto que el hermano Branham logró decir que extendía 
su mano… “Extendía su mano” es una distancia de ¿cuánto? 2 
pies, 3 pies19, si lo ponemos así.
 Mira qué cerca él estaba de esa promesa.
 ¡Y que usted y yo estemos viviendo la promesa en carne!: 
caminando en la promesa, oyendo la promesa, viendo la promesa. 
O sea que no estamos a un brazo, estamos al paso de la fe.
 Ya es el paso de la fe, ya es el paso de creerlo, de recibirlo; 
porque ya lo estamos palpando, ya lo tenemos.
 Ya no es cuestión de decir: “Si yo puedo extender mi brazo 
y alcanzarlo”. ¡Ya lo hemos alcanzado! ¡Lo que falta es que tú 
creas! Punto. Ya lo último es que lo creas.
 Una vez que lo crees: todas las cosas son posibles para el 
que cree20.
 Ya entonces, ya el paso ya tú lo diste, ahora Dios va a obrar 

17  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
18  2 Corintios 5:2-4
19  2 pies, 3 pies = 61 cm, 91 cm
20  San Marcos 9:23

El cumplimiento de la Visión de la Carpa167

de tú agarrar y ser parte de ti eso: ya de aquí allí es tan corto lo 
que se te hace el camino, que lo que deseas es salir de todo para 
lograr agarrarlo.
 El hermano Branham decía: [WMB] “Si yo puedo tan solo 
extenderme para agarrarlo”17. ¿Qué estaba mirando al final? La 
adopción, la transformación, el cuerpo eterno. Eso es lo que él 
pensaba. Él decía: [WMB] “Si yo logro hacer que la Carpa se 
cumpla en mi tiempo, yo tengo una Iglesia lista para el rapto, yo 
seré raptado y no veré muerte”.
 ¡Eso es lo que él quería! ¿Cuál profeta con su grupo no 
deseaba estar en este tiempo y ser revestido? Pablo lo decía18, 
imagínate, el primer mensajero de la edad.
 Y todos quisieron alcanzar este tiempo, anhelaban este 
tiempo; tanto que el hermano Branham logró decir que extendía 
su mano… “Extendía su mano” es una distancia de ¿cuánto? 2 
pies, 3 pies19, si lo ponemos así.
 Mira qué cerca él estaba de esa promesa.
 ¡Y que usted y yo estemos viviendo la promesa en carne!: 
caminando en la promesa, oyendo la promesa, viendo la promesa. 
O sea que no estamos a un brazo, estamos al paso de la fe.
 Ya es el paso de la fe, ya es el paso de creerlo, de recibirlo; 
porque ya lo estamos palpando, ya lo tenemos.
 Ya no es cuestión de decir: “Si yo puedo extender mi brazo 
y alcanzarlo”. ¡Ya lo hemos alcanzado! ¡Lo que falta es que tú 
creas! Punto. Ya lo último es que lo creas.
 Una vez que lo crees: todas las cosas son posibles para el 
que cree20.
 Ya entonces, ya el paso ya tú lo diste, ahora Dios va a obrar 

17  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
18  2 Corintios 5:2-4
19  2 pies, 3 pies = 61 cm, 91 cm
20  San Marcos 9:23

El cumplimiento de la Visión de la Carpa 167

de tú agarrar y ser parte de ti eso: ya de aquí allí es tan corto lo 
que se te hace el camino, que lo que deseas es salir de todo para 
lograr agarrarlo.
 El hermano Branham decía: [WMB] “Si yo puedo tan solo 
extenderme para agarrarlo”17. ¿Qué estaba mirando al final? La 
adopción, la transformación, el cuerpo eterno. Eso es lo que él 
pensaba. Él decía: [WMB] “Si yo logro hacer que la Carpa se 
cumpla en mi tiempo, yo tengo una Iglesia lista para el rapto, yo 
seré raptado y no veré muerte”.
 ¡Eso es lo que él quería! ¿Cuál profeta con su grupo no 
deseaba estar en este tiempo y ser revestido? Pablo lo decía18, 
imagínate, el primer mensajero de la edad.
 Y todos quisieron alcanzar este tiempo, anhelaban este 
tiempo; tanto que el hermano Branham logró decir que extendía 
su mano… “Extendía su mano” es una distancia de ¿cuánto? 2 
pies, 3 pies19, si lo ponemos así.
 Mira qué cerca él estaba de esa promesa.
 ¡Y que usted y yo estemos viviendo la promesa en carne!: 
caminando en la promesa, oyendo la promesa, viendo la promesa. 
O sea que no estamos a un brazo, estamos al paso de la fe.
 Ya es el paso de la fe, ya es el paso de creerlo, de recibirlo; 
porque ya lo estamos palpando, ya lo tenemos.
 Ya no es cuestión de decir: “Si yo puedo extender mi brazo 
y alcanzarlo”. ¡Ya lo hemos alcanzado! ¡Lo que falta es que tú 
creas! Punto. Ya lo último es que lo creas.
 Una vez que lo crees: todas las cosas son posibles para el 
que cree20.
 Ya entonces, ya el paso ya tú lo diste, ahora Dios va a obrar 

17  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
18  2 Corintios 5:2-4
19  2 pies, 3 pies = 61 cm, 91 cm
20  San Marcos 9:23

El cumplimiento de la Visión de la Carpa167

de tú agarrar y ser parte de ti eso: ya de aquí allí es tan corto lo 
que se te hace el camino, que lo que deseas es salir de todo para 
lograr agarrarlo.
 El hermano Branham decía: [WMB] “Si yo puedo tan solo 
extenderme para agarrarlo”17. ¿Qué estaba mirando al final? La 
adopción, la transformación, el cuerpo eterno. Eso es lo que él 
pensaba. Él decía: [WMB] “Si yo logro hacer que la Carpa se 
cumpla en mi tiempo, yo tengo una Iglesia lista para el rapto, yo 
seré raptado y no veré muerte”.
 ¡Eso es lo que él quería! ¿Cuál profeta con su grupo no 
deseaba estar en este tiempo y ser revestido? Pablo lo decía18, 
imagínate, el primer mensajero de la edad.
 Y todos quisieron alcanzar este tiempo, anhelaban este 
tiempo; tanto que el hermano Branham logró decir que extendía 
su mano… “Extendía su mano” es una distancia de ¿cuánto? 2 
pies, 3 pies19, si lo ponemos así.
 Mira qué cerca él estaba de esa promesa.
 ¡Y que usted y yo estemos viviendo la promesa en carne!: 
caminando en la promesa, oyendo la promesa, viendo la promesa. 
O sea que no estamos a un brazo, estamos al paso de la fe.
 Ya es el paso de la fe, ya es el paso de creerlo, de recibirlo; 
porque ya lo estamos palpando, ya lo tenemos.
 Ya no es cuestión de decir: “Si yo puedo extender mi brazo 
y alcanzarlo”. ¡Ya lo hemos alcanzado! ¡Lo que falta es que tú 
creas! Punto. Ya lo último es que lo creas.
 Una vez que lo crees: todas las cosas son posibles para el 
que cree20.
 Ya entonces, ya el paso ya tú lo diste, ahora Dios va a obrar 

17  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
18  2 Corintios 5:2-4
19  2 pies, 3 pies = 61 cm, 91 cm
20  San Marcos 9:23



El cumplimiento de la Visión de la Carpa 168

entonces; porque una vez que tú das el paso y lo crees y lo 
recibes, ya entonces Dios se ve obligado a cumplir Su Palabra.
 “En una Visión de la Carpa, Yo les daré la Fe de Rapto”. Pues 
automáticamente entonces ahí la estás recibiendo, y se viene a 
hacer carne ya toda esa promesa en ti.
 Todo es sencillo. Todo es tan sencillo que la misma sencillez 
y simplicidad es la que lo complica para algunos. Pero gracias a 
Dios que a nosotros, y ustedes que me escuchan también: nos ha 
sido abierto el entendimiento y las Escrituras.
 ¡Gracias, Padre!, porque escondiste estas cosas de los 
sabios y de los entendidos, y se las has revelado a los niños, se 
las has revelado a los latinoamericanos y caribeños, se las has 
revelado a todos los escogidos pertenecientes al Lugar Santísimo 
del Templo espiritual del Señor. ¡Gracias, Padre! ¡Gracias!
 Y somos más que bienaventurados y más que agradecidos, 
de que Él nos ha abierto el entendimiento, nos haya abierto las 
Escrituras, para comprender todo lo que Dios está haciendo en 
este tiempo final.
 Y le decimos que no se nos pase ni una: Señor, que no se 
nos pase ninguna promesa; y que tampoco se nos pase nada de 
lo cual Tú nos has dicho que corrijamos; sino que todas las cosas 
las veamos por Tu Palabra, y digamos: “Esto tengo que corregirlo, 
esto tengo que corregirlo”. O sea que también hay que pedirle: 
“Que me muestre”.
 ¿Qué dijo David allí? “Muéstrame, Señor, los que me son 
ocultos”21. “Muéstrame los pecados, muéstrame los errores, 
muéstrame las cosas que me son ocultas”. ¿Ve? O sea que hasta 
eso tenemos que pedir; porque posiblemente estamos haciendo 
algo que no sabemos que está mal.
 Así que hasta eso le decimos a Dios: “Mira, Señor, hasta lo 
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oculto muéstramelo, porque yo quiero ser fiel a Tu Palabra. Yo 
quiero honrarte, yo quiero que Tú te agrades de mí, para que Tú 
mores en mí en toda Tu plenitud”. O sea, es un Dios perfecto en 
seres humanos perfectos.
 Y eso es lo que Dios quiere con todos ustedes y conmigo 
también: ser perfectos. ¡Y lo vamos a lograr! Por la ayuda de 
Dios vamos a ser perfectos; y vamos a probar que estando en 
estos cuerpos podremos caminar en esta Tierra, aun antes de ser 
transformados, vamos a caminar en esta Tierra perfectos, con el 
poder de la Palabra en nuestros corazones; y lo que digamos, eso 
va a ocurrir.
 O sea que va a llegar un momento glorioso en que vamos a 
experimentar en estos cuerpos lo que es un hijo de Dios adoptado, 
lo que es el poder de Dios en medio de Su pueblo.
 Y luego, esa promesa de verlos a ellos en esa dimensión, 
eso será algo tan glorioso que podemos hasta hablar con ellos. 
Porque dice que allí Hope le habló al hermano Branham y le dijo 
muchas cosas, estuvieron hablando. O sea que podremos hablar.
 En estos días he estado leyendo algo allí, y él escribe: [WSS] 
«Hope habló», o sea, Esperanza. Hope le habló, o habló.
 Ahora, ¿por qué él escribe eso? Miren la importancia y lo que 
nos está mostrando allí, de esa visita cuando él fue allá: hubo una 
plática como la tuvo con Sharon. O sea que estaremos platicando 
con ellos; y de seguro, ni nos vamos a dar cuenta, quizás, hasta 
que nos empiecen a decir: “Tal cosa, tal cosa, tal cosa”.
 Ahora, ¿qué cuerpo será en cuanto a su vestimenta y sus 
cosas?, porque ellos cuando miraron allí, el hermano Branham 
dice que decían: [WMB] “¿Y quiénes serán esos jóvenes que 
están por allí? Nunca los he visto acá en esta área”. Y el hermano 
Branham dice: [WMB] “De seguro era Abraham y Sara”22.

22  Citas, pág. 3, párr. 25 / 53-0326 “Israel y la Iglesia #2” (párrs. 76-78 
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seres humanos perfectos.
 Y eso es lo que Dios quiere con todos ustedes y conmigo 
también: ser perfectos. ¡Y lo vamos a lograr! Por la ayuda de 
Dios vamos a ser perfectos; y vamos a probar que estando en 
estos cuerpos podremos caminar en esta Tierra, aun antes de ser 
transformados, vamos a caminar en esta Tierra perfectos, con el 
poder de la Palabra en nuestros corazones; y lo que digamos, eso 
va a ocurrir.
 O sea que va a llegar un momento glorioso en que vamos a 
experimentar en estos cuerpos lo que es un hijo de Dios adoptado, 
lo que es el poder de Dios en medio de Su pueblo.
 Y luego, esa promesa de verlos a ellos en esa dimensión, 
eso será algo tan glorioso que podemos hasta hablar con ellos. 
Porque dice que allí Hope le habló al hermano Branham y le dijo 
muchas cosas, estuvieron hablando. O sea que podremos hablar.
 En estos días he estado leyendo algo allí, y él escribe: [WSS] 
«Hope habló», o sea, Esperanza. Hope le habló, o habló.
 Ahora, ¿por qué él escribe eso? Miren la importancia y lo que 
nos está mostrando allí, de esa visita cuando él fue allá: hubo una 
plática como la tuvo con Sharon. O sea que estaremos platicando 
con ellos; y de seguro, ni nos vamos a dar cuenta, quizás, hasta 
que nos empiecen a decir: “Tal cosa, tal cosa, tal cosa”.
 Ahora, ¿qué cuerpo será en cuanto a su vestimenta y sus 
cosas?, porque ellos cuando miraron allí, el hermano Branham 
dice que decían: [WMB] “¿Y quiénes serán esos jóvenes que 
están por allí? Nunca los he visto acá en esta área”. Y el hermano 
Branham dice: [WMB] “De seguro era Abraham y Sara”22.
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 Ahora, ¿cómo estaban ellos allí? No era algo reluciente o 
algo que… sino que era algo normal; o sea que será en el común. 
Como Dios lo tenga ya, así va a ser.
 Pero será algo tan común que vamos a estar platicando y 
va a llegar alguien o varios; un jovencito apareció por allí, otro 
por allá. Quizás estemos haciendo algo en la casa: sembrando; y 
aparecen: “¿Te puedo dar una ayudita ahí?”. Y cosas sencillas.
 Todo va a ocurrir así en una forma del común.
 Pero para que llegue ese momento, todavía hay algo que el 
escogido de Dios tiene que tener, y es un templo preparado para 
morada de Dios en toda Su plenitud. Porque es alrededor de esa 
Palabra que Sara y Abraham fueron rejuvenecidos. Algo ocurrió 
en ellos.
 Vean, allí ocurrió luego que Sara aun negándole a Elohim, 
diciendo que no se había reído, cuando sí se rio. ¡Claro!, Dios 
podía allí haberla matado, porque le mintió a Dios; pero Abraham 
ahí, por ser esposa de Abraham, intercedió allí. Pero vean, fue 
luego de discernirle el corazón a Sara.
 Y ya luego de eso…; vean, ya eso se arregló; aun así Dios se 
fue, porque el hermano William dice: [WSS] “Dios no está donde 
están los mentirosos”23, refiriéndose a ese tiempo allí; pero eso es 
un ángulo.

23  1990-07-29 “En pie resplandeciendo”: [WSS] Luego que Sara se 
echó a reír en su corazón, de que ya siendo vieja tendría placer y tendría 
un hijo de Abraham, su señor y esposo. Y cuando Dios le pidió cuenta, y 
dijo [Génesis 18:13-16]: “¿Por qué se ha reído Sara, tu mujer, tu esposa? 
Ella dijo: No, no me he reído; y Dios le dijo: Sí que te has reído”; le 
mintió a Dios en la cara. Y dice que, luego de esto, se levantaron los 
Ángeles, los tres, y se fueron hacia Sodoma y Gomorra.
 Sara pudo haber escuchado toda la conversación que tendrían, que 
faltaba de ser hablada, pero por mentir delante de Dios, y mentirle a 
Dios, perdió el resto de lo que Dios estaría comunicándole a Su siervo 
Abraham. No se puede estar mintiendo, y menos delante de Dios y en las 
cosas de Dios.
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 Y el otro, luego de eso, fíjate que de seguro Abraham la tuvo 
que haber regañado: “Oye, no debiste haberle hecho eso”. Pero 
eso no fue estorbo para que luego, a través de ella, viniera ese 
hijo prometido.
 Pero fíjate que luego de eso fue que ocurrió; o sea, luego 
de ellos recibir esa Palabra de promesa, fue alrededor de esa 
Palabra; o sea que ya estaban listos para recibir esa promesa, 
para ser cumplida en medio de ellos.
 Y nosotros estamos pasando por ese proceso de prueba, en 
donde esos días de Ananías y Safira, que pasó allí en el Día de 
Pentecostés24, también son los días que en este tiempo final yo 
he dicho que ya se están cumpliendo.
 Y cada vez se va a estar materializando más esa etapa de 
los días de Ananías y Safira, y llegará un momento en donde 
hasta personas van a morir. Porque allí, en el tiempo de Pedro, 
cuando le mintieron —no a Pedro; al Espíritu Santo, que estaba 
en Pedro—, ellos cayeron allí mismo.
 Se comienza en esa etapa primero, de muerte espiritual, 
y luego se entrará a esa otra etapa de hasta la muerte física; 
porque allí luego entró un temor reverencial en el pueblo, cuando 
ellos se murieron.
 Uno no desea que eso ocurra; pero todo lo que Dios tenga 
que hacer para que los escogidos estén preparados y firmes, 
Él lo va a hacer. Y si tiene que hacer algo así, para que vean 
que se está llegando ya a la etapa en donde el juicio divino 
estaría preparado para caer, y para que ellos no reciban ese 
juicio divino, y tenga que llevarse a alguien por algo que haya 
hecho, lo va a hacer.
 Eso no quiere decir que alguien que vaya a partir, que 
todavía quede alguien (o algunas personas de diferentes países 

24  Hechos 5:1-11
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que tengan que estar para completar la Iglesia del Señor allá 
en el Cielo), sean el cumplimiento de eso; porque rápido van 
a decir… va a partir alguien y van a decir: “Este de seguro es, 
porque…”; no estoy diciendo eso.
 De seguro Dios nos va a mostrar quiénes son; y eso se 
va a hablar, eso ténganlo por seguro. Se va a decir el porqué, 
si alguien se va; y sea la persona que vaya a cumplir algo 
físicamente, de esos días de Ananías y Safira: se va a decir con 
nombre y apellido, y el porqué.
 Porque Dios está dando tiempo, y ve que la paciencia 
de Dios se sigue; pero Él llegará a un punto en donde ya la 
paciencia se acabará. Pero el amor de los escogidos es tan 
grande que Él aguanta y aguanta, y Él espera por que todos 
estemos preparados, listos; y si queda algo todavía, va a hacer 
algo para que esté preparado.
 Deseamos que todos estén listos pronto; porque ya los 
juicios divinos están por caer, ya no falta mucho.
 Porque tú dices: “Llevamos dos mil y algo de años”, y ahora 
lo que falta es casi nada; ahora sí podemos decir que estamos 
bien cerquititita de todo lo que va a pasar y a ocurrir.
 Bueno, yo creo que esto era el resumen de lo de ahorita, 
porque hay un ambiente hoy muy bonito.
 Y si ustedes se fijan, cuando la Palabra está siendo hablada 
y está siendo traída, el hermano Branham dice que…, hay una 
parte donde dice que esa dimensión se abre y empieza a fluir; 
no tan solo en el lugar donde está uno hablando, sino a medida 
que se va distribuyendo toda esa Palabra.
 Vean, es un Mensaje rápido.
 Ahora no hay que estar llegando al país y grabando en cintas, 
y regresando al país en un vuelo, sacándole copia, dándoles a 
los hermanos un cassette, volver a… llegar a la casa, darle play 
[escuchar la cinta]…; ponle que se tarde un mes, y más en sitios El cumplimiento de la Visión de la Carpa172
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y regresando al país en un vuelo, sacándole copia, dándoles a 
los hermanos un cassette, volver a… llegar a la casa, darle play 
[escuchar la cinta]…; ponle que se tarde un mes, y más en sitios 
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de Dios se sigue; pero Él llegará a un punto en donde ya la 
paciencia se acabará. Pero el amor de los escogidos es tan 
grande que Él aguanta y aguanta, y Él espera por que todos 
estemos preparados, listos; y si queda algo todavía, va a hacer 
algo para que esté preparado.
 Deseamos que todos estén listos pronto; porque ya los 
juicios divinos están por caer, ya no falta mucho.
 Porque tú dices: “Llevamos dos mil y algo de años”, y ahora 
lo que falta es casi nada; ahora sí podemos decir que estamos 
bien cerquititita de todo lo que va a pasar y a ocurrir.
 Bueno, yo creo que esto era el resumen de lo de ahorita, 
porque hay un ambiente hoy muy bonito.
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donde son más remotos.
 Ahora tú subes un audio, un mensaje o una plática, y ya, por 
exagerar, ya a las 8 horas ya todo el mundo lo ha escuchado, 
contando con los que están trabajando en algún sitio que no 
puedan escucharlo.
 Pero es tan rápido lo que Dios está haciendo, es una Obra 
tan rápida, que ya…, así de rápido va a ser la transformación: 
en un abrir y cerrar de ojos. Cuando menos se lo esperan:
 —“Espérate� Adiós, ¿y dónde están las canas mías?, ¿y el 
pelo?, ¡lo tengo completo! ¿Qué pasó?”� Se lo va a tratar de 
halar y: “¿será que me pusieron una peluca?”�
 Y es un pelo completo. Dice que “ni un cabello perecerá”25.
 O sea que todo va a ser tan rápido que el gozo y la alegría 
va a ser tan grande; porque esa es la coronación de la Obra y el 
Programa Divino: ser cada uno de nosotros a Su imagen y a Su 
semejanza.
 Lo cual es en lo que estamos ahora, en ese proceso de 
preparación para eso, esa es la finalidad; ese va a ser el 
resultado de recibir y creer en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es la Shekinah, la 
Columna de Fuego, obrando en medio de Su pueblo.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es la presencia de 
Dios en Su pueblo.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es traer a existencia, 
en cuerpos eternos y glorificados, a los que van a resucitar; y al 
nosotros verlos, ser transformados.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es traer a 
cumplimiento esos 30 a 40 días.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es irnos en el rapto, 

25  Lucas 21:18
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darnos la Fe de Rapto.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa no es tan solo ver 
a una persona siendo sanada por una puerta, que entró por una 
puerta enferma y salió por otra puerta sana.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es para ti y para 
mí, es para nuestra transformación. Esa es la finalidad del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahhh, dentro de ese cumplimiento pues hay muchas 
ramificaciones; pero la finalidad principal es nuestra 
transformación: ser transformados y ser llevados con Él a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Otro saludito más de hoy, para el cual hemos estado acá 
ahora, en esta parte del terreno, en este tiro de cemento que se 
hará mañana.
 Y podemos colocarle la Parte 2, de hoy miércoles, 17 de 
mayo de este año 2023.
 Y cada vez que se sigue hablando, y cada vez que sigue 
mostrando Dios las cosas, así en la manera que Dios lo está 
haciendo —y después en los Estudios se abunda más—; cada 
vez se está viendo a un pueblo cada vez más perfecto.
 Y, por ende, ustedes pueden ver cómo se va abriendo más 
y más todo, y cómo se abre ese cofre de tantos tesoros que 
Dios tiene para nosotros. Y cómo podemos ver y entender, cada 
vez más y más, todos los misterios de Dios que van siendo 
revelados a un pueblo que va siendo preparado y está siendo 
preparado, y cada vez va hacia la perfección.
 Y, por ende, a Dios le está agradando eso y le agrada eso: 
ver a Su pueblo como Él. O sea, “Sed perfectos, como Mi Padre 
es perfecto”. Y eso es lo que Él está… y desea de todos: que 
lleguemos a la perfección. Y vamos a llegar, vamos a lograrlo.
 Así que no se desanime nunca en la vida por nada ni por El cumplimiento de la Visión de la Carpa174

darnos la Fe de Rapto.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa no es tan solo ver 
a una persona siendo sanada por una puerta, que entró por una 
puerta enferma y salió por otra puerta sana.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es para ti y para 
mí, es para nuestra transformación. Esa es la finalidad del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahhh, dentro de ese cumplimiento pues hay muchas 
ramificaciones; pero la finalidad principal es nuestra 
transformación: ser transformados y ser llevados con Él a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Otro saludito más de hoy, para el cual hemos estado acá 
ahora, en esta parte del terreno, en este tiro de cemento que se 
hará mañana.
 Y podemos colocarle la Parte 2, de hoy miércoles, 17 de 
mayo de este año 2023.
 Y cada vez que se sigue hablando, y cada vez que sigue 
mostrando Dios las cosas, así en la manera que Dios lo está 
haciendo —y después en los Estudios se abunda más—; cada 
vez se está viendo a un pueblo cada vez más perfecto.
 Y, por ende, ustedes pueden ver cómo se va abriendo más 
y más todo, y cómo se abre ese cofre de tantos tesoros que 
Dios tiene para nosotros. Y cómo podemos ver y entender, cada 
vez más y más, todos los misterios de Dios que van siendo 
revelados a un pueblo que va siendo preparado y está siendo 
preparado, y cada vez va hacia la perfección.
 Y, por ende, a Dios le está agradando eso y le agrada eso: 
ver a Su pueblo como Él. O sea, “Sed perfectos, como Mi Padre 
es perfecto”. Y eso es lo que Él está… y desea de todos: que 
lleguemos a la perfección. Y vamos a llegar, vamos a lograrlo.
 Así que no se desanime nunca en la vida por nada ni por 

El cumplimiento de la Visión de la Carpa 174

darnos la Fe de Rapto.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa no es tan solo ver 
a una persona siendo sanada por una puerta, que entró por una 
puerta enferma y salió por otra puerta sana.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es para ti y para 
mí, es para nuestra transformación. Esa es la finalidad del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahhh, dentro de ese cumplimiento pues hay muchas 
ramificaciones; pero la finalidad principal es nuestra 
transformación: ser transformados y ser llevados con Él a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Otro saludito más de hoy, para el cual hemos estado acá 
ahora, en esta parte del terreno, en este tiro de cemento que se 
hará mañana.
 Y podemos colocarle la Parte 2, de hoy miércoles, 17 de 
mayo de este año 2023.
 Y cada vez que se sigue hablando, y cada vez que sigue 
mostrando Dios las cosas, así en la manera que Dios lo está 
haciendo —y después en los Estudios se abunda más—; cada 
vez se está viendo a un pueblo cada vez más perfecto.
 Y, por ende, ustedes pueden ver cómo se va abriendo más 
y más todo, y cómo se abre ese cofre de tantos tesoros que 
Dios tiene para nosotros. Y cómo podemos ver y entender, cada 
vez más y más, todos los misterios de Dios que van siendo 
revelados a un pueblo que va siendo preparado y está siendo 
preparado, y cada vez va hacia la perfección.
 Y, por ende, a Dios le está agradando eso y le agrada eso: 
ver a Su pueblo como Él. O sea, “Sed perfectos, como Mi Padre 
es perfecto”. Y eso es lo que Él está… y desea de todos: que 
lleguemos a la perfección. Y vamos a llegar, vamos a lograrlo.
 Así que no se desanime nunca en la vida por nada ni por El cumplimiento de la Visión de la Carpa174

darnos la Fe de Rapto.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa no es tan solo ver 
a una persona siendo sanada por una puerta, que entró por una 
puerta enferma y salió por otra puerta sana.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa es para ti y para 
mí, es para nuestra transformación. Esa es la finalidad del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahhh, dentro de ese cumplimiento pues hay muchas 
ramificaciones; pero la finalidad principal es nuestra 
transformación: ser transformados y ser llevados con Él a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Otro saludito más de hoy, para el cual hemos estado acá 
ahora, en esta parte del terreno, en este tiro de cemento que se 
hará mañana.
 Y podemos colocarle la Parte 2, de hoy miércoles, 17 de 
mayo de este año 2023.
 Y cada vez que se sigue hablando, y cada vez que sigue 
mostrando Dios las cosas, así en la manera que Dios lo está 
haciendo —y después en los Estudios se abunda más—; cada 
vez se está viendo a un pueblo cada vez más perfecto.
 Y, por ende, ustedes pueden ver cómo se va abriendo más 
y más todo, y cómo se abre ese cofre de tantos tesoros que 
Dios tiene para nosotros. Y cómo podemos ver y entender, cada 
vez más y más, todos los misterios de Dios que van siendo 
revelados a un pueblo que va siendo preparado y está siendo 
preparado, y cada vez va hacia la perfección.
 Y, por ende, a Dios le está agradando eso y le agrada eso: 
ver a Su pueblo como Él. O sea, “Sed perfectos, como Mi Padre 
es perfecto”. Y eso es lo que Él está… y desea de todos: que 
lleguemos a la perfección. Y vamos a llegar, vamos a lograrlo.
 Así que no se desanime nunca en la vida por nada ni por 



El cumplimiento de la Visión de la Carpa 175

nadie, sino siga adelante; y recuerde que esto es individual.
 No le preste atención a nadie, y menos a una mujer; porque 
él lo escribió: [WSS] «Cuando le quitan el oído y la atención de 
Dios por medio de Su instrumento en cada tiempo, lo próximo 
es… (¿qué fue lo que él escribió?) entonces le terminan 
prestando atención a una mujer». Eso es un escrito, que lo 
dijimos hace poco26. Lo mismo que le pasó a Acab27.
 O sea que tengan mucho cuidado, porque, para empezar, 
a ninguna mujer se le fue permitido ni hablar; dice que ella 
criando a sus hijos y ayudando a su esposo, y callada en la 
congregación28.
 La que menos debe hablar es la mujer; o sea, en cuanto a 
predicar o ponerse a hablar cosas del Programa Divino. Y el que 
le preste atención, pues no le va a ir muy bien.
 Recuerden que esto es individual, y Dios siempre lo hace 
por medio de Su instrumento, de un profeta; no hay otra forma. 
“No hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos los profetas”29. No hay otra forma.
 Y aquel, también ministro, que no tiene esos ministerios, 
que se ponga a llevarle al pueblo otras cosas que no sea la 
preparación para la adopción: también va a tener problemas 
delante de Dios.
 Se requiere que estemos escuchando una sola Voz; la Voz 

26 Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), pág. 16 del (f), pág. 
16 del (T3): [WSS] «La persona que deja a Dios siempre se encontrará 
oyendo la voz de una mujer».
27 [1 Reyes 21:1-22] [Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de 
Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 14-18 del (f), págs. 14-18 del (T2) 
/ Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 (martes), págs. 
26-32 del (f), págs. 262-268 del (T4)]
28 1 Timoteo 2:11-12; 1 Corintios 14:34
29 Amós 3:7
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que allí en el Monte de la Transfiguración dijo: “A Él oíd”30. No “a 
ellos oíd”. “A Él oíd”.
 Una sola persona: singular. Punto.
 Así que ha sido para mí un privilegio poder platicar 
con ustedes, muchachos trabajadores; los cuales son una 
representación de toda la América Latina, que también —como 
ustedes— desean prepararse para su adopción.
 Y le doy gracias a Dios que siempre tienen ese buen sentir 
y ese buen ambiente entre ustedes y conmigo, y en los trabajos 
que se hacen, porque eso le agrada mucho al Señor.
 Mantener siempre un ambiente de unidad; no tan solo aquí 
ustedes, sino en toda la América Latina, en todos los trabajos 
que se llevan cabo: en la imprenta, en las labores de las 
construcciones de auditorios, y en la labor que están llevando a 
cabo, siempre en unidad; tratándose bien los unos a los otros, 
sabiendo que somos templo de Dios, y que el Espíritu de Dios 
mora en nosotros.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.

30  Mt. 17:5; Mr. 9:7; Lc. 9:35
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Jueves, 18 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev� José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy jueves, 18 de mayo de este año 2023, 
glorificamos el Nombre de nuestro Padre celestial y le damos 
las gracias por vivir en este tiempo tan glorioso, tan maravilloso; 
el tiempo en donde Dios cumplirá todas las promesas 
correspondientes al fin del tiempo, a este Día Postrero.
 Y conscientes de que estamos en la etapa de preparación 
para recibir esa visita que tanto estamos anhelando, de nuestros 
seres amados, los cuales han partido; y que estarán con 
nosotros nuevamente, muy pronto, para nunca más separarnos, 
sino estar juntos por toda la eternidad.
 Así que son eventos proféticos que van a estar siendo 
cumplidos en este tiempo.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha permitido este tiempo 
para estar listos, apercibidos, puestos los ojos en las cosas 
celestiales para recibir esas bendiciones en este tiempo final.
 Saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y a todos los hermanos en los diferentes países.
 • Hoy estamos acá en estos tramos de carreteras que se 
están llevando a cabo. Hoy estaremos vertiendo unos 120 a 
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Informe desde los terrenos de LGCC 180

130 pies de carretera, luego de las preparaciones que siempre 
se hacen, con los niveles correspondientes, la compactación del 
terreno y la instalación de las varetas donde corre la maestra. 
Y así todos los trabajos que se llevan a cabo para llegar a este 
punto de verter el hormigón.
 Y en los diferentes lugares, también estamos en la parte 
del mantenimiento de la lona y otros trabajos más que se están 
llevando a cabo en las diferentes áreas de La Gran Carpa 
Catedral.
 Así que le agradecemos a todos los ministros, todos los 
hermanos, siempre, vuestras oraciones; y que en el día de hoy 
también, como todos los días, sea otro día más de éxito.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde a todos. Y 
tengan y continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones 
de Dios.
 Buenos días.
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Jueves, 18 de mayo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La Edad del Astronauta
Rev� José Benjamín Pérez

Y fíjate que los viajes que se llevaban a cabo, hay un sitio donde 
yo leí hace poco, que Elías llevaba a Eliseo (una vez se leyó 
nada más)1; que él lo llevaba a los recorridos o le… (no decía 
“recorridos”), lo llevaba por Judea o por todos los lugares. No sé si 
es del hermano Branham o de la Escritura; debe ser del hermano 
Branham.
 Porque vean, le dio un tour para todos en los países de allá, 
y lo conocieron. Cualquiera diría que estaba dándole un paseo; y 
era una labor muy importante que ahí se estaba llevando a cabo.
 El día que (recuerdo como hoy), el día que él me dijo: [WSS] 
“Benjie, prepárate. Ya hablé con Julio para que te saque (algunas 

1 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 10-11 del (f), págs. 216-217 del (T3): RM 2013-02-01 “El 
Mensajero a Israel”: [WSS] Y ahora, encontramos que cuando ya tiene 
que irse Elías, no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había ungido 
tampoco a Jehú por rey de Israel; solamente estaba Eliseo con él, en 
unos días, no sabemos cuánto tiempo, y luego… y visitando los grupos 
de los hijos de los profetas; o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, 
le preparó bien el camino. Ese era el más importante que él tenía que 
preparar.
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visas que faltaban)…”, que necesitaba para… como Brasil. [WSS] 
“Sácate y prepárate todo porque - para que cojas unos diitas de 
descanso, o unas vacaciones”, me dijo.
 Y yo: [JBP] “¿Vacaciones? ¡Jum!, bueno”.
 Estaba lavando un carro gris en un techito de ahí en donde 
él vivía, y él vino desde el balcón para decirme eso. Y yo: [JBP] 
“¡Pues vamos!”.
 Y como yo desde pequeñito había escuchado a papi y a Julio 
que se pasaban diciendo: “Aquí hay que: desde barrer hasta… 
(siempre decían eso) hasta viajar”. Y yo: [JBP] “Bueno, ahí entró 
la parte entonces de viajar; ahí es que entré yo ahora, a cumplir 
eso”. ¿Ve?
 Ya luego, cuando comenzamos, pues ya vi ahí que ya no 
eran tan solo unas vacaciones; como cualquiera diría, que viajar 
eso es: “¡Ah!, ¿viajar? Es…”� Yo creo que si Dios no está con 
la persona, o sea, en cuanto a una labor, en un primer viaje ahí 
queda.
 Mira cómo el hermano Miguel ha estado tanto tiempo 
viajando, ¡y todavía sigue viajando! Ya uno sabe que es Dios el 
que está obrando ahí, porque humanamente un viaje es peor que 
tirar cemento; porque las madrugadas, las tensiones, todo eso 
agota más que el trabajo mismo físico.
 Levantarse, en la tensión del avión, llegar a la actividad, 
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para una labor, uno lo hace con mucho amor, con mucho cariño, 
y Dios lo ayuda y lo fortalece; y más cuando estaba Aquel que 
fortaleció a Daniel2, ¡cuánto más iba a estar fortaleciendo a la 
Iglesia completa!
 Y vean cómo no es un desconocido, sino que es alguien que 
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aparece: “Vean, si es uno de… Que yo comí con él…”. “Mira, sí”; 
es uno de entre el pueblo.
 Y así es con Dios: Dios no es un desconocido, un Dios 
desconocido para nosotros; porque hemos salido de Él. Y cada 
vez lo conocemos más y más y más; tanto así que estamos 
pareciéndonos ya casi a Él, que cuando Él ya nos vea: “Pero si ya 
se parecen tanto a Mí que los voy a adoptar, los voy a transformar”. 
Y ahí Él nos transformará, porque somos parte de Él.
 Así en los viajes, también hemos conocido a todo ese pueblo 
que será transformado; y hacia ese pueblo es por el cual Él ha 
venido: a buscarlos. Porque ya los juicios divinos están por caer y 
hay que irnos de aquí; no podemos quedarnos ya en esta Tierra 
en ese tiempo, porque la Novia no pasará por la tribulación.
 Mira si es tan importante este tiempo, que él decía que si él 
no regresaba teníamos que pasar por la tribulación.
 Pero por cuanto hubo una Obra allí que se realizó, y que tenía 
que realizarse luego en esta Tierra, por ende yo digo: “¡No van a 
pasar por la tribulación!”.
 Vean, porque como es una promesa que fue hablada… Y 
también el hermano Branham… luego en Las Edades él lo había 
dicho de una forma, y después dice: [WMB] “Espérate, la Novia 
no va a pasar por la tribulación”.
 Él ponía “la muchedumbre”… el grupo ese grande lo 
ponía como la Novia; y luego el Espíritu Santo lo corrigió; y en 
Los Sellos, ya después: [WMB] “La Novia no va a pasar por la 
tribulación”3. O sea, no vamos a pasar por la gran tribulación, sino 
que será preparada para irnos de aquí; que es lo que estamos 
ahora recibiendo: esa preparación.
 Como en todos los viajes que se tienen que preparar: si vas a 
coger un barco, hay que prepararse; un tren, hay que prepararse; 
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un avión, hay que prepararse; cuando es un cohete hay que 
prepararse más, hay que ponerse cierta clase de traje.
 Vean que en el barco no hace falta eso ni en el avión, pero un 
astronauta tiene que ponerse un traje especial; solamente lo tiene 
el astronauta; y estamos en la Edad del Astronauta. Eso está en 
“CUENTA REGRESIVA”4, ahí el hermano Branham habla de eso.
 Así que pronto ya nos estarán colocando esa vestidura a 
cada uno, y ese casco, para irnos de aquí; porque estamos ya en 
el cero, en la Hora Cero. Es la Hora, es la Hora para irnos.
 Pero está este tiempito de… cuando dicen: “¡… Cero!”, y 
usted ve que no pasa nada; y a los pocos segunditos ahí sale. 
Ese pedacito de tiempo es en el que estamos, para el arranque 
de aquí; que es un tiempo tan corto comparado con todo el tiempo 
desde el Día de Pentecostés hacia acá, es un tiempo pequeñito.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y ya si seguimos…, imagínate, estamos todo el día aquí.
 Es así acá cuando estamos con los muchachos; pasa así, 
que a veces seguimos hablando y cuando venimos a ver son dos 
horas…
 Pero hay abundante Palabra para el pueblo; y cuando es un 
pueblo que está receptivo a recibir, pues no hay forma de parar; 
porque es como algo que clama, que llama, y absorbe toda esa 
Palabra; y sigue viniendo y no hay forma de uno detenerse.
 He comprendido muchas cosas en cuanto a eso.
 Muchas veces no entendía o no comprendía al hermano 
William en la forma. Uno como humano miraba esa parte espiritual 
y quizás no le entendía algunas cosas. Estaba hablando contigo, 
y de momento: [WSS] “Espérate”, y se iba; y bajaba al ratito: 
[WSS] “Es que llegó ahí mismo algo; y si no lo anoto, se me va”. 
Y eso no lo entendía, el mecanismo, no sabía.
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 Y otras veces, cuando él hablaba y decía: [WSS] “Bueno, si 
uno sigue hablando, puede… me sigue viniendo…”, hay muchas 
veces que él decía; tampoco entendía eso.
 O cuando otras veces él decía: [WSS] “De esto no digas 
nada”, ¡tampoco eso se entendía!
 Pero ahora yo entiendo todas esas cosas, cómo es que 
funciona eso; y cómo cuando es hasta aquí es hasta aquí.
 Y cuando dice: [WSS] “No digas eso”, es: ¡no digas eso! No 
hay forma que se busque otra vez. Y hasta he tratado de ver 
dónde era que…, y se traspapela y se vuelve todo que… hasta, 
a veces, una semana después es que vine a conseguir lo que no 
debí haber dicho.
 Dios guardando Su Programa: que no se diga algo antes de 
tiempo, o que no se vaya a adelantar algo que sea más bien de 
estorbo para el pueblo.
 Y en eso me he cuidado mucho, para que el pueblo lo que 
reciba sean bendiciones. Porque eso es lo que, eso es lo que 
todos desean: bendiciones.
 Pero recuerden que es un tiempo de juicio; y debe ser 
cauteloso, tanto el pueblo como el mensajero, de que no se reciba 
juicio, sino más bien bendición.
 En una mano está la bendición y en la otra está el juicio.
 Así que lo que deseamos todos es la bendición, que es lo que 
estamos recibiendo para nuestra adopción. Y así Dios cumplir 
Sus promesas y cumplir todo lo que ya Él tiene en Su Programa, 
como lo es La Gran Carpa Catedral: Ya está hecha. Alrededor es 
que se están haciendo trabajos, pero ya ella está allí.
 Y le hemos dicho al Señor que la use completamente, como 
lo vio el reverendo William Branham, pero conscientes de que 
ya la está usando en esta etapa (que es la más importante), 
pero para esa manifestación ya final; porque sabemos que ahí, 
en ese tiempo, es la resurrección; por eso deseamos que la use La Edad del Astronauta187
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completamente, para que produzca eso, que es la resurrección.
 O sea que la resurrección no es que va a ocurrir así porque 
sí, sino que se va a hablar la Palabra y va a ocurrir. Como lo es la 
gran tribulación: va a ser por la Palabra hablada que se va a abrir; 
como lo es cerrarla también; y como lo es el establecimiento del 
Milenio.
 Y los cuerpos eternos ¿cómo se están produciendo? Por 
la Palabra hablada, alrededor de esa Palabra ¿ve?; se está 
hablando, y alrededor de Ella es que van a ser los hijos de Dios 
adoptados.
 Y luego cuando se vea usted, va a decir: “Pero algo pasó 
en mi vida”. Por eso dice: “En un abrir y cerrar de ojos”. Hay un 
cambio.
 Dice: [WMB] “El pelo canoso se irá, las arrugas cesarán. 
Cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos; y los 
veremos… (yo creo que así es que dice ahí), y nos encontraremos”5, 
dice algo así. ¿Ve?
 Pero todo eso es en una forma sencilla, Dios va a estar 
obrando en una forma sencilla en medio del pueblo; y ahí es que 
Dios va a mostrar ese poder con esos poquitos vasos, que él dice: 
[WMB] “Llena unos cuántos vasos (¿De qué? De Él. ¿Y qué es 
Él? Palabra), y sacude este mundo”6.
 Y ahí será estremecido este mundo, como jamás ha sido 
estremecido.
 Así que sigan adelante llenando esos vasos; que ya prontito 
estará tan llenito que se van a dar cuenta de algo glorioso que 
estuvo ocurriendo. Y quizás no se daban cuenta de lo que estaba 
pasando en cada corazón, en ese cuartito de madera interno, 
porque ahí es donde es que Dios está obrando primero.
 Están esperando muchos que la Columna de Fuego baje allí, 

5  Citas, pág. 47, párr. 402
6  Citas, pág. 60, párr. 524 (revisión antigua) 525 (revisión PR)
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¡y hace rato ha bajado a los corazones de los escogidos!, ¡y ya 
está obrando allí milagros y maravillas allí!
 O sea que: lleven ese cuartito de madera con honra, con 
respeto; porque ahí es donde Dios está obrando; está llevando 
a cabo esa labor en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de 
Cristo, que es Su Iglesia el Lugar Santísimo; pero también en el 
lugar santísimo de nuestros corazones, que es el alma.
 Y hasta ahí vamos a seguir… Entrar al Lugar Santísimo 
es como decir: “No se puede salir”. Una vez que uno entra… 
y en los temas es así cuando hablamos, porque ahí es donde 
estamos, ¡y de ahí no nos va a sacar nadie! ¡Ahí estamos, para 
quedarnos adentro!, para quedarnos con la presencia de Dios, 
con la Columna de Fuego, que fue de donde salimos.
 Dios les bendiga, Dios les guarde, que ya los muchachos me 
están ajorando [apresurando] para trabajar.

 Parte 2
 Sí, todos son ya conocidos. Es como si nos estuviéramos… 
como si nos hubiésemos conocido siempre. Y tú los miras, y tú:
 —“Oye, pero si es que como que yo te conozco a ti”�
 —“¡Tú nunca me has visto!”�
 Los que has visto, sí, pues los conoces; pero hay personas 
que tú miras, y tú:
 —“Pero yo te he visto antes a ti”�
 ¡Claro!, pues si es que estábamos juntos ya siempre.
 [Visitante: como recordando].
 Claro, así es. Ese es el acceso a ese subconsciente, que 
cada vez va haciéndose más consciente. Sin darse cuenta, los 
escogidos están accediendo a ese subconsciente, que Dios va 
permitiendo ese porciento más y más y más. Y si lo ponen en 
un grado acá terrenal para medir ese porciento con los demás 
seres humanos, van a darse cuenta la diferencia tan grande que La Edad del Astronauta189
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es ese coeficiente (¿se dice? No. Eso tiene un nombre) [Visitante: 
coeficiente]… con los demás seres humanos.
 Y hay una Obra que se está haciendo, y aparentemente no 
se está dando… no se ve; solamente en las acciones (quizás en 
otras cosas así que se puedan ver); pero en lo espiritual hay una 
labor grande que se está llevando a cabo, en ese campo espiritual, 
en donde esas dos consciencias juntas se van acercando.
 Por eso es que la teofanía puede venir, y va a venir. No puede 
venir si están el subconsciente y el consciente separados; tienen 
que estar juntos. Para poder entender y poder verlos, tiene que 
haber un mecanismo acá para poder esa teofanía llegar.
 Lo que se supone que nosotros hiciéramos cuando vinimos 
a la Tierra, que era a través de la sexta dimensión, ahora miren, 
está creando en cada uno de nosotros ese eslabón; de lo cual hay 
que buscar toda la información que hay ahí.
 Lo que es el eslabón tanto de la Primera Venida y la Segunda 
Venida, y lo que es el eslabón que une la eternidad: que hubo una 
pausa allí en el Huerto del Edén, y se volvió a abrir. Vemos las 
promesas luego ya con la adopción.
 Y nosotros también tenemos ese eslabón, que es la parte 
donde esa teofanía va a esos cuerpos.
 Por eso él en una oración decía, en “EL NUEVO TEMPLO”, 
creo que fue, que él dice: [WSS] “Señor, si Tú me permitieras a mí 
dar esa orden”. Mira desde cuándo ya Dios le está mostrando allí 
al mensajero. [WSS] “Yo le diría a esas teofanías, o les mandaría 
un comando, o les diría: ‘Que vengan ahora’”7.

7 1977-12-25 “El nuevo Templo”: [WSS] Señor… ¡Oh, Dios! Te 
pedimos que ordenes que esas luces misteriosas, que son nuestros 
cuerpos teofánicos, reciban la orden de parte Tuya de venir a estos 
cuerpos terrenales nuestros. Si pudiéramos hacerlo nosotros, Señor, Tú 
sabes que lo haríamos; pero no somos nosotros que buscaremos esas 
luces, serán ellas, serán esos cuerpos teofánicos que nos buscarán a 
nosotros para transformarnos. Señor, ¡que sea pronto!
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 Por eso él en una oración decía, en “EL NUEVO TEMPLO”, 
creo que fue, que él dice: [WSS] “Señor, si Tú me permitieras a mí 
dar esa orden”. Mira desde cuándo ya Dios le está mostrando allí 
al mensajero. [WSS] “Yo le diría a esas teofanías, o les mandaría 
un comando, o les diría: ‘Que vengan ahora’”7.

7 1977-12-25 “El nuevo Templo”: [WSS] Señor… ¡Oh, Dios! Te 
pedimos que ordenes que esas luces misteriosas, que son nuestros 
cuerpos teofánicos, reciban la orden de parte Tuya de venir a estos 
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sabes que lo haríamos; pero no somos nosotros que buscaremos esas 
luces, serán ellas, serán esos cuerpos teofánicos que nos buscarán a 
nosotros para transformarnos. Señor, ¡que sea pronto!
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 ¿Ve que siempre es por la Palabra hablada?
 [WSS] “Yo les diría que vinieran”.
 Es como decir: “Bueno, ya están listos, Señor, permite… 
Transfórmalos, Señor”. Porque es por la Palabra hablada que 
todo eso va a ocurrir.
 Pero aquellos que ponen sus oídos como diamante, o 
son pasados y traspasados con la lesna: cuando sea hecho el 
llamado de liberación, por más que se hable de adopción, de 
transformación, eso no es para esos oídos.
 Es para aquellos oídos que han escuchado y han recibido 
esa Trompeta de liberación, y han dicho: “¡Yo quiero ser libre! 
¡Libértame de este cuerpo ya! ¡Transfórmame, Señor!”. Y ahí esa 
Palabra es la que va obrando en cada corazón y en cada alma.
 Las… esa fue la primera… Siempre lo recuerdo, ese fue el 
primer mensaje: “Las gotas de rocío temblando”8. Y así los veo 
a ustedes ahora [Visitantes: Amén, así estamos]: temblando; y 
temblando más bien con regocijo, con gozo; para que, cada vez 
más, ese Sol nos pegue, nos caliente, y nos siga madurando, que 
es lo que necesitamos.
 Y donde único se madura es pegado al sol.
 ¿Ah?
 [Julio Á. Cruz (Pito): El fruto madura en la copa].
 En la Piedra Angular. (Para ahí iba). Y volvemos a entrar al 
Lugar Santísimo, porque es donde está la Shekinah, es donde 
está la Columna de Fuego pegando, obrando, en los hijos de Dios 
en este tiempo; es ahí donde Ella está presente.
 Cuando vean la Obra de Dios allí: entrando esas personas y 
saliendo sanas, y entrando la persona y saliendo sana, y la otra, 
y la otra, muchos dirán: “¡Mira!, la Columna de Fuego descendió, 

8  Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 32 del (f), pág. 
168 del (T2): Saludo del hermano José Benjamín Pérez en 1998-08-15 
“La libertad gloriosa del tercer éxodo”
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está haciendo las obras”.
 Pero ya usted puede decir: “Yo, a la Columna de Fuego la he 
estado viendo obrar desde hace un tiempo� ¡Y ya obró tanto que, 
mira, tengo el cuerpo eterno y glorificado!”.
 Ya hace rato está obrando ahí, ya está bastante avanzada en 
esos cuántos meses que él decía: una Obra de Enseñanza, una 
Obra rápida.
 En estos días vamos a leer dónde es que él lo dice; y él 
escribió: [WSS] «unos cuántos meses». Puede referirse de más 
de dos, a treinta y pico; no sabemos cuánto es, pero uno puede 
hablar de meses así. El hermano Branham allí lo… medio lo 
camufló.
 Uno puede decir también… multiplica 5 por 12 [5x12] y puede 
decir toda esa cantidad de meses, por no decir 5 años; o puede 
decir 7 años en meses, por no decir 7 años.
 Así que vamos a dejarlo ahí, en ese tiempo, para no poner 
una fecha; y que después vayan a decir: “Mira…”.
 Pero [WMB] “eso no fallará ni un minuto, ni un segundo”, dice 
en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”.
 Y eso lo vamos a encontrar, dónde está eso escrito: y eso va a 
estar escrito en las tablas del corazón; porque es una revelación. 
Y si vamos a encontrar eso escrito, lo vamos a encontrar ahí 
escrito.
 Cada uno lo va a encontrar; y va a ver y va a saber, porque 
ahí es donde Dios lo está escribiendo. Y como es una revelación, 
pues por ende tiene que ser fe; porque fe es revelación. Si no hay 
fe, no puede haber una revelación. Fe basado en algo.
 Sí… Todo eso… Pito dice: “Creado”; porque es así, tiene que 
ser creado.
 Pero miren, esa fe que no hubo en las edades, no hubo en los 
tiempos pasados, una fe que era algo anhelado; dice: “Cuántos 
desearon ver, desearon un día y estar ahí; cuántos profetas y La Edad del Astronauta192
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justos desearon ver”. Él lo dijo allí: “Lo que vosotros veis (en el 
cumplimiento allí de la Primera Venida)…; y oír lo que vosotros 
oís, y no lo oyeron”.
 Pero ahora a nosotros nos ha sido dada esa bendición de 
estar en el día, en la hora, en el tiempo, en el momento más 
importante de todos los tiempos. Es la finalidad, la finalización de 
todo este Programa desde el Edén hacia acá. Y aparentemente lo 
dejaron para lo último. ¡Qué bueno que nos dejaron para lo último!
 El último, el negocio final, es mejor que el principio; el fin del 
negocio es mejor que el principio9.
 Estamos en la etapa final, en la etapa en donde vamos a 
experimentar ese cambio de cuerpo estando vivos. Y todo eso lo 
estamos experimentado ya en este tiempo; lo cual no habíamos 
experimentado este tiempo como pasó hace (vamos a decir) 20 
años atrás.
 Lo que hemos estado experimentado ahora es algo tan 
grande que solamente el escogido de Dios entiende lo que cada 
uno está experimentando.
 Es algo que jamás en la historia se ha vivido. Solamente 
Uno lo vivió: Jesús; y tuvimos una porción también que se vivió 
en el hermano Branham. Pero como fue allí en el Monte de 
Transfiguración, pues Jesús; Él vivió este tiempo.
 Y ustedes están sintiendo lo que estaba allí sintiendo Jesús; 
porque allí estaba Moisés y Elías hablando con Él. Ahí está ese 
gran misterio del Hijo del Hombre y Sus Ángeles.
 ¿Cómo es el orden de Su Venida? Dice: [WMB] “Primero 
Elías, Moisés (y después dice) y el Hijo del Hombre glorificado. 
¿Ven el orden de Su Venida?10”, dice. Y así se va a cumplir y así 
se está cumpliendo, y así llegará a su fiel cumplimiento.
 O sea, todo eso ya… tiene ya un proceso, un orden para ser 

9 Eclesiastés 7:8
10 Citas, pág. 42, párr. 345
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justos desearon ver”. Él lo dijo allí: “Lo que vosotros veis (en el 
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cumplido; lo cual allí vimos en Jesús, que Él sintió… Por eso él 
dice: [WMB] “Él padeció lo mismo”11.
 Pero eso de la transfiguración, vean cómo ahora estamos 
viviendo y sintiendo lo que Jesús sintió allí. Eso mismo que usted 
está sintiendo, ese avivamiento que usted está sintiendo, Él lo 
sintió allí; y fue adoptado; o sea que el resultado de eso fue Su 
adopción.
 Por lo tanto, el resultado de esto de ahora es adopción.
 Y usted dice: “Algo está pasando en mi vida que no lo puedo 
describir, no puedo saber qué es, no lo puedo decir� No me 
entienden a veces; o mi papá o mi hermano o mi familia o mis 
vecinos, no entienden lo que está ocurriendo”. Pero usted sí sabe 
que algo está ocurriendo, que nunca había experimentado eso.
 Y ese es el gozo, ese es el avivamiento que el hermano 
Branham decía: [WMB] “Apenas tenemos suficiente fe para 
sanidad divina (ahora podemos decir: ‘Ahora estamos teniendo 
suficiente fe para transformación’); se necesitan esos Siete 
Truenos (dice allí) para despertarla”12.
 Oye, pero entonces estaba dormida. Y si estaba dormida, 
alguien tiene que despertarla. ¿Ve cómo las Escrituras vuelven a 
cumplirse?: “Despiértate, tú que duermes…”13.
 [Pito: Y las vírgenes estaban todas dormidas].
 Las vírgenes estaban todas dormidas; por eso es que él dice 
ahí que estaban dormidas. “Levántate del sueño…”14; hay otro 
salmo, creo, que habla.
 Pero ese sueño… aparentemente estábamos todos 

11  SPN60-0518 “Adopción, Parte 2”, pág. 57, párrs. 185-193 / Estudio 
Bíblico “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 
2023/may/06 (sábado), págs. 99-102 del (f), págs. 249-252 del (T1)
12 Los Sellos, pág. 104, párr. 37; pág. 212, párr. 104 / Citas, pág. 87, 
párr. 746
13 Efesios 5:14
14 Isaías 52:1; Romanos 13:11
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despiertos; pero mira dónde vuelve a ocurrir eso, de ese llamado; 
y cuando se despiertan, vean, unas tienen aceite, las otras no.
 Pero todo eso, cuando lo vamos viendo ya se va abriendo 
el cuadro, y ahí usted dice: “Yo soy de esa virgen prudente que 
estoy lista para esa Cena de las Bodas del Cordero� No tengo 
que regresarme para atrás a buscar, sino que ya yo voy teniendo 
todas las herramientas, y todo para mi preparación para la Cena 
de las Bodas del Cordero”�
 Hay tantas Escrituras que pasan, que… Ustedes saben la 
película de… yo no sé, hay unas películas que ponen, como del 
futuro, y ponen como muchas destas así15. Así es que se ve esto. 
Y cómo todo va encajando. Y es hermoso, esa dimensión.
 Y cada vez más y más los hijos de Dios van a ir viendo todo 
eso; pero lo importante es verlo ahora; o sea, verlo en la acción 
que está haciendo ahora el Espíritu Santo en medio de Su pueblo; 
que está obrando en esa forma en la cual siempre Él ha obrado: 
por medio de una boca.
 No podía ser otra forma, no podía haber otra manera. La 
forma y manera es como Él siempre lo ha determinado trabajar y 
bregar y… así con Su pueblo. Y esa es la manera en que a Él le 
ha placido culminar Su Programa, como siempre lo ha hecho: a 
través de un velo de carne. No hay otra forma.
 Y ya ahí, aunque ven lo humano…; pero recuerden que 
estaban esos dos olivos de madera, esos querubines de madera, 
estaban cubiertos ¿de qué? De oro. O sea que, aunque vean lo 
humano, están conscientes que está la Divinidad ahí. Y ya no 
tienen estorbo para ver la forma en que él lo está haciendo, sino 
que lo que miran es lo Divino. Porque es lo que debemos siempre 
de mirar, y darle gloria es a lo Divino.

15 El Rev. JBP hace referencia a los destellos, o rayas, que simulan 
gráfica o visualmente para dar a entender que una persona está viajando 
en el tiempo –Ed.
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 Lo humano, eso es el vaso por el cual Dios usa; pero siempre 
enfocarse en lo Divino, en lo que está Él obrando detrás de ese 
velo. Y ya ahí están viendo esa dimensión.
 —“Yo la quiero ver”�
 —Pues ¡si ya la estás viendo!
 —“¿Cómo?”�
 —Estás recibiendo la Palabra; que, aunque no entiendan 
algunas cosas, están diciéndole: “¡Amén!”.
 Y usted ve que sin darse cuenta está ya con ese acceso 
a esa dimensión; tanto así que alrededor de esa Palabra…: 
[ocurrió] con Abraham y Sara. Tenemos esos ejemplos, por eso lo 
mencionamos; porque si ocurrió allá, tiene que ocurrir acá.
 ¿Pasó con Jesús o no pasó? ¿A quién estaba escuchando? 
A Moisés y Elías.
 Pues eso que ocurrió con Él, y ese resultado que hubo luego 
de escuchar lo que estaban hablando ellos; pues ese resultado, 
por consiguiente, tiene que ser en los que estén escuchando en 
este tiempo a esos ministerios.
 ¡No puede producir otra cosa! ¡Tiene que producir hijos 
adoptados!
 Y luego, ya con la frente en alto Él fue derechito a Jerusalén. 
Y con la frente en alto estamos mirando a la Cena de las Bodas 
del Cordero, que está preparada.
 Porque ya está siendo preparado el pueblo para colocarnos 
esa vestidura de astronauta, para salir de aquí a esa Cena que ya 
está preparada.
 Y lo más importante: Hemos sido invitados. Y le hemos dicho 
que ¡vamos!, que hemos accedido y hemos tomado la invitación.
 La invitación la dio Él cuando regresó, cuando él dijo: [WSS] 
“Cuando ustedes vean…”. Creo que fue el 23 de… o el 13 de 
agosto, por ahí. [WSS] “Cuando ustedes vean a ese profeta 
cumpliendo…, o a ese profeta del Séptimo Sello…”, esa es una La Edad del Astronauta196
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 Lo humano, eso es el vaso por el cual Dios usa; pero siempre 
enfocarse en lo Divino, en lo que está Él obrando detrás de ese 
velo. Y ya ahí están viendo esa dimensión.
 —“Yo la quiero ver”�
 —Pues ¡si ya la estás viendo!
 —“¿Cómo?”�
 —Estás recibiendo la Palabra; que, aunque no entiendan 
algunas cosas, están diciéndole: “¡Amén!”.
 Y usted ve que sin darse cuenta está ya con ese acceso 
a esa dimensión; tanto así que alrededor de esa Palabra…: 
[ocurrió] con Abraham y Sara. Tenemos esos ejemplos, por eso lo 
mencionamos; porque si ocurrió allá, tiene que ocurrir acá.
 ¿Pasó con Jesús o no pasó? ¿A quién estaba escuchando? 
A Moisés y Elías.
 Pues eso que ocurrió con Él, y ese resultado que hubo luego 
de escuchar lo que estaban hablando ellos; pues ese resultado, 
por consiguiente, tiene que ser en los que estén escuchando en 
este tiempo a esos ministerios.
 ¡No puede producir otra cosa! ¡Tiene que producir hijos 
adoptados!
 Y luego, ya con la frente en alto Él fue derechito a Jerusalén. 
Y con la frente en alto estamos mirando a la Cena de las Bodas 
del Cordero, que está preparada.
 Porque ya está siendo preparado el pueblo para colocarnos 
esa vestidura de astronauta, para salir de aquí a esa Cena que ya 
está preparada.
 Y lo más importante: Hemos sido invitados. Y le hemos dicho 
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clave muy importante.
 [WSS] “Cuando ustedes vean a ese profeta del Séptimo Sello 
cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa (algo así), con los ministerios de Moisés 
y Elías”, ahí también es que lo habla, esa partecita ahí: [WSS] “… 
con los ministerios de Moisés y Elías, ahí me verán de nuevo”.
 Hemos tomado esas palabras, las hemos creído y hemos 
recibido… Lo hemos recibido a Él otra vez, lo hemos visto a Él 
otra vez; porque el que está hablando, el que está hablando es 
la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, el mismo que libertó al 
pueblo hebreo; tenía que hablar por boca humana y decir esas 
cosas.
 Pero si él se iba, ¿quién lo iba a decir?, ¿quién iba a precursar 
eso que iba a pasar? ¿Ve? Y siempre tiene que haber un precursor, 
siempre tiene que haber un precursor.
 Y él viene, habla esa Palabra, está con nosotros en ese cambio 
de dispensación, en ese entrelace dispensacional (aunque ya 
venía ese entrelace desde mucho antes, pero ya más marcado 
ahí), y miren cómo luego Dios se lo lleva; pero cómo en ese 
entrelace dispensacional estuvieron ahí presentes, físicamente, 
los mismos que aparecieron allí con Abraham para la destrucción 
de Sodoma: allí estaban los tres en carne.
 Y vean cómo luego, después, se queda Elohim solo; pero 
después Él dice: “Yo mismo voy”16, y Él bajó, bajó a Sodoma. 
Todo eso es el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Estuve platicando con un hermano hace poco. Yo creo que 
fue Cavalcanti de Brasil; yo lo conozco a él desde… conoce a 
papá, a Adalberto y a todos, porque él empezó desde el setenta 
y pico; y platicando con él, miren, la Isla de Puerto Rico es tan y 
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tan bendecida que fue el lugar en donde pisaron los tres profetas 
últimos.
 O sea, cómo él vino acá… el hermano Branham vino por 
el 59 y 60, por ahí; con los mensajes “EL CIEGO BARTIMEO” - 
“BARTIMEO EL CIEGO”, “SIMEÓN Y ANA”.
 Y él dice que acá le recordaba el Edén, o le recordaba a cómo 
era el Edén, algo así dijo; o lo comparaba con el Edén; y el cielo 
y…17

 Y vean cómo Dios también en una isla levanta a ese poderoso 
profeta que estuvo en medio de nosotros; y también el final.
 Vean cómo la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el 
Séptimo Sello en una manera triple, todo eso se viene a cumplir; 
y ya en un momento dado se cumple, se da a conocer, y nadie se 
dio cuenta que eso ocurrió.
 Pero ya estamos en el tiempo en donde todo eso está siendo 
abierto y dado a conocer

17  SPN60-0229 “La tempestad que se aproxima”, pág. 4 (párrs. 31-32 
en inglés): [WMB] 31 Pero tres días después, cuando llegué… yo estaba 
parado en el… un jardín (yo nunca he visto nada tan hermoso) en Puerto 
Rico. Y el hermano Fred Sothmann (pueda que él esté aquí en esta noche), 
un amigo canadiense, estaba tomando fotografías. Y ese gran… Ustedes 
tienen… Aquí en Phoenix es hermoso; en Los Ángeles es hermoso; en 
Miami es hermoso; pero ni siquiera le pudieran llegar cerca a Puerto 
Rico. ¡Oh, es hermoso!; yo nunca he visto algo igual en mi vida, esos 
grandes arrecifes, donde las olas se rompen, ¡hermano!, a media milla 
[800 m. –Trad.] de lejos, y los flamencos caminando alrededor en los 
parques tropicales, y todo. Yo nunca he visto algo tan semejante al Cielo. 
El hermano Sothmann volteó, él dijo: “¡Hermano Branham: el Cielo 
debe parecerse a esto!”. Yo dije: “Oh, no… ni siquiera le pudiera llegar 
cerca al Cielo”. Él dijo: “Oh, esas… ese gran mar”.
 32 Yo dije: “Pero eso… la oscilación de la tierra está haciendo 
las olas”. Yo dije: “Pero allá será pacífico; ella estará fluyendo tan 
quietamente como puede”. Y yo dije: “No serán flamencos caminando 
alrededor en el parque; serán ángeles caminando alrededor en el parque 
en donde estemos teniendo compañerismo”.
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 Si él se llega a poner a decir allí lo que había en la libreta 
(el hermano Branham), cuántas carpas hubiesen hecho aquí en 
Puerto Rico, de muchas denominaciones imitando.
 Pero eso Dios lo escondió. Y casi estuvo a punto, el enemigo, 
de darle ahí; hubo algo por ahí por esos años finales; vean cómo 
pensaban hacerlo en otros lugares. Pero solamente hay un solo 
lugar.
 Pero eso de la isla, él decía en varias veces: [WMB] “Te veré 
en la isla, hermano Beeler”, o este hombre de… “Te veré en la 
isla”18.
 Vean que en la isla era donde… Y en la isla fue, de Patmos, 
en donde el Ángel le dio a Juan la revelación.
 Hay una parte donde dice: [WMB] “El desierto”, y el hermano 
William al lado había escrito: [WSS] «el Caribe»19. O sea, pone a 
Puerto Rico como esa parte del desierto, vamos a decir, apartado. 
Pero mira todo lo que es.
 Esa cita del arroyo que vio, los tres arroyos que vio Elías 
(creo que está en el libro de Citas), donde hay una fuente de agua 
brotando en la montaña, arriba20.
 ¿Ve que todo se empieza a entrelazar? Y si seguimos no… 
“Mira, no se han ido”. Si seguimos, ¡mira!
 Pero todo eso se puede ir hablando.
 ¿Hemos hablado cuántos temas? Porque todo es un entrelace 
en cuanto al Mensaje y a Su Obra, porque es uno solo; es una 
misma línea de pensamiento.
 Y lo que siempre él decía: [WSS] “Lo que estamos haciendo 

18 SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 18, párrs. 138 
y 140
19 Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 22 del (f), pág. 
50 del (T1): Citas, pág. 103, párr. 893 - [WSS] «El desierto = El Caribe»
20 SPN61-0319 “La religión de Jezabel”, pág. 18, párr. 99 / Estudio “La 
victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), págs. 14-15 del 
(f), págs. 72-73 del (T2)
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es una pausa”. Y ahora entendemos. Y ahora yo entiendo más 
eso también, cómo es que se hace una pausa en cada Estudio; 
porque es ¡para nunca terminar!, es para seguir.
 “No, que 20 minutos”, o “2 horas”; es que no es cuestión del 
tiempo; es que es que se hace una pausa, porque es interminable.
 El mismo sábado aquel, había allí para hablar como 5 horas 
más; y: [JBP] “Bueno, vamos a detenernos aquí, porque si 
seguimos…”; porque es algo interminable.
 Y usted busca hacia atrás, un Estudio del mes pasado, y ya 
con una página tú puedes abrir otro tema y otro cuadro en otra 
línea.
 Pero vean cómo rápido es que Dios está haciendo esta Obra. 
Y ese tesoro que tienen los hermanos en sus lugares, en el lugar 
donde menos se lo imaginan: allá está un hermanito con todos 
sus tomos. ¿Y quién le va a arrebatar eso? Tiene para estudiar 
ahí cuando se vayan poniendo más difíciles las cosas, en donde 
hasta van a prohibir (en muchos lugares) reunirse.
 Otros, pensando en que mejor es adorar a Dios sin… estando 
unidos a eso (en “LA EDAD DE FILADELFIA” es que lo habla)21, 
estar unidos en ese movimiento ecuménico, que los permitan 
adorar a Dios en la forma en que ellos lo están haciendo, unirse 
a ellos; o no unirse y no adorar a Dios; es lo que la persona va a 
pensar.
 Pero no están viendo que es el engaño más grande que 
estará ocurriendo en este tiempo; pues se estarán uniendo más 
bien al reino de la bestia, del anticristo, del hombre de pecado, del 
diablo, Satanás; de ese que va a ser atado pronto, que tanto daño 
ha hecho a la humanidad; y va a ser echado al lago de fuego.
 Y ese tiempo de apretura, ya cuando empiece plenamente…; 
porque ya ha comenzado esa apretura, porque ya estamos en 

21  Las Edades, pág. 349, párr. 115 al final
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apretura en muchos campos; pero cuando empiece ese tiempo, 
ahí es donde van a ver la importancia de este tiempo; porque van 
a tener el arma más poderosa, que es la Palabra.
 O sea que para tú tener una batalla, hay que preparar su 
ejército; y como se prepara es con la Palabra. El que no se 
prepare… porque hay que estar listos para… Hay un refrán 
que dice: “En guerra avisada no muere gente”. Y nosotros no 
moriremos, más bien nosotros seremos transformados; porque 
hemos sido preparados y estamos siendo preparados para no ver 
muerte.
 Esa guerra final no nos va a tocar, no nos va a matar, no va a 
producir eso que ellos desean, o sea, que el diablo desea, que es 
matar a los hijos de Dios.
 A nosotros no nos va a tocar eso. Nosotros vamos a ser 
transformados.
 Recuerden, hay un evento que va a estar ocurriendo; y eso 
correrá hasta Apocalipsis 11, esos Dos Olivos, esos Dos Testigos; 
eso tiene que ocurrir.
 Quizás en estos días se va a leer un extracto en el que el 
hermano William había hablado de eso, y ahí habló un poquito 
más; y hay algunas citas que se pueden unir a eso. Pero todo va 
a desembocar a esa Escritura, porque todo desembocó en Jesús 
en la Cruz.
 Pero la Obra tan grande que se realizó allí. Imagínate, si 
Cristo no llega a hacer eso, no estuviéramos aquí nosotros. Y si 
Apocalipsis 11 no se cumple plenamente allí, en esa parte de la 
cual se va a cumplir, no va a ocurrir transformación. Eso va unido 
con la resurrección y todo eso.
 Lo que pensábamos que era de cierta forma, ahora Dios 
nos está abriendo el cuadro de eso que van a estar esperando 
también ellos allí en la sexta dimensión. Ellos están esperando la 
Venida. Y al estar ellos esperando la Venida, pues es que alguien La Edad del Astronauta201
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tiene que ir allí.
 Y ahí es donde van a ocurrir ciertas cosas, en donde yo 
espero que no se cumpla acá (quizás en algunos), donde dice: 
“Heriré al pastor, y las ovejas se desparramarán”. Pero yo espero 
que no ocurra eso; más bien, para eso es la preparación: para 
que estén conscientes…
 Recuerden que Pedro no sabía, no entendía, él no comprendía 
que a su Maestro le iban a hacer eso: “Tal cosa no te acontezca, 
Señor”. ¿Qué es lo que le dijo? Él no le dijo: “Mira, Pedrito, por 
aquí, no te pongas…”. [Sino]: “¡Apártate de Mí, Satanás! No sabes 
las cosas de Dios, sino las de los hombres”22, algo así dice. O sea 
que Pedro no conocía el por qué Él tenía que irse.
 Y, ya luego Él, el día que estaban caminando por allí, los 
caminantes de Emaús, y otra serie de momentos, ahí ellos 
comprendieron todo eso que tenía que pasar Él; y les mandó 
entonces a que esperaran. Pero vean, tuvo que pasar eso para 
que luego ellos entendieran.
 Y ahora ustedes están entendiendo antes de que pase 
eso, para que ya entonces están bien firmes, y van a saber que 
cerquita por ahí… unos tres días: eso es poquito; pero va a ser un 
tiempo bien duro, en donde el mundo y todo estará en conmoción.
 Y también se va a ver como algo…, como que no pasó nada. 
Pero hay que dejar eso, que vaya Dios abriéndonos… Pero lo 
importante es que están conscientes…
 Recuerden que Pedro no había nacido de nuevo todavía; 
y eso es algo muy importante. No había esa teofanía que le 
ayudara.
 Acá hay una pequeña diferencia.
 Ahí están esas teofanías… a mil por uno; obrando, y 
sacudiendo a cada uno, y ayudándolo para entender, comprender. 

22  San Mateo 16:21-23; San Marcos 8:31-33
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“Heriré al pastor, y las ovejas se desparramarán”. Pero yo espero 
que no ocurra eso; más bien, para eso es la preparación: para 
que estén conscientes…
 Recuerden que Pedro no sabía, no entendía, él no comprendía 
que a su Maestro le iban a hacer eso: “Tal cosa no te acontezca, 
Señor”. ¿Qué es lo que le dijo? Él no le dijo: “Mira, Pedrito, por 
aquí, no te pongas…”. [Sino]: “¡Apártate de Mí, Satanás! No sabes 
las cosas de Dios, sino las de los hombres”22, algo así dice. O sea 
que Pedro no conocía el por qué Él tenía que irse.
 Y, ya luego Él, el día que estaban caminando por allí, los 
caminantes de Emaús, y otra serie de momentos, ahí ellos 
comprendieron todo eso que tenía que pasar Él; y les mandó 
entonces a que esperaran. Pero vean, tuvo que pasar eso para 
que luego ellos entendieran.
 Y ahora ustedes están entendiendo antes de que pase 
eso, para que ya entonces están bien firmes, y van a saber que 
cerquita por ahí… unos tres días: eso es poquito; pero va a ser un 
tiempo bien duro, en donde el mundo y todo estará en conmoción.
 Y también se va a ver como algo…, como que no pasó nada. 
Pero hay que dejar eso, que vaya Dios abriéndonos… Pero lo 
importante es que están conscientes…
 Recuerden que Pedro no había nacido de nuevo todavía; 
y eso es algo muy importante. No había esa teofanía que le 
ayudara.
 Acá hay una pequeña diferencia.
 Ahí están esas teofanías… a mil por uno; obrando, y 
sacudiendo a cada uno, y ayudándolo para entender, comprender. 
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No entrar a fanatismo. El fanatismo echa a perder siempre todo, 
como pasó con los Elías, en el del… sí, en Sellos dice, que por lo 
del fanatismo echaron a perder ese ministerio de Elías23, algo así.
 No se puede entrar a fanatismo, sino a la realidad; 
conscientes que hay un Programa y que ahora estamos viéndolo 
siendo cumplido. Y ver ahora cara a cara todo eso, entenderlo, 
comprenderlo y ver el significado de las Escrituras en esos 
diferentes ángulos; ahí es que está esa teofanía.
 Y ahí sí… Jesús le dijo a Pedro: “Apártate de Mí, Satanás”. 
Ahora, como ustedes conocen, Él podrá decir: “Vengan, 
muchachitos, no se preocupen; no se preocupen que todo obrará 
para bien”.
 Vean cómo se invierte… Bueno, ¿no fue invertida la Bendición 
de la Primogenitura?24 ¿Y no fue pasada del pueblo hebreo a los 
gentiles? Miren cómo la bendición ha pasado.
 Y sin la Bendición de la Primogenitura no pueden esos dos 
palos unirse. Tiene que estar el palo de Judá con el palo de Efraín. 
No puede ser establecido el Reino del Mesías sin esos dos palos.
 Y tienen que estar en la mano de un profeta, para poder 
establecer ese Reino del Mesías como Hijo de David. Ese es el 
título en el cual Él en este tiempo está manifestándose: como Hijo 
de David.
 Como Hijo del Hombre, porque es profeta. Pero como Hijo de 
David… Y como Hijo de Dios, porque es el Espíritu Santo.
 O sea que todos los títulos se reúnen en este tiempo; pero el 
que estará siendo manifestado plenamente es el título de Hijo de 
David.
 Mire, ya estamos por los títulos de…, y ya estamos por el 
Reino del Mesías. Ya nos vemos sentados allí en el Trono del 
Mesías-Príncipe; porque eso es una promesa, y eso Él la cumplirá. 

23  Los Sellos, pág. 272, párr. 214
24  El Rev. JBP cruza sus brazos –Ed.
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Y no es para otra generación, ¡es para esta!
 Esta es la generación que está viendo. No… En la Escritura 
dice: “Que vería”. ¡No! Que está viendo: estamos viendo esa 
manifestación de ese - esa materialización de las promesas de 
Dios.
 Bueno, ahora sí nos vamos, porque si seguimos aquí 
seguiremos hablando de lo que es el Hijo prometido.
 Esa Novia dijo que sí, y está en medio de Ella; como hizo 
María allí, que lo creyó. Y ustedes han creído y se ha cumplido la 
palabra del Arcángel: “Hágase conmigo (dijo ella) conforme a Tu 
Palabra”.
 Bueno, nos vemos. Dios les bendiga.
 Ahora sí me voy a montar en el carrito, porque si no…
 Nos vemos, Dios les bendiga.
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Yo le encontraré en la mañana: En la salida del Sol
(Moisés y Elías) por el este
Rev� José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Hoy jueves, 18 de mayo de este año 2023, 
para los gentiles… Ya para el pueblo hebreo ya es 19; o sea, 
ya luego de que el sol cayó, ya ahí en la tarde comienza el 
día 19, o sea, el próximo día, conforme al calendario hebreo. 
Conscientes que en Génesis nos habla de que así era como se 
contaban los días.
 Por ejemplo, allí vemos en Génesis, donde dice: “Y fue la 
tarde y la mañana el primer día. Y fue la tarde y la mañana 
el segundo día. Fue la tarde y la mañana el tercer día”. Y así 
sucesivamente, vean que es en la tarde, a la caída del sol, 
donde termina un día y comienza el otro día.
 Y en este año, allá en Israel, estuve viendo que cae a la 
tarde del 18 (o sea, hoy), pasadito en la tarde ya comienzan a 
celebrar el Día de Jerusalén; o sea, es una conmemoración, un 
día festivo allá en Israel, en donde celebran el Día de Jerusalén.
 Y en este año cayó este día en la tarde del 18, y termina 
en el anochecer del día viernes 19; y luego ahí entran, en esa 
misma tarde, este año cayó que entran luego al Shabat [día de 
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reposo].
 Y entran por la puerta del este, que es la de Judá, la puerta 
del león.
 Y vean cómo en este año muchas fechas coinciden una 
tras otra. Y para Dios, pues, eso es muy significativo en Su 
Programa, porque todo Él lo tiene bien ordenado.
 Y todo eso ya Él lo tiene predestinado desde antes de la 
fundación del mundo para que todo vaya cayendo y vaya 
cuadrando conforme a la numerología de Dios; y todo lo que 
el pueblo hebreo y también la Iglesia del Señor Jesucristo está 
cumpliendo en este tiempo final.
 O sea que no hay casualidades en el Programa Divino, sino 
que todo Dios lo está cumpliendo conforme a como ya Él lo 
tiene en Su Programa.
 O sea, es como…, podemos decir acá entre los gentiles: el 
día de mañana ya yo estoy cumpliendo años; pero ya, conforme 
al calendario hebreo, ya yo estoy en ese año de cumpleaño - o 
sea, en ese día de cumpleaño: día número 19, que comenzó en 
la tarde ya hoy.
 O sea que ya estaría entrando en ese año número 50; 
porque cumplo 49, pero ya cumplidos; o sea, ya estoy entrando 
en el 50.
 Aunque ya conforme al calendario, que tiene varios años 
de atraso, pues ya hace un tiempito que ya entré a vivir los 50; 
pero conforme al calendario gentil, vean, ya estoy entrando al 
año 50.
 Y también, vean que después de ese domingo1, también 
hoy ya se cumplen esos 40 días, y una serie de fechas que en 
el Programa Divino son significativas. Y luego veremos lo que 

1  Estudio “Las llaves del Reino”, 2023/abr/09-2 (domingo), pág. 6 del 
(f), pág. 94 del (T2) / Estudio “La Gloria de Dios en el Lugar Santísimo”, 
2023/abr/10 (lunes), pág. 3 del (f), pág. 123 del (T2)
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eso significó para la Iglesia-Novia del Señor y también para el 
pueblo hebreo.
 Miren, estuve viendo fotos de esta tarde allá en Israel (por 
supuesto, la diferencia de horas es de 6 a 7 horas de diferencia, 
o sea, hace ya varias horas que eso ocurrió), en donde, de 
diferentes religiones, no tan solo del pueblo hebreo, sino de 
diferentes religiones hacen esa caminata y esa entrada hasta 
dentro, hasta el muro.
 Y estuve viendo ese gozo y esa alegría… Ustedes lo 
pueden ver en internet cómo ellos celebran este día, el Día de 
Jerusalén, lo cual lo convirtieron ya en ese día feriado nacional 
allá en Israel, y entran por la puerta de Judá.
 Ahora miren, aquí compartir con ustedes esta porción un 
momentito aquí del mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE I”2, allí nos dice en la página 12, dice:

 63 Ahora, vemos que una de las grandes y sobresalientes 
cosas que me gustaría llamar su atención fueron las 
criaturas vivientes (de la última parte del capítulo 4) que 
Juan vio observando esa Arca del Pacto. ¿Recuerda usted 
cómo ellos fueron colocados, justamente como Israel, 
en su marcha? Ellos tenían… ahora adentro allí era un 
rostro de la criatura viviente. Y descubrimos que estas 
criaturas no eran ángeles, tampoco eran hombres. Ellos 
eran Querubines. Y los hallamos en el Antiguo Testamento 
con el arca. Los hallamos en el Nuevo Testamento. Y 
entonces los hallamos de nuevo allá en la Venida del 
Señor, Querubines guardando el Propiciatorio.

[JBP] Ahora vean aquí algo importante, porque él dice que esos 

2  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, pág. 9, párrs. 
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Querubines, dice que los hallamos en el Nuevo Testamento. Y 
dice:

 [63] Y entonces los hallamos de nuevo allá en la Venida 
del Señor, Querubines guardando el Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Y si usted busca en el Evangelio según 
San Mateo, en el capítulo 16, verso 27 en adelante, dice:

 27 Porque el Hijo del 
Hombre vendrá en la 
gloria de su Padre con sus 
ángeles, y entonces pagará 
a cada uno conforme a sus 
obras.

[JBP] En “la gloria”, ahí escribe: [WSS] «teofanía».

 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.

 Capítulo 17 [San Mateo]:
 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.

Yo le encontraré en la mañana...210

Querubines, dice que los hallamos en el Nuevo Testamento. Y 
dice:

 [63] Y entonces los hallamos de nuevo allá en la Venida 
del Señor, Querubines guardando el Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Y si usted busca en el Evangelio según 
San Mateo, en el capítulo 16, verso 27 en adelante, dice:

 27 Porque el Hijo del 
Hombre vendrá en la 
gloria de su Padre con sus 
ángeles, y entonces pagará 
a cada uno conforme a sus 
obras.

[JBP] En “la gloria”, ahí escribe: [WSS] «teofanía».

 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.

 Capítulo 17 [San Mateo]:
 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.

Yo le encontraré en la mañana... 210

Querubines, dice que los hallamos en el Nuevo Testamento. Y 
dice:

 [63] Y entonces los hallamos de nuevo allá en la Venida 
del Señor, Querubines guardando el Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Y si usted busca en el Evangelio según 
San Mateo, en el capítulo 16, verso 27 en adelante, dice:

 27 Porque el Hijo del 
Hombre vendrá en la 
gloria de su Padre con sus 
ángeles, y entonces pagará 
a cada uno conforme a sus 
obras.

[JBP] En “la gloria”, ahí escribe: [WSS] «teofanía».

 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.

 Capítulo 17 [San Mateo]:
 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.

Yo le encontraré en la mañana...210

Querubines, dice que los hallamos en el Nuevo Testamento. Y 
dice:

 [63] Y entonces los hallamos de nuevo allá en la Venida 
del Señor, Querubines guardando el Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Y si usted busca en el Evangelio según 
San Mateo, en el capítulo 16, verso 27 en adelante, dice:

 27 Porque el Hijo del 
Hombre vendrá en la 
gloria de su Padre con sus 
ángeles, y entonces pagará 
a cada uno conforme a sus 
obras.

[JBP] En “la gloria”, ahí escribe: [WSS] «teofanía».

 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.

 Capítulo 17 [San Mateo]:
 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.



Yo le encontraré en la mañana... 211

[JBP] Ahí encuentra usted esos Querubines guardando el 
Propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Bueno, vamos a seguir aquí en la página 
13 de “REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”, sigue 
diciendo el hermano Branham:

 64 El propiciatorio al cual nadie podía acercarse a 
menos que hubiera una expiación allí para esa persona, 
la única manera que el santuario… Cuando era rociado 
de la sangre, entonces llegó a ser un propiciatorio. Pero 
después de que la sangre fue quitada, entonces llegó a ser 
una silla de juicio.
 65 Y, ¡oh, vaya!, nadie podía soportar los juicios de 
Dios. La única cosa que podemos esperar es misericordia, 
no juicio, no  justicia. No podemos acercarnos a Su justicia 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Moisés y Elías»; porque, Su 

justicia, Él tendrá que guardar Su Palabra; y guardando 
Su Palabra: “El día que de él comieres, ese día moriréis”. 
¿Quién quería justicia? Yo no quiero justicia. Yo clamo 
por misericordia. ¡Vaya!, deje que la misericordia de 
Dios… ¡Y el propiciatorio es rociado!
 66 Pero había un tiempo 
de limpieza del santuario, 
cuando era un tribunal 
mientras la sangre fue quitada del asiento.

[JBP] Escribe: [WSS] «Trono de Juicio». Yo le encontraré en la mañana...211
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 67 Ahora, estamos 
acercándonos a ese tiempo 
ahora ([JBP] dibuja una Piedra 

Angular allí). Estamos ahora acercándonos a esta edad 
([JBP] y escribe): [WSS] «la Edad de la Piedra Angular», 

a una limpieza del Santuario y el juicio viniendo sobre 
la Tierra. ¿Ve? Mientras que la Sangre esté allí, Dios no 
puede destruir a la Tierra; mientras que la Sangre esté 
allí, nadie es un pecador delante de Dios. Todo el mundo 
está bien, porque hay una Expiación para todos. Pero 
si usted falla en aceptar esa Expiación y no entra en Su 
Presencia, entonces usted es un pecador, usted está más 
allá de esa misericordia. Entonces usted se ha juzgado 
a sí mismo. Pero ahora mientras que hay misericordia… 
Pero cuando la limpieza del Santuario venga…

[JBP] Vean, hay un tiempo de limpieza de ese Santuario. Y es 
un término de tiempo… Sigue diciendo:

 [67] … la Sangre sale del Propiciatorio y entonces la ira 
de Dios cae sobre la Tierra ([JBP] y él escribe): [WSS] «la 
destrucción de la Tierra = en el 6to Sello. Apoc. 6:12». 

¡Oh, vaya! ¡Dios, sé misericordioso con nosotros, que no 
seamos hallados en ese día sin las misericordias de Dios!

[JBP] Y recuerden que él allí habla, en Los Sellos, donde dice 
de la misericordia de Dios por última vez; y escribe abajo lo que 
es y en quién estará esa misericordia, en qué ministerios estará, Yo le encontraré en la mañana...212
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y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías, el que lo recibe, recibe 
misericordia»3. O sea, esa es la misericordia de Dios extendida 
por última vez.
 Ahora, sigue diciendo aquí (página 13 abajo para pasar a la 
14):

 68 Ahora, vemos allí adentro… Yo trataré de 
espiritualizar eso aquí [WSS] «espiritualizar eso aquí», 

o dibujarlo con mi mano para ustedes, que había cuatro 
esquinas, así como Israel acampaba. Ellos pusieron 
el arca en el centro, y en los cuatro lados de la tienda 
estaban tres tribus de Israel; y tres veces cuatro son doce, 
o cuatro veces tres, mejor dicho, son doce. Y cada tres 
tenía una cabeza. Y cada cabeza una tribu…

[JBP] Y él escribe arriba4:
[WSS] «Rubén — sur — hombre.
Efraín — oeste — buey.
Judá — este — león.
Dan – norte — águila».

3 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 del (f), pág. 25 del (T3)
4 Estudio Bíblico #250, 2022/oct/28 (viernes), págs. 39-40 del (f), 
págs. 69-70 del (T5)
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[JBP] Les cité lo que él tiene escrito arriba, de ahí fue que él sacó 
eso que escribió. Ahora lo voy a leer del hermano Branham:

 69 Uno de ellos era Rubén, él siempre acampaba al sur. 
Él era la cabeza del hombre. Y Efraín, estaba en el oeste, 
con tres tribus, él era el buey. El… Entonces en el oriente 
estaba Judá, el cual es el león. Y en el norte estaba Dan, el 
cual era una águila. Ahora, note. ¿Lo recuerdan ustedes? 
Todos ustedes lo recuerdan bien, como los dibujamos 
aquí: el águila, el buey, el hombre y el león.
 70 Ahora, ustedes notan, Judá guardaba la puerta 
oriental. Y Cristo es “el León de la tribu de Judá”. Él 
descenderá de los cielos orientales, entrando por la vía 
de la puerta. Él viene por la puerta oriental de la tribu de 
Judá. Y Él es “el León de la tribu de Judá”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La Venida del Señor = por la puerta del este».

 71 Y descubrimos, en nuestro mensaje en esta mañana, 
que Él aún es proclamado “El León de la tribu de Judá, la 
Raíz, el mismísimo comienzo de David”. David era el rey, 
eternamente. Y Cristo se sienta en el Trono de David en el 
Milenio, el cual es Rey Eterno; “nunca faltaría alguien a 
David”. ¡Aleluya! “¡Nunca faltaría uno a David!”. Dios 
prometió eso, dijo: “Ninguno jamás faltaría a David, ni 
uno”.
 72 Usted dice: “¿Qué acerca de hoy?, ¿dónde están 
esos jueces judíos?”. Yo le encontraré en la mañana...214
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 73 Él aún tiene la 
Simiente, Cristo es Su Hijo 
según la carne ([JBP] dibuja 

una Estrella de David allí). Allí una vez dijo: “A David nunca 
le faltaría uno”. Eso es correcto. Y Cristo es ese “León de 
la tribu de Judá”, de la cual David salió.
 74 Ahora, descubrimos que ellos eran los guardianes al 
propiciatorio. Ellos vigilaban el propiciatorio. Nadie se le 
acerca a esto, tenía que atravesar las tribus primero antes 
de que pudiera llegar al propiciatorio.

[Rev� José B� Pérez] Y miren, también en “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE II”5, nos dice en la página 24 (abajo 
dice):

 115 Eso es exactamente a lo que la Iglesia llegó a 
esta última etapa de pentecostés. ¿Ve? Al principio de 
Pentecostés todos ellos se entusiasmaron y ellos “tenían 
que hacer esto”, y ellos lo sacudieron y todo lo demás. 
Ahora ¿qué está haciendo la Iglesia verdadera? Está 
descansando. ¿Cuál es el descanso? Aquí está: Descanso 
es el “Espíritu Santo”, el día sabático. (Los Adventistas 
del Séptimo Día quieren decirnos, usted sabe, acerca de 
que el séptimo día es el sábado o algo parecido a eso). En 
el capítulo 4 de Hebreos dice: “Los que hemos entrado en 
Su Descanso hemos cesado de nuestras obras, como Dios 
de las Suyas”. Así que el sábado es el Espíritu Santo.

5  SPN61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, pág. 19, párrs. 
115-117
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Sábado = el Espíritu Santo 
= el Milenio, donde reinará el Espíritu Santo en carne, el 
Mesías».

 116 Y cuando Rut estaba descansando, ¡era un tipo de 
la Iglesia descansando de las promesas de Dios! Nosotros 
tenemos las arras ahora de nuestra salvación. No estamos 
preocupados si vamos allí o no, ¡estamos yendo! Eso es 
correcto. ¡Dios así lo dijo! Dios lo prometió y tenemos 
las arras (Amén), ya ha sido recibido, Cristo nos ha 
aceptado. No hay manera de salirnos de esto ahora, 
¡estamos allí! ¡Amén! Todo lo que tenemos que hacer es 
esperar hasta que Él tome… Él está haciendo la Obra 
del Pariente Redentor. Nosotros tenemos las arras de eso 
ahora mismo, esperando por el tiempo cuando Él regrese.
 Entonces la siguiente cosa que Rut fue, Rut fue 
recompensada.
 117 Esto es lo que la Iglesia hizo. Ella entró a justificación, 
bajo Lutero. Entonces entró en santificación, bajo Wesley. 
Entró al bautismo del Espíritu Santo, en estos últimos 
días. Y ahora está descansando con las arras de nuestra 
herencia, que sabemos que algo sucedió a nosotros; hemos 
pasado de muerte a Vida, y esperando, gimiendo con la 
naturaleza, por ese tiempo cuando recibiremos una vida 
inmortal, una plenitud inmortal; nuestros cuerpos serán 
redimidos. Todo es redimido, y 
estamos esperando por Él que 
regrese por la puerta.
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Y donde dice “y estamos esperando”, 
dibuja una Pirámide y las edades 
abajo; y  una flecha hacia la Pirámide.

[JBP] O sea, ahí nos está mostrando que es por esa Puerta del 
Este, en la Edad de la Piedra Angular, en donde el hermano 
Branham dice allí que, para recibir esa recompensa, como lo 
fue Rut en esa cuarta etapa… Vean, Rut representa a la Iglesia-
Novia. Y es en la Piedra Angular, en esa Puerta del Este, la 
puerta del León de la tribu de Judá, que es esa tribu por la cual 
Él prometió venir.

Y él escribe:
[WSS] «La recompensa de Rut = los Sellos la trae».

[Rev� José B� Pérez] Ahora miren acá también: en el mensaje 
“YO ACUSO ESTA GENERACIÓN” [SPN63-0707M “La 
acusación” pág. 51 (párr. 358 en inglés)], en la página 60, dice:

 358 (140) Yo lo digo en esta cinta y para 
esta audiencia; lo digo bajo la inspiración del 
Espíritu Santo. “¿Quién está del lado del Señor? 
Permítanle colocarse bajo esta Palabra”. Dios 
seguramente llamará a estos inicuos, negadores 
de Cristo, a esta generación que rechaza a 
Cristo, a juicio por blasfemia: por la crucifixión 
de Su Palabra identificada ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «la Palabra identificada = Malaq. 4:5, 
Apoc. 10:7». Ustedes vienen al juicio. ¡Yo lo 
acuso! “¿Quién está del lado del Señor?”. Yo le encontraré en la mañana...217
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Moisés dijo: “Déjalo venir a mí” cuando el Pilar de 
Fuego estaba suspendido allí como evidencia. ¿Quién 
está del lado del Señor? Déjenlo tomar la Palabra, negar 
sus credos y seguir a Jesucristo diariamente. Y yo lo 
encontraré en la mañana.

[JBP] Y él escribe6: [WSS] «Yo le encontraré en la mañana: 
en la salida del Sol (Moisés y Elías) por el este».

[JBP] Ahora vean cómo es en la mañana de un nuevo día 
dispensacional, por la Puerta del Este, que allí aparecerá, 
conforme a como fue prometido esa promesa para el pueblo 
hebreo; porque ya la Iglesia-Novia, ya está recibiendo ese 
cumplimiento. Y muy pronto ellos dirán: “Este es el que nosotros 
estamos esperando”. O sea, ya cuando ellos lo vean en medio 
del pueblo gentil, donde se encuentra la Iglesia-Novia, ya ellos 
lo habrán recibido.
 “YO LE ENCONTRARÉ EN LA MAÑANA: EN LA SALIDA 
DEL SOL (MOISÉS Y ELÍAS) POR EL ESTE”�
 Ese sería ese tema para esta pequeña plática de esta 
ocasión, de ese hermoso tema allí, que vamos a colocar de 
ese escrito que él colocó allí: [WSS] «Yo le encontraré en la 
mañana…».

6  Estudio Bíblico #203, 2022/may/15 (domingo), págs. 29-30 del (f), 
págs. 31-32 del (T2) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 
70-71 del (f), págs. 274-275 del (T1)
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 Y podemos colocar todo lo que escribe allí: [WSS] «Yo le 
encontraré en la mañana: en la salida del Sol (Moisés y 
Elías) por el este».
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabritas de saludo.
 Y ya mañana estaremos viendo todo lo que Dios nos dé 
bajo el tema que ya hemos asignado para mañana, lo cual es…
 Vamos a ver aquí. Ya para el domingo veremos ahí el de: “EL 
MISTERIO DE MOISÉS, ELÍAS Y JESÚS”. Pero para mañana 
el tema es: “LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO 
DEL TEMPLO DE DIOS”.
 Y ahí vamos a ver algunas porciones importantes, y vamos 
a ver allí también lo relacionado a lo que está en el Lugar 
Santísimo, que sabemos que está allí: esos Dos Querubines; 
los cuales…, esos dos que fueron colocados en adición a los 
que estaban colocados en el tabernáculo de Moisés.
 Vean, en adición se colocaron dos querubines de madera 
de olivo forrados de oro; y eso tiene que estar en este tiempo 
final siendo manifestado, siendo cumplido, porque estamos en 
la etapa del Lugar Santísimo del Templo espiritual del Señor; por 
consiguiente, todo lo que está en el Lugar Santísimo del Templo 
celestial tiene que estar en el Templo de la Iglesia, del Cuerpo 
Místico de creyentes como Templo, tiene que estar también eso 
que ahí está representado.
 Porque todavía la Iglesia-Novia está en la Tierra, por 
consiguiente Él tiene que venir por Su Novia, por Su Iglesia, 
porque Ella está a punto de ser raptada.
[Rev� José B� Pérez] Ahora, todo eso, recuerden que ya se está 
cumpliendo; y estamos ya en esa etapa en la cual, vean lo que 
leímos al principio, que… en el extracto de “REVELACIÓN, 
CAPITULO CINCO, PARTE I”, allí nos habla de que:
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 [67] Estamos ahora acercándonos ([JBP] dice el hermano 
Branham) a esa edad ([JBP] que es la Edad de la Piedra 
Angular), a una limpieza del Santuario y el juicio viniendo 
sobre la Tierra.

[JBP] O sea, esa limpieza del Santuario es la que está ocurriendo 
ahora en medio de la Iglesia; y luego de eso ya será la recompensa; 
lo cual estuvo representada allí en lo que recibió Rut, que será 
nuestra adopción, la transformación de nuestros cuerpos.
 Así que estemos con nuestros ojos espirituales bien abiertos, 
porque todo Dios lo ha estado cumpliendo, está cumpliéndolo y 
estará cumpliéndolo en una manera sencilla; pero es la Obra más 
grande de todos los tiempos, luego de esa Obra que efectuó allí 
en la Cruz del Calvario en Su Primera Venida. Ahora es la Obra 
de la redención de nuestros cuerpos: la transformación.
 Bueno, continúen pasando una noche llena de grandes 
bendiciones.
 Y en estas porciones…, las cuales he estado estudiando y 
continuaré estudiando para lo de mañana en la noche, bajo ese 
tema: “LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO DEL 
TEMPLO DE DIOS”.
 Y vamos a ver allí… Y fue un mensaje de… por lo que se ve 
fue un mensaje que él le estaba hablando a los cachorritos allí en 
Ecuador; y vean allí todo lo que él nos trajo en ese mensaje, lo 
cual mañana estaremos viendo y estudiando algunas porciones 
de nuestro hermano William y también del Mensaje del hermano 
Branham.
 Y pedimos a Dios que nos abra el entendimiento, las 
Escrituras, en esas porciones que estaremos leyendo del 
Mensaje del hermano Branham; lo cual es Palabra de Dios. Lo 
cual, nos dijo nuestro hermano William que como él habló que 
sería el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Yo le encontraré en la mañana...220
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Ángeles: así tiene que ser, así se va a cumplir.
 Por lo tanto, todo lo que hemos estado hablando, y lo que 
hablaremos con relación a ese Mensaje del hermano Branham, es 
para confirmar todo lo que él nos trajo en su Mensaje; y también lo 
que nos trajo nuestro apreciado hermano William Soto Santiago, 
lo cual estaremos leyendo también; y veremos allí todo lo que él 
nos habló con relación a este tiempo en el cual estamos viviendo.
 Un tiempo en el cual se están cumpliendo todas esas 
Escrituras y profecías que no se cumplieron en tiempos pasados; 
porque era el tiempo para ser cumplido en la etapa final, la etapa 
de esa limpieza del Santuario, la etapa en donde Dios estaría 
recompensando a Su Iglesia-Novia.
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante en el 
Programa Divino; y deseamos y queremos y pedimos a Dios que 
nos ayude a seguir caminando hacia el frente, detrás del Arca, 
para todos entrar a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Dios les bendiga, Dios les guarde; y pasen todos muy buenas 
noches.
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Viernes, 19 de mayo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev� José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy viernes, 19 de mayo de este año 2023, glorificamos el 
Nombre de nuestro Padre celestial; y le damos las gracias por 
la vida, por la salud; y por habernos colocado en este tiempo tan 
maravilloso, y ser parte de Su Programa.
 Hoy, conforme al calendario gentil, estoy cumpliendo 49 
años.
 Y le doy gracias a Dios que luego de recibir el cumplimiento 
de Su Primera Venida, y los beneficios de Su Primera Venida, 
haciendo contacto con la vida eterna y recibir la vida eterna…, 
o sea, recibir ese cuerpo teofánico y así obtener la vida eterna; 
luego: trabajar en Su Obra.
 Todos los escogidos de Dios, en este tiempo final le 
agradecen a Dios también que ese día de su cumpleaños le 
haya permitido vivir en este tiempo, y hacer contacto con la vida 
eterna, y trabajar en Su Obra.
 Así que para mí es un día muy especial, en el cual le doy 
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Informe desde los terrenos de LGCC 226

gracias a Dios por que me haya permitido vivir en este tiempo y 
ser parte de ese gran Programa que Él está desarrollando.
 Y en este tiempo final estamos viendo, y estaremos viendo, 
todas las promesas correspondientes a este tiempo; y estaremos 
viendo también la parte que nos corresponde a nosotros cumplir 
en Su Programa, para llevar a cabo cada uno de nosotros en 
esta Tierra.
 Así que continúen pasando un día lleno de grandes 
bendiciones.
 Y ya en la noche estaremos nuevamente hablando, bajo el 
tema que ya anoche en la nochecita les estuve diciendo: “LA 
AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO DEL TEMPLO DE 
DIOS”, y ya está anunciado también; y así seguir preparándonos 
para ese glorioso evento de nuestra transformación.
 Y quizás ahorita tengamos alguna plática; así que estén 
pendientes de todo lo que Dios nos estará dando en estos días, 
lo cual será de gran bendición y crecimiento espiritual para 
todos nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Buenos días.
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… la fecha de: el Día de Jerusalén, o sea, el día en donde fue 
tomada por Israel.
 Hay que… eso se puede conseguir toda la información bien, 
y la historia, para que los que no la conozcan, pues ahí pueden 
conocerla.
 Pero mira, fue en el 67 ese día de esa toma de… ese día 
en donde se conmemora. Y tú le sumas 56 años y te da 2023 
[1967+56=2023].
 Y mira cómo ese año Dios lo vindica, aun en esas cosas 
importantes, que cae también un día 19 de mayo este año; 
porque cae diferente conforme a las lunas y eso, que ellos sacan 
lo de las fechas; y este año cae o cayó ahora en la tarde del 18.
 Ahí en la foto de… Ustedes buscan en internet la foto de ellos 
entrando por la puerta de Judá, la conmemoración que tuvieron 
ayer, [y van a ver] mucha algarabía, gozo, regocijo, entrando por 
esa puerta del este, de Judá.
 Cayó en la tarde del 18 ahí cambiando al 19, y se termina en 
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la tarde de hoy 19 de mayo: 56 años.
 Mira, 56 años; y entra también en un ciclo ahora —la 
Iglesia—, que ya hemos entrado, pero conforme al calendario 
gentil entramos a esa última parte de ese ciclo último: ciclo 
número 8 de 7 años; se entra a ese ciclo en donde el hermano 
Branham cuando cumplió los 56 no le vino ahí el problema, y ya 
dice: [WMB] “Después que Tú me sanas, entonces me llevas”1.
 Pero fíjate que toda esa fecha y ese último tramo, ese último 
ciclo del hermano Branham (8 por 7 son 56 [8x7=56]), ese último 
ciclo, que es el octavo, no le vino esa enfermedad a él; pues 
representa la sanidad de la Iglesia. Y si cuentas esos tres años 
y medio, es también un tiempo sobrante que hay ahí; y todo lo… 
Acuérdense que los entrelaces siempre es un poco más, un poco 
menos; no cae ahí exacto en el…
 Mira: “En 120 años destruiré la faz de la Tierra”, pero mira, 
pasaron luego 7 días2.
 Igual la liberación del pueblo hebreo: era en un tiempo, y 
luego pasó un lapso de tiempo más.
 El Día de Pentecostés también, Jesús estaba con ellos 40 
días, pero luego pasó 10 días más, hasta el Día de Pentecostés.
 O sea que hay que ver desde cuándo Dios arranca a contar 
ese tiempo. Por eso es que si se conoce el tiempo exacto donde 
va a ocurrir la gran tribulación, ya ahí se sabe cuánto es para 
atrás y cuánto es para adelante3; porque ya se… Para atrás, 
pues uno cuenta desde donde está hasta el día que comienza 
la gran tribulación; y después, tres años y medio, empieza el 
Milenio; pero como todo va en un entrelace.

1  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
2  Génesis 7:4-10
3  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 
del (T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”

La Columna de Fuego en el corazón...230

la tarde de hoy 19 de mayo: 56 años.
 Mira, 56 años; y entra también en un ciclo ahora —la 
Iglesia—, que ya hemos entrado, pero conforme al calendario 
gentil entramos a esa última parte de ese ciclo último: ciclo 
número 8 de 7 años; se entra a ese ciclo en donde el hermano 
Branham cuando cumplió los 56 no le vino ahí el problema, y ya 
dice: [WMB] “Después que Tú me sanas, entonces me llevas”1.
 Pero fíjate que toda esa fecha y ese último tramo, ese último 
ciclo del hermano Branham (8 por 7 son 56 [8x7=56]), ese último 
ciclo, que es el octavo, no le vino esa enfermedad a él; pues 
representa la sanidad de la Iglesia. Y si cuentas esos tres años 
y medio, es también un tiempo sobrante que hay ahí; y todo lo… 
Acuérdense que los entrelaces siempre es un poco más, un poco 
menos; no cae ahí exacto en el…
 Mira: “En 120 años destruiré la faz de la Tierra”, pero mira, 
pasaron luego 7 días2.
 Igual la liberación del pueblo hebreo: era en un tiempo, y 
luego pasó un lapso de tiempo más.
 El Día de Pentecostés también, Jesús estaba con ellos 40 
días, pero luego pasó 10 días más, hasta el Día de Pentecostés.
 O sea que hay que ver desde cuándo Dios arranca a contar 
ese tiempo. Por eso es que si se conoce el tiempo exacto donde 
va a ocurrir la gran tribulación, ya ahí se sabe cuánto es para 
atrás y cuánto es para adelante3; porque ya se… Para atrás, 
pues uno cuenta desde donde está hasta el día que comienza 
la gran tribulación; y después, tres años y medio, empieza el 
Milenio; pero como todo va en un entrelace.

1  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
2  Génesis 7:4-10
3  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 
del (T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”

La Columna de Fuego en el corazón... 230

la tarde de hoy 19 de mayo: 56 años.
 Mira, 56 años; y entra también en un ciclo ahora —la 
Iglesia—, que ya hemos entrado, pero conforme al calendario 
gentil entramos a esa última parte de ese ciclo último: ciclo 
número 8 de 7 años; se entra a ese ciclo en donde el hermano 
Branham cuando cumplió los 56 no le vino ahí el problema, y ya 
dice: [WMB] “Después que Tú me sanas, entonces me llevas”1.
 Pero fíjate que toda esa fecha y ese último tramo, ese último 
ciclo del hermano Branham (8 por 7 son 56 [8x7=56]), ese último 
ciclo, que es el octavo, no le vino esa enfermedad a él; pues 
representa la sanidad de la Iglesia. Y si cuentas esos tres años 
y medio, es también un tiempo sobrante que hay ahí; y todo lo… 
Acuérdense que los entrelaces siempre es un poco más, un poco 
menos; no cae ahí exacto en el…
 Mira: “En 120 años destruiré la faz de la Tierra”, pero mira, 
pasaron luego 7 días2.
 Igual la liberación del pueblo hebreo: era en un tiempo, y 
luego pasó un lapso de tiempo más.
 El Día de Pentecostés también, Jesús estaba con ellos 40 
días, pero luego pasó 10 días más, hasta el Día de Pentecostés.
 O sea que hay que ver desde cuándo Dios arranca a contar 
ese tiempo. Por eso es que si se conoce el tiempo exacto donde 
va a ocurrir la gran tribulación, ya ahí se sabe cuánto es para 
atrás y cuánto es para adelante3; porque ya se… Para atrás, 
pues uno cuenta desde donde está hasta el día que comienza 
la gran tribulación; y después, tres años y medio, empieza el 
Milenio; pero como todo va en un entrelace.

1  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
2  Génesis 7:4-10
3  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 
del (T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”

La Columna de Fuego en el corazón...230

la tarde de hoy 19 de mayo: 56 años.
 Mira, 56 años; y entra también en un ciclo ahora —la 
Iglesia—, que ya hemos entrado, pero conforme al calendario 
gentil entramos a esa última parte de ese ciclo último: ciclo 
número 8 de 7 años; se entra a ese ciclo en donde el hermano 
Branham cuando cumplió los 56 no le vino ahí el problema, y ya 
dice: [WMB] “Después que Tú me sanas, entonces me llevas”1.
 Pero fíjate que toda esa fecha y ese último tramo, ese último 
ciclo del hermano Branham (8 por 7 son 56 [8x7=56]), ese último 
ciclo, que es el octavo, no le vino esa enfermedad a él; pues 
representa la sanidad de la Iglesia. Y si cuentas esos tres años 
y medio, es también un tiempo sobrante que hay ahí; y todo lo… 
Acuérdense que los entrelaces siempre es un poco más, un poco 
menos; no cae ahí exacto en el…
 Mira: “En 120 años destruiré la faz de la Tierra”, pero mira, 
pasaron luego 7 días2.
 Igual la liberación del pueblo hebreo: era en un tiempo, y 
luego pasó un lapso de tiempo más.
 El Día de Pentecostés también, Jesús estaba con ellos 40 
días, pero luego pasó 10 días más, hasta el Día de Pentecostés.
 O sea que hay que ver desde cuándo Dios arranca a contar 
ese tiempo. Por eso es que si se conoce el tiempo exacto donde 
va a ocurrir la gran tribulación, ya ahí se sabe cuánto es para 
atrás y cuánto es para adelante3; porque ya se… Para atrás, 
pues uno cuenta desde donde está hasta el día que comienza 
la gran tribulación; y después, tres años y medio, empieza el 
Milenio; pero como todo va en un entrelace.

1  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
2  Génesis 7:4-10
3  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 del (f), pág. 208 
del (T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”



La Columna de Fuego en el corazón... 231

 Ahí, vamos a decir, como que se desvanece el comienzo de 
la gran tribulación y se desvanece al final; o sea, queda como 
algo fluido. Los juicios empiezan a caer, o sea, la apretura y ese 
entrelacesito ahí; Dios se lleva Su Novia y empiezan los tres 
años y medio. Pero todo eso tiene un proceso, un orden.
 Y en la parte esa de anoche, estuve estudiando para lo de 
esta noche, lo que es esos Querubines guardadores, mira cómo 
el hermano William escribe allí a: [WSS] «Moisés y Elías», y 
después los ilustra hasta el Nuevo Testamento. Yo lo dejé hasta 
el Monte de la Transfiguración; quizás en la noche lo vamos a ver 
más adelante; y dónde está más adelante: Apocalipsis 11.
 Ahí en el Monte de la Transfiguración con Jesús: Su Primera 
Venida.
 Y vean, ¿dónde aparecen después? Aparecen donde el 
hermano Branham y el hermano William nos han dicho, que es 
en la Carpa que estarán esos ministerios obrando en medio de 
Su Iglesia. Ahí ves otra vez a esos ministerios otra vez obrando 
en medio de la Iglesia.
 Y hay una parte que ayer no la leí, en otra parte de ese 
mismo “REVELACIÓN 5, PARTE I”, en donde él dice del tiempo 
de la purificación, y coloca: [WSS] «1974 - 1977»; y después 
[WMB] “el juicio”, dice el hermano Branham.
 Pero no pasó el juicio en el 77; o sea que eso allí estuvo 
reflejando lo que en este tiempo eso iba a ser una realidad.
 Y allí él puso 3 años, no sé si tres años y medio; porque si 
lo pones desde el 74 al 77, hay que ver esos 6 meses ahí un 
poquito antes; ponle 3 después: tres años y medio de purificación; 
y luego el juicio. Por eso es que el hermano Branham decía, el 
1977 lo ponía: [WMB] “Fin a los sistemas mundiales y la entrada 
al Milenio”4.

4  Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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 Y al decir “la entrada al Milenio”, o “la introducción al Milenio”, 
hay unos tres años y medio ahí de gran tribulación. O sea que 
ya los juicios divinos se supone que estuvieran cayendo allí; y el 
establecimiento del Reino del Mesías.
 Pero ¿dónde está el tiempo para recoger a los escogidos? 
Ahí es que se abre esa brecha… (los escogidos de la Piedra 
Angular), se abre esa brecha. Y como un templo no puede ser 
dedicado a Dios si no tiene lugar santísimo, pues no podía haber 
la presencia de Dios en un Templo incompleto.
 Y viene Dios y empieza corriendo la Dispensación de 
la Gracia, y empieza a construir con piedras vivas el Lugar 
Santísimo.
 Y empieza a construir, empieza a construir; pero estaba en 
la Dispensación de la Gracia; pero se habla de lo cual tú estás 
construyendo.
 Si tú estás construyendo el Lugar Santísimo, pues tienes 
que hablar del Lugar Santísimo. Y todo lo que se hablaba era: 
Dispensación del Reino; y todo lo que se hablaba era…; porque 
se está construyendo esa etapa.
 Se llega al final de la construcción de esa etapa y se cierra la 
Dispensación de la Gracia; ¡pues si ya terminó de construir…!
 Ya en una construcción, al final, ¿qué es lo que hace? 
Entrega las llaves para que entonces more la persona en ese 
hogar.
 Como fueron entregadas las llaves allí: como Él tiene las 
llaves del infierno y de la muerte5. Pero había una llave que 
también tenía que tener, y es la llave de David; la llave de David. 
Y ahí es donde es entregada esa llave, y entonces ya puede Dios 
morar en plenitud en el Lugar Santísimo, porque está construido.
 Mora Él entonces en Ella, y ahí es que se cumple plenamente 
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también tenía que tener, y es la llave de David; la llave de David. 
Y ahí es donde es entregada esa llave, y entonces ya puede Dios 
morar en plenitud en el Lugar Santísimo, porque está construido.
 Mora Él entonces en Ella, y ahí es que se cumple plenamente 
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donde dice que Él viene por Su Iglesia6. Ella está lista ya. Si está 
lista es porque la construcción está hecha, y lo que falta es la 
presencia de Dios. [WMB] “Está lista de ser raptada, Él viene por 
Su Novia”.
 Y ahí también se une la de: [WMB] “Cuando esa persecución 
venga, no te asustes; hay una Luz…”7. Siempre se habla referente 
a esa Luz.
 ¿Qué es la Luz? La Columna de Fuego. [WMB] “Hay una 
Luz que te llevará, te raptará”. Y es lo que está ocurriendo ahora 
en medio de la Iglesia: Él morando en plenitud en Su Iglesia, 
obrando en cada individuo perteneciente al Lugar Santísimo.
 No es que es un lugar, como allá en el tabernáculo o el 
templo, y Él entró allí y “vamos a llegar al cuartito de madera”, 
donde Él entró allí y ya, y todo el mundo acá mirando eso. Ahora 
es en cada corazón de cada escogido que Él ha depositado 
Su presencia en este tiempo, y ha estado obrando allí ¿ve?, la 
presencia de Dios en el lugar santísimo. Ahí es que se cumple: 
en el Lugar Santísimo.
 Si fue construida con piedras vivas, con seres humanos (el 
Lugar Santísimo), pues ¿dónde va a habitar? Pues en seres 
humanos.
 Y luego la vamos a ver en esa manifestación gloriosa de 
todos los milagros y maravillas, en el cuartito de madera ya 
físicamente. Pero ya antes ha estado obrando en el corazón de 
los escogidos, en ese cuartito de madera de cada uno.
 Vean lo sencillo que es y lo grande que Dios está haciendo en 
este tiempo, la Obra tan grande que está llevando a cabo. Dios 
morando en el Lugar Santísimo, ¿en dónde? En los escogidos. 
Ahí es que está Él.
 Y dondequiera que usted va, ¡va Él!

6  Los Sellos, pág. 57, párr. 18
7  Citas, pág. 119, párr. 1054
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 ¿Se movía la Columna de Fuego?, y todo el mundo se 
movía para seguir tras Ella8. Ahora se mueve un escogido y se 
mueve Ella tras ti. Mira ¡qué bonito!, cómo Ella está siempre 
acompañándonos.
 Ella mora en nosotros. Y alrededor de Ella, que es la Palabra 
(porque Dios es Palabra, el Verbo, la Palabra), alrededor de eso 
es que Dios nos va a transformar. Y como Dios habita en un 
templo santo, para eso es esa purificación.
 Entonces nos purifica, nos ayuda en nuestra vida cristiana, 
nos pule, para entonces Él habitar en toda Su plenitud en 
nosotros.
 Es un cuadro tan hermoso la Obra que Dios está haciendo; 
que después, cuando la veamos, cuando estemos transformados 
y miremos la historia, ahí se nos va a abrir los ojos y vamos a ver 
toda la Obra que Él hizo en nosotros, cada uno. Quizás trabajó 
un poquito más en algunos y otro poquito menos en otros, pero 
en todos Él está haciendo una Obra grande, para morada de 
Dios en toda Su plenitud.
 Estos días son muy importantes, muy claves, en que 
debemos de vigilar, porque algo grande está ocurriendo en el 
Programa Divino.
 Y así todo en simplicidad, en el común; que los únicos que 
saben lo que Dios está haciendo en y con la Iglesia del Señor 
Jesucristo en la etapa del Lugar Santísimo son los escogidos. 
Son aquellos para los cuales y de los cuales Dios construyó ese 
Lugar Santísimo. Y si construyó con piedras vivas, escogidos, 
pues ¡quién mejor que los escogidos! saben lo que Dios está 
haciendo ahí dentro.
 Una vez que está todo preparado, está construido ya, pues 
es la presencia de Dios la que se ha estado esperando y es 
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La Columna de Fuego en el corazón...234

 ¿Se movía la Columna de Fuego?, y todo el mundo se 
movía para seguir tras Ella8. Ahora se mueve un escogido y se 
mueve Ella tras ti. Mira ¡qué bonito!, cómo Ella está siempre 
acompañándonos.
 Ella mora en nosotros. Y alrededor de Ella, que es la Palabra 
(porque Dios es Palabra, el Verbo, la Palabra), alrededor de eso 
es que Dios nos va a transformar. Y como Dios habita en un 
templo santo, para eso es esa purificación.
 Entonces nos purifica, nos ayuda en nuestra vida cristiana, 
nos pule, para entonces Él habitar en toda Su plenitud en 
nosotros.
 Es un cuadro tan hermoso la Obra que Dios está haciendo; 
que después, cuando la veamos, cuando estemos transformados 
y miremos la historia, ahí se nos va a abrir los ojos y vamos a ver 
toda la Obra que Él hizo en nosotros, cada uno. Quizás trabajó 
un poquito más en algunos y otro poquito menos en otros, pero 
en todos Él está haciendo una Obra grande, para morada de 
Dios en toda Su plenitud.
 Estos días son muy importantes, muy claves, en que 
debemos de vigilar, porque algo grande está ocurriendo en el 
Programa Divino.
 Y así todo en simplicidad, en el común; que los únicos que 
saben lo que Dios está haciendo en y con la Iglesia del Señor 
Jesucristo en la etapa del Lugar Santísimo son los escogidos. 
Son aquellos para los cuales y de los cuales Dios construyó ese 
Lugar Santísimo. Y si construyó con piedras vivas, escogidos, 
pues ¡quién mejor que los escogidos! saben lo que Dios está 
haciendo ahí dentro.
 Una vez que está todo preparado, está construido ya, pues 
es la presencia de Dios la que se ha estado esperando y es 

8  Éxodo 13:21-22

La Columna de Fuego en el corazón... 234

 ¿Se movía la Columna de Fuego?, y todo el mundo se 
movía para seguir tras Ella8. Ahora se mueve un escogido y se 
mueve Ella tras ti. Mira ¡qué bonito!, cómo Ella está siempre 
acompañándonos.
 Ella mora en nosotros. Y alrededor de Ella, que es la Palabra 
(porque Dios es Palabra, el Verbo, la Palabra), alrededor de eso 
es que Dios nos va a transformar. Y como Dios habita en un 
templo santo, para eso es esa purificación.
 Entonces nos purifica, nos ayuda en nuestra vida cristiana, 
nos pule, para entonces Él habitar en toda Su plenitud en 
nosotros.
 Es un cuadro tan hermoso la Obra que Dios está haciendo; 
que después, cuando la veamos, cuando estemos transformados 
y miremos la historia, ahí se nos va a abrir los ojos y vamos a ver 
toda la Obra que Él hizo en nosotros, cada uno. Quizás trabajó 
un poquito más en algunos y otro poquito menos en otros, pero 
en todos Él está haciendo una Obra grande, para morada de 
Dios en toda Su plenitud.
 Estos días son muy importantes, muy claves, en que 
debemos de vigilar, porque algo grande está ocurriendo en el 
Programa Divino.
 Y así todo en simplicidad, en el común; que los únicos que 
saben lo que Dios está haciendo en y con la Iglesia del Señor 
Jesucristo en la etapa del Lugar Santísimo son los escogidos. 
Son aquellos para los cuales y de los cuales Dios construyó ese 
Lugar Santísimo. Y si construyó con piedras vivas, escogidos, 
pues ¡quién mejor que los escogidos! saben lo que Dios está 
haciendo ahí dentro.
 Una vez que está todo preparado, está construido ya, pues 
es la presencia de Dios la que se ha estado esperando y es 

8  Éxodo 13:21-22

La Columna de Fuego en el corazón...234

 ¿Se movía la Columna de Fuego?, y todo el mundo se 
movía para seguir tras Ella8. Ahora se mueve un escogido y se 
mueve Ella tras ti. Mira ¡qué bonito!, cómo Ella está siempre 
acompañándonos.
 Ella mora en nosotros. Y alrededor de Ella, que es la Palabra 
(porque Dios es Palabra, el Verbo, la Palabra), alrededor de eso 
es que Dios nos va a transformar. Y como Dios habita en un 
templo santo, para eso es esa purificación.
 Entonces nos purifica, nos ayuda en nuestra vida cristiana, 
nos pule, para entonces Él habitar en toda Su plenitud en 
nosotros.
 Es un cuadro tan hermoso la Obra que Dios está haciendo; 
que después, cuando la veamos, cuando estemos transformados 
y miremos la historia, ahí se nos va a abrir los ojos y vamos a ver 
toda la Obra que Él hizo en nosotros, cada uno. Quizás trabajó 
un poquito más en algunos y otro poquito menos en otros, pero 
en todos Él está haciendo una Obra grande, para morada de 
Dios en toda Su plenitud.
 Estos días son muy importantes, muy claves, en que 
debemos de vigilar, porque algo grande está ocurriendo en el 
Programa Divino.
 Y así todo en simplicidad, en el común; que los únicos que 
saben lo que Dios está haciendo en y con la Iglesia del Señor 
Jesucristo en la etapa del Lugar Santísimo son los escogidos. 
Son aquellos para los cuales y de los cuales Dios construyó ese 
Lugar Santísimo. Y si construyó con piedras vivas, escogidos, 
pues ¡quién mejor que los escogidos! saben lo que Dios está 
haciendo ahí dentro.
 Una vez que está todo preparado, está construido ya, pues 
es la presencia de Dios la que se ha estado esperando y es 

8  Éxodo 13:21-22



La Columna de Fuego en el corazón... 235

la que Dios ha cumplido: Su presencia en medio de Su pueblo 
obrando en forma de Palabra; porque es la Palabra la que hace 
la Obra.
 Así que hoy 19 de mayo, miren cuántas cosas se cumplen 
y cuántas Escrituras… Hubo uno que no sé si fue… hay alguien 
que me dijo que: “Verdaderamente que hoy sí estaba… Dios dio 
en el blanco en muchas cosas”. Porque vean cómo todo… Se 
cumple eso del Día feriado de Jerusalén, se cumplen 56 años 
de que ocurrió eso, más se entra al ciclo número 8 conforme al 
calendario gentil.
 Ya…, como él decía en el 98, 99: [WSS] “Ya estamos en el 
séptimo milenio, pero si quieren hacerlo conforme a las leyes, 
pues nos faltan dos años”. O sea, para que no se pongan con 
dimes y diretes, pues mira, falt-… ¡Y mira, se pasó!
 Pues ahora, para que no digan que no llegamos ahí, pues 
estamos ya entrando a ese último ciclo; en donde yo le pido a 
Dios:
 Que así como Él sanó al hermano Branham, y luego en el 
año 56 no le vino el problema; que también sea sanada la Iglesia, 
el Cuerpo Místico de creyentes, que son los que componen el 
Lugar Santísimo.
 Que sean sanados primeramente de toda cosa espiritual, 
que sean sanados de toda cosa física, de toda enfermedad.
 Y mi deseo es que ya el número de los que van a resucitar, 
ya esté; porque sabemos que estando ese número allá muchas 
cosas van a empezar a cumplirse acá.
 No decimos que eso va a ser así este año, pero en un 
año ese número se va a completar allá. Y si el número se va a 
completar allá, pues mira la petición:
 Que nadie muera; o sea, que todos permanezcan vivos. 
Porque hasta que eso se complete, alguien tiene que cumplir 
ese número; y siempre hay un último, como hubo un último La Columna de Fuego en el corazón...235
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escogido acá.
 Que eso también es algo que no se ha hablado y se ha 
quedado eso para después: lo que son los niños, porque siguen 
naciendo hijos de escogidos.
 Y en algún momento va a ser como cuando él dijo… parece 
que le hicieron una pregunta al hermano William; les dijo: 
“¿Pero y si la mujer…?”, o él mismo dice9: [WSS] “Y usted me 
podrá decir: ‘¿Y la mujer que está embarazada cuando ocurra 
la transformación?’. Pues va a ser transformada ella y el bebé 
también”.
 O sea que ahí hay algo bien importante, en lo cual los niños 
tienen una parte muy pero que muy importante en este tiempo 
final. Y siempre ustedes ven que él comparaba las cosas, en 
algunas cosas que él estaba hablando, con los niños.
 O sea que eso de los niños… Igual cuando pasa ya un niño 
de 9 años, pasa a 10 y 11 (hay algunos que ya han pasado, y 
un poquito más), eso también se va a estar hablando y viendo 
todo eso; porque eso va unido (un poquito, para que vean algo; 
porque hay cosas que es mejor dejarlas y no que después se 
pongan a hacer algo que afecte el Programa Divino)…
 Pero vean, eso tiene que ver con la parte cuando el hermano 
Branham le dio los hijos a la hermana Hattie Wright. O sea que 
no va a haber ahí problemas con los niños en este tiempo final 
en esa parte.
 No es que esos niños de nuestro tiempo estén como 
estaban los niños de la hermana Hattie Wright (en una edad 
difícil también); pero ahí está representado algo importante en 
cuanto a… (porque allí ellos no, no habían aceptado al Señor), al 
hermano Branham darle los hijos de la hermana Hattie Wright.

9 Estudio Bíblico #204, 2022/may/20 (viernes), págs. 26-27 del (f), 
págs. 106-107 del (T2): 2001-04-30 “Madres portadoras de simiente de 
Dios”
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 O sea que hay algo muy hermoso ahí; que a medida que va 
pasando el tiempo, y si es ya cuando estemos en ese cuerpo 
nuevo, para que vean cómo todo eso sucedió, pues se van a 
gozar mucho.
 Pero vean, esa parte de completar el número allá en la sexta 
dimensión, en este último ciclo de 8 años que tuvo el hermano 
Branham - de 7 años, que es el ciclo número 8; él ahí al final no 
tuvo ese problema.
 Y esa es mi petición del día de hoy:
 Que nadie vea muerte, que no tenga que irse ninguno; sino 
que permanezcan vivos, y así logren ser revestidos del cuerpo.
 Y que sea un Cuerpo Místico de creyentes del Templo 
espiritual sano; que estemos sanos, fuertes.
 Y que cuando le oren a Dios y pidan: que Dios les oiga, que 
Dios les conteste.
 O sea, que les aumente esa fe, para que toda palabra que 
un escogido hable —conforme a Su Programa y a la perfecta 
voluntad de Dios—, que sea contestada por Dios.
 O sea, que Dios vaya dándonos a cada uno de ustedes, y a 
mí también, ese poder de la Palabra.
 O sea, uno no puede pedir otra cosa sino:
 Que lo mismo que Dios le da al mensajero, que el mismo 
pueblo también lo tenga; y entonces serán muchos hijos de Dios 
con ese poder (con la dirección divina, por supuesto).
 Yo deseo que ocurra desde ya. Pero no sabemos cuánto 
tiempo eso va a ser una realidad. Y estoy basándome en las 
promesas.
 Por eso es que en la página 254 de Los Sellos: [WMB] 
“Cuando ese grupo pueda tomar la Palabra y colocarla bien…”; 
¿ve que es una promesa?, ¿ve que no estoy hablando algo de 
mí mismo?
 O sea que mi petición ¡Dios la va a honrar!, porque está La Columna de Fuego en el corazón...237
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basada en las Escrituras, está basada en las promesas que Él 
mismo dio.
 Así que ¡usted créalo!, y como dice él: [WSS] “Si no cumple 
eso que está hablando, no se detenga, no se desanime. Dios lo 
va a cumplir de todos modos. Se tarde un segundo o al momento, 
o se tarde un día, un mes, un año”10: manténgase creyendo eso 
que usted creyó y que habló, o que fue hablado por boca del 
Ungido. ¡Créalo de todo corazón!
 Y que todo se haga siempre, y que lo hagan siempre, 
conforme a la perfecta voluntad de Dios, para que Dios entonces 
le pueda cumplir su petición.
 La petición que todos pedimos en el día de los cumpleaños 
de cada uno de nosotros, ¿qué es?; y siempre los deseos que te 
están diciendo, ¿cuál es? Que pronto seas transformado. ¿Ve? 
Siempre ese es el deseo del día del cumpleaño.
 Pues yo deseo eso, no para mí este día nada más, sino para 
todos ustedes: Que todas las bendiciones que me han dado a mí, 
y las que me darán, porque van a seguir muchos felicitándome…
 Les agradezco todas esas felicitaciones; primeramente 
desde mi esposa (que me felicitó) y mi familia; y toda mi familia, 
mis hijas, mis nietos, mis yernos; y luego el hermano Miguel, 
y todos los ministros y todas las congregaciones; ustedes los 

10  2013-11-03 “Pide, y se os dará” [PÁGS. 22-23]: [WSS] Y si para 
pedir, Él dijo: “Todo lo que pidáis al Padre en mi Nombre, yo lo haré”, 
tenemos la certeza de que nuestras peticiones son recibidas, y aceptadas 
nuestras peticiones; y que la respuesta vendrá de parte de Dios.
 Algunas veces ocurre rápido, otras veces tarda, tardan días o meses 
o años. La promesa de Dios dada a Abraham, de que le daría un hijo, 
tardó veinticinco años; pero cada día y cada año que pasaba, la fe de 
Abraham se fortalecía más. O sea que ese tiempo es para que la persona 
esté más agarrado de Dios, y se fortalezca su fe en el que dio la promesa.
 Por lo tanto, nunca se desanime. Él dijo: “Lo que pidáis al Padre en 
mi Nombre, yo lo haré”. Espere usted luego, y Dios decidirá el momento 
exacto en que se debe materializar la respuesta.
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trabajadores también.
 Todas esas bendiciones que desean para mí, yo las hablo 
y las pronuncio sobre ustedes: Que sea cumplido también en 
ustedes todas esas bendiciones.
 Por eso es que esa Escritura ahí se cumple plenamente: “El 
que te bendiga será bendito”; pero esa otra parte no la decimos, 
ya ustedes saben cuál es, ya saben aquellos que hacen esa otra 
parte.
 Nosotros estamos del lado de: “EL QUE TE BENDIGA”.
 Pues ustedes que están aquí presentes, y los que me 
escuchan, en esta ocasión de hoy viernes, 19 de mayo de 
este año 2023, ustedes me han bendecido, por lo tanto, ¡serán 
benditos!
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y nos estaremos viendo ya en la noche, Dios mediante, 
para seguir hablando del Lugar en donde estamos: del Lugar 
Santísimo, el Lugar de morada de Dios.
 Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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… después que se empieza la Dispensación de la… o el 
tiempo… Si tú te fijas, se empieza el tiempo de… ya desde el 
74 se empieza con esa plática del Arcángel a la Novia; empieza 
ahí; y Ella recibiendo todo ese conocimiento de lo que iba a ser 
el Reino del Mesías.
 Ese tiempo que se abrió ahí, que él dice del 74 al 77 [WSS] 
«1974 - 1977»1, que es el tiempo de purificación, estaba 
preparándose todo para que en el 77 fuera ya el rapto.
 Pero si te fijas, ¿dónde hubiesen quedado los demás, que 
nacieron en el camino? Entonces Dios abre una brecha ahí, en 
donde es la parte de la construcción del Lugar Santísimo.
 Porque los mensajeros, cada uno quería agarrar para su 
edad estas promesas; y el que las conquistara: era de ellos y de 
su grupo. Pero si te fijas, había algo que no les había mostrado 
Dios a ellos, y era que la etapa del Lugar Santísimo no estaba 
construida.
 Y tú ves que el hermano Branham en algunas ocasiones 

1 Estudio Bíblico #195, 2022/abr/17 (domingo), pág. 16 del (f), pág. 
248 del (T)
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dice: [WMB] “Estamos en la Edad Eterna”, o “estamos en la 
Edad de la Novia”. ¿Ve? Él quería jalar esas promesas para 
él; pero Dios no le había mostrado que todavía faltaba esa 
construcción.
 Lo que habíamos hablado hace un domingo: que cómo va 
a estar un templo sin lugar santísimo. Y la construcción alguien 
tiene que construirla; y mientras se está construyendo, el dueño 
va de visita a una construcción pero no la vive, no la habita, sino 
que está en una porción.
 Por eso cuando dice: [WMB] “Cuando nosotros le peguemos 
al Jordán, venimos con dos porciones”2.
 ¿Y viste que ahí cuando él dice que habita…?, como hemos 
dicho, que habita en un templo que está ya hecho; como en 
una casa: Él habita en una Casa que está terminada. Ya tú ahí, 
estás ahí, ya es acogedor; pero mientras no está hecha, tú vas 
en porciones; o sea, de vez en cuando vas y chequeas cómo va 
todo.
 Eso se puede hacer hasta en una clase de niños, explicar; 
y ya creo que se dio una clase bíblica así, de cómo es que 
funciona una construcción3.
 Pero, si tú te fijas, en ese campo espiritual va Dios a ir 
chequeando cómo va la Obra.
 —“Bueno, todavía no la puedo habitar”.
 Y mira cómo todo este tiempo ha pasado para que este 
Lugar Santísimo esté siendo construido, esté siendo preparado, 
con piedras vivas; porque una vez que están ahí, entonces 
entra esa etapa que allá fue reflejada del 74 al 77: la purificación 
de ese Templo, de esas piedras vivas que forman el Lugar 

2 Citas, pág. 69, párr. 597
3 Módulo #6 - La construcción del Templo espiritual de la Iglesia 
(material para las clases bíblicas en La Escuela Bíblica de Niños de La 
Gran Carpa Catedral)
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Santísimo.
 Y al estar construido ya, lo próximo es la dedicación: 
dedicarlo para que Dios more.
 Luego de ese llamado de que ya está listo: “Ven y mora 
ahora en tu casa (se le dice al dueño de la casa); y aquí están 
las llaves”.
 Ese llamado fue… Mira, en el 74 hubo un llamado a subir; 
y se subió. Pero el cumplimiento pleno de eso fue después: 
cuando se fue el Arcángel Gabriel.
 Y ahora lo podemos hablar abiertamente, ese misterio, 
porque todo es paralelo a la Primera Venida del Señor; y todos 
los elementos y personajes que hubo allá, acá tenemos que 
buscarlos e identificarlos, porque eso es lo importante.
 Así que imagínate, nosotros como individuos, los escogidos, 
qué hermoso es cuando uno se ve en el Programa Divino, y dice: 
“Yo soy uno de esos; una de esas piedras vivas representadas 
allí en el tabernáculo de Moisés y templo de Salomón, en el 
lugar santísimo”�
 Ahora, en el Templo espiritual de Cristo, Su Cuerpo Místico 
de creyentes, lo cual ha venido formando de etapa en etapa, de 
edad en edad, la parte del Lugar Santo; nosotros ahora estamos 
en la etapa del Lugar Santísimo.
 Y decir con propiedad: “¡Yo soy uno de los pertenecientes 
al Lugar Santísimo como piedra viva!”; eso es algo tan grande y 
tan glorioso, que ahora con propiedad lo podemos decir.
 Y este tiempo de purificación, de preparación, en donde 
estamos siendo ya preparados y chequeados con las 
terminaciones correspondientes; ¿para qué? Para morada de 
Dios en toda Su plenitud en nuestras vidas. Y ser entonces a 
imagen y semejanza de ese cuerpo eterno y glorificado que Él 
le dio allí cuando resucitó en Su Primera Venida.
 Hoy es un día muy especial. Palabras con la familia en la celebración...245
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 No sé, estamos hablando, empezamos a hablar, pero como 
lo tengan acá programado… Hoy, pues, antes de la actividad, 
mi esposa Sara, mis niñas: Sarah Esther y Érica Gabriela, y sus 
esposos: Julián Díaz y Jorge Álvarez; y mis nietos: Yosef Eliseo 
e Isaías Leví; me han preparado acá una sorpresa, como ellos 
siempre lo han hecho en mis cumpleaños; y hoy pues también 
me tenían una torta…
 Yo esta mañana ya tuve la mía, y fue la de cemento. Y ahora 
pues… aquella no es comestible, pero esta sí ya es comestible. 
Y antes pues, les dije: [JBP] “Vamos a, mejor, a hacerlo antes de 
la actividad”.
 Y aprovecho esta oportunidad de agradecerle a Sara mi 
esposa, y mis niñas y mis yernos y mis nietos, y toda mi familia, 
por este hermoso detalle; el cual, yo sé que todos y cada uno 
de ustedes que me están viendo y escuchando desearían estar 
compartiendo acá conmigo, pero ya están representados en 
ellos.
 Al igual que cada cumpleaños de un escogido: es tan y tan 
importante para Dios, porque es un año más que ese escogido 
se está acercando a Él, a donde él vino.
 Como cuando estuvimos en el tiempo de la Dispensación 
de la Gracia, miren, ¿cómo es que dice? Que hay gozo en el 
Cielo cuando un pecador se arrepiente, cuando nace de nuevo. 
¡Mira qué alegría hay en el Cielo con uno!
 Y así que con uno en este tiempo para recibir esa doble 
porción, con esos escogidos que van siendo preparados…, 
los cuales gradualmente va a haber un proceso ahí, que es 
el orden de la adopción, en donde algunos van a comenzar a 
sentir, a experimentar, la adopción. Unos comenzarán primero, 
otros después. Al igual que la resurrección será así, y también 
el rapto.
 La petición del hermano William en varios mensajes, Palabras con la familia en la celebración...246
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recuerden que dijo: [WSS] “Ojalá que fuera todos el mismo día”. 
Y ojalá que fuera la resurrección el mismo día. Pero por lo que 
se ve, es algo progresivo: unos primero, otros después.
 O sea que si el juicio divino que va a estar siendo llevado a 
cabo en la sexta dimensión, tiene que ver con los primeros que 
van a estar resucitando…; o sea que puede que tenga algo que 
ver con eso, los que vayan saliendo bien; porque él dice que si 
no sale bien se queda allí4; no regresa, ya ese resucita después 
del Milenio. O sea que hay un orden para eso también.
 Y mi deseo (como yo les dije en esta mañana en los audios) 
es que no parta nadie, sino que todos permanezcan vivos; que 
todos sean revestidos: ancianos hasta niños, hasta bebés.
 Porque ahora mismo, por la misma situación del mundo, 
miren, hasta los niños a veces sufren, porque vienen con alguna 
condición; y ya he conocido algunos estos días que hasta han 
partido algunos bebés; pero si es que tiene que completarse…
 Miren el hermano Branham, Sharon tenía 2 años (hay que 
ver cuál era exactamente la edad).
 Pero vean, yo quiero cubrir todo ese tiempo. Ahora, eso no 
quiere decir que no vaya a partir alguien; si está en el Programa 
Divino, pues tendrá que partir.
 Pero mi petición a Dios en este cumpleaños número 49, mi 
petición es que nadie tenga que partir; sino que todos seamos 
revestidos.
 Pero sabemos que hay alguno, de entre todos, hay uno que 
tiene que cumplir una Escritura; el resto, pues mi deseo es que 
permanezca vivo.
 Este año 2023 ya ha empezado con grandes bendiciones…
 ¿Cuánto tienes? Por ahí hay alguna bebé, una niña, una 
bebita.

4 Estudio “Será paralelo en todo”, 2023/abr/26 (miércoles), pág. 6 del 
(f), pág. 60 del (T4): RM 1997-11-01 “El misterio de la guianza divina”
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 Pero miren, este año ya han comenzado a haber muchas 
cosas, las cuales aparentemente son pequeñas; pero en el 
Programa de Dios nada es pequeño, sino que eso representa 
cosas mayores que Dios va a ir haciendo en medio de Su 
pueblo.
 Pero lo más grande que Dios ha estado haciendo es 
abriéndonos la Palabra, abriéndonos las Escrituras, para que 
así nos preparemos con lo que el hermano Branham dijo: de 
que la Novia necesita los Siete Truenos; porque ahí es que está 
la Fe de Rapto.
 Y eso es lo que estamos escuchando y eso es lo que 
estamos recibiendo: esa Enseñanza, esa preparación para ser 
raptados.
 Este año continuará Dios bendiciéndonos. Y van a ocurrir 
eventos muy pero que muy importantes este año 2023, en 
donde va a marcar en la historia del cristianismo algo de lo cual, 
cuando vean que se está cumpliendo, van a recordar este día 
de mi cumpleaños.
 Así que estén con los ojos espirituales bien abiertos.
 Y recordar que todo lo que Dios está y estará cumpliendo en 
este tiempo en medio de Su Iglesia es en simplicidad.
 Cada vez que hay algo más grande que Dios va a cumplir, 
no lo busque grande, apoteósico; sino búsquelo más sencillo, y 
cada vez más sencillo.
 Así que le agradezco: aprovecho esta oportunidad para 
agradecerle primeramente a Dios por la vida, por la salud, por 
haberme colocado a vivir en este tiempo; y por permitir que esos 
ministerios estén en medio de la Iglesia, y que Dios lo haya 
hecho de la manera que lo ha hecho: por amor a Sus escogidos.
 Y recuerden que tienen aquí más que un hermano: un 
amigo, el cual dará todo por ustedes.
 Así hizo Jesús; imagínese, dio hasta Su vida. Palabras con la familia en la celebración...248

 Pero miren, este año ya han comenzado a haber muchas 
cosas, las cuales aparentemente son pequeñas; pero en el 
Programa de Dios nada es pequeño, sino que eso representa 
cosas mayores que Dios va a ir haciendo en medio de Su 
pueblo.
 Pero lo más grande que Dios ha estado haciendo es 
abriéndonos la Palabra, abriéndonos las Escrituras, para que 
así nos preparemos con lo que el hermano Branham dijo: de 
que la Novia necesita los Siete Truenos; porque ahí es que está 
la Fe de Rapto.
 Y eso es lo que estamos escuchando y eso es lo que 
estamos recibiendo: esa Enseñanza, esa preparación para ser 
raptados.
 Este año continuará Dios bendiciéndonos. Y van a ocurrir 
eventos muy pero que muy importantes este año 2023, en 
donde va a marcar en la historia del cristianismo algo de lo cual, 
cuando vean que se está cumpliendo, van a recordar este día 
de mi cumpleaños.
 Así que estén con los ojos espirituales bien abiertos.
 Y recordar que todo lo que Dios está y estará cumpliendo en 
este tiempo en medio de Su Iglesia es en simplicidad.
 Cada vez que hay algo más grande que Dios va a cumplir, 
no lo busque grande, apoteósico; sino búsquelo más sencillo, y 
cada vez más sencillo.
 Así que le agradezco: aprovecho esta oportunidad para 
agradecerle primeramente a Dios por la vida, por la salud, por 
haberme colocado a vivir en este tiempo; y por permitir que esos 
ministerios estén en medio de la Iglesia, y que Dios lo haya 
hecho de la manera que lo ha hecho: por amor a Sus escogidos.
 Y recuerden que tienen aquí más que un hermano: un 
amigo, el cual dará todo por ustedes.
 Así hizo Jesús; imagínese, dio hasta Su vida.

Palabras con la familia en la celebración... 248

 Pero miren, este año ya han comenzado a haber muchas 
cosas, las cuales aparentemente son pequeñas; pero en el 
Programa de Dios nada es pequeño, sino que eso representa 
cosas mayores que Dios va a ir haciendo en medio de Su 
pueblo.
 Pero lo más grande que Dios ha estado haciendo es 
abriéndonos la Palabra, abriéndonos las Escrituras, para que 
así nos preparemos con lo que el hermano Branham dijo: de 
que la Novia necesita los Siete Truenos; porque ahí es que está 
la Fe de Rapto.
 Y eso es lo que estamos escuchando y eso es lo que 
estamos recibiendo: esa Enseñanza, esa preparación para ser 
raptados.
 Este año continuará Dios bendiciéndonos. Y van a ocurrir 
eventos muy pero que muy importantes este año 2023, en 
donde va a marcar en la historia del cristianismo algo de lo cual, 
cuando vean que se está cumpliendo, van a recordar este día 
de mi cumpleaños.
 Así que estén con los ojos espirituales bien abiertos.
 Y recordar que todo lo que Dios está y estará cumpliendo en 
este tiempo en medio de Su Iglesia es en simplicidad.
 Cada vez que hay algo más grande que Dios va a cumplir, 
no lo busque grande, apoteósico; sino búsquelo más sencillo, y 
cada vez más sencillo.
 Así que le agradezco: aprovecho esta oportunidad para 
agradecerle primeramente a Dios por la vida, por la salud, por 
haberme colocado a vivir en este tiempo; y por permitir que esos 
ministerios estén en medio de la Iglesia, y que Dios lo haya 
hecho de la manera que lo ha hecho: por amor a Sus escogidos.
 Y recuerden que tienen aquí más que un hermano: un 
amigo, el cual dará todo por ustedes.
 Así hizo Jesús; imagínese, dio hasta Su vida. Palabras con la familia en la celebración...248

 Pero miren, este año ya han comenzado a haber muchas 
cosas, las cuales aparentemente son pequeñas; pero en el 
Programa de Dios nada es pequeño, sino que eso representa 
cosas mayores que Dios va a ir haciendo en medio de Su 
pueblo.
 Pero lo más grande que Dios ha estado haciendo es 
abriéndonos la Palabra, abriéndonos las Escrituras, para que 
así nos preparemos con lo que el hermano Branham dijo: de 
que la Novia necesita los Siete Truenos; porque ahí es que está 
la Fe de Rapto.
 Y eso es lo que estamos escuchando y eso es lo que 
estamos recibiendo: esa Enseñanza, esa preparación para ser 
raptados.
 Este año continuará Dios bendiciéndonos. Y van a ocurrir 
eventos muy pero que muy importantes este año 2023, en 
donde va a marcar en la historia del cristianismo algo de lo cual, 
cuando vean que se está cumpliendo, van a recordar este día 
de mi cumpleaños.
 Así que estén con los ojos espirituales bien abiertos.
 Y recordar que todo lo que Dios está y estará cumpliendo en 
este tiempo en medio de Su Iglesia es en simplicidad.
 Cada vez que hay algo más grande que Dios va a cumplir, 
no lo busque grande, apoteósico; sino búsquelo más sencillo, y 
cada vez más sencillo.
 Así que le agradezco: aprovecho esta oportunidad para 
agradecerle primeramente a Dios por la vida, por la salud, por 
haberme colocado a vivir en este tiempo; y por permitir que esos 
ministerios estén en medio de la Iglesia, y que Dios lo haya 
hecho de la manera que lo ha hecho: por amor a Sus escogidos.
 Y recuerden que tienen aquí más que un hermano: un 
amigo, el cual dará todo por ustedes.
 Así hizo Jesús; imagínese, dio hasta Su vida.



Palabras con la familia en la celebración... 249

 Pues en el cumplimiento pleno, cuando ya culmine la Obra 
en esa etapa, también vemos allí algo parecido, paralelo; porque 
vosotros sois mis amigos, mis hermanos; pero todo eso obrará 
para bien, tanto así que Él nos raptará en esos días.
 Cada vez se va a ir abriendo más ese evento, para que 
estemos bien apercibidos de todo y no nos tome por sorpresa 
nada; porque se ve algo que va a ocurrir, pero todo lo que 
conlleva y lo que envuelve esa Escritura es algo que abarca 
mucho; y hemos estado viendo todos esos ángulos.
 Así que Dios es al primero que yo le doy gracias en este 
día, por colocarme en medio del pueblo que va a obtener su 
adopción.
 Fue colocado allí Moisés y Elías para que Jesús fuera 
adoptado. Acá han sido colocados también en medio del pueblo 
que será adoptado. No se puede desligar, los escogidos que 
van a ser adoptados, de esos ministerios; ni los ministerios 
desligarlos de los escogidos.
 Y agradecerle a Dios por mi familia que me ha dado: mi 
esposa Sara Meléndez, y a través de ella mis niñas: Érica 
Gabriela y Sarah Ester, o Sarah Ester y Érica (la mayor es Sarah 
Ester); y que me hayan dado también dos hermosos nietos a 
través de dos hijos agregados. No, dos hijos (mis yernos), los 
cuales Dios ha permitido que sean parte de mi familia, los cuales 
yo los amo de corazón; y me han dado esos dos hermosos 
nietos —Julián el esposo de Érica y Jorge esposo de Sarah 
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de las Bodas del Cordero, que no se quede ni uno de vuestra 
familia.
 Y agradecerle también a Dios por el misionero Miguel 
Bermúdez Marín; al cual le agradezco esas Escrituras que me 
estuvo leyendo en esta mañana junto con Ruth. Así que, Miguel: 
que Dios te bendiga grandemente, y muchas gracias por esas 
palabras tan hermosas.
 Y a todos los ministros y a todos los hermanos que me han 
estado escribiendo, y todavía siento el celular vibrando cada vez 
que me escribe alguien… O sea, ya pasa casi de mil textos que 
he intentado contestarles a todos; y si no le contesto a alguno, 
pues discúlpenme; pero les agradezco esas bendiciones, las 
cuales yo les dije allí a los trabajadores, en esa plática de por la 
mañana, la mañanita, que esas bendiciones…
 Vean, cuando dice: “El que te bendiga, será bendito”.
 Y yo les digo: Ustedes me han dado esas bendiciones, y yo 
los bendigo: ¡Sean benditos, sean bendecidos!
 Y todas esas bendiciones: que sean multiplicadas en 
ustedes. Todos los que me han felicitado de todo corazón: que 
Dios les bendiga grandemente.
 Y los de acá de Puerto Rico, la congregación que Dios me ha 
permitido pastorear: que Dios les bendiga también grandemente 
a todos.
 Y comenzamos juntos; muchos nacimos en el mismo tiempo 
y hemos sido criados todo este tiempo; otros pues han sido más 
mayores, cuando nosotros nacimos ya estaban grandecitos; 
otros más ancianos; y otros que han nacido en el camino. Así 
que hemos arrancado esta carrera para juntos llegar.
 Así que, congregación de Puerto Rico: sigamos en esta 
trayectoria hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo ¡que 
vamos a llegar! Recuerden que tenemos el Guía principal: la 
Columna de Fuego, el Pilar de Fuego. Palabras con la familia en la celebración...250
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 Si la Columna de Fuego guio al pueblo hebreo y el resultado 
fue entrarlos a la tierra prometida allá literal; pues ese mismo 
que los sacó y los metió a la tierra prometida nos estará 
introduciendo a la tierra prometida del nuevo cuerpo; porque 
estamos siguiendo al mismo Dios, al mismo Creador de los 
Cielos y de la Tierra.
 Bueno… porque si seguimos ya entraríamos en el tema de 
la noche; y solamente aquí aproveché esta oportunidad para 
agradecerles todo lo que…
 Los hermanos también en todos los países tenían hoy 
algunas actividades durante el día. Allá en Colombia, en 
Medellín. El hermano Miguel también iba a tener algo en la 
mañana, y de seguro en la noche también tendrá algo. Y los 
demás ministros en diferentes congregaciones.
 Así que para todos: Muchas gracias por todo lo que hoy 
sacaron el tiempo y expresaron su amor para conmigo, en este 
día de mi cumpleaño número 49, lo cual estamos entrando ya al 
año 50.
 Así que grandes cosas Dios estará cumpliendo en este año 
nuevo de mi vida, lo cual va a ser de gran bendición para toda 
la Iglesia-Novia de este tiempo final, en la etapa de la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Bueno, muchas gracias por esta preparación de la torta 
y todo. Y ya adelante con lo que van a continuar, para ya así 
continuar los preparativos para el tema que tenemos para hoy, 
lo cual tiene que ver con: “LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR 
SANTÍSIMO”.
 Así que, ¿qué…? ¿cuál es el próximo paso?
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 Parte 2
 Bueno, ya el… ¿cuánto es que tenía? [Jorge: 8 meses] 8 
meses. Vean, tenía 8 meses la niña del hermano Branham: 
Sharon, Sharon Rose.
 O sea que vemos que la edad también, si es que tiene 
que cumplir el que se tenga que ir, u  otro cumplimiento en el 
Programa Divino, pues puede ser hasta un bebé.
 Como también se me quedó la niña, que también está en el 
vientre de mi hija Érica Gabriela, que ya sabemos que es una 
niña. Lo cual pido a Dios Su bendición también, y que todo esté 
bien y nazca bien.
 Y también todas las que vienen de camino, ya sean niños o 
niñas, también que nazcan bien.
 Bueno, ahora la parte que ustedes van a tener ahora de…
 [Familia de Rev. JBP cantan cumpleaños feliz]
 [Niños: ¡Sopla la vela! ¡Sopla!]
 Que todos los que están viendo o escuchando en esta 
ocasión estos momentitos, los cuales mi esposa, y mis hijas, y 
mis yernos y mis nietos, me han preparado; les digo que también 
estuvieron aquí compartiendo este momento; porque ahora lo 
estamos compartiendo en audio (y no sé si en video luego lo 
pasaremos), para que también se hagan parte también de esta 
celebración; lo cual lo han hecho así en una forma sencilla; la 
cual ellas saben, mi esposa sabe, que mientras más sencillo me 
hace las cosas más a mí me agradan.
 Así que le agradezco a ellas, no porque uno no desee algo… 
sino que así en familia…; pues es como cuando entramos 
en audios a vuestros hogares, como fue hace poco…; vean, 
y también en los audios en diferentes momentos, ya sea en 
la madrugada o durante el día, también entramos así en una 
manera sencilla; y vemos cómo Dios ahí nos bendice y nos ha 
bendecido en esa manera así sencilla. Palabras con la familia en la celebración...252
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cual ellas saben, mi esposa sabe, que mientras más sencillo me 
hace las cosas más a mí me agradan.
 Así que le agradezco a ellas, no porque uno no desee algo… 
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 Así que en esta manera así sencilla, la cual aprecio mucho, 
y que ya es costumbre que me hagan este tipo de celebración 
así… Porque imagínense, si nos ponemos a invitar a todos 
ya tendríamos que hacer una actividad muy grande. Más bien 
así pues lo hacemos en esta manera y ya la compartimos con 
todos.
 Reitero mi agradecimiento a todos; y a los que le han escrito 
a mi esposa también con muchos saludos para mí; y también a 
mis hijas, también les han escrito; hasta a mis yernos y a algunos 
trabajadores también les han escrito. Todos ellos también que 
directamente no han tenido el contacto conmigo para decirme 
las felicitaciones: también sepan que las he recibido, todas esas 
felicitaciones.
 Así que a todos: Que Dios les bendiga.
 Y a los que no pudieron por alguna situación de contacto, o 
no tienen la forma, ya Dios les vio en su corazón las felicitaciones 
y las bendiciones hacia mí. Y para ustedes también: Que Dios 
les bendiga y esas bendiciones sean multiplicadas en ustedes 
también.
 Así que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Y oren mucho por esta actividad de la noche, donde Dios nos 
traerá Palabra para que se encarne la porción correspondiente 
a esta noche.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #308
VIERNES, 19 DE MAYO DE 2023

(Cuarta actividad)

[Rev� José B� Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y todos los hermanos reunidos allá en Medellín, en la 
congregación que pastorea el reverendo Alfonso Acero.
 Y le doy las gracias a todos los hermanos allá, en esta 
hermosa actividad que han tenido de alabanzas; y también 
en diferentes países que han tenido hoy este espacio para 
felicitarme en el cumpleaño, y también en la forma de escrito y 
en audio también.
 Lo cual les agradezco a todos y lo recibo con mucho cariño, 
las felicitaciones por mi cumpleaños del día de hoy, viernes 19 
de mayo de este año 2023.
 Y también el ratito que estuve ahorita con mi esposa Sara y 
mis niñas, mi familia, allí en ese compartir, celebrando como lo 
hacemos: con una torta; y estuvimos platicando también algunas 
cosas del Programa Divino; lo cual se subió el audio ya también 
a Telegram para que los hermanos también lo escucharan, y así 
estuvieran con nosotros en ese ratito que estuvimos allí.
 Ya hoy en la tarde se culminó la celebración del feriado del 
Día de Jerusalén, que comenzó ayer en la tarde; y ya hoy en 
la tarde acabó (ya hace rato, porque allá por la diferencia de 
hora acabó ya ese día que celebran); y cayó justamente hoy. Y 
también se cumplen 56 años de ese día, el cual desde ese día 
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hacia acá, en el 1967, se conmemora ese día: el Día (un día 
feriado) de Jerusalén. Y cayó también hoy, cumplidos 56 años.
 Para esta ocasión leemos una porción de la Escritura, bajo 
el tema que estaremos escuchando, viendo y escuchando hoy:

LA AMÉRICA LATINA
Y EL LUGAR SANTÍSIMO

DEL TEMPLO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 6 de febrero de 1997
Quito, Ecuador

 Zacarías, capítulo 4, verso 11:
 11 Hablé más, y le dije: ¿Qué significan estos dos olivos 
a la derecha del candelabro y a su izquierda?
 12 Hablé aún de nuevo, y le dije: ¿Qué significan las 
dos ramas de olivo que por medio de dos tubos de oro 
vierten de sí aceite como oro?
 13 Y me respondió diciendo: ¿No sabes qué es esto? Y 
dije: Señor mío, no.
 14 Y él dijo: Estos son 
los dos ungidos que están 
delante del Señor de toda 
la tierra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Miguel y Gabriel». «Apoc. 11:3-4, 
4:2, 14:14-20; Mateo 13:39, 24:30-31».
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 San Mateo, capítulo 16, verso 27
 27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de 
su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno 
conforme a sus obras.
 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.

 Capítulo 17 dice:
 1 Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto;
 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz.
 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él.

 Apocalipsis, capítulo 11, verso 3:
 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.

LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO
DEL TEMPLO DE DIOS
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LA PALABRA DE UN PROFETA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de octubre de 1980
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Algún día el último de los profetas del Señor aparecerá; 
algún día, en la historia de la descendencia de los profetas 
de Dios, aparecerá el Benjamín de los profetas.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”1, 
nos dice en la página 7 de este folleto (dice a mitad de página):

 71 Noten ahora. Lea la historia de José cuando usted 
pueda; nació como último de sus hermanos, el penúltimo. 
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Y al frente él escribe, refiriéndose a esa página… dibuja una 
Piedra Angular y escribe:
[WSS] «Benjamín recibe una doble porción».
Y encima de “Benjamín” escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
Y arriba de “doble porción” escribe: [WSS] «Doble ministerio».

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA PALABRA DE UN PROFETA”]:

 [WSS] Recuerden ustedes que el Benjamín siempre es 
el último, es el menor, es el más pequeño; pero recuerden 
que Benjamín recibió la doble porción cuando fue allá a 
donde José2.
 Así que el Benjamín de los profetas está supuesto 
a	 aparecer	 en	 este	 tiempo	final,	 para	—a	 través	de	 él—	
Dios hablar. En él será encontrada la Palabra de Dios, y la 
Palabra de Dios será encontrada en su boca; por lo tanto, 
cuando él hablará, lo que hablará, el Mensaje que traerá 
será la Palabra de Dios para el tiempo presente.
 Lo que él hablará en su Mensaje acontecerá de esa 
manera; lo que él hablará en su Mensaje será de la manera 
que él diga en su Mensaje; porque por su Palabra serán 
hechas las cosas que Dios ha dicho que han de ser hechas 
en este tiempo.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE I”3, nos dice en la página 11:

2 Génesis 43:29-34
3 SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte I”, pág. 9, párrs. 55-60
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 55 Ahora, ahora en el tercer capítulo de Revelación, 
hallamos la finalización de la edad de la Iglesia, la cual 
terminó con Laodicea, la tibia edad de la iglesia. Entonces 

descubrimos que, inmediatamente 
después de eso, Juan fue arrebatado 
en el Espíritu, arriba en el Cielo. Y 
él vio cosas que eran, y que han de 
venir, y cosas que habían sido. Ahora, 
encontramos que la Iglesia no aparece 
más hasta el capítulo 19 de Revelación, 
entonces Ella regresa con su Señor, 
gloriosamente lavada en la Sangre.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».

Y también escribe: [WSS] «La Iglesia regresa con el Señor 
en Apoc. 19». «(Baja a…)».

[JBP] Sigue diciendo [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, 
PARTE I”]:

 56 Ahora, en esta última cita, para un pequeño trasfondo 
para establecer dónde Juan está ahora, descubrimos que 
en el último mensaje… Yo estaba revisándolo brevemente 
ayer, algo del contexto de lo cual yo había hablado. Y 
Juan fue llevado arriba 
[WSS] «rapto» al Cielo, y 
vio esas cosas. Y yo había 
notado allí que Él me Estudio Bíblico #308262

 55 Ahora, ahora en el tercer capítulo de Revelación, 
hallamos la finalización de la edad de la Iglesia, la cual 
terminó con Laodicea, la tibia edad de la iglesia. Entonces 

descubrimos que, inmediatamente 
después de eso, Juan fue arrebatado 
en el Espíritu, arriba en el Cielo. Y 
él vio cosas que eran, y que han de 
venir, y cosas que habían sido. Ahora, 
encontramos que la Iglesia no aparece 
más hasta el capítulo 19 de Revelación, 
entonces Ella regresa con su Señor, 
gloriosamente lavada en la Sangre.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».

Y también escribe: [WSS] «La Iglesia regresa con el Señor 
en Apoc. 19». «(Baja a…)».

[JBP] Sigue diciendo [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, 
PARTE I”]:

 56 Ahora, en esta última cita, para un pequeño trasfondo 
para establecer dónde Juan está ahora, descubrimos que 
en el último mensaje… Yo estaba revisándolo brevemente 
ayer, algo del contexto de lo cual yo había hablado. Y 
Juan fue llevado arriba 
[WSS] «rapto» al Cielo, y 
vio esas cosas. Y yo había 
notado allí que Él me 

Estudio Bíblico #308 262

 55 Ahora, ahora en el tercer capítulo de Revelación, 
hallamos la finalización de la edad de la Iglesia, la cual 
terminó con Laodicea, la tibia edad de la iglesia. Entonces 

descubrimos que, inmediatamente 
después de eso, Juan fue arrebatado 
en el Espíritu, arriba en el Cielo. Y 
él vio cosas que eran, y que han de 
venir, y cosas que habían sido. Ahora, 
encontramos que la Iglesia no aparece 
más hasta el capítulo 19 de Revelación, 
entonces Ella regresa con su Señor, 
gloriosamente lavada en la Sangre.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».

Y también escribe: [WSS] «La Iglesia regresa con el Señor 
en Apoc. 19». «(Baja a…)».

[JBP] Sigue diciendo [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, 
PARTE I”]:

 56 Ahora, en esta última cita, para un pequeño trasfondo 
para establecer dónde Juan está ahora, descubrimos que 
en el último mensaje… Yo estaba revisándolo brevemente 
ayer, algo del contexto de lo cual yo había hablado. Y 
Juan fue llevado arriba 
[WSS] «rapto» al Cielo, y 
vio esas cosas. Y yo había 
notado allí que Él me Estudio Bíblico #308262

 55 Ahora, ahora en el tercer capítulo de Revelación, 
hallamos la finalización de la edad de la Iglesia, la cual 
terminó con Laodicea, la tibia edad de la iglesia. Entonces 

descubrimos que, inmediatamente 
después de eso, Juan fue arrebatado 
en el Espíritu, arriba en el Cielo. Y 
él vio cosas que eran, y que han de 
venir, y cosas que habían sido. Ahora, 
encontramos que la Iglesia no aparece 
más hasta el capítulo 19 de Revelación, 
entonces Ella regresa con su Señor, 
gloriosamente lavada en la Sangre.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Rapto. Apoc. 4:1».

Y también escribe: [WSS] «La Iglesia regresa con el Señor 
en Apoc. 19». «(Baja a…)».

[JBP] Sigue diciendo [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, 
PARTE I”]:

 56 Ahora, en esta última cita, para un pequeño trasfondo 
para establecer dónde Juan está ahora, descubrimos que 
en el último mensaje… Yo estaba revisándolo brevemente 
ayer, algo del contexto de lo cual yo había hablado. Y 
Juan fue llevado arriba 
[WSS] «rapto» al Cielo, y 
vio esas cosas. Y yo había 
notado allí que Él me 



Estudio Bíblico #308 263

había dado una revelación, que… Ustedes saben, después 
de Su resurrección 
muchos estaban con Él, 
y algunos dijeron: “¿Qué 
acontecerá a este hombre 
que se está apoyando 
sobre Tu seno (Juan)?”.

[JBP] Y allí dibuja una Piedra Angular y las edades; y en la 
Piedra Angular dibuja una flecha hacia ahí, y escribe: [WSS] 
«El Benjamín, el menor».

 57 Jesús se volvió y dijo: “¿Qué a ti si él queda hasta 
que Yo venga?”. Así que, Él nunca…
 58 Entonces salió una doctrina. ¿Ve cuán fácil esto 
puede comenzar? Allí salió una doctrina que “Juan no 
iba a morir hasta que él viera a Jesús viniendo, o hasta la 
Segunda Venida”. La Biblia dice que había una doctrina 
que salió de eso.
 59 Sin embargo, Jesús nunca lo dijo de esa manera. Él 
dijo: “¿Qué a ti si él queda hasta que Yo venga?”.
 60 Ahora, hallamos que él fue alzado a los Cielos y 
vio desde ese tiempo hasta la Venida del Señor, como si 
él había estado allí y lo había visto todo suceder. Juan 
mismo no vivió… Él vivió cerca de noventa y tantos años 
de edad, y entonces murió en una muerte natural (el único 
de los apóstoles) después de venir de su exilio de la isla de 
Patmos.

[Rev� José B� Pérez] Ahora, vean ustedes aquí lo que sigue 
diciendo, nuestro hermano William dice [“LA PALABRA DE UN 
PROFETA”]: Estudio Bíblico #308263
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 [WSS] Por su Palabra vendrán las bendiciones de 
Dios para el pueblo de Dios, y por Su Palabra vendrán los 
juicios de Dios sobre la humanidad que no ha buscado a 
Dios.
 Por lo tanto, él será como era Elías, el que apareció 
en aquel tiempo para decir: “Por mi Palabra es que podrá 
venir agua sobre la Tierra; por mi Palabra es que podrá 
venir lluvia”4.
 ¿Y quién era ese hombre? Ese hombre era un profeta; 
y en su boca estaba la Palabra de Dios.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”5, en la página 35 nos dice:

 202 ¡Oh, vaya! Cuán rico es esto para mí (¿ven?), ver 
y saber que es la Verdad. Yo me quedaré 
con esto. Yo… Permitamos… El Dios del 
Cielo se levantará y mi voz estará más 
allá en las cintas magnéticas del gran 
tiempo de Dios. Y ella condenará a esta 
generación en los últimos días.

[JBP] Y allí escribe6: [WSS] «Apoc. 11».

Y en el escrito atrás, refiriéndose a esa página, él escribe:

4  1 Reyes 17:1
5  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 30 (párr. 202 en inglés)
6  Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), págs. 28-29 del (f), 
págs. 68-69 del (T4) / Estudio “El Mesías = La Palabra”, 2022/oct/18 
(martes), pág. 26 del (f), pág. 26 del (T4)

Estudio Bíblico #308264

 [WSS] Por su Palabra vendrán las bendiciones de 
Dios para el pueblo de Dios, y por Su Palabra vendrán los 
juicios de Dios sobre la humanidad que no ha buscado a 
Dios.
 Por lo tanto, él será como era Elías, el que apareció 
en aquel tiempo para decir: “Por mi Palabra es que podrá 
venir agua sobre la Tierra; por mi Palabra es que podrá 
venir lluvia”4.
 ¿Y quién era ese hombre? Ese hombre era un profeta; 
y en su boca estaba la Palabra de Dios.

[Rev� José B� Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”5, en la página 35 nos dice:

 202 ¡Oh, vaya! Cuán rico es esto para mí (¿ven?), ver 
y saber que es la Verdad. Yo me quedaré 
con esto. Yo… Permitamos… El Dios del 
Cielo se levantará y mi voz estará más 
allá en las cintas magnéticas del gran 
tiempo de Dios. Y ella condenará a esta 
generación en los últimos días.

[JBP] Y allí escribe6: [WSS] «Apoc. 11».

Y en el escrito atrás, refiriéndose a esa página, él escribe:

4  1 Reyes 17:1
5  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 30 (párr. 202 en inglés)
6  Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), págs. 28-29 del (f), 
págs. 68-69 del (T4) / Estudio “El Mesías = La Palabra”, 2022/oct/18 
(martes), pág. 26 del (f), pág. 26 del (T4)
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[WSS] «La voz del profeta condenará esta generación en 
el Día final [últimos días] [con Moisés y Elías]».

[JBP] Vean cómo el hermano Branham allí está reflejando a ese 
último mensajero con los ministerios de Moisés y Elías, o sea, 
con una doble porción.

[Rev� José B� Pérez] Y también en el libro de Citas… Vamos a 
ver dónde es que dice que cuando Él venga Él se presentará Él 
mismo. En la página 59, párrafo 517 dice:

 5177 - “Khrushchev no es una señal para 
el mundo. No señor. Hitler no era una señal 
para el mundo. Pero en alguna parte, en 
algún lugar, Dios tiene un profeta humilde 
esperando por la hora. Él es la señal. Él es 
la señal que condenará al mundo y salvará a 
la Iglesia - el profeta”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El profeta = la señal».

Y escribe: [WSS] «El profeta salva la Iglesia 
y condena al mundo».

7  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 48-49 
del (f), págs. 94-95 del (T1) / Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 (viernes), 
pág. 29 del (f), pág. 29 del (T1)
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[Rev� José B� Pérez] Y en la 519 dice [Citas]:

 5198 - “En Malaquías, el capítulo 4, y también en 
Apocalipsis, el capítulo 3, nos dice que estará aquí en los 
últimos días, ese mismo que se parará en la brecha por la 
gente con un rebaño pequeño que Dios le dará. Él vendrá 
en los últimos días, Dios lo dijo. Él será una señal a esta 
nación gentil, que su tiempo ya no es ([JBP] escribe): [WSS] 
«el Mesías vendrá». Y acuérdense, cuando él aparece en 

la escena, el tiempo está a la mano. Oremos que Dios lo 
mande. El tiempo está a la mano ([JBP] él también escribe 
allí): [WSS] «se para en la brecha / el profeta = la señal». 

Tan pronto como su ministerio fue acabado, el Mesías se 
presentó Él mismo. Tan pronto como esta gran persona 
que vendrá en los últimos días acabará su ministerio, el 
Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cuando termina su ministerio, el 
Mesías aparece, se presentará Él mismo».

[Rev� José B� Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA PALABRA DE UN PROFETA”]:

8  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), págs. 26-27 del (f), 
págs. 208-209 del (T3)
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 [WSS] Por lo tanto, sabiendo que cuando aparece un 
profeta en la escena la Palabra de Dios está en la boca 
de él, entonces sabemos las cosas que han de venir, las 
bendiciones que han de venir, las bendiciones que hay para 
el pueblo de Dios, a medida que escuchamos la Palabra de 
Dios saliendo de la boca del profeta de Dios.
 También sabemos los juicios que han de venir sobre 
la humanidad, sobre la generación en que aparece ese 
profeta, a medida que escuchamos por la boca de ese 
profeta los juicios que Dios va a traer.
 Él los hablará, y ellos acontecerán; porque no hablará 
de sí mismo, sino que hablará aquello que Dios pone en su 
boca.
 Eso es la Palabra de un profeta. La Palabra de un 
profeta no es la palabra de hombre, es la Palabra de Dios: 
la Palabra de Dios colocada en los labios de un ser humano.

[Rev� José B� Pérez] Miren, en el libro de Los Sellos, en “EL 
SEXTO SELLO”, hay una parte donde él dice que les hablará 
conforme a como le van diciendo. Aquí está: en la página 364 
dice:

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino	 apenas	 en	 el	 sentido	 superficial,	 porque	 aun	 Jesús	
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí los vemos con 
una comisión de Dios para herir la Tierra cuando ellos 
quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. Y así sucede. ¿Qué está Estudio Bíblico #308267
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sucediendo? Dios está a punto de redimir a los 144.000 
que están en el Libro de la Redención. Eso está bajo el 
sello de la redención, en el Sexto Sello. Amigos, eso es. 
Ese es el Sexto Sello que ha sido tan misterioso.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Ministerios adoptados en 
el Monte de Sion. Moisés y Elías tienen el Título de 
Propiedad».

Y un sinnúmero de escritos allí que ya ustedes lo tienen9, como 
el de: [WSS] «hablan a medida Dios le da la Palabra»� Y otros 
escritos que allí él colocó.

[Rev� José B� Pérez] Miren, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”10 también nos habla algo allí; en la página 
41 nos dice11:

 295 Hay un solo justo, ese es Cristo. Es Cristo viviendo 
en uno, en los diez. Entonces dijo: “Los perdonaré”.
 296 Pero aquel último mensajero predicó a los que no 
podían ser salvos. Él fue. Pero la Escritura no nos dice qué 
sucedió, pero lo cierto es que a la madrugada siguiente el 
fuego cayó del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente 

9  Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), págs. 24-26 del (f), 
págs. 150-152 del (T1) / Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), 
págs. 27-29 del (f), págs. 91-93 del (T3) / Estudio Bíblico #263, 2022/
dic/11 (domingo), págs. 17-18 del (f), págs. 153-154 del (T2)
10  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 44, párrs. 295-298
11  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 20-24 del (f), págs. 30-34 del (T3)
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el de: [WSS] «hablan a medida Dios le da la Palabra»� Y otros 
escritos que allí él colocó.

[Rev� José B� Pérez] Miren, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”10 también nos habla algo allí; en la página 
41 nos dice11:

 295 Hay un solo justo, ese es Cristo. Es Cristo viviendo 
en uno, en los diez. Entonces dijo: “Los perdonaré”.
 296 Pero aquel último mensajero predicó a los que no 
podían ser salvos. Él fue. Pero la Escritura no nos dice qué 
sucedió, pero lo cierto es que a la madrugada siguiente el 
fuego cayó del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente 

9  Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), págs. 24-26 del (f), 
págs. 150-152 del (T1) / Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), 
págs. 27-29 del (f), págs. 91-93 del (T3) / Estudio Bíblico #263, 2022/
dic/11 (domingo), págs. 17-18 del (f), págs. 153-154 del (T2)
10  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 44, párrs. 295-298
11  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 20-24 del (f), págs. 30-34 del (T3)
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después que Él había obrado Su ministerio de profecía, 
cuando había dicho: “¿Por qué se rio Sara?”.

[JBP] Y él escribe allí… Donde dice: “Pero aquel último 
mensajero predicó”, hay una flecha, y escribe: [WSS] «Apoc. 
10:1-6. El Ángel Fuerte».

 [296] Él fue. Pero la Escritura no nos dice qué sucedió, 
pero lo cierto es que a la madrugada siguiente el fuego 
cayó del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente después 
que Él había obrado Su ministerio de profecía, cuando 
había dicho: “¿Por qué se rio Sara?”.
 Ella dijo: “No lo hice”.
 Él respondió: “Sí, tú te reíste”.
 297 Ahora, inmediatamente después Él bajó a Babilonia, 
o quiero decir, a Sodoma.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El fuego cayó en la madrugada».
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[Rev� José B� Pérez] En la página 42 arriba, sigue diciendo 
[“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 [297] Pero no halló a los diez, entonces el fuego cayó. Él 
halló a Lot y a sus dos hijas, y les mandó: “Váyanse de aquí 
ahora mismo”. Y se fueron. 
Él fue allá. Recuerden, Él 
[WSS] «Elohim» estaba en 
camino ya ([JBP] escribe): 

[WSS] «Elohim 
bajó a Sodoma». Y antes había mandado 
mensajeros precursores, pero ahora Él mismo 
iba a ver si estas cosas eran así. Y al llegar 
¿qué halló en la ciudad? Mujeres con la cara 
pintada. El Mensaje era para los que ya no 
podían ser salvos. Y ¿qué hicieron ellos? Se 
rieron del Mensaje.
 298 ¿Y qué hacen hoy? Lo mismo.

EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de marzo de 2003
Lima, Perú
 Ahora, podemos ver que es una Obra del Espíritu 
Santo que se lleva a cabo de edad en edad.
 Vean, la virgen María cuando escuchó las palabras del 
Ángel, en donde le dio a conocer las buenas nuevas de que 
ella tendría un hijo y le pondría por nombre Jesús, y ese 
sería el heredero al Trono de David, al cual Dios le daría 
el Trono de David, y se sentará sobre el Trono de David, Estudio Bíblico #308270
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y reinará sobre el pueblo hebreo para siempre; con esa 
buena noticia María no fue incrédula, sino que preguntó, 
porque estaba interesada en esa buena noticia…

[JBP] Vean, las buenas nuevas allí que le dio el Arcángel 
Gabriel a María, como las buenas nuevas que le dio él allí en 
esa actividad en el 2016 allí en Argentina, cuando les dijo que 
había sido enviado del Cielo con esas buenas nuevas. [WSS] 
“He sido enviado de la presencia de Dios para hablar estas 
buenas nuevas”12.
 Vean, y ahí más adelantito él dice que él [WSS] “no tiene 
tiempo para perder ni con los gentiles ni con los hebreos”. Y 
también él dice: [WSS] “Y mientras más rápido las dé, más rápido 
me puedo ir a la Casa de mi Padre”. Ahí nos está diciendo el 
propósito por el cual Dios lo ha enviado: dar las buenas nuevas 
e irse.
 Lo mismo que hizo Gabriel allí a María: le dio las buenas 
nuevas y se fue.
 Vean que él, Juan, fue uno de los apóstoles que murió de 
muerte natural. Y vean, el hermano William se fue también de 
una muerte natural.
 No cumplió esas Escrituras, de las cuales el domingo quizás 
hablaremos algo, porque el domingo el tema tiene que ver con 
los ministerios de Moisés, Elías y de Jesús. Y allí vamos a ver 
algo que nos dice el hermano Branham, y también el hermano 
William, en unos extractos.
 Ahora vean cómo él cumplió el propósito por el cual había 
venido en medio de los gentiles y en medio allí de los hebreos.
 Luego de hacer esa labor, entonces allí llega la parte, ya va 

12  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
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llegando la parte culminante, en donde habla del propósito por 
el cual él ha sido enviado. Vean: traer las buenas nuevas e irse.
 No dice: “Cumplir esto y esto y esto y esto”, sino “dar a 
conocer esas buenas nuevas”; o sea, todas las bendiciones que 
el pueblo hebreo va a recibir y también la Iglesia-Novia, la cual 
ya le había dicho.
 Ahora miren, en este extracto que estamos leyendo, dice 
[(RM) “EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA”]:

 [WSS] … porque estaba interesada en esa buena 
noticia: “¿Cómo será hecho esto?”; porque ella estaba 
dispuesta a poner de su parte, a ser el instrumento de Dios 
para traer esa gran bendición al mundo.
 “¿Cómo será hecho esto?”. O sea: “¿Cómo será hecho 
esto? ¿Qué tengo que hacer? ¿Tengo que hacer algo?”. 
El Ángel Gabriel le dice: “El Espíritu Santo vendrá…”. 
Vamos a ver:
 [San Lucas 1:35] “Respondiendo el ángel, le dijo: El 
Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te 
cubrirá con su sombra; por lo cual también el Santo Ser 
que nacerá, será llamado Hijo de Dios.
 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 porque nada hay imposible para Dios”.
 Con esas palabras y esa noticia que le está dando: que 
su parienta Elisabet también estaba embarazada e iba a 
tener un hijo, eso le subió la fe a María.
 Era como si le dijera: Abraham y Sara no podían tener 
hijos; Sara era estéril y ya estaba avanzada en edad, tenía 
89 años de edad, y Abraham 99 años de edad; pero Dios le 
había prometido a Abraham que tendría un hijo. Cuando él Estudio Bíblico #308272
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tenía 75 años, Dios se lo prometió, y ha estado esperando - 
estuvo esperando 24 años.
 Y en diferentes ocasiones Dios le apareció y le habló 
acerca de ese hijo que iba a tener. Pero ahora, cuando llega 
el día antes de la destrucción de Sodoma y Gomorra, le 
dice: “El próximo año vas a tener el hijo, por este mismo 
tiempo”13.
 Y Abraham creyó a Dios, porque Abraham sabía que 
no hay ninguna cosa imposible para Dios.
 (…) Y ahora, Dios le ha prometido también, a la Iglesia 
del Señor Jesucristo, hijos e hijas; y le ha prometido el hijo 
prometido para el Día Postrero. Y ese será el que recibirá 
la adopción; y con él: todos los hijos e hijas de Dios del 
Día Postrero.
 Y ahora, miren ustedes, los últimos - el último será 
el primero que recibirá la adopción física; porque ya los 
otros mensajeros y profetas ya terminaron su tiempo, y 
ninguno de ellos recibió la adopción física estando vivo.
 Vean, y ahora, para el Día Postrero, el último es el que 
recibe la adopción espiritual y luego la adopción física; así 
como Benjamín recibió una doble porción. Vea, y hay una 
doble porción; y eso es la plenitud de Dios, de Cristo, para 
el Día Postrero, manifestándose en el que será adoptado 
en	este	tiempo	final.
 Y ese será la manifestación de Cristo en un hijo Suyo 
que Él va a adoptar en el Día Postrero; y por medio de él va 
a hacer grandes maravillas, va a manifestar los ministerios 
que	Él	ha	prometido	para	este	tiempo	final.
 [JBP] ¿Y cuáles son los ministerios que Él prometió? El 
ministerio de Moisés y el de Elías.
 [WSS] Por lo tanto, cuando ya esté adoptado, entonces 
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la Tercera Etapa en toda su plenitud estará manifestada en 
él.

[JBP] Hasta aquí podemos llegar por esta ocasión, bajo este 
tema: “LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO DEL 
TEMPLO DE DIOS”.
 Ya veremos en otra ocasión todo esto del Hijo prometido por 
medio de la virgen María, la virgen María espiritual; y ese Hijo 
que estando vivo obtendrá su adopción.
 Y el domingo, ya ahí en el tema del domingo, el mensaje que 
ya tenemos para ese día, ahí veremos (y en algunos extractos) 
un cuadro más amplio de ese misterio de Jesús, Moisés y Elías; 
misterio el cual ha estado siendo abierto a la Iglesia-Novia, que 
está a punto de ser raptada.

[Rev� José B� Pérez] Lo cual ya no está siendo un misterio para 
nosotros, sino que ya está siendo abierto al pueblo de Dios que 
será adoptado, que será raptado; porque él dijo allí en la página 
212; dice [Los Sellos]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.

[Rev� José B� Pérez] Y también en la página 104, dice [Los 
Sellos]:

 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para Estudio Bíblico #308274
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aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas	podemos	tener	suficiente	fe	para	la	sanidad	divina.	
Tenemos	que	tener	suficiente	fe	para	ser	transformados	en	
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.

[JBP] Se necesitan esos Siete Truenos para despertarla, y se 
necesitan esos Siete Truenos para que obtenga —la Iglesia-
Novia— la Fe de Traslación, la Fe de Rapto.
 “LA AMÉRICA LATINA Y EL LUGAR SANTÍSIMO DEL 
TEMPLO DE DIOS”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así inmediatamente con 
nosotros a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Saludo de Cumpleaños
Rabino Moshé Bakshi Doron

A nuestro querido amigo, José Binyamín, quiero bendecirte 
por tu cumpleaños, por tus casi cincuenta años. Jubileo1 - 
cincuenta es un buen número según el dicho [Éxodo 19:13]:

 “[En el año del] jubileo, subirán al monte”2.

Esto es lo que dice el verso3 en la Torá.

 “[En el año del] jubileo, subirán al monte”.

El jubileo es un año especial. Quiero bendecirte como dice el 
rey David4 en los Salmos5 [Salmo 128:5]:

 “Bendígate Jehová desde Sión, Y veas el bien de Jerusalem 
todos los días de tu vida”.

1 Yovel – jubileo
2 En hebreo, el verso dice: “Cuando suene el jubileo, subirán al 
monte”, pero aquí lo adapta para la ocasión de su cumpleaños y más 
bien dice: “En el año del jubileo”.
3 Pasuk – verso
4 David HaMelej – el rey David
5 Tehilim – los Salmos

Viernes, 19 de mayo de 2023
Desde Jerusalén, Israel

Saludo de Cumpleaños
Rabino Moshé Bakshi Doron

A nuestro querido amigo, José Binyamín, quiero bendecirte 
por tu cumpleaños, por tus casi cincuenta años. Jubileo1 - 
cincuenta es un buen número según el dicho [Éxodo 19:13]:

 “[En el año del] jubileo, subirán al monte”2.

Esto es lo que dice el verso3 en la Torá.

 “[En el año del] jubileo, subirán al monte”.

El jubileo es un año especial. Quiero bendecirte como dice el 
rey David4 en los Salmos5 [Salmo 128:5]:

 “Bendígate Jehová desde Sión, Y veas el bien de Jerusalem 
todos los días de tu vida”.

1 Yovel – jubileo
2 En hebreo, el verso dice: “Cuando suene el jubileo, subirán al 
monte”, pero aquí lo adapta para la ocasión de su cumpleaños y más 
bien dice: “En el año del jubileo”.
3 Pasuk – verso
4 David HaMelej – el rey David
5 Tehilim – los Salmos
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A nuestro querido amigo, José Binyamín, quiero bendecirte 
por tu cumpleaños, por tus casi cincuenta años. Jubileo1 - 
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Yevarjejá Hashem miTzion – Dios te envía la bendición6 
desde Sion: Sion también es Jerusalén.

U’r-ei b’tuv Yerushalaim – Que puedas ver, toda tu vida, que 
veas el bien de Jerusalén.

Primero Dios7, que vengas a Jerusalén, veas el bien de 
Jerusalén, y que Dios te dé la bendición. Amén. Así sea8.

6 Brajá – bendición
7 B’Ezrat HaShem – primero Dios (literalmente: con la ayuda del 
Nombre)
8 Ken yihí ratzón – así sea
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Yevarjejá Hashem miTzion – Dios te envía la bendición6 
desde Sion: Sion también es Jerusalén.

U’r-ei b’tuv Yerushalaim – Que puedas ver, toda tu vida, que 
veas el bien de Jerusalén.

Primero Dios7, que vengas a Jerusalén, veas el bien de 
Jerusalén, y que Dios te dé la bendición. Amén. Así sea8.

6 Brajá – bendición
7 B’Ezrat HaShem – primero Dios (literalmente: con la ayuda del 
Nombre)
8 Ken yihí ratzón – así sea
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